



# GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Sabato, 29 ottobre 1994

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA – UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI – VIA ARENULA 70 – 00100 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e 7ecca dello stato – libreria dello stato – piazza g. Verdi 10 – 00100 roma – centralino 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082145 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, sevrando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie di: BARI, via Sparano, 134 - BOLOGNA, piazza dei Tribunali, 5/F - FIRENZE, via Cavour, 46/r - GENOVA, via XII Ottobre, 172/r - MILANO, Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, via Chiaia, 5 - PALERMO, via Ruggero Settimo, 37 - ROMA, via del Tritone, 61/A - TORINO, via Cavour, 17, possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo

# SOMMARIO

Annunzi commerciali:	
— Convocazioni di assemblea Pag.	1
Altri annunzi commerciali»	17
Annunzi giudiziari:	
— Notifiche per pubblici proclami »	41
— Ammortamenti »	44
— Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi . »	49
Avvisi d'asta e bandi di gara:	
— Avvisi d'asta »	50
— Bandi di gara»	51
Altri annunzi:	
Specialità medicinali, presidi sanitari e medico chirurgici	82
Rettifiche	83
Indice degli annunzi commerciali Pag.	84

# ANNUNZI COMMERCIALI

# CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

### ELFIT - S.p.a.

Sede: Villesse (GO), via Aquileia, 8 Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato Iscritta al n. 1556 del reg. soc. Tribunale di Gorizia Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 00124320318

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Guglielmo Orzan in Gradisca d'Isonzo (GO), via San Michele n. 4, il giorno 16 novembre 1994, alle ore 7 ed occorrendo in seconda convocazione nello stesso luogo il giorno 17 novembre 1994 alle ore 11, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Aumento del capitale sociale a L. 900.000.000;
- 2. Varie ed eventuali.

Si rammenta che, ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

•

Villesse, 14 ottobre 1994

Il presidente: Lorenzon Silvano.

C-21500 (A pagamento).

### INDUSTRIE ZANUSSI - S.p.a.

Sede sociale in Pordenone, via Giardini Cattaneo n. 3 Capitale sociale L. 216.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 805 reg. soc. Tribunale di Pordenone Codice fiscale n. 00065130932

### Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Pordenone via Giardini Cattaneo 3 per il 17 novembre 1994 alle ore 11 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il 18 novembre 1994 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Rinnovo cariche sociali e fissazione compensi.

Per intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni presso la sede sociale in Pordenone via Giardini Cattaneo 3, presso la Amro Bank di Amsterdam, la Skandinaviska Enskilda Banken di Stoccolma, la Banca Commerciale Italiana, loro sedi e dipendenze, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

p. Il Consiglio di amministrazione: Giovanni Rossignolo

C-21502 (A pagamento).

# BANCA DEL POPOLO - BANCA POPOLARE

Società cooperativa a responsabilità limitata

Sede sociale e Direzione centrale in Trapani Capitale sociale L. 5.897.034.000 Riserva ordinaria L. 25.884.781.467

Convocazione di assemblea straordinaria

I soci sono convocati in assemblea straordinaria presso la «Sala delle Conferenze» della Banca del Popolo - Centro direzionale, via Libica Trapani, per il giorno 26 novembre 1994, alle ore 9,30 in prima convocazione e, nel caso di mancanza del numero legale per la valida costituzione, per il giorno 27 novembre 1994 alle ore 9,30, in seconda convocazione, con il seguente

# Ordine del giorno:

- Aumento in forma gratuita del valore nominale delle azioni da L. 2.000 a L. 5.000 mediante attinzione al «Fondo sovrapprezzo azioni»:
  - 2. Approvazione ed adozione del nuovo testo di Statuto sociale;
- 3. Deliberazioni relative alla proposta di aumento di capitale sociale da attuarsi:
- a) mediante l'offerta in opzione ai soci di una (1) azione nuova ogni dieci (10) azioni vecchie possedute, al prezzo di L. 35.000 per azione di cui L. 30.000 per sovrapprezzo;
- b) mediante un ulteriore aumento di capitale sociale per un importo massimo di lire 21.000.000.000 da riservare irrevocabilmente al servizio della conversione del prestito obbligazionario «Banca del Popolo 8% 1995/1998 convertibile» di cui al punto 4) del presente ordine del giorno;
- 4. Deliberazioni relative alla emissione del prestito obbligazionario «Banca del Popolo 8% 1995-1998 convertibile» dell'importo di lire 21.000.000.000, rappresentato dsa n. 4.200.000 di obbligazioni al portatore del valore nominale di L. 5.000 cadauna offerte in opzione alla pari ai soci in ragione di quattordici (14) obbligazioni ogni dici (10) azioni possedute prima dell'aumento di capitale di cui al punto 3), sub a), del presente ordine del giorno ed approvazione del «Regolamento» di emissione e di attuazione all'uopo predisposto.
- N.B. Si avverte che, a norma dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, dell'art. 2370 del Codice civile e dell'art. 34 dello Statuto sociale, per l'intervento in assemblea è necessario che i soci abbiano depositato presso una delle sedi operative della Banca, almeno una azione entro le ore 17 di venerdi 18 novembre 1994.
- I titoli così depositati non potranno essere restituiti prima che l'assemblea abbia avuto luogo.

Trapani, 10 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

C-21506 (A pagamento).

# PIVATO FINANZIARIA di Pivato Giancarlo & C. - S.a.p.a.

Sede One di Fonte (TV), via Asolana n. 162 Capitale sociale L. 3.600.000.000 interamente versato Tribunale di Treviso al n. 4190 reg. soc. Codice fiscale n. 00200830263

Convocazione di assemblee generali

È convocata l'assemblea generale straordinaria dei soci presso la sede sociale per il giorno 30 novembre 1994 ad ore 15 in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 15 dicembre 1994 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Modifica chiusura esercizio sociale al 31 dicembre di ogni anno:
  - 2. Integrazione dell'art. 5 dello statuto sociale.

È altresì convocata l'assemblea ordinaria dei soci presso la sede sociale per il giorno 30 novembre 1994 ad ore 18 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 15 dicembre 1994 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 C.C., 1º comma punti 1 e 3;
- 2. Varie ed eventuali.

Modalità di partecipazione a sensi di legge.

Il presidente: rag. Giancarlo Pivato.

C-21512 (A pagamento).

# LA FARA dei F.lli DE CECCO di Filippo - S.p.a.

Sede: Zona Industriale - Fara San Martino (Chieti) Capitale sociale L. 1.814.400.000 interamente versato

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 14 nvoembre 1994 alle ore 11 in prima convocazione e per il giorno 15 novembre 1994 stessa ora e luogo in seconda convocazione per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi del comma sesto dell'art. 14 dello statuto sociale in merito al voto da esprimere da parte degli amministratori nella assemblea straordinaria della società interamente posseduta «F.lli De Cecco di Filippo - Fara San Martino - S.p.a.» con sede in Fara San Martino - Zona Industriale (CH), avente ad oggetto:

- Aumento del capitale sociale da L. 27.000.000.000 a lire 27.216.000.000;
  - 2. Modifiche statutarie;
  - 3. Varie ed eventuali.

Fara San Martino, 12 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione: De Cecco Filippo Antonio

C-21513 (A pagamento).

### PISA SPORTING CLUB - S.p.a.

Pisa, via Risorgimento n. 30 Capitale sociale L. 500.000.000 Tribunale di Pisa - reg. soc. n. 2478 Codice fiscale n. 80003650506

### Convocazione di assemblea

I signori soci del Pisa Sporting Club S.p.a. sono invitati ad intervenire all'assemblea ordinaria della società che sarà tenuta in prima convocazione il giorno 17 novembre 1994 alle ore 21,30 presso la sede del Pisa S.C. S.p.a. via Risorgimento n. 30, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno successivo 18 novembre 1994 alla stessa ora e nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 30 giugno 1994 e relative relazioni;
- 2. Dimissioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale per scadenza del mandato e relative nomine;
  - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i signori soci che avranno depositato i titoli azionari o le ricevute provvisorie di essi presso la sede sociale, almeno cinque giorni prima della data di convocazione.

Pisa, 13 ottobre 1994

p. Pisa Sporting Club - S.p.a.

Il presidente: dott. Romeo Anconetani

C-21517 (A pagamento).

# PERSTORP - S.p.a.

Sede legale in Castellanza (VA), via Sempione n. 13 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato Tribunale Busto Arsizio reg, soc. n. 14815

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Castellanza, via Sempione, 13, per il giorno 21 novembre 1994 alle ore 14 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 22 novembre 1994, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e rapporto del Collegio sindacale;
  - 2. Esame del bilancio al 31 agosto 1994 e deliberazioni relative;
  - 3. Modifiche al Consiglio di amministrazione;
  - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale o presso la Banca Commerciale Italiana, sede in Milano, almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: ing. Francesco Baretti

C-21542 (A pagamento).

# AGRICOLA VAL DI CHIANA - S.p.a.

Sede sociale in Castiglion Fiorentino

Località Capannacce, Manciano (Arezzo), via Castroncello n. 69/D

Capitale sociale L. 9.500.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 86561 C.C.I.A.A. di Arezzo

Iscritta al n. 8748 Tribunale di Arezzo Codice fiscale n. 00206390536 Partita I.V.A. n. 01156940510

I signori azionisti della società in intestato sono convocati in asmenblea ordinaria in Milano, presso lo studio dott. Minoli via Manzoni n. 43, per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 10 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 15 novembre 1994 alle ore 10 stesso luogo per discutere e delibere sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Dimissioni del Consiglio di amministrazione;
- 2. Rinnovo cariche sociali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745 possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso il Credito Commerciale via Armonari n. 4 Milano, o presso le casse sociali in Castiglion Fiorentino località Capannacce, via Castroncello n. 69/D 52040 Manciano (Arezzo).

Il presidente: dott. Giovanni Morandini.

C-21543 (A pagamento).

# PASTIFICIO FAZION - S.p.a.

Sede sociale Casaleone (VR), via E. Montale n. 21/23 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Verona al n. 31705 reg. soc. Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02258770235

### Convocazione di assemblea

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria, per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 10 in Cerea (VR), via Borghetto n. 1 presso lo studio del notaio Giuseppe Chiliberti, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

a) Parte ordinaria

- 1. Integrazione del capitale sociale ai sensi dell'art. 2446 C.C.;
- 2. Compensi agli amministratori;
- 3. Varie ed eventuali.
- b) Parte straordinaria:
- 1. Aumento del capitale sociale da L. 2.000.000.000 a lire 2.800.000.000;
  - 2. Emissione di un prestito obbligazionario convertibile;
  - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni prima.

Casaleone, 18 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fazion Doriano

C-21548 (A pagamento).

# GRUPPO ITALIANO CAFFÈ - S.p.a.

Sede in Altavilla Vicentina, fraz. Tavernelle (VI)
via Statale II n. 66
Capitale sociale L. 500.000.000
Iscritta presso il Tribunale di Vicenza
al n. 27040 reg. soc.
Codice fiscale n. 02237540246

Comunica che è convocata l'assemblea ordinaria dei soci il 19 novembre 1994 ore 9 in prima convocazione, ed il 21 novembre 1994 ore 9 in seconda convocazione, in Vicenza Contrà S. Marco n. 43 presso lo studio legale Fratta per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Provvedimenti in merito all'organo amministrativo anche mediante revoca e sostituzione di alcuni o di tutti i membri del Consiglio, con eventuale nomina di un amministratore unico.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Franchetto Angelo

C-21550 (A pagamento).

## MARENGO - S.p.a.

Sede in Novara, via Ranzoni n. 30 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 7879 del reg. soc. del Tribunale di Novara Codice fiscale n. 00609590039

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Novara via Ranzoni n. 30 il giorno 14 novembre 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo il giorno successivo allo stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Nomina dell'organo amministrativo;
- Proposta di azioni di responsabilità contro gli amministratori Fulvio Ceresa, Roberto Ceresa e Giorgina Lorena Pavani ex art. 2393 Codice civile.

Intervento in assemblea a norma di legge e di statuto.

Novara, 19 ottobre 1994

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Ugo Malferrari

C-21567 (A pagamento).

# SAN GIORGIO FINANZIARIA - S.p.a.

Sede in Novara, via Ranzoni n. 30 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 10564 del reg. soc. del Tribunale di Novara Codice fiscale n. 01204500035

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Novara via Ranzoni n. 30 il giorno 14 novembre 1994 alle ore 11 in prima convocazione ed occorrendo il giorno successivo allo stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Ratifica della cooptazione di un amministratore ovvero eventuale nomina di nuovo organo amministrativo;
- Proposta di azione di responsabilità contro gli amministratori Fulvio Ceresa, Roberto Ceresa ex art. 2393 Codice civile.

Intervento in assemblea a norma di legge e di statuto.

Novara, 19 ottobre 1994

Gli amministratori: dott. Giorgio Ferrero - Massimiliano Zanon

C-21568 (A pagamento).

# T.O. DELTA - S.p.a.

Sede sociale in Livorno, Scali Cerere n. 15
Capitale sociale L. 500.000.000, interamente versato
Tribunale di Livorno, registro delle società n. 11.500
C.C.I.A.A. di Livorno n. 78440
Codice fiscale e Partita IVA 00815190491

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede sociale il giorno 15 novembre 1994, alle ore 11, in prima convocazione ed il giorno 16 novembre 1994, stesso luogo e stesso ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Dimissioni dell'amministratore unico:
- 2. Nomina del nuovo organo amministrativo;
- 3. Varie ed eventuali.

Livorno, 18 ottobre 1994

L'amministratore unico: Mario Scotto.

C-21575 (A pagamento).

# F.A.S. FERRIERE ACCIAIERIE SARDE - S.p.a.

Sede legale in Elmas, viale Elmas, 216 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 2949 reg. soc. del Tribunale di Cagliari

L'assemblea degli obbligazionisti di cui al prestito obbligazionario deliberato dall'assemblea straordinaria degli azionisti del 21 novembre 1981 è convocata in Elmas, viale Elmas 216, per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 11 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 1994 nel medesimo luogo ed ora per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Nomina del rappresentante comune; Modifica alle condizioni del prestito obbligazionario.

Per l'intervento in assemblea occorre esibire i titoli obbligazionari posseduti.

Elmas, 21 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione comm. Franco Stefana

C-21576 (A pagamento).

# F.A.S. FERRIERE ACCIAIERIE SARDE - S.p.a.

Sede legale in Elmas, viale Elmas, 216 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 2949 reg. soc. del Tribunale di Cagliari

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 9, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 1994, alle ore 9, presso la sede sociale della società, in Elmas, viale Elmas 216, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Nomina di un consigliere di amministrazione.

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche alle condizioni dei prestiti obbligazionari esistenti;
- 2. Proposta aumento capitale sociale;
- 3. Emissione di un prestito obbligazionario.

Gli azionisti per intervenire all'assemblea dovranno depositare le loco azioni almeno cinque giorni prima presso le casse sociali ovvero la Banca Popolare di Brescia.

Elmas, 21 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione: comm. Franco Stefana

C-21577 (A pagamento).

# F.A.S. FERRIERE ACCIAIERIE SARDE - S.p.a.

Sede legale in Elmas, viale Elmas, 216 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 2949 reg. soc. del Tribunale di Cagliari

L'assemblea degli obbligazionisti di cui al prestito obbligazionario deliberato dall'assemblea straordinaria degli azionisti del 15 gennaio 1981 è convocata in Elmas, viale Elmas 216, per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 1994 nel medesimo luogo ed ora per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Nomina del rappresentante comune; Modifica alle condizioni del prestito obbligazionario.

Per l'intervento in assemblea occorre esibire i titoli obbligazionari posseduti.

Elmas, 21 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione comm. Franco Stefana

C-21578 (A pagamento).

# IMEC - S.p.a.

Sede in Torre Annunziata (NA), Traversa Andolfi n. 45 Capitale sociale L. 210.000.000 interamente versato Tribunale di Torre Annunziata reg. soc. n. 305/94 Codice fiscale 04468300639

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione presso la sede sociale per le ore 17,30 del 14 novembre 1994 e, occorrendo, in seconda convocazione stessi luoghi ed ora, il 16 novembre 1994, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno.

Dimissioni amministratore unico; Nomina nuovo amministrazione; Eventuali e varie.

Le azioni potranno essere depositate presso la sede sociale.

Torre Annunziata, 19 ottobre 1994

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Giovanni Cerino

C-21584 (A pagamento).

# TRAGHETTI PROCIDA - S.p.a.

Napoli, via Depretis, 102 Tribunale di Napoli 2965/92 C.C.I.A.A. 497682

È convocata l'assemblea straordinaria e ordinaria dei soci della «Traghetti Procida S.p.a.» per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 16 presso lo studio del notaio Alifano Errico in Napoli, via Ponte di Tappia n. 82 in prima convocazione, e per il giorno 15 novembre 1994 ore 16 stesso luogo in seconda convocazione, per trattare il seguente

# Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Riduzione del capitale sociale per perdite; Eventuale aumento del capitale sociale; Eventuale trasformazione in Società a responsabilità limitata;

Variazione sede sociale; Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

Determinazione compensi agli amministratori; Eventuale rinnovo del Consiglio di amministrazione; Eventuale rinnovo del Collegio sindacale; Varie ed eventuali

Il presidente: Persico Michele.

C-21585 (A pagamento).

# INIZIATIVE FINANZIARIE DEL MEZZOGIORNO - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via F. Caracciolo, 16 Capitale sociale L. 1.000.000.000

Iscritta al Tribunale di Napoli, registro società al n. 2918/91

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 7,30 in prima convocazione, e occorrendo per il giorno 16 novembre 1994 alle ore 10 in seconda convocazione presso la sede sociale in Napoli alla via F.sco Caracciolo n. 16, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Scioglimento anticipato e messa in liquidazione della società.
- 2. Nomina del liquidatore e determinazione dei suoi poteri.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato presso la sede sociale almeno cinque giorni prima dell'assemblea le azioni ad essi intestate.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gennaro Corsicato

C-21586 (A pagamento).

# ŘEFIM - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via Toledo n. 368 Capitale sociale L. 228.836.000 int. versato Iscritta al Tribunale di Napoli al n. 5929/87 reg. soc. Codice fiscale 05382270634

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati presso il depositario delle scritture contabili, in Napoli alla via Luigi Volpicella n. 32, in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 9 ed, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 19 novembre 1994 alle ore 9 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 30 settembre 1994 e relative relazioni:
  - 2. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea sara regolata dalle norme di legge e di statuto.

L'amministratore unico: Giovanni De Leva.

C-21587 (A pagamento).

### REFIM - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via Toledo n. 368 Capitale sociale L. 228.836.000 int. versato Iscritta al Tribunale di Napoli al n. 5829/87 reg. soc. Codice fiscale 05382270634

### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati presso il depositario delle scritture contabili, in Napoli alla via Luigi Volpicella n. 32, in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 16 novembre 1994 alle ore 9 ed, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 21 novembre 1994 alle ore 9 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Distribuzione utili:
- 2. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea sarà regolata dalle norme di legge e di statuto.

L'amministratore unico: Giovanni De Leva.

C-21588 (A pagamento).

# DI.FRA.BI. - S.p.a.

Sede di Napoli Capitale sociale L. 10.000.000.000 Tribunale di Napoli n. 2159 C.C.I.A.A. n. 341947

Gli azionisti delle società per azioni DI.FRA.BI. S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Paolo Morelli alla via S. Giacomo, 30, il giorno 20 novembre 1994 alle ore 10,30 in prima convocazione ed occorrendo il giorno 21 novembre 1994 stessa ora e luogo in seconda convocazione per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Proposta di scioglimento anticipato della società;
- 2. Nomina dei liquidatori.

Ai sensi dell'art. 12 dello statuto società, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso la sede sociale.

L'amministratore unico: Pasquale Mangiapia.

C-21589 (A pagamento).

# AVIM FARMACEUTICI - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via Toledo n. 368 Capitale sociale L. 1.577.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Napoli al n. 5432/93 reg. soc. Codice fiscale n. 00349140715

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Mario Mazzocca in Napoli alla via Ponte di Tappia n. 62 in prima convocazione per il giorno 21 novembre 1994 alle ore 16,30 ed in seconda per il giorno 23 novembre 1994 stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- Aumento gratuito del capitale sociale da L. 1.577.000.000 a L. 1.700.000.000:
- Aumento a pagamento del capitale sociale da L. 1.700.000.000
   a L. 3.000.000.000 con sovrapprezzo di lire mille per ogni azione sottoscritta:
  - 3. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea sarà regolata dalle norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Lorenzo Peccianti

C-21590 (A pagamento).

# FINANZIARIA INDUSTRIALE - S.p.a.

Sede sociale in Napoli, via Toledo n. 368 Capitale sociale L. 1.585.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Napoli al n. 2367/94 reg. soc. Codice fiscale n. 01225310638

### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati presso lo studio del notaio Mario Mazzocca in Napoli alla via Ponte di Tappia n. 62 in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 22 novembre 1994 alle roe 17,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 24 novembre 1994 stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea sarà regolata dalle norme di legge e di statuto.

L'amministratore unico: Drego Mascolo.

C-21591 (A pagamento).

# EDISI EDIZIONI SISTEMA ITALIA - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede legale in Roma, via Liszt, 21
Capitale sociale L. 1.000.000.000
Iscritta al Tribunale di Roma al n. 4161/92
Codice fiscale n. 04288471008

È convocata l'assemblea ordinaria dei soci presso lo studio Bertani in Roma, Salita San Nicola da Tolentino, 1/B per il giorno 24 novembre 1994 ore 11 per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

1. Situazione conti al 31 ottobre 1994;

2. Andamento della liquidazione e deliberazioni conseguenti.

3. Varie ed eventuali.

Roma, 21 ottobre 1994

Il liquidatore: dott. Antonio Bertani.

S-23710 (A pagamento).

### FINSERVICE ITALIA S.I.M. - p.a.

Tribunale n. 3887/89 Codice fiscale n. 03567821008

Convocazione assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati presso la sede sociale, in via Belsiana n. 35, Roma per il giorno 15 novembre c.a. alle ore 18 per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Elezione membri e presidente del Consiglio d'amministrazione;
- 2. Esame della situazione patrimoniale ed economica della Società, adozione dei provvedimenti conseguenti.

Roma, 18 ottobre 1994

p. Il Collegio sindacale Il presidente: dott. Carlo Micheli

S-23731 (A pagamento).

# COO.TA - Società Cooperativa a r.l.

Sede legale in Roma, via Leopoldo Serra, 32 Capitale sociale L. 3.200.000 interamente versato Iscritto al Tribunale di Roma, reg. società n. 3367/74

È convocata l'assemblea ordinaria e straordinaria dei soci della Coo. Ta Soc. Cooperativa a r.l. per il giorno 5 dicembre 1994 alle ore 22 in prima convocazione presso la sede sociale in Roma, via Leopoldo Serra, 32 ed ocorrendo in seconda convocazione il giorno 6 dicembre 1994 stesso luogo, ore 16 per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- Approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1993 e relativa relazione sulla gestione;
  - 2. Relazione del Collegio sindacale;

- 3. Ratifica delle disposizioni di decadenza da socio deliberante dal Consiglio di amministrazione del 17 maggio 1994;
  - 4. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Deliberazione sullo scioglimento anticipato della società e realtiva messa in liquidazione;
  - Nomina liquidatori.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giorgio Re

S-23735 (A pagamento).

# GROSSETO SVILUPPO - S.p.a.

Sede legale c/o amm.ne prov.le Grosseto, piazza D. Alighieri, 35 Capitale sociale L. 1.000.000 Iscritta al Tribunale di Grosseto al n. 9612 C.C.I.A.A. di Grosseto n. 82623 Codice fiscale e partita IVA n. 01064080532

Convocazione assemblea straordinaria

È indetta per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 11 c/o la sede sociale in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 1994 stessa ora e luogo l'assemblea straordinaria degli azionisti per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

 Aumento capitale sociale fino ad un massimo di lire 1.200.000.000.

Per l'intervento in assemblea si osservano le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: arch. Lamberto Ciani

S-23738 (A pagamento).

# P.A. ENERGY - S.p.a.

Sede in Roma Capitale sociale L. 200.000.000 Partita IVA n. 04475151009

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, per il giorno 23 novembre 1994, in prima convocazione alle ore 10,30, presso lo studio del notaio Rossana Ferri in Roma, via Vigna Murata, 1, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Proposta di stralcio dell'art. 13 dello statuto.

Le azioni devono essere presentate entro cinque giorni dalla data dell'assemblea per ottenere il diritto di partecipare alla stessa.

L'eventuale assemblea di seconda convocazione resta indetta col presente avviso il giorno 24 novembre 1994, ad ore 10,30, stesso luogo e con medesimo ordine del giorno.

Roma, 24 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: amb. Maurizio Bucci

S-23739 (A pagamento).

# NEW PORT MASUCCIO SALERNITANO - S.r.l.

Sede in Salerno alla via G. Amendola, 10 Capitale sociale L. 70.000.000

Iscritta al registro delle imprese del Tribunale di Salerno al n. 801/86

C.C.I.A.A. n. 213125

Partita IVA n. 02248070654

I signori soci della New Port Masuccio Salernitano S.r.l. sono convocati in assemblea straordinaria per il 14 novembre 1994 alle ore 18 in Salerno, corso V. Emanuele, 57 presso lo studio Impresa Edil De Martino in prima convocazione e ove occorra, in seconda convocazione stessa ora e luogo per il giorno 15 novembre 1994 per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Proposta di scioglimento della Società (art. 2448/5 Codice civile) e adempimenti connessi.

Diritto d'intervento come per legge.

Salerno, 6 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: cav. del lav. Giuseppe Amato

S-23742 (A pagamento).

# C.M.C. - S.p.a. Cantieri Meridionali Castellammare

Sede in Castellammare di Stabia (NA), corso A. De Gasperi, 313 Capitale sociale L. 585.000.000 interamente versato Iscritta al n. 3865/84 reg. soc. presso il Tribunale di Napoli e al n. 361524 reg. ditte presso la C.C.I.A.A. di Napoli

Codice fiscale n. 04476140639 Partita IVA n. 01335781215

### Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale straordinaria presso gli uffici amministrativi della società in Bergamo, via G. e G. Paglia n. 27 alle ore 11 del giorno 15 novembre 1994 ed, occorrendo in seconda convocazione, nello stesso luogo e alla stessa ora del giorno 30 novembre 1994 per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

1. Delibere in ordine all'art. 2446 Codice civile.

Hanno diritto di intervenire tutti gli azionisti che depositeranno nei termini di legge le proprie azioni presso la cassa sociale.

Castellammare di Stabia, 12 ottobre 1994

L'amministratore unico: dott. Romano Tiberi.

S-23743 (A pagamento).

# SIGE - S.p.a.

Via della Maggiola, 15, Montecosaro Capitale sociale L. 1.860.000.00 interamente versato Iscritta al Tribunale di Macerata al n. 7439 Iscritta alla C.C.I.A.A. di Macerata n. 109515 Codice fiscale e partita IVA n. 00995090438

### Convocazione assemblea

L'assemblea degli azionisti è convocata presso la sede sociale della ditta in Montecosaro, via della Maggiola, 15 per il giorno quindici del mese di novembre dell'anno millenovecentonovantaquattro alle ore undici, in prima convocazione, e per il giorno successivo, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, con il seguente

### Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Rinnovo dell'Organo amministrativo.

Parte straordinaria:

Aumento del capitale sociale per L. 3.000.000.000.

Per l'intervento in assemblea i certificati azionari dovranno essere depositati nei termini di legge presso la sede sociale.

Montecosaro, 18 ottobre 1994

L'amministratore unico: Sandro Sagrinanti

S-23744 (A pagamento).

# CAPITAL GAIN - S.p.a.

Milano, via Abbondio Sangiorgio n. 12 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata in Roma presso il notaio Carlo Lollio, via Bergamo n. 3 per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 23 in prima convocazione e per il giorno 21 novembre 1994 alle ore 16 in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Adozione di provvedimenti di cui all'art. 2446 C.C. e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Per partecipare all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Ennio Urlo

S-23746 (A pagamento).

# HOTEL CIPRIANI - S.p.a.

Sede in Venezia, Giudecca 10 Capitale sociale L. 2.250.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Venezia reg. soc. 7309, vol. 13041 Codice fiscale e partita IVA n. 00311530273

### Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile Polizzi Minazzi, Venezia, S. Marco 1812, per il giorno 18 novembre 1994 ore 15 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 25 novembre 1994 stesso luogo stessa ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica dell'art. 23 dello Statuto sociale e deliberazioni conseguenti;
- 2. Proposta di modifica ed integrazione dell'art. 18 dello statuto sociale e deliberazioni conseguenti;
  3. Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni dovrà avvenire almeno cinque gionri prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso uno dei seguenti istituti di credito: Istituto S. Paolo di Torino, sede di Venezia o Banco di Roma, sede di Venezia.

Venezia, 20 ottobre 1994

L'amministratore delegato: Rusconi dott. Natale.

S-23748 (A pagamento).

# BOTTICELLI - S.p.a. (già Botticelli S.r.l.)

Venezia-Cannaregio, 5793

Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Tribunale di Venezia n. 11979

Partita IVA n. 00643080278

### Convocazione assemblea

È convocata l'assemblea degli azionisti in sede straordinaria in Venezia, via Terraglio, 17 (Mestre), per il giorno 22 novembre 1994 alle ore 11, in prima convocazione e per il giorno 23 novembre 1994, stessi luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Modifica della data di chiusura dell'esercizio sociale al 31 gennaio di ogni anno e conseguente modifica dell'art. 14 dello statuto sociale.

L'amminstratore unico: arch. Aldo Subert.

S-23752 (A pagamento).

# BANCA POPOLARE DI RAVENNA - Soc. Coop.

Sede in Ravenna, via Guerrini n. 14 Capitale sociale e riserve al 31 dicembre 1993 L. 121.946.426.492 Iscritta al n. 5/M reg. soc. Tribunale di Ravenna Codice fiscale e partita IVA n. 00070300397

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 18 novembre 1994 alle ore 9, presso gli uffici della sede di Ravenna, piazza Arcivescovado n. 4, Ravenna ed in seconda convocazione per il giorno 19 novembre 1994, alle ore 15 in Ravenna, presso il Teatro Astoria, via Trieste n. 233, per trattare il seguente

### Ordine del giorno.

Proposta di trasformazione della Società dalla forma di Società Cooperativa a responsabilità limitata in quella di Società per azioni ai sensi dell'art. 31 del decreto legislativo n. 385/1993; aumento del capitale sociale da L. 5.908.386.000 a L. 29.541.930.000 mediante utilizzo di riserve, con aumento del valore nominale unitario delle azioni da L. 1.000 a L. 5.000; adozione di un intero nuovo statuto; conferimento di poteri per dare esecuzione alle delibere di cui sopra.

Possono intervenire all'assemblea i soci che, a norma dell'art. 4 del legge 29 dicembre 1962, n. 1745, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso una filiale della banca almeno cinque giorni prima dell'assemblea.

Ravenna, 21 novembre 1994

Il presidente: dott. Piero Piraccini.

S-23756 (A pagamento).

# O.MA.TEX RIMACH - S.p.a.

Sede legale in Rovato (BS), via XXV Aprile n. 85/87 Capitale sociale L. 10.600.000.000 interamente versato Tribunale di Brescia reg. soc. n. 37942 Codice fiscale n. 01716950165

Partita I.V.A. n. 00544040983

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del dott. Sergio Ambrosetti not. in Martinengo nel suo ufficio in Castelli Calepio (BG), via Curotti 3/a, per il 21 novembre 1994 alle ore 15 per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Esame situazione patrimoniale al 30 settembre 1994;
- 2. Abbattimento del capitale sociale a norma dell'art. 2446 del Codice civile:
  - 3. Aumento del capitale sociale;
  - 4. Modifica dell'art. 6 dello statuto sociale.

Per intervenire in assemblea gli azionisti dovranno depositare almeno 5 giorni prima dell'assemblea, i certificati presso le case sociali.

Rovato, 21 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Cesare Bianchi

S-23781 (A pagamento).

# EYE ILLUMINAZIONE ITALIA - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede legale in Modena, piazza Mazzini n. 2 Secondo piano ammezzato L. 200.625.000 interamente versato In corso di iscrizione al reg. soc. del Tribunale di Modena Codice fiscale n. 00146340351

### Convocazione di assemblea degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 16 novembre 1994 ore 11,30 in piazza Mazzini n. 2, Modena, presso la sede legale in prima convocazione ed occorrendo una seconda convocazione per il giorno 17 novembre 1994 stesso luogo alle ore 11,30 per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo del Collegio sindacale, nomina del presidente e determinazione dei compensi; deliberazioni relative;
  - 2. Varie ed eventuali.

I signori azionisti sono invitati a deposizione le azioni in loro possesso presso la sede legale o presso la Bank of Tokyo o presso il B.S.G.S.P. via Mondatore, 11 nei termini di legge.

Modena, 18 ottobre 1994

Il liquidatore: Hideaki Morimoto.

S-23782 (A pagamento).

# IPREM - S.p.a.

Sede legale in Balvano (PZ) Zona Industriale di Baragiano, lotto n. 14
Capitale sociale L. 5.500.000.000 interamente versato
Cancelleria del Tribunale di Potenza n. 3965
Partita I.V.A. n. 00963600762

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 15 novembre 1994 in prima convocazione alle ore 10 ed occorrendo il 16 novembre 1994 in seconda convocazione alle ore 10 presso la sede legale della IPREM S.p.a. in Balvano zona industriale di Baragiano, lotto n. 14 per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Finanziamento dei soci:
- 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti al lioro soci e che a norma dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745 abbiano depositato le loro azioni almeno 5 giorni prima della data dell'adunanza presso gli uffici della Iprem S.p.a. in Balvano (PZ). Gli azionisti possono mediante delega farsi rappresentare da terzi escluso l'amministratore, i sindaci e i dipendenti della società.

Balvano, 3 ottobre 1994

p. IPREM - S.p.a. Industria Prefabbricati Meridionali Il presidente: dott. Luca D'errico

S-23783 (A pagamento).

# P.G.M. - S.p.a.

Sede in Capoterra (CA), S.S. 195 km 13 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Iscritta al n. 4731 r.s. del Tribunale di Cagliari Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 00145670923

# Avviso di convocazione

L'assemblea straordinaria della Società P.G.M. S.p.a. è convocata in Monserrato (CA), via Del Redentore n. 58, presso lo Studio del notaio dott. Paolo Emilio Pasolini, per il giorno 17 novembre 1994, alle ore 12, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 18 novembre 1994, alla stessa ora e nello stesso luogo, in seconda convocazione, con il seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Modifica statuto sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea avranno depositato presso la sede sociale i certificati azionari rispettivamente posseduti.

Cagliari, 7 ottobre 1994

Il presidente: Carlo Fradelloni.

S-23784 (A pagamento).

# ALLIEDSIGNAL FRENI - S.D.a.

Sede di Modugno (BA), Zona Industriale Capitale versato L. 28.380.000.000 Tribunale di Bari n. 20730 (n. 174/87)

### Avviso di convocazione

I soci sono convocati in assemblea straordinaria, presso la sede sociale sita alla Contrada Lochiano (zona industriale) - Modugno (BA), per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 12, in prima convocazione e per il giorno 15 novembre 1994, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

In sede straordinaria: spostamento della data di chiusura degli esercizi sociali.

In sede ordinaria:

S-23785 (A pagamento).

proposta di distribuzione di un dividendo.

Deposito delle azioni presso le casse sociali ai sensi di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione: ing. Massimo Vasetti.

\_

# INFORMATICA TRENTINA - S.p.a.

Sede sociale in Trento, via Gilli, 2

Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Trento, n. 7875, vol. XVII

Codice fiscale e partita LVA. n. 00990320228

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della Informatica Trentina S.p.a. sono convocati in assemblea generale straordinaria per il giorno 18 novembre 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione e, ove occorra per il giorno 25 novembre 1994 alle ore 11,30 in seconda convocazione, presso la sede sociale per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica dello statuto sociale relativa agli articoli 4 13, 14, 15, 18, 20, 21 e 22 ed eventuali conseguenti modifiche agli articoli correlati con consegunte approvazione del nuovo testo.
  - 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire gli azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso le sedi o filiali della Cassa di Risparmio di Trento e Rovereto, della Banca di Trento e Bolzano, della Cassa Rurale di Tione e della Cassa Rurale di Pergine Valsugana, almeno cinque prima della data dell'assemblea.

Trento, 18 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: arch. Sergio Niccolini

S-23786 (A pagamento).

# FINALIM - S.p.a.

Sede in Milano, via Caldera, 21
Capitale sociale L. 8.583.792.000 interamente versato
Registro società n. 164320/3988/20
C.C.I.A.A. Milano n. 913257
Partita IVA 02187590159

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 23 novembre 1994 alle ore 16,30 presso la sede legale della società, via Caldera, 21, Milano ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 24 novembre 1994 stessa ora e stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Provvedimenti ai sensi dell'art. 2446 del C.C.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro soci almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza ed abbiano depositato, a norma di legge ed ai sensi dell'art. 13 dello statuto sociale, le loro azioni entro il termine predetto presso la sede sociale.

Il presidente: dott. Rolando Foresi.

S-23787 (A pagamento).

### FINALIM - S.p.a.

Sede in Milano, via Caldera, 21
Capitale sociale L. 8.583.792.000 interamente versato
Registro società n. 164320/3988/20
C.C.I.A.A. Milano n. 913257

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 23 novembre 1994 alle ore 14,30 presso la sede legale della società, via Caldera, 21, Milano ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 24 novembre 1994 stessa ora e stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- Bilancio d'esercizio al 30 giugno 1994 e deliberazioni relative;
   Cariche sociali: rinnovo del Consiglio di amministrazione.
- Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro soci almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza ed abbiano depositato, a norma di legge ed ai sensi dell'art. 13 dello statuto sociale, le loro azioni entro il termine predetto presso la sede sociale.

Il presidente: dott. Rolando Foresi.

S-23788 (A pagamento).

# S.A.L.T. SOCIETÀ AUTOSTRADA LIGURE TOSCANA p.a. Sede in Lido di Camaiore

Capitale sociale L. 100 miliardi Iscr. canc. comm. Tribunale di Lucca n. 3404 Codice fiscale 00140570466

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Lido di Camaiore, via Don Tazzoli, 9, in prima convocazione venerdi 18 novembre 1994 ore 10,30 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. nomina di amministratore.

Parte straordinaria:

1. Modifica dello statuto sociale.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea stessa, presso la cassa sociale o le seguenti casse incaricate: Monte dei Paschi di Siena, sede di Siena e filiali di Roma e Lucca; Banca del Monte di Lucca S.p.a.; Banca di Sicilia, via S. Margherita, 12/14, Milano; Cassas di Risparmio di Carrara S.p.a.; Cassa di Risparmio di Genova e Imperia; Cassa di Risparmio della Spezia S.p.a.; Cassa di Risparmio di Lucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di Di Livorno S.p.a.; Cassa di Risparmio di Di Livorno S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pasco S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pasco S.p.a.; Cassa di Risparmio di S. Miniato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pato S.p.a.; Cassa di Risparmio di S. Miniato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Pato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Volterra S.p.a.

Lido di Camaiore, 21 ottobre 1994

S.A.L.T. Società Autostrada Ligure Toscana p.a. Il presidente: Francesco Baudone

S-23789 (A pagamento).

# BIOFER - S.p.a.

Sede sociale in Maranello (MO), via Garibaldi n. 46 Capitale sociale L. 1.430.000.000 interamente versato Iscritta al n. 29601 reg. soc. Tribunale di Modena Codice fiscale n. 03618030484

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio dott. Giacomo Giovanardi in Maranello (MO), via Garibaldi n. 46, in prima convocazione il giorno 25 novembre 1994, ore 12 e in seconda convocazione il giorno 2 dicembre 1994 stessa ora e stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

1. Adozione nuovo statuto sociale.

Maranello, 12 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Lapini Sacchetti Alessandro

S-23790 (A pagamento).

# GEORGICA - S.p.a.

Sede sociale in Modena, via Giardini n. 20/1 Capitale sociale L. 1.500.000.000 deliberato L. 200.000.000 sottoscritto L. 200.000.000 versato Codice fiscale e partita IVA 02198010361

È convocata per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 8 presso la sede sociale l'assemblea ordinaria dei soci della società Georgica S.p.a. e, se necessario, in seconda convocazione per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 11, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Presentazione bilancio sociale al 30 giugno 1994; Relazione degli amministratori; Relazione del Collegio sindacale; Deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'asemblea i soci che almeno cinque giorni prima, avranno depositato le azioni presso la sede sociale o presso l'azienda di credito Banco San Geminiano e San Prospero ag. di Formigine (MO).

I soci possono farsi rappresentare in assemblea mediante delega scritta ad altra persona, esclusi gli amministratori, i sindaci ed i dipendenti della società.

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: Marcello Aloisi

S-23793 (A pagamento).

# OTO MELARA - S.p.a.

Sede legale in La Spezia, via Valdilocchi n. 15 Capitale interamente versato L. 120.000.000.000 Tribunale di La Spezia, registro società n. 1370 Codice fiscale e partita IVA 00060250115

### Convocazione di assemblea

Gli azionisti della Oto Melara S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della Finanziaria Ernesto Breda in Milano, piazza della Repubblica n. 32, alle ore 11 del 18 novembre 1994 e, occorrendo, il 21 novembre 1994, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Bilancio dell'esercizio 1993. Relazioni: Conferimento dell'incarico di certificazione dei bilanci degli esercizi 1994-1995-1996:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea abbiano effettuato il deposito, ai fini di legge, dei certificati azionari presso la cassa della sede sociale in La Spezia, via Valdilocchi n. 15.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Ernesto Calaprice

S-23800 (A pagamento).

# BREDA MECCANICA BRESCIANA - S.p.a.

Sede legale in Brescia, via Lunga n. 2

Capitale interamente versato L. 55,000,000,000 interamente versato Tribunale di Brescia, registro società n. 4306 Codice fiscale e partita IVA 00284620176

#### Convocazione di assemblea

Gli azionisti della Breda Meccanica Bresciana S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della Finanziaria Ernesto Breda in Milano, piazza della Repubblica n. 32, alle ore 15 del 18 novembre 1994 e, occorrendo, il 21 novembre 1994, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Bilancio dell'esercizio 1993. Relazioni; Conferimento dell'incarico di certificazione dei bilanci degli esercizi 1994-1995-1996;

Delibere ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea abbiano effettuato il deposito, ai fini di legge, dei certificati azionari presso la cassa della sede sociale in Brescia, via Lunga n. 2.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Ernesto Calaprice

S-23801 (A pagamento).

# AVANTGARDE S.p.a.

Sede in Pomezia, via Treviso n. 4 Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato Iscrizione Tribunale di Roma reg. soc. 4480/79 Partita IVA n. 01233221009 Codice fiscale 03724830587

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in via Pontina km. 30.400 Pomezia (RM) alle ore 10 del giorno 14 novembre 1994, ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 15 novembre 1994, nello stesso luogo ed alla stessa ora, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Rinnovo cariche sociali e determinazione emolumenti dei sindaci:
  - 3. Varie ed eventuali.

Pomezia, 24 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Paolo Cavazza

S-23821 (A pagamento).

### GILARDINI - S.p.a.

Sede in Torino, corso Giulio Cesare n. 300 Capitale L. 242.501.000.000

Tribunale di Torino reg. soc. n. 184/905

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria in Torino, via Chiabrera n. 20, presso il Centro Storico Fiat, per le ore 15 del 14 novembre 1994 in prima convocazione e dei successivi 15 e 16 novembre 1994 rispettivamente in eventuale seconda nonché terza convocazione per la parte straordinaria, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Progetto di fusione mediante incorporazione nella società della Magneti Marelli S.p.a. con sede in Milano; deliberazioni inerenti e conseguenti anche per modificazioni statutarie agli articoli 1º -Denominazione, 2º - Sede, 5º - Misura del capitale;
- 2. Proposta di delega ai sensi degli artt. 2420-ter e 2443 C.C.; deliberazioni inerenti;
- 3. Nomina del Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero dei suoi componenti;
  4. Integrazione del Collegio sindacale.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni nei termini di legge presso il Servizio Titoli in Torino, corso Marconi n. 20 o presso le seguenti casse incaricate: Banca Brignone, Banca Commerciale Italiana, Banca CRT, Banca di Roma, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Nazionale dell'Agricoltura, Banca Popolare di Novara, Banca Steinhauslin, Banca Toscana, Banco Ambrosiano Veneto, Banco di Napoli, Banco di Sicilia, Cariplo, Credito Commerciale, Credito Italiano, Credito Romagnolo, Deutsche Bank, Istituto Bancario San Paolo di Torino, Monte dei Paschi di Siena: Monte Titoli S.p.a., per i titoli dalla stessa amministrati.

p. Il Consiglio di amministrazione: Luigi Francione.

S-23829 (A pagamento).

# MAGNETI MARELLI - S.p.a.

Sede in Milano, via Griziotti n. 4 Capitale L. 555.198.514.000 Tribunale di Milano reg. soc. n. 13977

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, via Broletto n. 20, presso il Mediocredito Lombardo, per le ore 10 del 15 novembre 1994, e dei successivi 16 e 17 novembre 1994, rispettivamente in eventuale seconda e terza convocazione, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Progetto di fusione per incorporazione della società nella Gilardini S.p.a. con sede in Torino: deliberazioni inerenti e conseguenti.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti i quali avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione presso la sede sociale in Milano, via Griziotti n. 4, o presso le seguenti casse incaricate: Banca Agricola Milanese, Banca Commerciale Italiana, Banca CRT, Banca del Monte di Lombardia, Banca di Roma, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Nazionale dell'Agricoltura, Banca Popolare di Bergamo-Credito Varesino, Banca Popolare di Lecco, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Novara, Banca Popolare di Sondrio, Banca San Paolo-Brescia, Banco Ambrosiano Veneto, Banco di Napoli, Banco di Sardegna, Banco di Sicilia, Cariplo, Credito Commerciale, Credito Italiano, Credito Romagnolo, Deutsche Bank, Istituto Bancario San Paolo di Torino, Monte dei Paschi di Siena; Monte Titoli S.p.a. per i titoli dalla stessa amministrati.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Luigi Francione

S-23830 (A pagamento).

# MAGNETI MARELLI - S.p.a.

Sede in Milano, via Griziotti n. 4 Capitale L. 555.198.514.000 Tribunale di Milano reg. soc. n. 13977

Gli azionisti possessori di azioni di risparmio sono convocati in assemblea speciale in Milano, via Broletto n. 20, presso il Mediocredito Lombardo, il 15 novembre 1994 in prima convocazione e occorrendo in seconda e terza convocazione rispettivamente il 16 e 17 novembre 1994, alle ore 11, e comundue al termine dell'assemblea straordinaria degli azionisti convocati alle ore 10 stessi giorni e luogo, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Approvazione delle deliberazioni dell'assemblea straordinaria degli azionisti Magneti Marelli S.p.a. in merito alla fusione per incorporazione della società nella Gilardini S.p.a. con sede in Torino.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti i quali avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione presso la sede sociale in Milano, via Griziotti n. 4, o presso le seguenti casse incaricate: Banca Agricola Milanese, Banca Commerciale Italiana, Banca CRT, Banca del Monte di Lombardia, Banca di Roma, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Nazionale dell'Agricoltura, Banca Popolare di Bergamo-Credito Varesino, Banca Popolare di Lecco, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Novara, Banca Popolare di Sondrio, Banca San Paolo-Brescia, Banco Ambrosiano Veneto, Banco di Napoli, Banco di Sardegna, Banco di Sicilia, Cariplo, Credito Commerciale, Credito Italiano, Credito Romagnolo, Deutsche Bank, Istituto Bancario San Paolo di Torino, Monte dei Paschi di Siena; Monte Titoli S.p.a. per i titoli dalla stessa amministrati.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Luigi Francione

S-23831 (A pagamento).

# TOP KAPI - S.p.a.

Sede sociale in Roma, via Appia Pignatelli n. 235 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Partita IVA 01531521001

È convocata l'assemblea straordinaria in Roma, via D.A. Azuni n. 9, presso lo studio del notaio Roberto Giacobini, per il giorno 15 novembre 1994, alle ore 11 in prima convocazione e per il giorno 16 novembre 1994, stessa ora e luogo, in seconda, per deliberare sul seguente ·

# Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447; 2. Abolizione Collegio sindacale;
- 3. Trasferimento sede sociale;
- 4. Modifiche statutarie conseguenti;
- 5. Varie ed eventuali.

I signori azionisti dovranno depositare le azioni presso la sede sociale cinque giorni prima della convocazione.

Roma, 25 ottobre 1994

L'amministratore unico: dott.ssa Anna Rosa Saracino.

S-23842 (A pagamento).

# INTEFINANZIARIA - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede legale: Pistoia, via F. Pacini n. 45 Capitale sociale L. 990.000.000 interamente versato N. iscrizione Tribunale 13380

Partita IVA 01140520477

Avviso convocazione dei soci della società-

L'assemblea degli azionisti è convocata presso lo studio del notaio Patrizia De Luca in Pistoia, via Pietro Bozzi n. 24, in prima convocazione, per il giorno 20 novembre 1994, alie ore 16 ed eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 21 novembre 1994 alle ore 16 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Trasferimento sede della liquidazione;
- Soppressione sede secondarie;
- 3. Modifica statutaria prestito soci in ordine delibera C.I.C.R. del 3 marzo 1994.

Parte ordinaria:

1) Adempimenti di cui all'art. 2364 c.c. in relazione al bilancio chiuso al 30 giugno 1994.

Il diritto di intervento in assemblea è regolato dall'art. 2370 c.c. Firenze, 20 ottobre 1994

Il liquidatore: rag. Pietro Pratesi.

F-1229 (A pagamentó).

# LA FELUCA - S.p.a.

Sede in Firenze, piazza Frà G. Savonarola, 17 Capitale sociale L. 456.000.000 interamente versato Tribunale di Firenze n. 28667 registro società Codice fiscale 83003540487

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 24 novembre 1994 ore 12 presso lo studio del not. Luigi Rogantini Picco in Firenze, via dei Conti, 3 per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Scioglimento anticipato La Feluca S.p.a. e messa in liquidazione;
  - 2. Nomina organo liquidatore.

Firenze, 20 ottobre 1994

La presidente: Rosanna Marini.

F-1230 (A pagamento).

# D.T.A. Distributori Termoidraulici Associati - S.p.a.

Sede in Bologna, via S. Serlio n. 18 Capitale sociale L. 1.999.970.000

Iscritta al n. 26489 del registro società Tribunale di Bologna Partita IVA 01247730375

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti della società D.T.A. Distributori Termoidraulici Associati S.p.a. sono convenuti in assemblea ordinaria, presso il Novotel Bologna, via Villanova n. 31, Villanova di Castenaso (BO), per il giorno 15 novembre 1994, alle ore 10 per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Ampliamento base societaria per ingresso nuovi soci;
- 2. Esame di eventuale acquisizione di partecipazioni societarie: 3. Acquisto immobile per nuova sede sociale e modalità di finanziamento dello stesso:
  - 4. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda è fissata per il giorno 16 novembre 1994, alle ore 8 presso la sede sociale.

Il legale rappresentante: Polverini Leandro.

B-2035 (A pagamento).

### MESACEM INDUSTRIALE - S.p.a.

Sede: Roma, viale di Villa Massimo n. 57 Capitale sociale L. 200.000.000 Tribunale di Roma n. 10542/91 Codice fiscale e Partita IVA 04180311005

Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 11 in Roma, viale di Villa Massimo n. 57 in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

1. Scioglimento anticipato della società e nomina del liquidatore.

Occorrendo una seconda convocazione questa viene fissata per il giorno 15 novembre 1994 stessa ora e luogo.

Le azioni dovranno essere depositate a termine di legge presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio: Elia Federici.

S-23899 (A pagamento).

### MESACEM - S.p.a.

Sede: Firenze, piazza Savonarola n. 9/10 Capitale sociale L. 2.023.600.000 Tribunale di Firenze: 57078/90 Codice fiscale 05970110150 Partita IVA 04230120489

Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 14 novembre 1994 alle ore 10 in Roma, viale di Villa Massimo n. 57 in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 C.C. e ricostituzione del capitale sociale fino a L. 2.023.600.000.

Occorrendo una seconda convocazione questa viene fissata per il giorno 15 novembre 1994 stessa ora e luogo.

Le azioni dovranno essere depositate a termine di legge presso la sede sociale

Il presidente del Consiglio: Elia Federici.

S-23900 (A pagamento).

# FERROVIE DELLO STATO Società di Trasporti e Servizi per Azioni

Sede legale in Roma, piazza della Croce Rossa, 1 Capitale sociale L. 44.067.892.391.000 Iscritta presso il Tribunale di Roma al n. 7847/92 Codice fiscale n. 01585570581

Convocazione di assemblea degli obbligazionisti portatori delle obbligazioni a seguito di delibera del Consiglio di amministrazione in data 11 aprile 1994, a rogito notaio Paolo Castellini n. 46447/8258, per un prestito di ammontare pari a L. 2.000 (duemila) miliardi, a tasso variabile, denominato «Ferrovie dello Stato S.p.a., 1994-2002 a tasso variabile»

I signori obbligazionisti sono convocati in assemblea per le ore 16,30 del giorno 14 novembre 1994 in Roma, piazza della Croce Rossa, 1, e occorrendo in seconda convocazione nello stesso luogo e ora, il giorno 16 novembre 1994 per la trattazione del seguente

### Ordine del giorno:

Nomina del rappresentante comune degli obbligazionisti per il triennio 1994-1996 e determinazione del compenso.

Possono intervenire all'assemblea, previo ritiro del biglietto di ammissione, gli obbligazionisti che, ai sensi di legge, abbiano effettuato il deposito dei titoli presso la Monte Titoli S.p.a. (per i titoli da questa amministrati) o presso la Banca Nazionale delle Comunicazioni S.p.a.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Dott. Benedetto De Cesaris

S-23901 (A pagamento).

# ITALSOCOTEC - S.D.a.

Sede legale in Roma, viale Maresciallo Pilsudski n. 138 Capitale sociale L. 200.000.000 (versato L. 158.000.000) Iscritta al Tribunale di Roma al n. 473/88 Codice fiscale 08202940584 Partita IVA 01988031009

### Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 16 novembre 1994 alle ore 12 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno l'o dicembre 1994 alle ore 12 in seconda convocazione presso la sede sociale in Roma, viale Maresciallo Pilsudski n. 138, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Nomina di un amministratore e di sindaci.

Parte straordinaria:

Situazione patrimoniale al 30 settembre 1994; deliberazioni inerenti e conseguenti ai sensi dell'art. 2447 C.C.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che, ai sensi e nei termini di legge, abbiano depositato le proprie azioni presso la cassa sociale

Roma, 26 ottobre 1994

Italsocotec - S.p.a.
Il presidente: ing. Carmine Berardi

S-23908 (A pagamento).

### DERMON - S.r.l.

Sede in Pomezia (RM), via Roma n. 171
Capitale sociale L. 50.000.000 interamente versato
Iscrizione Tribunale di Roma reg. soc. 160/65
Codice fiscale n. 00434350583
Partita IVA n. 00891401002

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria in Pomezia (RM), via Pontina Km. 30,400 alle ore 11 del giorno 15 novembre 1994, ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno successivo, nello stesso luogo ed alla stessa ora, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- Modifica della sede sociale, miglior precisazione ed ampliamento degli scopi sociali, proroga della durata, modifica delle modalità del trasferimento delle quote sociali, nuove modalità delle convocazioni delle assemblee, miglior disciplina delle norme relative all'amministrazione della società e del collegio sindacale;
- Adeguamento degli articoli dello statuto sociale alle modifiche apportate ed approvazione di un nuovo testo contenente tutte le modifiche conseguenziali.

Pomezia, 24 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Paolo Cavazza

S-23917 (A pagamento).

# TENAX - S.p.a.

Sede in Viganò, via dell'Industria, 3 Capitale sociale L. 850.000.000 Tribunale di Lecco registro società n. 2143 vol. n. 8 Codice fiscale 00220830137

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Pierluigi Donegana in Oggiono, via Papa Giovanni XXIII n. 50, per il giorno 14 novembre 1994 ad ore 10 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 15 novembre 1994 stesso luogo ed ora per la trattazione del seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Modifica della denominazione sociale;
- Modifica dell'oggetto sociale;
- 3. Modifica dell'art. 6 dello statuto sociale;
- 4. Delibere relative e conseguenziali.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e dello statuto sociale.

Viganò B.za, 24 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Dott. Leonardo Brigliadori

S-23923 (A pagamento).

# NIKRO - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Bargoni, 78 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Roma reg. soc. 7648/88

#### Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 14 novembre 1994 per le ore 12 in Roma, via Bargoni n. 78 in prima convocazione e occorrendo per il giorno 21 novembre 1994 stessa ora e luogo, in seconda convocazione con il seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Aumento del numero dei consiglieri da 5 a 6;
- 2. Nomina di un consigliere.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'adunanza.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Giuseppe Pratolongo

S-23933 (A pagamento).

# BROCCA - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede in Milano, viale Bianca Maria, 37
Capitale sociale L. 500.000.000
Tribunale di Milano reg. soc. 87551
Partita IVA 00720930155

Avviso di convocazione di assemblea degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 16 novembre 1994 alle ore 11 in Milano, viale Bianca Maria, 37, presso la sede sociale ed ove occorresse in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

1. Vendita immobile di proprietà sociale.

Il socio che non potesse intervenire all'assemblea può farsi rappresentare da un altro socio avente diritto al voto, purché non sia amministratore né dipendente della società, mediante delega scritta, salvo i divieti espressi dalla legge.

Deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il consiglio dei liquidatori: Cesare Brocca - dott. Giovanni Rubboli

S-23941 (A pagamento).

# SOGEM - S.p.a.

# Società Gestione Esattorie Meridionali

Concessionaria dell'Ambito «A» della Provincia di Reggio Calabria Sede sociale in Melito Porto Salvo (RC), via A. Costa, 5 Capitale sociale L. 1.000.400.000 interamente versato Registro società n. 148/91

C.C.I.A.A. di Reggio Calabria n. 02684600584

I signori azionisti convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici della G.E.T. S.p.a. in Cosenza alla via Duca degli Abruzzi, 20 per il giorno 26 novembre 1994 alle ore 12 in prima convocazione e in seconda convocazione per il giorno 27 novembre 1994 alle ore 19 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione della So.G.E.M. S.p.a. nella G.E.T. S.p.a. con sede sociale in Cosenza alla via XXIV Maggio 45/N sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali al 30 giugno 1994;
  - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 3. Delega dei poteri.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme vigenti e dallo statuto.

Melito Porto Salvo, 24 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giuseppe Pugliese

S-23942 (A pagamento).

# EMBRACO ITALIA - S.p.a.

Sede in Riva presso Chieri (TO), via Buttigliera, 6 Capitale sociale L. 66.200.000.000 Codice fiscale 02159030127

# Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale straordinaria per il giorno 16 novembre 1994 alle ore 16 presso lo studio notarile Morone, via Mercantini 5, Torino, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 1994, stessa ora e luogo, con il seguente

# Ordine del giorno:

- 1. Fusione per incorporazione della nostra società nella Embraco Europe S.r.l.;
  - 2. Deliberazioni relative e conseguenti.

Intervento all'assemblea e deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il legale rappresentante: Domicent Ricardo Andres.

S-24018 (A pagamento).

# G.E.T. - GESTIONI ESATTORIE TESORERIE - S.p.a.

Concess. Servizio Riscossione Tributi Ambito Unico della provincia di Cosenza Commissario Governativo Ambito «B» della Provincia di Catanzaro e della provincia di Salerno

Sede sociale in Cosenza alla via XXIV Maggio n. 45/N Capitale sociale L. 12.000.000.000 interamente versato Registro società n. 4350, fascicolo n. 354 C.C.I.A.A. Cosenza n. 93379 Codice fiscale n. 01313180786

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici della società in Cosenza alla via Duca degli Abruzzi n. 20 per il giorno 26 novembre 1994 alle ore 9 in prima convocazione e in seconda convocazione per il giorno 27 novembre 1994 alle ore 16 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione nella G.E.T. S.p.a. della SO.G.E.M. S.p.a. Società Gestioni Esattorie Meridionali, con sede in Melito Porto Salvo (RC), via A. Costa n. 5 sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali al 30 giugno 1994;
  - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 3. Delega dei poteri.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge vigenti e dallo statuto.

Cosenza, 24 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Dott. Corrado Martinelli

S-23943 (A pagamento).

### CENTROBIEMME - S.p.a.

Sede in Lucca, località Acquacalda, via delle Ville n. 1119 Capitale sociale L. 2.200.000.000 interamente versato Tribunale di Lucca reg. soc. n. 11907

Convocazione di assemblea degli obbligazionisti

I signori obbligazionisti possessori dei certificati obbligazionari emessi in forza della delibere straordinaria del 4 ottobre 1986, sono convocati in assemblea in Lucca, viale Regina Margherita n. 163, presso lo studio del notaio Costantino Domenico per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 19 in prima convocazione per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Proposta di modifica del piano di ammortamento del prestito.

Potranno intervenire all'assemblea i portatori delle obbligazioni emesse e tutt'ora in circolazione.

Lucca, 13 ottobre 1994

L'amministratore unico: Bachi Riccardo.

C-21730 (A pagamento).

# ELIO BAGGIO - S.p.a.

Sede sociale in Bassano del Grappa (VI), viale Vicenza, 126 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Tribunale di Bassano del Grappa n. 5988 reg. soc. Codice fiscale n. 01749260244

Avviso di convocazione assemblea degli azionisti

I signori azionisti della società sono convocati in assemblea generale ordinaria e straordinaria per il giorno 15 novembre 1994 alle ore 10 presso la sede sociale, in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 16 novembre 1994, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Esame ed approvazione della situazione economico-patrimoniale al 30 settembre 1994.

Parte straordinaria:

Provvedimenti di cui, all'art. 2447 del Codice civile o, in alternativa, scioglimento anticipato e messa in liquidazione della società e deliberazioni conseguenti.

Potranno intervenire in assemblea i signori azionisti che avranno depositato le loro azioni, almeno cinque giorni liberi antecedenti la riunione assembleare, presso la sede sociale o presso la Banca Popolare Veneta, sede di Padova, o la Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, sede di Padova.

Bassano del Grappa, 14 ottobre 1994

p. Elio Baggio S.p.a. L'amministratore unico: Baggio Elio

C-21736 (A pagamento).

# CAPITAL CASA - S.p.a.

Sede sociale in Bergamo, via Carnovali, 100/C Capitale sociale L. 3.500.000.000 interamente versato Tribunale di Bergamo n. 33632

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 14 novembre 1994 alle ore 12, in Urgnano, via C. Colombo n. 5 in prima convocazione, ed eventualmente il giorno 15 novembre 1994 stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Trasferimento sede legale da Bergamo a Urgnano (BG).

L'amministratore unico: geom. Malanchini Luigi.

C-21814 (A pagamento).

# NOBEL SPORT ITALIA - S.p.a.

# Avviso rettifica

Nell'avviso M-7676 riquardante la Nobel Sport Italia S.p.a. pubblicatio nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana parte seconda n. 228 del 29 settembre 1994 alla pag. 2: dove è scritto «ed il giorno 28 ottobre 1994 stessa ora e stesso luogo, in eventuale seconda convocazione» leggasi: «ed il giorno 31 ottobre 1994 stessa ora e stesso luogo, in eventuale seconda convocazione».

Invariato il resto.

Gilles Roccia.

# MUNIZIONI E CARTUCCE MARTIGNONI - S.p.a.

#### Avviso rettifica

Nell'avviso M-7678 riguardante la Munizioni e Cartucce Martignoni S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana parte seconda n. 228 del 29 settembre 1994 alla pag. 2: dove è scritto «ed il giorno 28 ottobre 1994 stessa ora e stesso luogo, in eventuale seconda convocazione» leggasi: «ed il giorno 31 ottobre 1994 stessa ora e stesso luogo. in eventuale seconda convocazione».

Invariato il resto.

Bartolomeo Caviglia.

M-8499 (A pagamento).

### ALTRI ANNIINZI COMMERCIALI

# CIS - S.p.a. - CREDITO INDUSTRIALE SARDO

Appartenente al «Gruppo Credito Industriale Sardo». Iscritto all'Albo dei Gruppi Creditizi presso la Banca d'Italia: Cod. 10649.2 Sede in Cagliari

> Capitale sociale L. 240.000.000.000 Tribunale di Cagliari reg. soc. n. 4068

### Aggiornamento tassi variabili

Si rende noto il tasso di interesse da corrispondere sui sottoelencati Prestiti Obbligazionari calcolato secondo le modalità previste dai relativi regolamenti:

UIC 27864 - 1991/96 3° TV - ced. n. 13 scad. 1° gennaio 1995: 2.45%;

UIC 28870 - 1992/97 I TV - ced. n. 12 scad. 1° gennaio 1995: 2,45%;

UIC 27862 - 1991/96 I TV - ced. n. 14 scad. 15 gennaio 1995: 2,45%;

UIC 17223 - 1988/95 I TV - ced. n. 18 scad. 1° aprile 1995: 4,55%;

UIC 49846 - 1993/96 II TV - ced. n. 03 scad. 15 aprile 1995: 4,55%;

UIC 49847 - 1993/98 3° TV - ced. n. 03 scad. 15 aprile 1995: 4,65%;

UIC 49499 - 1993/00 TV - ced. n. 04 scad. 15 maggio 1995: 4,90%.

Cagliari, ottobre 1994

Rag. Giovanni Agostino Pisano, vice direttore

Rag. Paolo Botta, procuratore

C-21515 (A pagamento).

M-8498 (A pagamento).

# BANCA POPOLARE DI VERONA Società cooperativa di credito a r.l.

Fondata nel 1867

Capogruppo del Gruppo Bancario

Banca Popolare di Verona - S. Geminiano e S. Prospero
Sede sociale in Verona, piazza Nogara, 2

Patrimonio al 30 aprile 1994 L. 2.034.458.274.329

(di cui capitale sociale L. 126.890.520.000 interamente versato)
Iscritta al Tribunale di Verona reg. soc. n. 5

Codice fiscale e partita IVA n. 00275580231

La Banca Popolare di Verona, ai sensi dell'art. 6, secondo comma, della legge 17 febbraio 1992, n. 154, comunica di aver aumentato, con decorrenza 1º ottobre 1994, la spesa per singola operazione sui libretti di deposito da L. 2.000 a L. 2.400.

Verona, 12 ottobre 1994

p. Banca Popolare di Verona Il presidente: prof. Giorgio Zanotto

S-23723 (A pagamento).

# CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PRADALUNGA

Soc. coop. a resp. limitata

Sede in Pradalunga (BG), via Grumelle, 41/a Capitale e riserve L. 8.181.592.042 Tribunale di Bergamo registro società n. 92

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che a decorrere dall'11 ottobre 1994, i tassi di interesse applicati sui certificati di deposito sono aumentati dello 0,50%.

p. Cassa Rurale ed Artigiana di Pradalunga Il direttore: R. Perazza

S-23780 (A pagamento).

### POLETTI & C. - S.D.a.

Sede in Budoia (PN)

Capitale sociale L. 2.200.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Pordenone n. 2073 reg. soc. Codice fiscale n. 00072640931

### Estrazione di obbligazioni

Prestito obbligazionario 1983-1998, tasso 16%, nominali L. 500.000.000 (rep. notaio Giuseppe Salice n. 212659) rimborsato il 50% con delibera del 31 dicembre 1986 (rep. notaio Lidia Buoninconti n. 20988).

Si rende noto ai signori obbligazionisti che, secondo quanto stabilito dalle condizioni di emissione del prestito obbligazionario, a partire dal 31 dicembre 1994 saranno messi in pagamento i titoli della serie «I» estratta alla presenza del rappresentante comune degli obbligazionisti in data 28 settembre 1994.

Cassa incaricata al pagamento è la Banca Commerciale Italiana di Pordenone.

L'amministratore unico: Ros Dino Giorgio.

S-23750 (A pagamento).

### STETI - S.r.l.

### VEBAIR S.a.s. di Marotta Pasquale e C.

Progetto di fusione per incorporazione (ai sensi art. 2501-bis, 2504-quinquies)

1) Incorporante: Steti S.r.l., codice fiscale n. 01207100122, capitale sociale L. 20.000.000, sede in Bardello (VA), via Don Alfredo Camera, 25, iscritta al Tribunale di Varese n. 9696 registro società; incorporata: Vebair S.a.s. di Marotta Pasquale e C., codice fiscale n. 00318380128, capitale sociale L. 1.000.000, sede in Gavirate (VA), viale Verbano, 48, iscritta al Tribunale di Varese n. 6714 registro società.

#### «Estratto statuto società incorporante

- È costituita una società a responsabilità limitata denominata: Steti S.r.I.
- 2. La società ha per oggetto: la costruzione e la vendita di ventilatori, aspiratori, condizionatori e comunque macchine ed impianti tecnologici per il movimento e filtrazione dell'aria in genere e per il trasporto pneumatico nonché la costruzione e vendita di motori di ogni tipo.
  - 3. La società ha sede in Bardello, via Don Alfredo Camera, 25.
  - 5. La durata della società è fissata da oggi fino al 31 ottobre 2020.
- 6. Il capitale sociale è di L. 20.000.000 (ventimilioni), diviso in quote ai sensi di legge.
- 7. L'assemblea è convocata in via ordinaria o straordinaria mediante avviso trasmesso con lettera raccomandata spedita ai soci almeno otto giorni prima di quello fissato per l'adunanza, al domicilio risultante dal libro dei soci
- 13. La società è amministrata a scelta della assemblea da un Consiglio di amministrazione composto da due a cinque membri, ovvero da un amministratore unico, anche non soci, i quali dureranno in carica fino a dimissioni o revoca.
- 15. L'organo amministrativo è investito da più ampi poteri per tutti gli atti di ordinaria e straordinaria amministrazione.
- 17. La firma e la rappresentanza legale della società in giudizio e voe esiste, al presidente del Consiglio di amministrazione ovvero all'amministratore unico.
- 19. Gli esercizi sociali si chiuderanno il 31 dicembre di ogni anno. Alla fine di ogni esercizio l'organo amministrativo provvede alla redazione del bilancio.

Gli utili netti, dedotto il 5% (cinque per cento) da destinarsi alla riserva legale, verranno ripartiti fra i soci in proporzione alle relative quote di capitale salvo che l'assemblea deliberi diversamente.».

- 6) Decorrenza: 30 novembre 1994.
- 7) Trattamento a categorie di soci: nessuna.
- 8) Vantaggi agli amministratori: nessuna.
- 9) La società incorporante Steti S.r.l. dall'8 ottobre 1993 possiede la totalità delle quote della incorporata Vebair S.a.s. di Marotta Pasquale & C.
- 10) Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese il 17 ottobre 1994.

Bardello, 8 settembre 1994

Steti S.r.l.: Recca Anita

Vebair S.a.s. di Marotta Pasquale & C.: Marotta Pasquale

C-21541 (A pagamento).

# LUCIOLICAR - S.p.a.

Società partecipanti alla fusione:

Luciolicar S.p.a. con sede in Pradamano (UD), capitale sociale L. 535.370.000 iscritta al n. 9.899 reg. soc. del Tribunale di Udine;

R.A.I. - Ricambi Autoveicoli Industriali S.p.a. con sede in Pasian di Prato (UD), capitale sociale L. 200.000.000, iscritta al n. 6.718 reg. soc. del Tribunale di Udine.

Con atto di data 17 luglio 1994 repertorio n. 29956/2303 notaio dott. Riccardo Petrosso di Udine, registrato a Udine il 18 luglio 1994 al n. 4003 Pubblici, le società R.A.I. - Ricambi Autoveicoli Industriali S.p.a. e Luciolicar S.p.a. si dichiarano fuse mediante incorporazione della prima nella seconda.

La fusione viene attuata sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali, mediante annullamento di tutte le quote rappresentative del capitale sociale della R.A.I. - Ricambi Autoveicoli Industriali S.p.a. capitale interamente posseduto dalla società incorporante.

Per conseguenza della fusione la società Luciolicar S.p.a. subentra di pieno diritto, ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile, dalla data del 31 luglio 1993 e con effetti fiscali dalla data del 19 gennaio 1994, in tutti i beni e rapporti finanziari di qualsiasi natura facenti capo alle incorporande, anche se acquisiti o uniti in data posteriore a quella delle rispettive situazioni patrimoniali.

Atti depositati presso la C.C.I.A.A. di Udine in data 1º agosto 1994 al n. 13425 (Luciolicar S.p.a.), e al n. 13423 (R.A.I. - Ricambi Autoveicoli Industriali S.p.a.) reg. d'ord. del Tribunale di Udine.

Il notaio rogante: dott. Riccardo Petrosso.

C-21516 (A pagamento).

## MARINO FA MERCATO - S.r.l.

(incorporante)

Subbiano (AR), località Castelnuovo n. 105 Capitale sociale L. 99.000.000 int. vers. Iscritta Tribunale di Arezzo n. 4905 reg. soc.

# MARINO - S.r.l.

(incorporanda)

Subbiano (AR), località Castelnuovo n. 105 Capitale sociale L. 20.000.000 int. vers. Iscritta Tribunale di Arezzo n. 5910 reg. soc.

### Pubblicazione atto di fusione

Il sottoscritto Franceschi Marino in qualità di amministratore unico della Marino Fa Mercato - S.r.l., comunica che atto pubblico a rogito notaio Dario Basagni di Arezzo in data 29 settembre 1994, repertorio racc. 26454, iscritto presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Arezzo in data 1º ottobre 1994 al n. 8161 registro d'ordine e al n. 4905 registro società e presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Arezzo in data 1º ottobre 1994 al n. 8164 registro d'ordine ed al n. 5910 registro società, la società Marino Fa Mercato - S.r.l., ha incorporato la società Marino - S.r.l.

La fusione è avvenuta senza concambio di quote essendo la società incorporante Marino Fa Mercato - S.r.l. titolare dell'intero capitale sociele della società incorporanda Marino - S.r.l.

Tutte le operazioni della società incorporanda saranno imputate nel bilancio della società incorporante e cioé Marino Fa Mercato - S.r.l. a far data dal 1º gennaio 1994.

Non sono previsti trattamenti particolari a favore dei soci né degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

p. Marino Fa Mercato - S.r.l. L'amministratore unico: (firma illeggibile)

C-21544 (A pagamento).

# TECNONAVI - S.r.l. Consulenze Tecniche Navali

# SOGIMAR - S.r.l. Società di Gestione Imprese Marittime di Salvataggio

Delibera di fusione (ex art. 2501-bis del Codice civile) mediante incorporazione delle società Tecnonavi - Consulenze Tecniche Navali - S.r.l. e Sogimar - Società di Gestione Imprese Marittime di Salvataggio - S.r.l., nella Scinicariello Augustea Ship Management - S.n.a.

Società partecipanti alla fusione:

Società incorporante:

 Scinicariello Augustea Ship Management - S.p.a. con sede in Napoli, via Cristoforo Colombo, 45, capitale L. 200.000.000 codice fiscale n. 04962990638 iscritta al Tribunale di Napoli al n. 2147/86 R.S.

Società incorporande:

- Tecnonavi Consulenze Navali S.r.I., con sede in Napoli, alla via Cristoforo Colombo, 45, codice fiscale n. 01224550630, capitale L. 99.000.000 iscritta al Tribunale di Napoli al n. 1402/76 R.S.;
- Sogimar Società Gestione Imprese Marittime e di Salvataggio - S.r.l., con sede in Napoli, alla via Cristoforo Colombo, 45, codice fiscale capitale L. 30.000.000 iscritta al Tribunale di Napoli al n. 724/76 R.S.

Atto costitutivo della società incorporante. Si precisa che la fusione di cui al presente progetto non comporta alcuna modificazione all'atto costitutivo della società incorporante.

Rapporto di cambio.

Modalità di assegnazione alle azioni.

Data dalla quale le azioni partecipano agli utili, nessuna indicazione viene fornita in ordine ai punti 3, 4 e 5 dell'art. 2501-bis del Codice civile in quanto le società incorporande sono tutte e due interamente possedute dalla società incorporante (art. 2504-quinques Codice civile).

Effetti della fusione. Ai fini contabili (art. 2504-bis 3 comma Codice civile) e fiscali (art. 123, 7° comma d.P.R. n. 917/86) le operazioni delle società incorporante saranno imputate al bilancio della società incorporante a far tempo dal 1º gennaio 1994.

Trattamento riservato a particolari categorie di soci. Non esistono particolari categorie di soci.

Vantaggi proposti a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione. Non è previsto alcun vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione sono state depositate presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli in data 19 ottobre 1994 rispettivamente ai numeri 35755, 35754, 35753 registro d'ordine.

Napoli, 19 ottobre 1994

Iaccarino Carlo, notaio.

C-21582 (A pagamento).

### SOCIETÀ NAVALMOTOR - S.r.l.

Sede in Napoli, via Formisano n. 1/13 Iscritta al n. 371/45 reg. soc. di Napoli

### SOCIETÀ NAPOLETANA MOTORI - S.r.I.

Sede in Napoli, Parco Margherita n. 34 Iscritta al n. 165/91 reg. soc. Napoli

Estratto delle deliberazioni di fusione della Società Navalmotor S.r.l., con sede in Napoli alla via Formisano, 1/13 iscritta al n. 371/45 reg. soc. Napoli e della Società Napoletana Motori - S.r.l., con sede ivi al Parco Margherita n. 34, iscritta al n. 165/91 reg. soc. Napoli, in data 29 luglio 1994, omologate il 13 ottobre 1994, depositate il 20 ottobre 1994, per incorporazione della prima nella seconda, effetti fiscali dal 1º gennaio 1994, senza rapporto di cambio, né assegnazioni di azioni, o particolari vantaggi per soci o amministratori.

Il notaio rogante: prof. Giancarlo Laurini.

C-21583 (A pagamento).

# COOPERATIVA EDIFICATRICE ANSALONI Società cooperativa a responsabilità limitata

Sede in Bologna, via Cividali n. 13

Iscr. alla canc. comm. del Trib. di Bologna al n. 8533

Costituita a rogito dott. Carlo Cicognari il 27 ottobre 1948

Codice fiscale e Partita Iva n. 00323620377

C.C.I.A.A. Bologna n. 82663

Iscrizione Albo Nazionale delle Cooperative di abitazione n. 08/037/006/76

Estratto progetto di fusione

Estratto del progetto di fusione (ex art. 2501-bis Codice civile), depositato presso il Tribunale di Bologna in data 21 settembre 1994 numero d'ordine 43484.

- 1. Società partecipanti alla fusione: la fusione avverrà per incorporazione della Fondo Marano S.r.l., con sede in Bologna, vicolo dell'Orto n. 2, iscritta presso il Tribunale di Bologna al n. 58360, codice fiscale n. 04087790376 (incorporanda) nella: Cooperativa Edificatrice Ansaloni Società cooperativa a responsabilità limitata, con sede in Bologna, via Cividali, 13, iscritta presso il Tribunale di Bologna al n. 8533, codice fiscale n. 00323620377 (incorporante).
- 2. La Cooperativa Edificatrice Ansaloni possiede il 100% delle quote di partecipazione della Società incorporanda.
- Non vi è alcun trattamento riservato ai soci o ai possessori di titoli diversi dalle azioni.
- 4. Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori della società partecipante alla fusione.
- 5. La data, a decorrere dalla quale le operazioni della società partecipante alla fusione per incorporazione saranno imputate al bilancio della società incorporante, è fissata nel 1º gennaio 1995.
  - Li. 20 ottobre 1994

p. La Cooperativa Edificatrice Ansaloni Il presidente: Franco Lazzari

B-2033 (A pagamento).

#### BORASCHI E.C. - S.r.L.

Sede in Parma, via Bologna n. 17/b
Tribunale di Parma n. 1727
Partita Iva. n. 00147730345

### IMMOBILIARE SAN BRUNO - S.r.l.

Sede in Parma, via San Bruno n. 9/a
Tribunale di Parma n. 21869
Partita Iva n. 01762930343

# IMMOBILIARE SAN NICOLA - S.r.l.

Sede in Parma, via San Bruno n. 9/a Tribunale di Parma n. 22168 Partita Iva n. 01773980345

Estratto di delibera di fusione (redatto ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

Come da verbale di assemblea straordinaria della predetta società Boraschi - S.r.l., in data 5 ottobre 1994, rep. 73518, dott. Alberto Fornari, registrato a Parma il 17 ottobre 1994 al n. 4159, omologato dal Tribunale civile e penale di Parma in data 17 ottobre 1994, iscritto alla cancelleria commerciale del Tribunale di Parma in data 21 ottobre 1994, al n. 1727 registro società:

 La società Boraschi e C. - S.r.l., con sede in Parma, via Bologna n. 17/b, iscritta al n. 1727 reg. soc. presso il Tribunale di Parma, ha deliberato di incorporare per fusione le società:

Immobiliare San Bruno - S.r.l., con sede in Parma, via San Bruno, 9/a, iscritta al n. 21869 reg. soc. del Tribunale di Parma, codice fiscale n. 01762930343, con verbale di assemblea straordinaria a ministero dott. Alberto Fornari in data 5 ottobre 1994, rep. n. 73516, omologato dal Tribunale civile e penale di Parma in data 17 ottobre 1994:

Immobiliare San Nicola - S.r.l., con sede in Parma, via San Bruno, 9/a, iscritta al n. 22168 reg. soc. del Tribunale di Parma, codice fiscale n. 01773980345, con verbale di assemblea straordinaria a ministero dott. Alberto Fornari in data 5 ottobre 1994, rep. n. 73517, omologato dal Tribunale civile e penale di Parma in data 17 ottobre 1994.

- La fusione avverrà senza alcun concambio in quanto il capitale sociale delle società incorporate è interamente detenuto dalla società incorporante.
- 3. Le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1994.
- 4. La Boraschi e C. S.r.l., a partire dalla data di effetto della fusione, entrerà in pieno diritto in tutto il patrimonio attivo e passivo delle società incorporate.
- Trascorsi i termini di legge, sarà data esecuzione alla fusione con la stipula del relativo atto formale.
- Di conferire mandato al presidente del Consiglio di amministrazione con tutti i poteri per dare esecuzione alle precedenti deliberazioni.
  - 7. La fusione avrà effetto agli effetti fiscali dal 1º gennaio 1994.

Il notaio: dott. Alberto Fornari.

S-23709 (A pagamento).

# ARINOX - S.r.l.

Sestri Levante (Genova), via Gramsci, 41/a Capitale sociale L. 24.140.644.000 int. vers. Reg. Soc. 6437/6478 Tribunale di Chiavari Codice fiscale 030868101012 Partita I.V.A. 00203820998

# CENTRO TRASFORMAZIONE LIGURE - S.r.I.

Sestri Levante (Genova), via Gramsci, 41/a Capitale sociale L. 3.750.000.000 int. vers. Reg. Soc. 6292/6333 Tribunale di Chiavari Codice fiscale 00893000190 Partita I.V.A. 00211090998

Estratto delibere di fusione (Redatto ai sensi dell'art. 2502-bis C.C.)

L'assemblea straordinaria della Società Arinox S.r.l. con sede in via Gramsci, 41/a Sestri Levante (Genova), capitale sociale L. 24.140.44.000 int. vers., codice fiscale 03086810102 partita IVA 00203820998, registro società 6437/6478 del Tribunale di Chiavari (incorporante), con verbale in data 19 settembre 1994 repertorio 135018 racc. 10061 notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona e l'assemblea straordinaria di Centro Trasformazione Ligure S.r.l., con sede in via Gramsci, 41/a Sestri Levante (Genova), capitale sociale L. 3.750.000.000 int. vers., codice fiscale 00893000190, partita IVA 00211090998, registro società 6292/6333 del Tribunale di Chiavari (incorporata), con verbale in data 19 settembre 1994 repertorio 135020 Racc. 10062 notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona, hanno deliberato la fusione mediante incorporazione della seconda nella prima.

Ai sensi dell'art. 2502-bis C.C. si da menzione dell'avvenuta iscrizione di tali delibere presso il competente Tribunale di Chiavari.

Non si fa luogo ad aumento di Capitale sociale né a rapporto di cambio in quanto l'Arinox S.r.l. possiede l'intero capitale del CTL S.r.l.

Decorrenza degli effetti civili dal giorno della fusione e fiscali dal 1º gennaio dell'anno in cui avverrà l'atto di fusione.

Nessun trattamento particolare a particolari categorie di soci.

Nessun vantaggio a favore di degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

p. Arinox S.r.l. Il presidente: dott. Stefano Trussoni

p. Centro Trasformazioine Ligure S.r.l. Il presidente: Pierantonio Daprati

S-23724 (A pagamento).

# ARVEDI TUBI ACCIAIO (ATA) - S.r.l.

Cremona zona Porto Canale Capitale sociale L. 3.000.000.000 int. vers. Reg. Soc. 2904/3474 Tribunale di Cremona Codice fiscale e Partita I.V.A. 00113630198

### CENTRO SVILUPPO INDUSTRIALE - S.r.I.

Cremona zona Porto Canale Capitale sociale L. 3.000.000.000 int. vers. Reg. Soc. 8429 Tribunale di Cremona Codice fiscale e Partita 1.V.A. 00995770195

Estratto delibere di fusione (Redatto ai sensi dell'art. 2502-bis C.C.)

L'assemblea straordinaria della Società Arvedi Tubi Acciaio (Ata) S.r.l. con sede in Zona Porto Canale, capitale sociale L. 3.000.000.000 int. vers., codice fiscale e partita IVA 00113630198, registro società 2904/3474 del Tribunale di Cremona (incorporante), con verbale in data

19 settembre 1994 repertorio 135015 racc. 10059 notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona e l'assemblea straordinaria di Centro Sviluppo Industriale S.r.l., con sede in Cremona, Zona Porto Canale, capitale sociale L. 3.000.000.000 int. vers., codice fiscale e partita IVA 00995770195, registro società 8429 del Tribunale di Cremona (incorporata), con verbale in data 19 settembre 1994 repertorio 135016 Racc. 10060 notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona, hanno deliberato la fusione mediante incorporazione della seconda nella prima

Ai sensi dell'art. 2502-bis C.c. si da menzione dell'avvenuta iscrizione di tali delibere presso il competente Tribunale di Cremona.

Non si fa luogo ad aumento di Capitale sociale né a rapporto di cambio in quanto l'ATA S.r.l. possiede l'intero capitale del CSI S.r.l.

Decorrenza degli effetti civili dal giorno della fusione e fiscali dal 1º gennaio dell'anno in cui avverrà l'atto di fusione.

Nessun trattamento particolare a particolari categorie di soci.

Nessun vantaggio a favore di degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

p. Arvedi Tubi Acciaio S.r.l. Il presidente: Cav. Lav. Giovanni Arvedi

p. Centro Sviluppo Industriale S.r.l. L'amministratore unico: Ing. Caludio Maffini

S-23725 (A pagamento).

# ILTA - S.p.a.

Robecco d'Oglio, Strada Statale 45-bis Capitale sociale L. 4.500.000.000 int. vers. Tribunale di Cremona n. 3783/4353 Codice fiscale e Partita I.V.A. 00350930194

### IAI - S.r.l.

Robecco d'Oglio, Strada Statale 45-bis Capitale sociale L. 50.000.000 int. vers. Tribunale di Cremona n. 8058 Codice fiscale e Partita I.V.A. 00970780193

Estratto delibere di fusione (Redatto ai sensi dell'art. 2502-bis C.C.)

L'assemblea straordinaria della Società ILTA S.p.a. con sede Robecco d'Oglio (CR), Strada Statale 45-bis, capitale sociale L. 4.500.000.000 int. vers., (incorporante) con verbale in data 27 aprile 1994 repertorio 133426 racc. 9794 notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona e l'assemblea straordinaria di IAI S.r.l., con sede in Robecco d'Oglio (CR), Strada Statale 45-bis, capitale sociale L. 50.000.000 int. vers., (incorporata), con verbale in data 27 aprile 1994 repertorio 133427 racc. 9795 notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona, hanno deliberato la fusione mediante incorporazione della seconda nella prima.

Ai sensi dell'art. 2502-bis C.C. si da menzione dell'avvenuta iscrizione di tali delibere presso il competente Tribunale di Cremona.

Non si fa luogo ad aumento di Capitale sociale né a rapporto di cambio in quanto l'ILTA S.p.a. possiede l'intero capitale della IAI S.r.l.

Decorrenza degli effetti civili dal giorno della fusione e fiscali dal 1º gennaio dell'anno in cui avverrà l'atto di fusione.

Nessun trattamento particolare a particolari categorie di soci.

Nessun vantaggio a favore di degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

p. ILTA S.p.a. Il presidente: Cav. Lav. Giovanni Arvedi

p. IAI S.r.l.

L'amministratore unico: sig. Giancarlo Stringhini

S-23726 (A pagamento).

# IGP INIZIATIVE E GESTIONI PATRIMONIALI - S.p.a.

Sede in Genova, via L. A. Muratori 5
Capitale sociale L. 250.000.000.000 interamente versato
Iscritta Tribunale di Genova al n. 53574
Codice fiscale 01393760358
Partira I V A. 03191000102

### ILVA COSTRUZIONI E SISTEMI ACCIAIO - S.p.a.

Sede in Genova, via L. A. Muratori 5
Capitale sociale L. 12.000.000.000 interamente versato
Iscritta Tribunale di Genova al n. 57269
Codice fiscale 00958600728
Partita I.V.A. 03346190105

# SERVIS - SERVIZI INDUSTRIALI SIDERURGICI - S.p.a.

Sede in Genova, via L. A. Muratori 5
Capitale sociale L. 50.000.000.000 interamente versato
Iscritta Tribunale di Genova al n. 73804/446
Codice fiscale 07977850580
Partita I.V.A. 03398900104

# IMMOBILIARE QUATTRO MAGGIO - S.r.l.

Sede in Milano, piazza Velasca 8 Capitale sociale L. 70.000.000 interamente versato Iscritta Tribunale di Milano al n. 33757 Codice fiscale/Partita I.V.A. 03153980150

Estratto dell'atto di fusione (ai sensi e per gli effetti di cui all'articolo 2504)

1. Si comunica che con atto di fusione rogito dottor Umberto Morello, notaio in Genova, in data 16 settembre 1994, repertorio numero 42963, registrato a Genova - Atti Civili e Radio - il 6 ottobre 1994, le società Ilva Costruzioni e Sistemi Acciaio - S.p.a., Servis - Servizi Industriali Siderurgici - S.p.a. ed Immobiliare Quattro Maggio - S.r.l. si sono fuse per incorporazione nella società IGP - Iniziative e Gestioni Patrimoniali - S.p.a.

L'atto di fusione è stato depositato:

presso il Tribunale di Milano in data 30 settembre 1994, al numero 153930 (per la Immobiliare Quattro Maggio - S.r.l.);

presso il Tribunale di Genova in data 30 settembre 1994, al numero 23504 (per la Ilva Costruzioni e Sistemi Acciaio - S.p.a.);

presso il Tribunale di Genova in data 30 settembre 1994, al numero 23503 (per la Servis - Servizi Industriali Siderurgici - S.p.a.);

presso il Tribunale di Genova in data 1° ottobre 1994, al numero 23518 (per la IGP - Iniziative e Gestioni Patrimoniali - S.p.a.).

- 2. Ai sensi e per gli effetti di cui all'articolo 2504-quinques, essendo tutte le società incorporate interamente posseduta dalla società incorporante IGP Iniziative e Gestioni Patrimoniali S.p.a., non si sono applicate le disposizioni previste ai numeri 3), 4) e 5) dell'articolo 2501-bis.
- Gli effetti a carattere obbligatorio della fusionie sono imputati al bilancio della società incorporante a decorrere dalla data del 1º gennaio 1994.
- 4. Non esistono particolari categorie di soci, né sono previsti benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Genova, 24 ottobre 1994

Umberto Morello, notaio in Genova.

S-23736 (A pagamento).

### REVITA LINE - S.r.l.

Spilinbergo (PN), Zona Industriale Nord Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01144880935

### ALBATROS SYSTEM - S.D.a.

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della Albatros System S.p.a. nella Revita Line S.r.l. (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile).

I Consigli di amministrazione della Albatros System S.p.a. e della Revita Line S.r.l., tenutesi a Spilimbergo (PN) il 10 ottobre 1994, hanno approvato il progetto di fusione delle due Società, indicandone, ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile, i richiamati punti.

1. Società partecipanti alla fusione:

Società incorporante: Revita Line S.r.l. con sede in Spilimbergo (PN), Zona Industriale Nord, capitale sociale L. 2.000.000.000 (duemiliardi), iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Pordenone al n. 9828 Registro Società, iscritta presso la C.C.I.A.A. di Pordenone al n. 46025, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01144880935;

Società incorporata: Albatros System S.p.a. con sede in Spilimbergo (PN), via Valcellina, Zona Industriale Nord, capitale sociale L. 2.000.000.000 (duemiliardi), iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Pordenone al n. 5747 Registro Società, iscritta presso la C.C.I.A.A. di Pordenone al n. 33772, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00493530935.

 Rapporto di cambio: l'incorporazione della Albatros System S.p.a. nella Revita Line S.r.l. comporterà l'annullamento senza alcun cambio delle azioni della Società incorporata, in quanto totalmente posseduta.

Di conseguenza non sarà necessario alcun aumento di capitale sociale delle incorporante.

- 6. Decorrenza della fusione: a decorrere dal primo giorno dell'esercizio in cui verrà stipulato l'atto di fusione, ai soli fini contabili e fiscali le operazioni della Società incorporata saranno imputate al bilancio della Società incorporante e comunque nei limiti di quanto disposto dall'art. 123 del D.P.R. 917 del 22 dicembre 1986.
  - I numeri 4., 5., 7. e 8. non interessano la fusione.

Spilimbergo, 10 ottobre 1994

p. Albatros System S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Mario D'Andrea

p. Revita Line S.r.l.
p. Il Consiglio di amministrazione: Lucio Lenardon
Il vice presidente del Consiglio di amministrazione: Lucio Lenardon

S-23740 (A pagamento).

# REVITA LINE - S.r.l.

### ALBATROS SYSTEM - S.p.a.

Spilinbergo (PN), via Valcellina, Zona Industriale Nord Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00493530935

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della Albatros System S.p.a. nella Revita Line S.r.l. (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile).

I Consigli di amministrazione della Albatros System S.p.a. e della Revita Line S.r.l., tenutesi a Spilimbergo (PN) il 10 ottobre 1994, hanno approvato il progetto di fusione delle due Società, indicandone, ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile, i richiamati punti.

# 1. Società partecipanti alla fusione:

Società incorporante: Revita Line S.r.l. con sede in Spilimbergo (PN), Zona Industriale Nord, capitale sociale L. 2.000.000.000 (duemiliardi), iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Pordenone al n. 9828 Registro Società, iscritta presso la C.C.I.A.A. di Pordenone al n. 46025, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01144880935;

Società incorporata; Albatros System S.p.a. con sede in Spilimbergo (PN), via Valcellina, Zona Industriale Nord, capitale sociale L. 2.000.000.000 (duemiliardi), iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Pordenone al n. 5747 Registro Società, iscritta presso la C.C.I.A.A. di Pordenone al n. 33772, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00493530935.

 Rapporto di cambio: l'incorporazione della Albatros System S.p.a. nella Revita Line S.r.l. comporterà l'annullamento senza alcun cambio delle azioni della Società incorporata, in quanto totalmente posseduta.

Di conseguenza non sarà necessario alcun aumento di capitale sociale delle incorporante.

6. Decorrenza della fusione: a decorrere dal primo giorno dell'esercizio in cui verrà stipulato l'atto di fusione, ai soli fini contabili e fiscali le operazioni della Società incorporata saranno imputate al bilancio della Società incorporante e comunque nei limiti di quanto disposto dall'art. 123 del D.P.R. 917 del 22 dicembre 1986.

I numeri 4., 5., 7. e 8. non interessano la fusione.

Spilimbergo, 10 ottobre 1994

p. Albatros System S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Mario D'Andrea

p. Revita Line S.r.l. p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente del Consiglio di amministrazione: Lucio Lenardon

S-23741 (A pagamento).

# RESIDENZA QUADRIFOGLIO - S.r.l.

Sede in Parma<sub>p</sub> via Affò n. 1 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al n. 24653 Reg. soc. Tribunale di Parma

# QUINGENTUM - S.r.l.

Sede in Loc. S. Prospero (PR), via Quingenti n. 44/A Capitale sociale L. 47.584.000 interamente versato Iscritta al n. 11089 Reg. soc. Tribunale di Parma

Paini Alberto e Rossi Dario in qualità di amministratori della Residenza Quadrifoglio S.r.l. e Gipponi Carla Maria in qualità di amministratore unico della Quingentum S.r.l., comunicano avvenuto deposito progetti di fusione il 13 ottobre 1994 Tribunale di Parma ai n. 12907 e 12906 Reg. Ord.

Incorporante: Residenza Quadrifoglio S.r.l., via Affò n. 1, Parma, proprietaria in data delibera fusione intero capitale sociale incorporanda: Quingentum S.r.l., loc. S. Prospero (PR), via Quingenti n. 44/A.

Seguito fusione nessuna variazione atto costitutivo e amministratore.

Decorrenza imputazione operazioni a bilancio incorporante primo giorno esercizio stipula atto fusione.

Nessuna particolare categoria di soci, né di possessori di titoli diversi, né vantaggi agli amministratori.

Paini Alberto - Rossi Dario - Gipponi Carla Maria S-23749 (A pagamento).

# FINARVEDI INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a.

Cremona, Piazza Lodi, 7

Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Registro Società n. 4513/5083 Tribunale di Cremona Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00692780190

# FORMATURA RACCORDI TUBI ITALIANA - FORTI Società a responsabilità limitata

Sestri Levante (GE), via Gramsci, 41/a
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Inscritta al Tribunale di Chiavari n. 6277/6318
Codice fiscale n. 00892990193
Partita I.V.A. n. 00211080999

### SERVIZI INDUSTRIALI LIGURIA - S.r.l.

Sestri Levante (GE), via Fascie 180
Capitale sociale L. 2.620.000.000 interamente versato
Inscritta al Tribunale di Chiavari n. 6472/6513
Codice fiscale n. 03095260109
Partita I.V.A. n. 00204140990

# TRAFILERIE DI SESTRI - S.r.l.

Sestri Levante (GE), via Sedini, 10
Capitale sociale L. 380.000.000.000 interamente versato
Inscritta al Tribunale di Chiavari n. 6817/6858
Codice fiscale n. 03182260103
Partita I.V.A. n. 00207720996

Estratto delibere di fusione per incorporazione senza concambio

L'assemblea straordinaria in data 1º luglio 1994 della Società incorporante: Finarvedi Iniziative Industriali S.p.a. con sede in Cremona, Piazza Lodi, 7, capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato, registro società n. 4513/5083 Tribunale Cremona, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00692780190, 1º luglio 1994 rep. notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona 134254/9950 e le assemblee straordinarie in data 1º luglio 1994 delle Società incorporate:

- 1) Formatura Raccordi Tubi Italiana Forti S.r.l. con sede in Sestri Levante (GE), via Gramsci, 41/a, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Chiavari n. 6277/6318, codice fiscale n. 00892990193, partita I.V.A. n. 00211080999, rep. notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona n. 134255/9951;
- 2) Servizi Industriali Liguria S.r.l. con sede in Sestri Levante (GE), via Fascie 180, capitale sociale L. 2.620.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Chiavari n. 6472/6513, codice fiscale n. 03095260109, partita I.V.A. n. 00204140990, rep. notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona n. 134256/9952;
- 3) Trafilerie di Sestri S.r.l. con sede in Sestri Levante (GE), via Sedini, 10, capitale sociale L. 380.000.000 interamente versato, inscritta al Tribunale di Chiavari n. 6817/6858, codice fiscale n. 03182260103, partita I.V.A. n. 00207720996, rep. notaio dott. Virgilio Rizzi di Cremona n. 134257/9953,

hanno deliberato la fusione mediante incorporazione delle tre suddette Società in Finarvedi Iniziative Industriali S.p.a.

Ai sensi dell'art. 2502-bis si segnala l'avvenuta iscrizione delle deliberazioni presso i registri delle imprese dei competenti Tribunali di Cremona e Ĉhiavari.

Non si fa luogo ad aumento di capitale sociale né a rapporto di cambio in quanto la Finarvedi Iniziative Industriali S.p.a. possiede l'intero capitale delle altre tre Società incorporate.

Decorrenza degli effetti civili del giorno della fusione e fiscali dal le gennaio dell'anno in cui avverrà l'atto di fusione.

Nessun trattamento particolare a particolari categorie di soci.

Nessun vantaggio a favore di degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

> p. Finarvedi Iniziative Industriali S.p.a. L'amministratore delegato: dott. Giulio Pampuro

> > p. Forti S.r.l. Il presidente: dott. Stefano Trussoni

> > > p. S.I.L. - S.r.l.

L'amministratore unico: dott. Stefano Trussoni

p. Trafilerie di Sestri S.r.l. L'amministratore unico: ing. Federico Mazzolari

S-23727 (A pagamento).

# POLISETTE - S.r.l.

Sede in Sala Baganza (PR), via Provinciale Capitale sociale L. 49.040.000 interamente versato Iscritta al n. 16969 Reg. soc. Tribunale di Parma. Codice fiscale n. 01553970342

# POLISETTE - S.r.l.

Sede in Sala Baganza (PR), via S. Vitale n. 158 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al n. 22931 Reg. soc. Tribunale di Parma Codice fiscale n. 01802650349

Azzali Marcello in qualità di amministratore unico delle Polisette S.r.l. (codice fiscale n. 01553970342) di presidente del Consiglio di amministrazione della Polisette S.r.l. (codice fiscale n. 01802650349) comunica avvenuto deposito progetti di fusione il 12 ottobre 1994 Tribunale di Parma ai n. 12862 e 12863 Reg. Ord.

Incorporante: Polisette S.r.l., via Pronviciale - Sala Baganza (PR), codice fiscale n. 01802650349, proprietaria in data delibera fusione intero capitale sociale incorporanda: Polisette S.r.l., via S. Vitale n. 158, Sala Baganza (PR), codice fiscale n. 01553970342.

Seguito fusione nessuna variazione atto costitutivo e amministratore.

Decorrenza imputazione operazioni a bilancio incorporante primo giorno esercizio stipula atto fusione.

Nessuna particolare categoria di soci, né di possessori di titoli diversi, né vantaggi agli amministratori.

Azzali Marcello.

VIANELLO CARBURANTI - S.a.s. di Vianello Mario & C.

Sede in Milano, via Cavin di Sala n. 22

Iscritta al Tribunale di Venezia ai nn. 34569 soc. e 40162 vol.

### STAZIONGAS - S.r.l.

Sede in Pieve d'Alpago (Belluno), via Cellina n. 3/b Capitale sociale L. 40 000 000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Belluno ai nn. 1544 soc. e 2196 vol. Codice fiscale 00055590251

Estratto del progetto di fusione (ex art. 2501-bis C.C.)

I legali rappresentanti delle società:

Vianello Carburanti S.a.s. di Vianello Mario & C. (incorporante) con sede in Mirano, via Cavin di Sala n. 22, codice fiscale 02453080273, iscritta al Tribunale di Venezia ai nn. 34569 soc. e 40162 vol., che ha come scopo sociale principale il commercio all'ingrosso di prodotti petroliferi:

Staziongas S.r.l. (incorporanda) con sede in Pieve d'Alpago (Belluno), via Cellina n. 3/b, codice fiscale 00055590251, capitale sociale L. 40.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Belluno ai nn. 1544 soc. e 2196 vol., che ha come scopo sociale la gestione in proprio o tramite terzi di distributori automatici di prodotti petroliferi.

hanno predisposto il progetto di fusione per incorporazione della società Staziongas S.r.l. nella Vianello Carburanti S.a.s. redatto ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile; il progetto è stato depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese presso le cancellerie commerciali dei Tribunali di Venezia e Belluno entrambi in data 19 ottobre 1994.

Gli effetti contabili e tributari della fusione faranno riferimento e avranno efficacia a far data dal 28 maggio 1994.

Mirano-Belluno, 20 ottobre 1994

p. Vianello Carburanti S.a.s.: Mario Vianello

p. Staziongas S.r.l.: Mario Vianello

S-23753 (A pagamento).

# LUBIAM CONFEZIONI - S.D.a.

Sede legale in Mantova, viale Fiume n. 55 Capitale sociale L. 750.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle società del Tribunale di Mantova al n. 2618 C.C.I.A.A. n. 77301 Partita IVA 00155030208

### Estratto del progetto di scissione

Estratto del progetto di scissione parziale della società Lubiam Confezioni S.p.a. a favore della costituenda società Alba Invest S.p.a. a favore della costituenda società Alba Invest S.r.l., depositato presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Mantova il 13 ottobre 1994 al n. 7615 registro d'ordine in adempimento del disposto dell'ultimo comma dell'art. 2501-bis Codice civile.

### 1. Società partecipanti:

Lubiam Confezioni S.p.a. con sede legale in Mantova, viale Fiume n. 55, capitale sociale L. 397.500.000 interamente versato, iscritta al registro delle società del Tribunale di Mantova 2618, C.C.I.A.A. n. 77301 partita IVA 00155030208 svolgente attività nei seguenti settori:

a) compravendita, costruzione, ristrutturazione e gestione di beni immobili:

S-23751 (A pagamento).

 b) acquisizione di partecipazioni in società controllate e collegate che abbiano per oggetto l'esercizio di imprese industriali e commerciali, per la gestione di li godimento delle stesse in conto proprio e non in qualità di intermediaria;

Alba Invest S.r.l. con sede legale in Mantova, viale Fiume n. 55, capitale sociale L. 352.500.000 che svolgerà attività manifatturiera nel settore dell'abbigliamento, anche sotto forma di partecipazioni in altre contra

- 2, Ai soci della socie!à scissa, che varierà la denominazione sociale in Lubiam Immobiliare S.p.a. verranno assegnate quote della società beneficiaria in proporzione alla loro partecipazione nella Lubiam Confesioni S.p.a.
- I soci della società scissa Lubiam Confezioni S.p.a. riceveranno le quote della società beneficiaria in base a quanto stabilito dal precedente punto 2 e dal successivo punto 6.
- 4. Le quote della società beneficiaria Alba Invest S.r.l., essendo la società di nuova costituzione avranno godimento dalla data di effetto della scissione
- 5. La scissione avrà efficacia secondo quanto disposto dall'art. 2504-decies Codice civile.
- 6. Non sussistono categorie di azioni o soci con trattamento particolare o privilegiato. Pertanto i soci della società scissa Lubiam Confezioni S.p.a. riceveranno una quota della Alba Invest S.r.l. per ogni azione della Lubiam Confezioni S.p.a.
- 7. Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione.
- Alla società beneficiaria saranno trasferite le attività ed il 47% del patrimonio netto della Lubiam Confezioni S.p.a. così come indicato nel progetto di scissione.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bianchi dott. Luigi S-23771 (A pagamento).

# GE.COS. GENERALE COSTRUZIONI - S.p.a.

Rimini, via Dario Campana n. 54/A Reg. soc. Tribunale di Rimini n. 9658

# HOTEL EXCELSIOR SAVOIA - S.r.l.

Rimini, viale Vespucci n. 44 Reg. soc. Tribunale di Rimini n. 6629

# LO ZODIACO - S.r.l.

Rimini, via Mangano n. 7 Reg. soc. Tribunale di Rimini n. 10190

> Estratto di delibera di fusione (art. 2502-bis del Codice civile)

Le assemblee straordinarie delle società in intestazione hanno deliberato la fusione per incorporazione di Hotel Excelsior Savoia S.r.l. e Lo Zodiaco S.r.l. in Ge.Cos. Generale Costruzioni S.p.a., con atti a rogito dott. Alberto Ricci n. rep. 188790/25027 - 188791/25028 - 188792/25029, approvando il progetto di fusione comprensivo di quanto segue:

1. Società partecipanti alla fusione:

Ge.Cos. Generale Costruzioni S.p.a. con sede in Rimini, via Dario Campana n. 54/A, incorporante;

Hotel Excelsior Savoia S.r.l. con sede in Rimini, viale Vespucci n. 44, incorporanda:

- Lo Zodiaco S.r.l. con sede in Rimini, via Mangano n. 7, incorporanda.
- 2. La fusione avrà luogo mediante incorporazione di Hotel Excelsior Savoia S.r.l. e Lo Zodiaco S.r.l. in Ge.Cos. Generale Costruzioni S.p.a., che di entrambe detiene l'intero capitale sociale.
- 3. La fusione verrà effettuata mediante annullamento senza sostituzione delle quote delle incorporande, attualmente interamente possedute dalla incorporante e, quindi, non si farà luogo ad alcun aumento di capitale sociale della incorporante, né, tantomeno, viene stabilito un rapporto di cambio o conguaglio in denaro.
- 4. Non si farà pertanto luogo ad assegnazione di quote della incorporante, né, ovviamente, viene stabilita la data dalla quale tali quote partecipano agli utili.
- 5. Le operazioni delle incorporande saranno imputate al bilancio della incorporante, sia ai fini contabili che fiscali, a far data dal 1º gennaio 1994.
- 6. Non esistono categorie particolari di soci e possessori di titoli diversi dalle quote né, quindi, particolari vantaggi loro attribuibili.
- 7. Non sono proposti vantaggi a favore degli amministratori delle partecipanti alla fusione.
- I verbali delle assemblee straordinarie delle società partecipanti all susione sono stati depositati ed iscritti nel registro delle imprese del Tribunale di Rimini.

p. Ge.Cos. S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Morandi Bruno

> p. Hotel Excelsior Savoia S.r.l. L'amministratore unico: Morandi Daniela

p. Lo Zodiaco S.r.l. L'amministratore unico: Zampelli Giovanni

S-23772 (A pagamento).

# INDUSTRIE FINCUOGHI - S.r.l.

Sassuolo (Modena), via Radini in Piano n. 675 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Tribunale di Modena, registro società n. 5431

# IMMOBIL-ES - S.r.l.

Fiorano Modenese (Modena), via Circondariale S. Francesco n. 122
Capitale sociale L. 5.600.000.000 interamente versato
Tribunale di Modena, registro società n. 13940

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Immobil-Es S.r.l. nella Industrie Fincuoghi S.r.l.

Società incorporante: Industrie Fincuoghi S.r.l. con sede in Sassuolo (Modena), via Radici in Piano n. 675, capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato, iscritta presso la cancelleria del Tribunale di Modena al n. 5431 registro società.

Società incorporanda: Immobil-Es S.r.l. con sede in Fiorano Modenese (Modena), via Circondariale S. Francesco n. 122, capitale sociale L. 5.600.000.000 interamente versato, iscritta presso la cancelleria del Tribunale di Modena al n. 13940 registro società.

Lo statuto della società incorporante non subisce modificazioni alcune per effetto della fusione; non esiste alcun rapporto di concambio di quote sociali in quanto la società incorporante è detentrice dell'intero capitale sociale della incorporanda pertanto non trovano applicazoine nella fattispecie l'art. 2501-bis, primo comma, numeri 3, 4, 5 e gli articoli 2501-quater-quinquies del Codice civile.

Gli effetti contabili della fusione decorreranno dal 1º gennaio dell'anno di stipula dell'atto di fusione e così dalla medesima data le operazioni della società incorporanda verranno imputate al bilancio della società incorporante. Non sono previsti trattamenti e vantaggi di cui ai punti ,7 e 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

I progetti di fusione sono stati depositati presso la cancelleria del Tribunale di Modena in data 19 ottobre 1994 ed annotati al n. 29852 d'ordine per Industrie Fincuoghi S.r.l. e n. 29853 d'ordine per Immobil-Es S.r.l.

Sassuolo, 21 ottobre 1994

p. Industrie Fincuoghi S.r.l. Il legale rappresentante: Cuoghi Antonio Carlo

p. Immobil-Es S.r.l. Il legale rappresentante: Cuoghi Antonio Carlo

S-23773 (A pagamento).

# IMMOBILIARE STADIO - S.r.l.

### MACANNO - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Macanno S.r.l. (società con unico socio) nella società Immobiliare Stadio S.r.l. (di cui all'art. 2501-bis del Codice civile).

1. Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: Immobiliare Stadio S.r.l. con sede in Rimini, via Sigismondo n. 27, capitale sociale L. 80.000.000 interamente versato, iscritta al n. 15602 del registro società del Tribunale di Rimini, codice fiscale 01091030401;

società incorporata: Macanno S.r.l. (società con unico socio) con sede in Gabicce Mare, via De Amicis n. 34, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta al n. 2685 del registro società del Tribunale di Pesaro, codice fiscale 00365530419.

2. Data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporata sono imputate al bilancio della società incorporante: data effetti fiscali. Le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dall'inizio dell'esercizio sociale in corso al momento in cui sarà stipulato l'atto di fusione.

Ai fini delle imposte sul reddito, ai sensi dell'art. 123 D.P.R. 917/86 T.U. gli effetti della fusione decorreranno dall'inizio dell'esercizio sociale in corso alla data in cui sarà stipulato l'atto di fusione in quanto le società partecipanti alla fusione chiudono i rispettivi esercizi sociali alla stessa data.

3. Modalità di attuazione della fusione: altre notizie. L'operazione di fusione, essendo il capitale sociale della società incorporanda totalmente posseduto dalla incorporante non darà luogo ad alcun aumento di capitale sociale ma solo all'annullamento delle quote dell'incorporanda stessa e la società incorporante manterrà, ad operazione avvenuta, lo stesso capitale sociale e gli stessi organi sociali.

Ai sensi dell'art. 2504 quinquies, essendo la società incorporanda posseduta per intero dalla società incorporante, non si applicano le disposizioni dell'art. 2501-bis primo comma numeri 3, 4 e 5, nonché quelle degli art. 2501 quater e 2501 quinquies e pertanto non è stata redatta né la relazione degli amministratori né quella degli esperti.

In relazione all'art. 2501-bis comma 1 punto 7 si attesta che non sussitono trattamenti riservati a particolari categorie di soci e, con riferimento al punto 8 dello stesso art. 2501-bis comma 1 si attesta che non sussistono particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

4. Estremi iscrizione del progetto di fusione nel registro delle increse. Il progetto di fusione è stato iscritto in data 20 ottobre 1994 nel registro delle imprese presso il Tribunale di Rimini per quanto riguarda la società incorporante, società Immobiliare Stadio S.r.l. ed in data 20 ottobre 1994 nel registro delle imprese presso il Tribunale di Pesaro per quanto riguarda la società incorporata, società Macanno S.r.l.

Rimini/Pesaro, 21 ottobre 1994

Il legale rappresentante della società incorporante: Foronchi Giancarlo

Il legale rappresentante della società incorporata: Signorini Roberto

S-23775 (A pagamento).

# FANTONI FRIULI - S.r.l.

# SISTEMA - S.r.l.

Estratto dell'atto di fusione 9 agosto 1994 rep. n. 117822/24862 notaio Paolo Alberto Amodio di Udine, depositato presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Udine tramite la C.C.I.A.A. di Udine in data 6 settembre 1994 ed in data 7 settembre 1994 ed avente ad oggetto la fusione tra le suddette società, secondo le seguenti indicazioni:

- Società incorporante: Fantoni Friuli S.r.l., con sede in Udine, piazzale Osoppo n.c. 4, iscritta al n. 13475 del registro società commerciali del Tribunale di Udine; Società incorporata, interamente posseduta: Sistema S.r.l. con sede in Udine, piazzale Osoppo n.c. 4, iscritta al n. 9465 del registro società commerciale del Tribunale di Udine.
- 2. Dalla fusione non deriva alcuna modificazione dell'atto costitutivo della incorporante.
- 3. Le operazioni della incorporata saranno imputate al bilancio della incorporante dal giorno 1º gennaio 1994.
- 4. Non esistono particolari tipi di soci, né possessori di titoli diversi dalle azioni.
- Nessun vantaggio particolare è riservato agli amministratori delle società partecipanti.
- 6. Essendo la società incorporata interamente posseduta, ai sensi dell'art. 2504-quinquies si omettono le indicazioni di cui all'art. 2501-bis, numeri 3, 4 e 5.

Il notaio, Paolo Alberto Amodio.

S-23776 (A pagamento).

# SUPER CONAD FOSSOLI - S.r.l.

Sede legale in Carpi, fraz. Fossoli, strada statale Romana Nord n. 100/I Capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato Tribunale di Modena registro società n. 14496 Codice fiscale n. 01286630361

# SUPER CONAD CAVEZZO - S.r.l.

Sede legale in Cavezzo, via Volturno n. 73 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Tribunale di Modena registro società n. 25442 Codice fiscale n. 01707530364

Estratto deliberazioni di fusione (redatto ai sensi dell'art. 2507-bis del C.C.)

Fusione della società: La Super Conad Fossoli - S.r.l. con sede in Carpi, fraz. Fossoli, strada statale Romana Nord n. 100/1, capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, con la Super Conad Cavezzo-S.r.l. con sede in Cavezzo, via Volturno n. 73, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, mediante incorporazione nella prima della seconda, con annullamento di tutte le quote costituenti il capitale sociale della Super Conad Cavezzo S.r.l., senza concambio, essendo l'intero capitale sociale della società incorporanda di proprietà della società incorporante.

Gli effetti contabili e fiscali della fusione decorreranno dal 1º gennaio 1994 e quindi le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante con riferimento a tale data.

I punti 3, 4 e 5 dell'art. 2501-bis del Codice civile non si applicano poscedendo la società incorporante tutte le quote della società incorporata.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori partecipanti alla fusione.

Non esistono particolari categorie di soci-

La deliberazione di fusione della società Super Conad Fossoli -S.r.l. è stata omologata dal Tribunale di Modena il 21 settembre 1994 e iscritta in data 12 ottobre 1994 al n. 29171 registro d'ordine e al n. 14496 registro società.

La delibera di fusione della Super Conad Cavezzo - S.r.l. è stata omologata dal Tribunale di Modena in data 27 settembre 1994 ed iscritta in data 12 ottobre 1994 al n. 29172 registro d'ordine e al n. 25442 registro società.

p. Super Conad Fossoli - S.r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bertolini Emilio

p. Super Conad Cavezzo - S.r.l.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Rossi Cristina

S-23777 (A pagamento).

### SIMPATER - S.r.l.

Sede legale in Sassuolo (MO), via Mazzini, 5 Capitale sociale L. 60.000.000 interamente versato Tribunale di Modena registro società n. 37867 Codice fiscale 00938480357

# AZIENDA AGRICOLA QUATTRO PASSI - S.r.l.

Sede legale in Sassuolo (MO), via Mazzini, 5 Capitale sociale L. 96.000.000 interamente versato Tribunale di Modena registro società n. 37640 Codice fiscale n. 021039000364

Estratto della delibera di fusione

In data 6 luglio 1994, con atto a Ministero dott. Giulio Dallari, notaio in Maranello (MO), rep. 81013/1788, omologato dal Tribunale di Modena con decreto in data 22 luglio 1994, depositato presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Modena e trascritto nel registro delle imprese in data 26 agosto 1994 al n. 22389 d'ordine e 37640 società e in data 19 luglio 1994 con atto a Ministero dott. Giulio Dallari, notaio in Maranello (MO), rep. 81216/15844, omologato dal Tribunale di Modena con decreto in data 12 agosto 1994, depositato presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Modena e trascritto nel registro delle imprese in data 4 ottobre 1994 al n. 28436 d'ordine e 37867 società le assemblee straordinarie delle società Azienda Agricola Quattro Passi S.r.l. e Simpater S.r.l., rispettivamente, hanno deliberato la fusione per incorporazione della società Azienda Agricola Quattro Passi S.r.l. nella società Simpater S.r.l. secondo le seguenti condizioni:

- I) lo statuto della società Simpater S.r.l. che sarà adottato dopo l'esecuzione della fusione rimarrà inalterato rispetto a quello attualmente in vigore;
- 2) le quote della società Azienda Agricola Quattro Passi S.r.l. sono interamente possedute dalla società Simpater S.r.l. e quindi non si procede al calcolo del rapporto di cambio e alla determinazione di particolari modalità di assegnazione di quote della incorporante in cambio di quelle della incorporata;

- 3) le operazioni delle società partecipanti saranno imputate al bilancio della società incorporante a partire dal primo gennaio 1994;
- 4) non vi sono trattamenti o vantaggi particolari nei confronti di soci e amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Li. 13 ottobre 1994

p. Simpater S.r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Savigni Elis

> p. Azienda Agricola Quattro Passi S.r.l. L'amministratore unico: Toni Alfredo

S-23778 (A pagamento).

### FINSERVICE - S.r.l.

### MAURINE - S.r.l.

# CENTRO COMMERCIALE ALBERGHIERO - S.p.a.

Estratto progetto di fusione per incorporazione (ai sensi dell'art. 2507-bis del C.C.)

A) Società partecipanti:

Finservice S.r.l. (incorporante) Società a responsabilità limitata, con sede sociale in Trento, via Paradisi n. 15/1, capitale sociale L. 20.000.000 (ventimilioni) interamente versato, iscritta nel registro delle imprese del Tribunale di Bolzano al n. 16578 reg. soc., codice fiscale 0140275026:

Maurine S.r.l. (incorporanda) Società a responsabilità limitata, con sede sociale in Roma, via Flaminia n. 322 capitale sociale L. 20.000.000 (ventimilioni), interamente versato, iscritta nel registro delle imprese del Tribunale di Roma al n. 10072/85, codice fiscale 07204770585:

Centro Commerciale Alberghiero S.p.a. (incorporanda) Società per azioni, con sede sociale in Ferrara, via Oroboni n. 7, capitale sociale L. 2.552.656.000 (duemiliardi cinquecento cinquantaduemilioni seicento cinquantaseimila), interamente versato, iscritta nel registro delle imprese del Tribunale di Ferrara al n. 3799 reg. soc. codice fiscale 00140140385.

- B) Statuto sociale. Lo statuto sociale della incorporante non verrà modificato in seguito alla programmata fusione.
- C) Data di effetto. Le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio dell'incorporante a decorrere dall'inizio dell'esercizio sociale nel corso del quale sarà stipulato l'atto di fusione.
- D) Varie. La società incorporante detiene l'intero capitale sociale delle società incorporante e pertanto non trovano l'applicazione le disposizioni di cui ai punti 3), 4) e 5) dell'ar. 2501 del Codice civile. Nessun particolare vantaggio è previsto a favore degli amministratori e/o dei soci delle società partecipanti alla fusione.
- E) Menzione avvenuta iscrizione. Il progretto di fusione è stato iscritto presso il Tribunale di Trento, cancelleria delle società commerciali, il 3 ottobre 1994 al numero d'ordine 10738 per la società incorporante, presso il Tribunale di Roma il 20 ottobre 1994 al numero d'ordine 65680 e presso il Tribunale di Ferrara il 4 ottobre 1994 al numero d'ordine 19719 per le società incorporande.

p. Finservice S.r.l. L'amministratore unico: Mazzola Gianni

p. Maurine S.r.l. L'amministratore unico: Patelli Gianfranco

p. Centro Commerciale Alberghiero S.p.a. L'amministratore unico: Salvato dott. Renato

S-23791 (A pagamento).

### O.M.G.

# Società a responsabilità limitata

Sede in Livorno, via Pera n. 35 Capitale sociale L. 181.000.000 interamente versato Iscritta al n. 4669 registro imprese Tribunale di Livorno

Estratto del progetto di scissione parziale

- 1 Società scissa: O.M.G. S.r.l.
- 2. Società beneficiaria: saranno costituite contestualmente alla definizione dell'atto di scissione e saranno:

Ardenza Mare S.r.l., con sede in Livorno, piazza Benamozegh n. 17;

Ardenza Terra S.r.l., con sede in Livorno, piazza Benamozegh n. 17.

- Avendo le società beneficiarie gli stessi soci con le stesse proporzioni della partecipante e gli identici diritti, non si determina alcun rapporto di cambio.
- 4. Ai sensi dell'art. 2501-ter C.C., le società beneficiarie al momento dell'atto di scissione avranno un capitale sociale pari al netto patrimoniale dei beni trasferiti, al valore di libro, dalla partecipante O.M.G. S.r.l. ed emetteranno quote da assegnare ai soci in proporzione di quelle già possedute nella O.M.G. S.r.l.
- 5. Le quote di nuove emissioni parteciperanno agli utili dal giorno dell'entrata in vigore della scissione e dalla stessa data le società beneficiarie imputeranno al proprio bilancio le operazioni.
- Non si avranno particolari categorie di soci e non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

Il progetto di scissione è stato depositato ed iscritto presso il registro società del Tribunale di Livorno in data 21 ottobre 1994 al n. 10847.

L'amministratore unico: Daniele Morelli.

S-23792 (A pagamento).

# ALITALIA - LINEE AEREE ITALIANE S.p.a.

Sede in Roma, viale Alessandro Marchetti n. 111
Capitale sociale lire 975 miliardi interamente versato
Registro società Tribunale di Roma n. 2029/46
Camera di Commercio di Roma n. 135156
. Codice fiscale 00476680582
Partita IVA 00903301000

Estratto (ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile) dell'atto di fusione per incorporazione nella Alitalia - Linee Aeree Italiane S.p.a. della Aero Trasporti Italiani - A.T.I. S.p.a.

Si rende noto che è stato stipulato in data 24 ottobre 1994 tra l'Alitalia - Linee Aeree Italiane S.p.a. con sede in Roma e la Aero Trasporti Italiani - A.T.I. S.p.a. con sede in Napoli, l'atto di fusione per incorporazione della Aero Trasporti Italiani - A.T.I. S.p.a. nella Alitalia - Linee Aeree Italiane S.p.a., sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali al 31 marzo 1994, con annullamento, senza sostituzione, delle azioni della socità incorporata in quanto interamente possedute dalla incorporante.

Pertanto, in dipendenza della fusione, l'Alitalia - Linee Aeree Italiane S.p.a. subentra, di pieno diritto, in tutto il patrimonio nonché in ogni rapporto attivo e passivo della Aero Trasporti Italiani - A.T.I. S.p.a. a norma dell'art. 2504-bis del Codice civile.

Si precisa, altresi, in relazione a quanto previsto dal suddetto atto, che la fusione ha effetto dalla esecuzione della iscrizione di cui all'art. 2504 del Codice civile mentre, ai fini dell'imputazione delle operazioni della società incorporata nel bilancio della società incorporante, ai sensi dell'art. 123 del decreto del Presidente della Repubblica del 22 dicembre 1986 n. 917, la fusione ha decorrenza 1º gennaio 1994.

Si dà, infine, notizia che l'atto di fusione è stato depositato presso le Cancelleria commerciali diei Tribunale di Roma e Napoli, luoghi ove hanno sede le società partecipanti all'operazione di che trattasi.

Roma, 24 ottobre 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Renato Riverso

S-23802 (A pagamento).

### PARSITALIA - S.r.l.

Sede in Roma, via Tevere n. 48
Capitale sociale L. 150.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma, reg. soc. n. 9120/87
C.C.I.A.A. di Roma n. 641599
Codice fiscale 08077910589

### I.M.C. VITERBIUM - S.r.l.

Sede in Roma, via Archimede n. 97
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma, reg. soc. n. 5954/93
C.C.I.A.A. di Roma n. 776747
Codice fiscale 01395220567

Progetto di fusione (predisposto ai sensi dell'art. 2501-bis Codice civile)

Progetto di fusione: Parsitalia S.r.l. e I.M.C. Viterbium S.r.l. mediante incorporazione della I.M.C. Viterbium S.r.l. Parsitalia S.r.l. e contemporaneo annullamento senza sostituzione delle quote costituenti l'intero capitale sociale della società I.M.C. Viterbium S.r.l.

1. Società partecipanti:

Parsitalia S.r.l. con sede in Roma, via Tevere n. 48 (Società incorporante);

- I.M.C. Viterbium S.r.l. con sede in Roma, via Archimede n. 97 (Società incorporata).
- 2. Agli effetti della fusione, si segnala che l'oggetto sociale della società Parsitalia S.r.l., di cui all'art. 4 dello Statuto sociale, è già tale da contenere le attività svolte dalla società incorporanda e, pertanto, non ha bisogno di modifiche o integrazioni. In allegato si acclude lo statuto della società incorporante nella versione deliberata dall'assemblea straordinaria il 26 luglio 1994, in corso di omologa.
- 3. La data a decorrere dalla quale le operazioni delle Società incorporate saranno imputate al bilancio della incorporante sarà quella del 1º gennaio 1995.
- 4. Non è stato determinato alcun rapporto di concambio in quanto l'incorporante possiede il 100% delle quote della società da incorporare.

- 5. Non esistono particolari categorie di soci.
- Non sono previsti particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle insprese del Tribunale di Roma a norma dell'art. 2501-bis del Codice civile, il 25 ottobre 1994.

Roma, 25 ottobre 1994

p. Parsitalia - S.r.l.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

Parnasi Sandro

p. I.M.C. Viterbium - S.r.l. L'amministartore unico: Giancarlo Colasanti Antonelli

S-23815 (A pagamento).

# SIAPA Servizio Impianti Affissioni e Pubblicità Affine - S.r.l.

Palermo, via Don Orione n. 35 Capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato Tribunale di Palermo sez. soc. comm. 15769/90/21

Estratto di delibera di scissione (artt. 2502-bis e 2504-novies del Codice civile) .

Si rende noto che l'assemblea del 18 luglio 1994 di cui al verbale in pari data n. 53290/15022 di repertorio a rogito notaio Pierina Saguto coadiutore del notaio Oreste Morello di Palermo, iscritta nel registro delle imprese in data 25 ottobre 1994, ha deliberato di approvare integralmente il Progetto di scissione con la costituenda società Start Pubblicità S.r.l. (società con unico socio), con sede in Palermo, via Don Orione n. 35, con il capitale sociale di L. 45,000.000 interamente versato, quale depositato in data 18 maggio 1994 presso la Cancelleria del Tribunale di Palermo al n. 4789 d'ordine.

La scissione avverrà sulla bse della situazione patrimoniale al 31 marzo 1994 della società scissa Siapa - Servizio Impianti Affissioni e Pubblicità Affine S.r.l., mediante trasferimento, nella costituenda società Start Pubblicità S.r.l. del 50% del patrimonio netto della società stessa.

La scissione avrà effetto dalla data dell'atto di scsisione e comunque entro e non oltre il giorno 1º gennaio 1995.

Non sussistono categorie di quote o soci con trattamento particolare o privilegiato. Tutte le quote della società scissa hanno le medesime prerogative per essere convertite in quote della costituenda società beneficiaria.

I soci della socieà trasferente riceveranno per ogni quota di detta società la stessa quota della costituenda società beneficiaria.

Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

dottor Oreste Morello.

S-23819 (A pagamento).

### VAUTIER - S.p.a.

# BEN VAUTIER - S.r.l.

Estratto verbale di assemblea straordinaria della Vautier - S.p.a

Con verbale da me redatto il 6 settembre 1994, l'assemblea straordinaria della Vautier - S.p.a., con sede in Napoli, via A. Righi, 21/23, col capitale, interamente versato, di L. 500.000.000, iscritta al Tribunale di Napoli col numero 250/32, codice fiscale e partita IVA 00283100634, ha deliberato, all'unanimità, l'approvazione del progetto di scissione, depositato al Tribunale di Napoli il 30 giugno 1994 e pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana del 7 luglio 1994. Foglio delle inserzioni. 157, nel modo seguente:

Società che si scinde: Vautier - S.p.a., con sede in Napoli, via A. Righi, 21/23;

Società beneficiaria: Ben Vautier - S.r.l., con sede in Napoli, via A. Righi, 19, col capitale di L. 450.000.000.

Rapporto di cambio: Attribuzione ai soci della società che si scinde, delle quote della società beneficiaria, in misura proporzionale alle partecipazioni azionarie dei soci alla società scissa.

La data dell'iscrizione dell'atto di scissione al Tribunale di Napoli nel quale è iscritta la società che si scinde, e sarà iscritta quella beneficiaria, coinciderà con quella dalla quale:

 le operazioni della società che si scinde si considereranno, dal punto di vista contabile, conferite alla Ben Vautier - S.r.l., per il ramo di attività ad essa attribuito;

2) le attività e passività ed il patrimonio netto conferito alla società Ben Vautier - S.r.l. risulteranno attribuite alla stessa.

Non è previsto alcun trattamento a favore di particolari categorie di soci o di possesori di titoli diversi dalle azioni, né alcun vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

Il verbale è stato depositato presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli il 20 ottobre 1994 col n.ro 36078.

Aldo Guerra, notaio.

S-23828 (A pagamento).

# CEREOL SILOS - S.r.l.

# INDUSTRIE CHIMICHE ITALIA CENTRALE I.C.I.C. - S.r.l.

ITALSOIA - S.r.l.

### CEREOL ITALIA - S.r.l.

Estratto (ai sensi e per gli effetti dell'art. 2502-bis I comma Codice civile - Repertorio 57893)

Certifico io sottoscritto dott. Gian Paolo Toscano Rivalta notaio in Ravenna che con verbale in data 29 agosto 1994 n. 57751/11792 di rep. a mio rogito debitamente registrato, omologato dal Tribunale di Genova e depositato presso la Cancelleria del Tribunale di Genova il 26 ottobre 1994 al n. ro 24789 reg. gen. d'ord. la società Cereol Silos - S.r.l. società unipersonale, con sede legale in Genova, Ponte Parodi, 8, capitale sociale L. 6.480.000.000 interamente versato iscritta al n. 53.337 del registro società del Tribunale di Genova (codice fiscale 03176730103) ha deliberato di fondersi con le società Industrie Chimiche Italia

Centrale - I.C.I.C. - S.r.l. con sede in Ravenna, via Romolo Gessi n. 20, iscritta al n. 17038 del reg. soc. del Tribunale di Ravenna, Italsoia S.r.l. con sede in Agrate Brianza via Mateotti n. 43, iscritta al n. 36957 del reg. soc. del Tribunale di Monza e Cereol Italia S.r.l. con sede in Ravenna via Romolo Gessi n. 20, iscritta al n. 11595 del reg. soc. del Tribunale di Ravenna, mediante incorporazione delle prime tre in quest'ultima, precisandosi:

art. 2501/bis n. 3, 4 e 5: che la incorporante Cereol Italia - S.r.l. non aumenterà il capitale al servizio della fusione in quanto il capitale sociale delle incorporate è già per intero di proprietà della predetta incorporante;

- art. 2501/bis n. 6: che gli effetti civilistici della fusione decorreranno ai sensi dell'art. 2504/bis Codice civile dall'ultima delle iscrizioni previste dall'art. 2504/bis Codice civile mentre ai sensi e per gli effetti dell'art. 2501-bis n. 6 ed ai sensi dell'art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917 (T.U. Imposte Dirette) le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della incorporante dalla data dell'atto di fusione;
- art. 2501-bis n. 7: che non esistono particolari categorie di soci né possessori di titoli diversi dalle azioni o dalle quote;
- art. 2501-bis n. 8: che non sono porposti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Ravenna, 26 ottobre 1994

Dott. Gian Paolo Toscano Rivalta, notaio.

S-23838 (A pagamento).

### SEATOUR - S.r.l.

### FLAVIA TRAVEL - S.r.l.

GIVATUR - S.r.l.

# O.T.T. - S.r.l.

Con atto notaio Alessandro Mattiangeli in Roma del 21 gennaio 1994 la Seatour S.r.l. iscr. Tribunale di Roma n. 2182/49 ha deliberato di incorporare la Flavia Travel S.r.l. iscr. Tribunale di Roma n. 3841/78, la Givatur S.r.l. iscr. Tribunale di Roma n. 3504/79, la O.T.T. - Organizzazione Trasporti Turistici S.r.l. iscriz. Tribunale di Roma n. 3238/68, le quali nella medesima data e notaio a loro volta hanno deliberato l'incorporazione nella Seatour S.r.l.; tutte le società hanno sede in Roma, via Carciano, 29/31.

L'atto costitutivo della società incorporante sarà quello ora vigente della Seatour S.r.l.

Ogni effetto giuridico e fiscale della fusione sarà riferito all'ultimo deposito dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile.

Non ci sono vantaggi di nessun genere per amministratori né per particolari categorie di soci.

Le delibere della società Seatour S.r.l. - Givatur S.r.l. - O.T.T. S.r.l. sono state iscritte nel registro delle imprese in data 30 marzo 1994; la delibera della Flavia Travel S.r.l. iscritta in data 13 ottobre 1994.

L'amministratore unico: Ferri Ignazio.

S-23848 (A pagamento).

#### FALDI MOTORS - S.L.

Sede legale a Firenze in viale F. Redi n. 51/B Capitale sociale di L. 90.000.000 Registro società Tribunale di Firenze n. 42057

### BEST CAR - S.r.l.

(unipersonale)

Sede legale a Firenze in viale F. Redi n. 71/A Capitale sociale di L. 80.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Firenze n. 59710

Il sottoscritto dott. Carlo Beltrandi notaio in Firenze, rende noto che in data 7 ottobre 1994 è stato depositato e iscritto presso la Cancelleria del Tribunale di Firenze l'atto pubblico a suo rogito in data 22 settembre 1994, n. 28245/5281 di repertorio, registrato a Firenze il 5 ottobre 1994 al n. 6529 serie 1A; mediante il quale la Best Car - si è fusa con la società Faldi Motors - S.r.l., mediante incorporazione della prima nella seconda, con conseguente estinzione della società Best Car - S.r.l.

Notaio, Carlo Beltrandi.

F-1231 (A pagamento).

### VALFIM - S.D.a.

Firenze, viale Don Minzoni n. 59
Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato
Iscrizione registro società Tribunale di Firenze n. 28181
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01600490484

Fusione mediante incorporazione della Saint Maritius S.r.l. con sede a Firenze viale Don Minzoni, 59, iscritta al n. 3605 del registro società presso il Tribunale di Firenze nella Vallim S.p.a. con sede a Firenze viale Don Minzoni, 59, iscritta al n. 28181 del registro società presso il Tribunale di Firenze attuata in data 26 novembre 1993 mediante atto rep. 33509/14557 ai rogiti del notaio Mario Speranzini di Firenze, iscritto in data 24 dicembre 1993 nel registro società del Tribunale di Firenze al n. 37611 del registro d'ordine.

- 1. L'incorporazione della Saint Mauritius S.r.l. nella Valfim S.p.a. è avvenuta senza alcun aumento di capitale della incorporante Valfim S.p.a. poiché quest'ultima possedeva l'intero capitale della incorporata Saint Mauritius S.r.l. rendendosi pertanto applicabile il disposto dell'art. 2540-quinquies del Codice civile.
- Le operazioni della società incorporata Saint Mauritius S.r.l. sono state imputate al bilancio della incorporante Valfim S.p.a. dal le gennaio 1993.
- 3. Non è stato stabilito alcun trattamento particolare ai soci né alcun vantaggio per gli amministratori.
- 4. La fusione ha comportato l'annullamento dell'intero capitale sociale della incorporata Saint Mauritius S.r.l. detenuto dall'incorporante Valfim S.p.a. verso l'acquisizione da parte di quest'ultima delle attività e passività facenti capo alla incorporata Saint Mauritius S.r.l.

Firenze, 19 ottobre 1994

p. Valfim S.p.a. L'amministratore unico: Laura Massetani

p. Saint Mauritius S.r.l. Un amministratore: Roberto Pippucci

F-1232 (A pagamento).

# BREDA COSTRUZIONI FERROVIARIE - S.D.a.

Sede in Pistoia, via Ciliegiole, 110/B Capitale sociale L. 200.000.000 (duecentomiliardi)

interamente versato

Tribunale di Pistoia n. 2867/73

Codice fiscale 00109940478

# IMESI - Industrie Metalmeccaniche Siciliane - S.p.a.

Sede in Carini (PA), contrada Olivelli Pistone Capitale sociale L. 9.000.000.000 (novemiliardi) interamente versato

> Tribunale di Palermo n. 17374/79 Codice fiscale 00764500823

### SOFER - Officine Ferroviarie - S.p.a.

Sede in Napoli, via Roberto Bracco n. 15/A
Capitale sociale L. 12.200.000.000 (dodicimiliardiduecentomilioni)
interamente versato

Tribunale di Napoli n. 322/67 Codice fiscale 00289490633

Estratto di delibere di fusione per incorporazione

Società incorporante: Breda Costruzioni Ferroviarie S.p.a., come sopra identificata.

Società incorporande:

Imesi Industrie Metalmeccaniche Siciliane S.p.a., come sopra identificata;

Sofer Officine Ferroviarie S.p.a., come sopra identificata.

elli 6 settembre 1994 le assemblee delle suddette tre società hanno delberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione della Imesi Industrie Metalmeccaniche Siciliane S.p.a. e della Sofer Officine Ferroviarie S.p.a. nella Breda Costruzioni Ferroviarie S.p.a., come da verbali notar Matilde Atlante di Roma di pari data, omologati dal Tribunale di Roma ed iscritti nei rispettivi Tribunali di Pistoia in data 12 ottobre 1994; di Palermo in data 19 ottobre 1994; di Napoli in data 12 ottobre 1994.

Ricorrono le condizioni previste dall'art. 2504-quinquies Codice civile e quindi non v'è concambio azionario.

Le operazioni delle incorporande saranno imputate al bilancio della incorporante con effetto dal lº gennaio 1994. Non esistono particolari categorie di azioni né sono state emesse obbligazioni; nessun vantaggio è previsto per gli amministratori delle società.

Le società partecipanti alla fusione sono tutte controllate dall'Efim (in liquidazione) ai sensi dell'art. 2359, primo comma n. 1 e 2 del C.C.; i termini per il deposito degli atti e per le opposizioni di cui agli articoli 2503 e 2503-bis del C.C. sono-ridotti alla metà come disposto dall'art. 3, primo comma, del D.L. n. 487 del 19 dicembre 1992 convertito con legge 17 febbraio 1993, n. 33.

p. Breda Costruzioni Ferroviarie S.p.a. Il presidente: dott. Luigi Roth

p. Imesi Industrie Metalmeccaniche Siciliane S.p.a. Il presidente: ing. Corrado Fici

p. Sofer Officine Ferroviarie S.p.a. Il presidente: ing. Corrado Fici

S-23869 (A pagamento).

### POLICOS - S.D.a.

Firenze, viale Don Minzoni n. 59
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Iscrizione registro società Tribunale di Firenze n. 36951
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03399520489

Fusione mediante incorporazione della Giullari Immobiliare S.r.l. con sede a Firenze nel viale Don Minzoni, 59, iscritta al n. 58459 del registro società presso il Tribunale di Firenze nella Policos S.p.a. con sede a Firenze nel viale Don Minzoni, 59, iscritta al n. 36951 del registro società presso il Tribunale di Firenze attuata in data 30 novembre 1993 mediante atto rep. 33520/14564 ai rogiti del notaio Mario Speranzini di Firenze, iscritto in data 28 dicembre 1993 nel registro società del Tribunale di Firenze al n. 37930 del registro d'ordine.

- 1. L'incorporazione della Giullari Immobiliare S.r.l. nella Policos S.p.a. è avvenuta senza alcun aumento di capitale della incorporante Policos S.p.a. poiché quest'ultima possedeva l'intero capitale della incorporata Giullari Immobiliare S.r.l. rendendosi pertanto applicabile il disposto dell'art. 2504-quinquies del Codice civile.
- Le operazioni della società incorporata Giullari Immobiliare S.r.l. sono state imputate al bilancio della incorporante Policos S.p.a. dal 1º gennaio 1993.
- 3. Non è stato stabilito alcun trattamento particolare ai soci né alcun vantaggio per gli amministratori.
- 4. La fusione ha comportato l'annullamento dell'intero capitale sociale della incorporata Giullari Immobiliare S.r.l. detenuto dall'incorporante Policos S.p.a. verso l'acquisizione da parte di quest'ultima di tutte le attività e passività facenti capo alla incorporata Giullari Immobiliare S.r.l.

Firenze, 18 ottobre 1994

p. Policos Immobiliare S.p.a. Un amministratore: Roberto Pippucci

p. Giullari Immobiliare S.r.l. L'amministratore unico: Nicola Lombardi

F-1233 (A pagamento).

# PANCHIMICA TRADING - S.r.l.

# TRADECO PRODOTTI CHIMICI INDUSTRIALI - S.p.a.

Con rogito notaio Barenghi Sergio 27 settembre 1994 n. 93031/8578 rep. omologato dal Tribunale di Milano con decreto 22 ottobre 1994 n. 13256 e depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese il 25 ottobre 1994, n. 162076 registro d'ordine, n. 314772 società, n. 7878 volume, n. 22 fascicolo, la Panchimica Trading S.r.l. con sede in Segrate ha deliberato la fusione mediante incorporazione nella Tradeco Prodotti Chimici Industriali S.p.a. con sede in Segrate.

La società incorporante, titolare dell'intero capitale della società incorporata, non procederà ad alcun aumento di capitale.

Non esistono particolari categorie di soci né possessori di titoli diverse dalle azioni.

Nessun vantaggio particolare è stato proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Barenghi Sergio, notaio.

S-23885 (A pagamento).

# TRADECO PRODOTTI CHIMICI INDUSTRIALI - S.p.a.

# PANCHIMICA TRADING - S.r.l.

Con rogito notaio Barenghi Sergio 27 settembre 1994 n. 93030/8577 romologato dal Tribunale di Milano con decreto 22 ottobre 1994 n. 13255 e depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese il 25 ottobre 1994, n. 162062 registro d'ordine, n. 212075 società, n. 5843 volume, n. 25 fascicolo, la Tradeco Prodotti Chimici Industriali S.p.a. con sede in Segrate, ha deliberato la fusione mediante incorporazione della Panchimica Trading S.r.l. con sede in Segrate.

La società incorporante, titolare dell'intero capitale della società incorporata, non procederà ad alcun aumento di capitale.

Non esistono particolari categorie di soci né possessori di titoli diverse dalle azioni.

Nessun vantaggio particolare è stato proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Barenghi Sergio, notaio.

S-23886 (A pagamento).

### ZAMA DI CERIANI SIMONE & C. - S.a.s.

Sede Saronno, piazza De Gasperi n. 24
Capitale sociale L. 500.000 i.v.
Tribunale di Busto Arsizio n. 26097 reg. soc.
Codice fiscale 00781720156

# ELETTRICA CERIANI - S.p.a.

Sede Saronno, via Varese 1, ang. viale Lombardia Capitale sociale L. 4.600.000.000 i.v. Tribunale di Busto Arsizio n. 10691 reg. soc. Codice fiscale 02234050157

# CERIANI S.a.s. di CERIANI PIETRO & C.

Sede Saronno (VA), via Varese 1 Capitale sociale L. 30.000.000 i.v. Tribunale di Busto Arsizio n. 26355 reg. soc. Codice fiscale 02073890127

Estratto del progetto di fusione per incorporazione delle società Elettrica Ceriani S.p.a. e Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. nella società Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s. (ex art. 2501-bis del Codice civile).

Le società Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s., Elettrica Ceriani S.p.a. e Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. intendono procedere ad una operazione di lissone mediante l'incorporazione delle società Elettrica Ceriani S.p.a. e Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. nella società Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s.

- Il tipo, la denominazione, la sede delle società partecipanti alla fusione: la società Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s., dopo la fusione per incorporazione:
- a) della società Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. con sede in Saronno, via Varese n. 1;
- b) della società Elettrica Ceriani S.p.a. con sede in Saronno, via Varese n. 1, ang. viale Lombardia;

(società che alla data della delibera di fusione saranno totalmente possedute, direttamente o indirettamente, dalla società incorporante), proseguirà nella propria attività e sotto la medesima veste giuridica, con la ragione sociale di «Elettrica Ceriani S.a.s. di Ceriani Simone & C.» con sede sociale in Saronno, via Varese n. 1, ang. viale Lombardia.

Gli elementi caratterizzanti la società incorporante saranno perciò i seguenti:

tipo: società in accomandita semplice;

ragione sociale: Elettrica Ceriani S.a.s. di Ceriani Simone & C.;

sede: Saronno, v. Varese n. 1, ang. viale Lombardia;

capitale sociale: L. 500.000 i.v.

- 2. Rapporto di cambio delle quote, nonché eventuale conguaglio in denaro: poiché alla data della delibera di fusione le azioni e quote rappresentanti l'intero capitale sociale della società Elettrica Ceriani S.p.a. e Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. saranno totalmente possedute, direttamente o indirettamente, dall'incorporante Elettrica Ceriani S.a.s. di Ceriani Simone & C. Cora Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s.) si procederà all'annullamento delle stesse e quindi non si darà luogo ad alcun concambio.
- 3. Modalità di assegnazione delle quote della società incorporante ai soci delle incorporate: non si darà luogo all'assegnazione delle quote della società incorporante ai soci delle incorporate.
- 4. Data dalla quale le quote delle società incorporate partecipano agli utili: dato l'integrale possesso da parte dell'incorporante delle azioni e delle quote delle società incorporate, non esiste alcuna decorrenza nella partecipazione agli utili.
- 5. data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate sono imputate al bilancio della società incorporante: riguardo a questo punto viene stabilita una retrodatazione degli effetti giuridici. In altri termini e più precisamente la società incorporante assume diritti ed obblighi a partire dalla data del 1º gennaio dell'anno entro cui l'atto di fusione viene depositato per la sua iscrizione nel registro delle imprese nella cancelleria del Tribunale di Busto Arsizio.
- 6. Trattamento riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titolo diversi dalle azioni: al riguardo si precisa che dette fattispecie giuridiche non si trovano nella attuale società, non esistendo particolari categorie di soci né tanto meno possessori di titoli diversi dalle azioni o dalle quote.
- 7. Vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società incorporate o della società incorporante: non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

In data 18 ottobre 1994 è stato depositato presso il Tribunale di Busto Arsizio il progetto di fuzione della società Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s. al n. 17932 reg. d'ordine, n. 26097 reg. società.

In data 18 ottobre 1994 è stato depositato presso il Tribunale di Busto Arsizio il progetto di fusione della società Elettrica Ceriani S.p.a. al n. 17936 reg. d'ordine, n. 10691 reg. società.

In data 18 ottobre 1994 è stato depositato presso il Tribunale di Busto Arsizio il progetto di fusione della società Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. al n. 17934 reg. d'ordine, n. 26355 reg. società.

p. Zama di Ceriani Simone & C. S.a.s. Il socio accomandatario: Ceriani Simone

p. Elettrica Ceriani S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Conte Brunilde

p. Ceriani S.a.s. di Ceriani Pietro & C. Il socio accomandatario: Ceriani Pietro

S-23931 (A pagamento).

# C.C.S. - S.r.l.

# Centro di Calcolo e Sperimentazione

Sede Saronno, via Varese I, ang. viale Lombardia Capitale sociale L. 20.000.000 interamente sottoscritto e versato Tribunale di Busto Arsizio n. 9789 reg. soc.

Codice fiscale 00387290125

# BRUNINVEST - S.p.a.

Sede Milano, via T. Tasso n. 1

Capitale sociale L. 990.000.000 interamente sottoscritto e versato Tribunale di Milano n. 177680 reg. soc., 5155 v., 30 f. Codice fiscale 00655960136

### LA MURRINA - S.p.a.

Sede Saronno (VA), viale Lombardia, ang. via Varese I
Capitale sociale L. 220.000.000 interamente sottoscritto e versato
Tribunale di Busto Arsizio n. 14384 reg. soc.
Codice fiscale 00185990272

Estratto del progetto di fusione per incorporazione delle società Bruninvest S.p.a., La Murrina S.p.a. nella società C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione (ex art. 2501-bis del Codice civile).

La società C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione, la società Bruninvest S.p.a. e la società La Murrina S.p.a. intendono procedere ad una operazione di fusione mediante l'incorporazione delle società Bruninvest S.p.a. e La Murrina S.p.a. nella società C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione.

- 1. Il tipo, la denominazione, la sede delle società partecipanti alla fusione: la società C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione, dopo la fusione per incorporazione:
- a) della società Bruninvest S.p.a., con sede in Milano, via T. Tasso n. 1;
- b) della società La Murrina S.p.a. con sede in Saronno, viale Lombardia angolo via Varese n. 1,

(società che alla data della delibera di fusione saranno totalmente possedute, direttamente o indirettamente, dalla società incorporante), proseguirà nella propria attività e sotto la medesima veste giuridica, con la denominazione «La Murrina S.r.l.» e nella attuale sede sociale.

Gli elementi caratterizzanti della società incorporante saranno perciò i seguenti:

tipo: società a responsabilità limitata;

denominazione: La Murrina S.r.l.;

sede: Saronno, v. Varese n. 1, ang. viale Lombardia;

capitale sociale: L. 20.000.00€ i.v.

- 2. Rapporto di cambio delle quote/azioni, nonché eventuale conguaglio in denaro: poiché alla data della delibera di fusione le azioni rappresentanti l'intero capitale sociale delle società La Murrina S.p.a. e Bruninvest S.p.a. saranno totalmente possedute, direttamente o indirettamente, dall'incorporante La Murrina S.r.l. (ora C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione), si procederà all'annullamento delle stesse e quindi non si darà luogo ad alcun concambio.
- 3. Modalità di assegnazione delle quote della società incorporante ai soci delle incorporate: non si darà luogo all'assegnazione delle quote della società incorporante ai soci delle incorporate.
- 4. Data dalla quale le quote delle società incorporate partecipano agli utili: stante l'integrale possesso da parte dell'incorporante alla data della delibera di fusione delle azioni delle società incorporate, non esiste alcuna decorrenza nella partecipazione agli utili.

- 5. Data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate sono imputate al bilancio della società incorporante: riguardo a questo punto viene stabilita una retrodatazione degli effetti giuridici. In altri termini e più precisamente la società incorporante assume diritti ed obblighi a partire dalla data del 1º gennaio dell'anno entro cui l'atto di fusione viene depositato per la sua iscrizione nel registro delle imprese nella cancelleria del Tribunale di Busto Arsizio.
- 6. Trattamento riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titolo diversi dalle azioni: al riguardo si precisa che dette fattispecie giuridiche non si trovano nelle attuali società, non esistendo particolari categorie di soci né tanto meno possessori di titoli diversi dalle azioni.
- 7. Vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società incorporate o della società incorporante: non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

In data 18 ottobre 1994 è stato depositato presso il Tribunale di Busto Arsizio il progetto di fusione della società C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione al n. 17938 reg. d'ordine, n. 9789 reg. società.

In data 18 ottobre 1994 è stato depositato presso il Tribunale di Milano il progetto di fusione della società Bruninvest S.p.a. al n. 159545 reg. d'ordine, n. 177680 reg. società, 5155 v., 30 f. In data 18 ottobre 1994 è stato depositato presso il Tribunale di Busto Arsizio il progetto di fusione della società La Murrina S.p.a. al n. 17939 reg. d'ordine, n. 14384 reg. società.

p. C.C.S. S.r.l. Centro di Calcolo e Sperimentazione Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ceriani Pietro

p. Bruninvest S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ceriani Pietro

p. La Murrina S.p.a.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

Ceriani Pietro

S-23932 (A pagamento).

# COMPELLI - S.r.l.

Sede in Ercolano (NA) alla via Marittima n. 3 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta nel registro delle società presso il Tribunale di Napoli al n. 821/80 Codice fiscale n. 03170910636

### LIPEL - S.r.l.

Sede in Ercolano (NA) alla via Marittima n. 3
Capitale sociale L. 20.000.000
Iscritta nel registro delle società
presso il Tribunale di Napoli al n. 4048/84
Codice fiscale n. 044952240634

Le società Compelli S.r.l. e Lipel S.r.l. con verbali di assemblea straordinaria a rogito del notaio Nicola Capuano di Napoli in data 26 luglio 1994 omologati dal Tribunale di Napoli in data 15 ottobre 1994 depositati presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli in data 18 ottobre 1994 rispettivamente la prima al numero d'ordine 35673 e la seconda al numero d'ordine 35674, le suddette società hanno deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione della società Lipel S.r.l. nella società Compelli S.r.l.

La società incorporante assume i diritti e gli obblighi della società incorporata.

Le operazioni delle società fuse saranno imputate al bilancio della società incorporante a partire dal 1º gennaio 1994.

Non trovano attuazione le disposizioni dei numeri 7 e 8 dell'art. 2501-bis Codice civile.

Il notaio: Nicola Capuano.

S-23873 (A pagamento).

# SOCIETÀ TERGI - S.r.l.

Napoli, via Toledo n. 156

Iscritta alla Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli al p. 4224/90 e presso la Camera di commercio di Napoli al p. 474554

Codice fiscale e partita IVA 06124760635

### Estratto delibera di scissione

Estratto della delibera di scissione parziale della società Tergi S.r.l. portante approvazione del progetto di scissione da attuarsi con l'apporto alla predetta società Tergi S.r.l. da parte della società Terry S.a.s. di Terracciano Giacomo e C. con sede in Cardito (Napoli), viale 1º Maggio V traversa, del ramo di azienda avente ad oggetto l'attività di commercio all'ingrosso e al dettaglio di detersivi, prodotti per la casa e per l'igiene della persona e profumeria.

La sottoscritta Di Micco Caterina nella qualità di amministratore unico della società Tergy S.r.l., comunica che con verbale ricevuto dal notaio dott. Salvatore Laurenza di Napoli in data 22 settembre 1994 regolarmente omologato in data 18 ottobre 1994 depositato e trascritto in data 26 ottobre 1994 al numero 13437 l'assemblea straordinaria dei soci ha deliberato di:

- 1) approvare il progetto di scissione parziale mediante conferimento da parte della società Terry S.a.s. di Terracciano Giacomo e C. con sede in Cardito (NA), viale l' Maggio V Traversa, capitale sociale L. 100.000.000, iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli al numero 231/73 e presso la Camera di commercio di Napoli al n. 284734, codice fiscale e partita IVA n. 0612476635 del ramo di azienda avente ad oggetto l'attività di commercio all'ingrosso e al dettaglio di detersivi, prodotti per la casa e per l'igiene della persona e profumeria;
- 2) aumentare il capitale sociale in L. 150.620.000 pari al valore dell'apporto ricevuto dalla società Terry S.a.s., aumento da sottoscrivere e da attribuire proporzionalmente ai soci della società Terry S.a.s. in contropartita dell'apporto in natura ricevuto.

L'amministratore unico: Di Micco Caterina.

S-23879 (A pagamento).

LUISA - S.r.l.

I.C.I.T. - S.r.l.

Estratto progetto di fusione

Estratto di progetto di fusione tra:

Luisa S.r.l., con sede in Carpi (MO), via L. Ariosto n. 16, capitale sociale L. 20.000.000 i.v., iscritta al Tribunale di Modena al n. 15536 registro società, codice fiscale 01320190364 (incorporanda);

I.C.I.T. S.r.I., con sede in Carpi (MO), via G. Righi Nord n. 15, capitale sociale L. 99.000.000 i.v., iscritta al n. 40303 registro società del Tribunale di Modena, codice fiscale 02232710364 (incorporante),

mediante incorporazione della prima nella seconda, con annullamento di tutte le quote della incorporanda che saranno totalmente detenute dalla incorporante, al più tardi, in occasione delle delibere di fusione, sulla base delle situazioni patrimoniali al 30 settembre 1994; con operazioni della incorporanda imputate al bilancio della incorporante in coincidenza con il primo giorno dell'esercizio in cui avrà luogo la stipula dell'atto di fusione, allo scopo di ottenere un risparmio di spese amministrative, nonché una significativa razionalizzazione dei costi.

Indicazioni ai sensi dell'art. 2501-bis C.C. nn. 3, 4, 5, 7 e 8: nessuna per mancanza di presupposto.

Il progetto di fusione è stato iscritto presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Modena in data 18 ottobre 1994;

al n. 29620 d'ord. e n. 15536 reg. soc. per l'incorporanda;

al n. 29618 d'ord. e n. 40303 reg. soc. per l'incorporante.

Carpi, 25 ottobre 1994

p. Luisa S.r.l. Il legale rappresentante: Schiatti Livio

p. I.C.I.T. S.r.l.
Il legale rappresentante: Bordigoni Sandro

S-23934 (A pagamento).

### PRODUTTORI SEMENTI MEDITERRANEI - S.r.I.

Sede legale in Enna,

contrada Ferrante, Cooperativa Saturno, palazzina D
Capitale sociale L. 20.000.000
Tribunale di Enna n. 2019 registro delle società

Codice fiscale 00590980868

### FUTURA - S.r.l.

Sede legale Piazza Armerina, via Generale Ciancio n. 47 Capitale sociale L. 50.000.000 Tribunale di Enna n. 1146 registro delle società Codice fiscale 00489520866

Estratto di deliberazioni di fusione (redatto ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile)

Si rende noto che in data 8 marzo 1994 le assemblee straordinarie delle predette società Produttori Sementi Mediterranei S.r.l. e Futura S.r.l. hanno approvato il progetto di fusione tra di loro a suo tempo depositato presso la competente Cancelleria commerciale e, conseguentemente, hanno approvato l'operazione di fusione sulla base del predetto progetto.

La fusione verrà effettuata mediante incorporazione della società Frutra S.r.l. nella società Produttori Sementi Mediterranei S.r.l. sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali alla data del 30 novembre 1993: nessun aumento di capitale è stato deliberato dalla società incorporante, in quanto il capitale sociale della società che verrà incorporata è detenuto interamente dalla incorporante medesima; il capitale sociale della società incorporanda verrà, quindi, in sede di fusione, interamente annullato.

La data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante Produttori Sementi Mediterranei S.r.l. ai sensi dell'art. 2501-bis, primo comma n. 6 del Codice civile, è stata fissata al giorno 1º gennaio 1994.

A norma di quanto previsto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile, trattandosi di fusione per incorporazione di una società in un'altra che possiede tutte le quote della prima, si omettono le indicazioni di cui ai numeri 3, 4 e 5 dell'art. 2501-bis del Codice civile, nonché le indicazioni di cui ai numeri 7 e 8 dello stesso articolo in quanto nessun trattamento è stato riservato a particolari categorie di soci e ai possessori di titoli e nessun vantaggio è stato proposto a favore degli amministratori delle predette due società partecipanti alla fusione.

I verbali delle rispettive assemblee straordinarie sono stati ricevuti dal notaio Aldo Barresi con sede in Enna (distretti notarili riuniti di Enna e Nicosia), entrambi in data 8 marzo 1994 e sono stati omologati e depositati nella competente Cancelleria commerciale come segue:

a) per la incorporanda società Futura S.r.l., repertorio n. 6256/2481, omologato dal Tribunale di Enna con decreto in data 22 aprile 1994 e depositato in copia autentica nella Cancelleria commerciale in data 17 giugno 1994 ed ivi trascritto al n. 873 d'ordine ed al n. 1146 registro società;

b) per la incorporante società Produttori Sementi Mediterranei S.r.l., repertorio n. 6255/2480, omologato dal Tribunale di Enna con decreto in data 22 aprile 1994 e depositato in copia autentica nella Cancelleria commerciale in data 17 giugno 1994 ed ivi trascritto al n. 875 d'ordine ed al n. 2019 registro società.

> p. Futura S.r.l. L'amministratore unico: Savoca Francesco Paolo

p. Produttori Sementi Mediterranei S.r.l. L'amministratore unico: Di Marco Antonia Giuseppa

S-23935 (A pagamento).

# S.G.I.R. - S.p.a. Società Gestione Immobili Roma

Progetto di fusione per incorporazione (ai sensi dell'art. 2501-bis Codice civile)

Tra:

- a) Società incorporante S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma con sede legale in Roma, via della Conciliazione n. 10, capitale sociale L. 950.000.000 interamente versato, composto da n. 950.000 azioni ordinarie da nominali L. 1.000 ciascuna, iscritta nel registro delle società, presso il Tribunale di Roma al n. 121/40 iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma, al n. 106851, Codice fiscale n. 02663590582 e
  - b) Società incorporande:
- b1) S.p.a. Immobiliare Roi con sede legale in Roma, via della Conciliazione n. 10, capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato, composto da n. 200.000 azioni ordinarie da nominali L. 1.000 ciascuna, iscritta nel registro delle Società presso il Tribunale di Roma al n. 10310/92, iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 764164, Codice fiscale n. 03470670153;
- b2) S.r.l. Immobiliare Opus Pro Infantia con sede legale in Roma, via della Conciliazione n. 10, capitale sociale L. 98.000.000 interamente versato, diviso in quote ai sensi di legge, iscritta nel registro delle società presso il Tribunale di Roma n. 456/50, iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 151655, Codice fiscale n. 02663610588;
- b3) S.r.l. Rio Torto con sede legale in Roma, via della Conciliazione n. 10, capitale sociale L. 1.850.000.000 interamente versato, diviso in quote ai sensi di legge, iscritta al registro delle società presso il Tribunale di Roma n. 791/56, iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 197747, Codice fiscale n. 80040890586;
- b4) S.p.a. G.I.P.S.A. Gestione Immobiliare Pavia Società Azionaria con sede legale in Roma, via della Conciliazione n. 10, capitale sociale L. 200.000.000 (mo interamente versato, composto da n. 200.000 azioni ordinarie da nominali L. 1.000 ciascuna, iscritta al registro delle società presso il Tribunale di Roma n. 434/42, iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 120014, Codice fiscale n. 02663620587;
- b5) S.r.l. Romagnoli con sede legale in Roma, via della Conciliazione n. 10, capitale sociale L. 45,000,000 interamente versato, diviso in quote ai sensi di legge, iscritta al registro delle società presso il Tribunale di Roma al n. 3946/53, iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma, al n. 173962, Codice fiscale n. 0266350583;
- b6) S.r.I. G.E.N. Gestione Esercizio Navi con sede legale in Genova, via XX Settembre n. 10/B, capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato, diviso in quote ai sensi di legge, iscritta nel registro delle società presso il Tribunale di Genova, al n. 13913 fascicolo 28672/254, iscritta alla C.C.I.A.A. di Genova, al n. 93765, Codice fiscale n. 00692990104.
- Il progetto di fusione è redatto sulla base delle situazioni patrimoniali di fusione ex art. 2501-ter del Codice civile al 31 agosto 1994 delle società partecipanti alla fusione.

- Fusione per incorporazione nella S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma, della S.p.a. Immobiliare Roi, S.r.I., Immobiliare Opus Pro Infantia, S.r.I. Rio Torto, S.p.a. G.I.P.S.A. Gestione Immobili Pavia Società Azionaria, S.r.I. Romagnoli, S.r.I. G.E.N. Gestione Esercizio Navi, di cui la prima possiede l'intero capitale sociale.
- Tipo, denominazione e sede delle società partecipanti alla fusione: Le società partecipanti alla fusione hanno tipo, denominazione e sede sopra indicati.
- Statuto della società incorporante: Lo Statuto della società incorporante S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma non verrà modificato in occasione della fusione.
- 3. Rapporto di Cambio eventuale conguaglio in denaro: Le azioni e quote costituenti l'intero capitale sociale delle società incorporande: «S.p.a. Immobiliare Roi pari a L. 200.000.000 nominale, S.r.l. Immobilare Opus Pro Infantia pari a L. 98.000.000 nominali, S.r.l. Rio Torto pari a L. 1850.000.000 nominali, S.p.a. G.I.P.S.A. Gestione Immobili Pavia Società Azionaria pari a L. 200.000.000 nominali, S.r.l. Romagnoli pari a L. 45.000.000 nominali, S.r.l. G.E.N. Gestione Esercizio Navi pari a L. 99.000.000 nominali, interamente possedute dalla incorporante S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma, per effetto della fusione verranno annullate senza sostituzione e senza che si dia luogo ad alcun aumento di capitale della incorporante medesima. Pertanto, poiché si intende dare attuazione ad una fusione per incorporazione ai sensi dell'art. 2504-quinques del Codice civile, non si dà luogo ad alcun rapporto di cambio né a conguaglio in denaro.
- 4. Assegnazione di azioni della incorporante Modalità: Poiché la incorporante detiene la totalità delle azioni e delle quote rappresentanti il capitale sociale delle incorporande, la fusione non comporta alcun aumento di capitale della incorporante e pertanto non si dà luogo ad alcuna emissione e/o assegnazine di azioni della incorporante ai soci delle società incorporate.
- 5. Partecipazione agli utili delle azioni di nuova emissione -Decorrenza: La fusione non dà luogo ad alcuna emissione di nuove azioni da prte della incorporante: di conseguenza non è necessario strabilire alcuna data dalla quale le azioni partecipano agli utili.
- 6. Imputazione di operazioni al bilancio della incorporante ed effetti fiscali della fusione: decorrenza: Ai sensi e per gli effetti dell'articolo 2504-bis, ultimo comma, del Codice civile, le operazioni delle società incorporande:
- S.p.a. Immobiliare Roi, S.r.l. Immobiliare Opus Pro Infantia, S.r.l. Rio Torto, S.p.a. G.I.P.S.A. Gestione Immobili Pavia Società Azionaria, S.r.l. Romagnoli, S.r.l. G.E.N. Gestione Esercizio Navi, saranno imputate alla incorporante S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma a decorrere dalle ore 00.01 del 1º gennaio dell'anno in cui verrà data attuazione alla fusione.
- La fusione avrà effetto, ai fini delle imposte dirette, secondo quanto previsto dall'art. 123, ultimo comma, del decreto del Presidente della Repubblica 22 dicembre 1986, n. 917, dal 31 agosto 1994.

Per ogni altro rapporto ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile, gli effetti della fusione si verificheranno dalle ore 24 del giorno dell'ultima delle iscrizioni dell'atto di fusione, prescritte dall'art. 2504 del Codice civile, nel registro delle società presso il Tribunale di Roma, competente per la incorporante.

- Categorie di soci Possessori di titoli diversi: Non vi sono particolari categorie di soci o possessori di titoli diversi dai soci, né sono riservati ad alcuno particolari trattamenti di alcun tipo.
- 8. Vantaggi particolari agli amministratori: Non sono previsti vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- 9. Iscrizione delle delibere in tribunale: Le delibere di fusione in oggetto sono state iscritte presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma in data 26 ottobre 1994, ai numeri 66853, 66856, 66855, 66858, per la incorporante S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Imobili Roma e le incorporande S.p.a. Immobiliare Roi, S.r.l. Immobiliare Opus Pro Infantia, S.r.l. Rio Torto, S.p.a. G.I.P.S.A.

Gestioni Immobili Pavia Società Azionaria, S.r.l. Romagnoli e presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Genova in data 21 ottobre 1994, al n. 24604 per la incorporanda S.r.l. G.E.N. Gestione Esercizio Navi

È trascritto in calce al progetto di fusione il testo dello Statuto della società incorporante S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma, che continuerà a trovare applicazione anche dopo la fusione.

Roma, 26 ottobre 1994

p. S.p.a. S.G.I.R. Società Gestione Immobili Roma L'amministratore unico: dott. Beniamino Pintus

p. S.p.a. Immobiliare Roi L'amministratore unico: dott. Benjamino Pintus

p. S.r.l. Immobiliare Opus Pro Infantia L'amministratore unico: dott. Beniamino Pintus

p. S.r.l. Rio Torto L'amministratore unico: dott. Beniamino Pintus

p. S.p.a. G.I.P.S.A. Gestione Immobili Pavia Soc. Az. L'amministratore unico: dott. Beniamino Pintus

p. S.r.l. Romagnoli L'amministratore unico: dott. Beniamino Pintus

p. S.r.l. G.E.N. Gestione Esercizio Navi L'amministratore unico: dott. Michele Condomitti

S-23938 (A pagamento).

### LA FENICE - S.r.l.

Estratto della delibera di fusione del 15 luglio 1994

L'anno 1994 questo giorno di venerdì 15 del mese di luglio alle ore 11,30, in Venezia, nel mio studio in San Marco Bacino Orseolo anagr. 1165/A, davanti a me dott. Carlo Candiani, notaio iscritto al Collegio Notarile di Venezia, residente a Venezia, è comparso il signor: Michele Facchini, nato a Trieste il 2 ottobre 1955, come infra domiciliato, che interviene al presente atto nella sua qualità di amministratore unico legale rappresentante della società: La Fenice S.r.l., con sede in Venezia, San Marco 1463, capitale sociale L. 838.106.000 iscritta al Tribunale di Venezia al n. 26441 soc. e 31867 vol., munita di codice fiscale 00646610279.

Il comparente ...(omissis)... per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: Fusione per incorporazione della società «La Fenice S.r.l.» nella società «Italia Finanziaria S.r.l.», e ...(omissis)... l'assemblea all'unanimità delibera:

- di approvare la situazione patrimoniale della società alla data del 30 aprile 1994;
  - 2) di approvare il progetto di fusione;
- 3) di approvare quindi la fusione per incorporazione della società «Italia Finanziaria S.r.l.», con sede in Venezia, San Marco 3328/b, capitale sociale di L. 700.000.000, iscritta al Tribunale di Venezia ai nn. 31451 so. 36909 Vol. la quale subentreria, a norma dell'art. 2504-bis Codice civile, in tutte le attività e passività della società incorporanda, e in tutte le sue azioni, ragioni, diritti, obbligazioni e rapporti di qualsiasi natura e specie, anche se posteriori alla data odierna:

- 4) di dare atto che non si procede ad aumento di capitale sociale della società incorporante in quanto la stessa possiede la totalità delle quote della incorporanta;
- 5) di far decorrere gli effetti contabili e fiscaloi della fusione, sopra deliberata, dal 1º gennaio 1994;
- 6) di conferire all'amministratore unico sig. Michele Facchini ogni e più ampio potere occorrente per dare esecuzione alle deliberazioni odierne, e quindi per ...(omissis)...;
- 7) di delegare al medesimo sig. Michele Facchini ogni e più ampio potere per apportare al presente verbale tutte quelle modifiche, soppressioni e/o aggiunte che fossero necessarie per l'omologa... ... (omissis)...

Null'altro essendovi da deliberare e nessuno avendo chiesto la parola al Presidente scioglie l'assemblea alle ore 12.

La delibera di fusione è stata iscritta al registro delle imprese di Venezia.

L'amministratore unico: sig. Michele Facchini.

S-23936 (A pagamento).

### ITALIA FINANZIARIA - S.r.l.

Estratto della delibera di fusione del 15 luglio 1994

L'anno 1994 questo giorno di venerdì 15 del mese di luglio alle ore 11,00, in Venezia, nel mio studio in San Marco Bacino Orseolo anagr. 1165/A, davanti a me dott. Carlo Candiani, notaio iscritto al Collegio Notarile di Venezia, residente a Venezia, è comparso il signor: Michele Facchini, nato a Trieste il 2 ottobre 1955, albergatore, come infra domiciliato, per la carica che interviene al presente atto nella sua qualità di amministratore unico della società: Italia Finanziaria S.r.l., con sede in Venezia, San Marco 3328, capitale sociale L. 700.000.000 iscritta al Tribunale di Venezia al n. 31454 soc., codice fiscale e partita IVA 00890460397.

Il comparente ...(omissis)... per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

Fusione per incorporazione della «La Fenice S.r.l.» nella «Italia Finanziaria S.r.l.»;

modifica della ragione sociale in La Fenice S.r.l.;

modifica degli artt. 1, 2, 6, 8, 12, 16, 18, 20, 22 e 26 dello statuto sociale ...(omissis)...,

l'assemblea all'unanimità delibera:

- di approvare la situazione patrimoniale della società alla data del 30 aprile 1994;
  - 2) di approvare il progetto di fusione;
- 3) di approvare quindi la fusione per incorporazione della società «La Fenice S.r.l.» nella società «Italia Finanziaria S.r.l.», con sede in Venezia, San Marco 1403, iscritta al Tribunale di Venezia al n. 26411 soc. 31867 Vol. munita di c.f. 00646610279, nella società Italia Finanziaria S.r.l., la quale subentrerà a norma dell'art. 2504 Codice civile, in tutte le attività e passività della società incorporanda, e in tutte le sua azioni, ragioni, diritti, obbligazioni e rapporti di qualsiasi natura e specie, anche se posteriori alla data odierna;
- di dare atto che non si procede ad aumento di capitale sociale della società incorporante in quanto la stessa possiede la totalità delle quote della incorporanta;
- 5) di far decorrere gli effetti contabili e fiscaloi della fusione, sopra deliberata, dal 1º gennaio 1994;

- 6) di modificare, come da progetto di fusione, i seguenti articoli dello statuto sociale: ...(omissis)...;
- 7) di conferire all'amministratore unico sig. Michele Facchini ogni e più ampio potere occorrente per dare esecuzione alle deliberazioni odierne, e quindi per ...(omissis)...;
- 8) di delegare al medesimo sig. Michele Facchini ogni e più ampio potere per apportare al presente verbale tutte quelle modifiche, soppressioni e/o aggiunte che fossero necessarie per l'omologa... ...(omissis)...

Null'altro essendovi da deliberare e nessuno avendo chiesto la parola al Presidente scioglie l'assemblea alle ore 11,30.

La delibera di fusione è stata iscritta al registro delle imprese di

L'amministratore unico: sig." Michele Facchini.

S-23937 (A pagamento).

#### IMMOBILIARE MONTE FALCO - S.r.l.

#### S.T.I.F. - S.r.l. Sviluppo Turistico Industriale Falterona

Estratto delle delibere di fusione (ex art. 2502-bis primo comma del Codice civile)

1. Società partecipanti;

Immobiliare Monte Falco S.r.l. con sede in Forlì, piazza Morgagni n. 9, capitale sociale deliberato e sottoscritto L. 1.130.296.000 e versato L. 1.084.446.000, codice fiscale: 00668190408, iscritta al Tribunale di Forlì, registro società n. 3554, (incorporante);

- S.T.I.F. Sviluppo Turistico Industriale Falterona S.r.I. con sede in Santa Sofia, località Burraia, via degli Ingegneri n. 45 capitale sociale L. 21.000.00 interamente versato, (incorporata).
- 3. 4. 5. La società incorporante Immobiliare Monte Falco S.r.l. possiede l'intero capitale della società incorporata S.T.I.F. Sviluppo Turistico Industriale Falterona S.r.l. e non vi sarà pertanto alcun rapporto di cambio.
- 6. Effetti della fusione: la fusione avrà effetti retroattivi dal l° gennaio 1994.
- 7. Non sono riservati trattamenti eventuali a particolari categorie di soci.
- 8. Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione sono state iscritte nel registro delle imprese di Forlì il 19 ottobre 1994 ai numeri 11346 e 11347.

Forli, 20 ottobre 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione della Monte Falco S.r.l.: ass. Daniele Bertaccini

L'amministratore unico della S.T.I.F. S.r.l.: dott. Oscar Cortezzi

S-23939 (A pagamento).

#### FINDI - S.r.l.

Sede in Bologna, via Montebello n. 2 Capitale sociale L. 1.000.000.000. int. vers. Tribunale di Bologna reg. soc. n. 51556 Codice fiscale e partita IVA 03863910372

Estratto di delibera di scissione (a sensi art. 2504-novies, 2502-bis C.c.)

A sensi di legge si comunica che con assemblea straordinaria dei soci della società Findi S.r.l. in data 8 settembre 1994, avente per oggetto la scissione parziale di Findi S.r.l. nella costituenda Prefabbricati Sicap S.r.l. di cui al verbale notaio dott. Paolo Bonoli, repertorio n. 45016, fascicolo n. 16397, registrato a Bologna il 14 settembre 1994 al n. 9721, omologato dal Tribunale di Bologna con decreto in data 30 settembre 1994 n. 2575/L. crôn., iscritto nel registro delle imprese presso il Tribunale di Bologna in data 17 ottobre 1994 al n. 45183 d'ordine, la società Findi S.r.l. ha deliberato quanto segue:

- 1) di approvare il progetto di scissione pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale del 7 luglio 1994 foglio inserzioni n. 157;
- 2) la scissione avverrà mediante costituzione di una società beneficiaria con sede in Bologna che sarà denominata Prefabbricati Sicap S.r.l., a cui sarà trasferito da Findi S.r.l. parte del patrimonio consistente nella partecipazione nella controllata Sicap Sangiorgio S.p.a.

Il capitale della costituenda società beneficiaria sarà di lire 80.000.000, diviso in quote da L. 1.000 cadauna, da attribuire ai soci della scindenda Findi S.r.l., senza conguaglio in denaro, esattamente in modo proporzionale alle quote attuali di partecipazione in Findi S.r.l., unitamente alla quota proporzionale delle riserve della costituenda beneficiaria, ammontanti a lire 998.400.000, per complessivi lire 678.400.000, in concomitanza con la data di efficacia della scissione; la scindenda società Findi S.r.l. ridurrà la riserva straordinaria per lire 678.400.000.

Le quote della società beneficiaria avranno godimento a partire dalla data di effetto della scissioine, ossia dalla data di iscrizione dell'atto di scissione nel registro delle imprese.

Nessun vantaggio o trattamento particolare è proposto a favore di particolari categorie di soci nè vi sono possessori di quote diverse dalle ordinarie; nessun vantaggio è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissioine.

> p. La società Findi S.r.l. L'amministratore unico: geom. Camillo Carlini

S-23940 (A pagamento).

#### BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI OPICINA - TRIESTE Società Cooperativa a responsabilità illimitata

Estratto delibera di fusione

Estratto della delibera di fusione per incorporazione nella «Banca di Credito Cooperativo di Opicina - Trieste Società Cooperativa a responsabilità illimitata - Hranilinea in Posoilinica na Opcinha - Zadruga z neomejeno zavezo», con sede in Trieste, Opicina, via del Ricreatorio n. 2, iscritta al numero 984 del registro delle società presso il Tribunale di Trieste, della «Banca di Credito Cooperativo di Aurisina - Società Cooperativa a responsabilità illimitata - Zadruzna Banka Nabrezina - Zadruga z neomejeno zavezo», con sede in Duino Aurisina, Aurisina Centro n. 106, sulla base dei capitali sociali delle due società esistenti in base ai bilanci al 31 dicembre 1993, già approvati dalle rispettive assemblee.

La fusione dovrà attuarsi mediante aumento del capitale sociale della Società incorporante per un importo pari al valore nominale del capitale sociale della Società incorporata, con emissione di nuove azioni del valore nominale di L. 20.000 ciascuna da assegnarsi alla pari ai soci della Società incorporata in ragione alle quote vecchie possedute.

La data dalla quale le suddette azioni parteciperanno agli utili è stabilita dal primo gennaio dell'anno nel quale l'atto di fusione sarà stato iscritto nel registro delle imprese a norma dell'art. 2504 del Codice civile.

Dalla stessa data le operazioni della Cassa incorporata saranno imputate a bilancio della Cassa incorporante.

La fusione non contempla alcun trattamento differenziato riservato a particolari categorie di soci, ne la posizione di alcun vantaggio particolare a favore degli amministratori delle casse partecipanti alla fusione.

La delibera di fusione sopra riportata per estratto, verbalizzata con atto repertorio numero 18756/4826 del notaio dott. Giuliano Chersi di data 3 settembre 1994, depositata per tramite della C.C.1.A. in data 20 ottobre 1994, è stata iscritta nel registro delle imprese del Tribunale di Trieste, a norma dell'art. 2502-bis del Codice civile in data 21 ottobre 1994.

Trieste, addì 24 ottobre 1994

Dott. Giuliano Chersi, notaio.

S-23944 (A pagamento).

#### BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI AURISINA Società Cooperativa a responsabilità illimitata

Estratto della delibera di fusione per incorporazione della «Banca di Credito Cooperativo di Aurisina - Società Cooperativa a responsabilità illimitata - Zadruza Danka Nabrezina - Zadruga z neomejeno zavezo», con sede in Duino Aurisina, Aurisina Centro n. 106, iscritta al numero 161 del registro delle società presso il Tribunale di Trieste nella «Banca di Credito Cooperativo di Opicina - Trieste Società Cooperativa a responsabilità illimitata - Hranilnica in Posojilnica na Opcinha - Zadruga z neomejeno zavezo», con sede in Trieste, Opicina, via del Ricreatorio n. 2, sulla base dei capitali sociali delle due Società esistenti in base ai bilanci al 31 dicembre 1993, già approvati dalle rispettive assemblee.

La fusione dovrà attuarsi mediante aumento del capitale sociale della Società incorporante per un importo pari al valore nominale del capitale sociale della Società incorporata, con emissione di nuove azioni del valore nominale di L. 20.000 ciascuna da assegnarsi alla pari ai soci della Società incorporata in ragione alle quote vecchie possedute.

La data dalla quale le suddette azioni parteciperanno agli utili è stabilita dal primo gennaio dell'anno nel quale l'atto di fusione sarà stato iscritto nel registro delle imprese a norma dell'art. 2504 del Codice civile.

Dalla stessa data le operazioni della Cassa incorporata saranno imputate a bilancio della Cassa incorporante.

La fusione non contempla alcun trattamento differenziato riservato a particolari categorie di soci, ne la posizione di alcun vantaggio particolare a favore degli amministratori delle casse partecipanti alla fusione.

La delibera di fusione sopra riportata per estratto, verbalizzata contato repertorio numero 18755/4825 del notaio dott. Giuliano Chersi di data 2 settembre 1994, depositata per tramite della C.C.I.A.A. in data 20 ottobre 1994, è stata iscritta nel registro delle imprese del Tribunale di Trieste, a norma dell'art. 2502-bis del Codice civile in data 21 ottobre 1994

Trieste, addì 24 ottobre 1994

Dott. Giuliano Chersi, notaio.

S-23945 (A pagamento).

#### MECCANOTECNICA SERVIZI - S.r.l.

#### GRUPPO ABACO - Società per azioni

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Meccanotecnica Servizi S.r.l., con sede in Prato, via IV Novembre n. 37, capitale sociale L. 22 milioni interamente versato, iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Prato al n. 13022 del registro società ed alla C.C.I.A.A. di Prato al n. 386107 del registro ditte, codice fiscale 03746200488, nella società Gruppo Abaco S.p.a., con sede in Prato, via Gelso s.n.c. (ora numero civico 15 a seguito di attribuzione da parte dell'ufficio toponomastico del comune di Prato), capitale sociale 1.000.000.000 interamente versato, iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Prato n. 9507 del registro società ed alla C.C.I.A.A. di Prato n. 353962 registro ditte, codice fiscale 033744220485 e partita IVA 00299000976, la quale detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda.

I bilanci di riferimento al 31 dicembre 1993 sono stati depositati presso le sedi sociali delle ditte partecipanti.

La società incorporante subentrerà in tutte le attività e passività del incorporanda ed in tutti i suoi diritti, azioni, ragioni e obblighi in qualsiasi natura.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante a partire dal 1º gennaio 1994.

La società incorporante manterrà invariate la denominazione, la sede sociale ed il capitale sociale.

Non sono stati previsti trattamenti specifici per particolari categorie di soci né sono stati proposti vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

I progetti di fusione sono stati depositati ed iscritti presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Prato in data 22 ottobre 1994 ai n.r. 15236 (società incorporanda) e n. 15237 (società incorporante).

- p. (Società incorporanda) l'organo amministrativo Il presidente del Consiglio: Fantini Severino
- p. (Società incorporante) l'organo amministrativo Il presidente del Consiglio: Fantini Severino

C-21917 (A pagamento).

#### CHIQUITA ITALIA - S.p.a.

Estratto della delibera di fusione della società Chiquita Italia S.p.a. (ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile)

L'assemblea straordinaria della società Chiquita Italia S.p.a. tenutasi in data 16 settembre 1994 con verbale a mio rogito n. 26430/6849 di rep. ha deliberato di approvare il seguente progetto di fusione.

1. Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: Chiquita Banana Company B.V. con sede in Zwijndrecht (Olanda), capitale di L. 25.000.000 di fiorini olandesi, iscritta alla Camera di commercio di Dordrecht al n. 56537, società di nazionalità olandese:

società incorporanda: Chiquita Italia S.p.a., con sede in Roma, via Tempio del Cielo n. 3, capitale di L. 200.000.000, iscritta al Tribunale di Roma al n. 508/79 reg.

- 2. Rapporto di cambio: Poiché la società incorporante Chiquita Banana Company B.V. possiede l'intero capitale della società incorporanda Chiquita Italia S.p.a. la fusione avrà per effetto l'annullamento dell'intero capitale della società incorporanda e non vi sarà pertanto alcun rapporto di cambio.
- 3. Effetti della fusione: Le operazioni della società incorporanda veranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1995.
- s. Trattamento riservato ai soci: Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci, ne esistono possessori diversi dalle azioni.
- 5. Vantaggi a favore degli amministratori: Non è previsto alcun vantaggio particolare a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

La delibera di fusione della società Chiquita Italia S.p.a. è stata iscritta presso il Tribunale di Roma in data 21 ottobre 1994 al reg. d'ord.

Il notaio rogante: dott. Francesco Guasti.

C-21918 (A pagamento).

#### EMBRACO EUROPE - S.r.l.

Sede in Torino, corso Matteotti, 49 Capitale sociale L. 32.320.000.000 Codice fiscale 06777700011

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della Embraco Italia S.p.a. nella controllante Embraco Europe S.r.l.

Società incorporante: Embraco Europe S.r.l. sede in Torino, corso Matteotti n. 49 capitale L. 32.320.000.000, Tribunale di Torino n.3013/94.

Società incorporanda: Embraco Italia S.p.a. sede in Riva presso Chieri (TO), via Buttigliera 6, capitale sociale L. 66.200.000.000, Tribunale di Torino al n. 1869/94.

Le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal 30 aprile 1994, sempreché la fusione abbia effetto prima del 1º gennaio 1995. In difetto di che, esse saranno imputate al bilancio dell'incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'anno in cui avrà effetto la fusione.

Non esistono particolari categorie di soci, né possessori di titoli diversi dalle azioni.

Nessun vantaggio è proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Progetto iscritto al Tribunale di Torino il 26 ottobre 1994 al n. 70596 registro d'ordine per l'incorporante ed al n. 70602 registro d'ordine per l'incorporanda.

p. L'incorporante Il legale rappresentante: Domicent Ricardo Andres.

p. L'incorporanda Il legale rappresentante: Domicent Ricardo Andres

S-24019 (A pagamento).

#### SOGEIM '94 - S.r.l.

#### OCE.IN. - S.r.l.

Progetto di fusione per incorporazione (ai sensi dell'art. 2501-bis Codice civile)

- a) Società incorporante S.r.l. Sogeim '94 con sede legale in Roma, via Gallia n. 26, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta nel registro delle società presso il Tribunale di Roma al n. 853/90 iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 696992, codice fiscale n. 03773841006:
- b) Società incorporanda S.r.l. Oce.In. con sede legale in Roma, via Gallia n. 26, capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, iscritta nel registro delle società presso il Tribunale di Roma al n. 10530/86 iscritta alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 626268, codice fiscale n. 07755640583.
- Il progetto di fusione è redatto sulla base delle situazioni patrimoniali di fusione ex art. 2501-ter Codice civile al 30 settembre 1994 delle società partecipanti alla fusione.

Fusione per incorporazione nella S.r.l. Sogeim '94 della S.r.l. Oce.In.

- Tipo, denominazione e sede delle società partecipanti alla fusione: Le società partecipanti alla fusione hanno tipo, denominazione e sede sopra indicati.
- Statuto della società incorporante: Lo statuto della società incorporante S.r.l. Sogeim '94 non verrà modificato in occasione della fusione.
- 3. Rapporto di cambio Eventuale conguaglio in denaro: Le quote costituenti l'intero capitale sociale della società incorporanda: S.r.l. Oce.In. pari a L. 99.000.000 nominale, interamente possedute dalla incorporante S.r.l. Sogeim '94, per effetto della fusione verranno annullate senza sostituzione e senza che si dia luogo ad alcun aumento di capitale della incorporante medesima. Pertanto, poiché si intende dare attuazione ad una fusione per incorporazione ai sensi dell'art. 2504-quinques Codice civile, non si dà luogo ad alcun rapporto di cambio né a conguaglio in denaro.
- 4. Assegnazione di quote della incorporante: Modalità: Poiché la incorporante detiene la totalità delle quote rappresentanti il capitale sociale della incorporanda, la fusione non comporta alcun aumento di capitale della incorporante e pertanto non si dà luogo ad alcuna emissione e/o assegnazione di quote della incorporante ai soci della società incorporata.
- 5. Partecipazione agli utili delle quote di nuova emissione: Decorrenza: La fusione non dà luogo ad alcuna emissione di nuove quote da parte della incorporante: di conseguenza non è necessario stabilire alcuna data dalla quale le quote partecipano agli utili.
- 6. Imputazione di operazioni al bilancio della incorporante ed effetti fiscali della fusione: Decorrenza: Ai sensi e per gli effetti dell'art. 2504-bis, ultimo comma, del Codice civile, le operazioni della società incorporanda S.r.l. Oce.In., saranno imputate alla incorporante S.r.l. Sogeim '94 a decorrere dalle ore 1 del 1º gennaio dell'anno in cui verrà data attuazione alla fusione.

La fusione avrà effetto, ai fini delle imposte dirette, secondo quanto previsto dall'art. 123, ultimo comma, del D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917, dal 30 settembre 1994.

Per ogni altro rapporto ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile, gli effetti della fusione si verificheranno dalle ore 24 del giorno dell'ultima delle iscrizioni dell'atto di fusione, prescritte dall'art. 2504 del Codice civile, nel registro delle società presso il Tribunale di Roma, competente per la incorporante.

 Categorie di soci - Possessori di titoli diversi: Non vi sono particolari categorie di soci o possessori di titoli diversi dai soci, né sono riservati ad alcuno particolari trattamenti di alcun tipo.  Vantaggi particolari agli amministratori: Non sono previsti vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

È trascritto in calce al progetto di fusione il testo dello statuto della società incorporante S.r.l. Sogeim '94, che continuerà a trovare applicazione anche dopo la fusione.

9. Iscrizione delle delibere in Tribunale: Le delibere di fusione in oggetto sono state iscritte presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma in data 27 ottobre 1994 al n. 47093 per la incorporante Sogeim '94 S.r.l. e in data 27 ottobre 1994 al n. 67092 per la incorporanda Oce. In. S.r.l.

È trascritto in calce al progetto di fusione il testo dello statuto della società incorporante S.r.l. Sogeim '94, che continuerà a trovare applicazione anche dopo la fusione.

Roma, 27 ottobre 1994

p. S.r.l. Sogeim '94 L'amministratore unico: Renato Murialdi

p. S.r.l. Oce.In. L'amministratore unico: Renato Murialdi

S-24020 (A pagamento).

#### SIGEDA - S.r.l.

Milano, viale Beatrice D'Este, 44 Capitale sociale L. 55.000.000 Tribunale di Milano 129288/5447/38 Codice fiscale 04716750155

Estratto delibera di fusione per incorporazione della Cibernia S.r.l. nella Sigeda S.r.l.

- 1) Le società partecipanti alla fusione sono:
- a) società incorporante: Sigeda S.r.l., con sede in Milano, viale Beatrice D'Este. 44:
- b) società incorporata: Cibernia S.r.l., con sede in Sassari, via Principessa Jolanda n. 97, Tribunale di Sassari 7068, capitale sociale L. 20.000.000, codice fiscale 01427670904.
- L'intero capitale sociale della società Cibernia S.r.l. è posseduto dalla Sigeda S.r.l. e pertanto la fusione avverrà mediante annullamento del capitale della società incorporata;
  - 3) Non è previsto aumento del capitale sociale della incorporante;
- Le operazioni della incorporata Cibernia S.r.l. saranno imputate al bilancio della incorporante Sigeda S.r.l. a partire dal primo gennaio millenovecentonovantaquattro;
- 5) Gli amministratori non godono di particolari vantaggi dalla fusione;
- 6) La delibera di fusione è stata depositata per l'iscrizione nel registro delle imprese presso il Tribunale di Milano in data 17 ottobre 1994 al numero 158760 registro d'ordine.

Atto 12 settembre 1994 n. 372028/13317 di rep. omologato 13 ottobre 1994 n. 12897.

p. Sigeda S.r.l.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Gennaro Zona

S-24120 (A pagamento).

#### ISVEIMER - S.p.a.

#### FINBAN - S.p.a.

#### BN COMMERCIO E FINANZA - S.p.a.

Progetto di fusione per incorporazione di Finban S.p.a. e BN Commercio e Finanza S.p.a. nell'Isveimer S.p.a. ai sensi dell'art. 2504-quinquies Codice civile.

1. Società partecipanti alla fusione:

Isveimer S.p.a., con sede in Napoli alla via De Gasperi n. 71, iscritta nel registro delle società al n. 5685/93 presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli, capitale sociale L. 417.600.000.000 interamente versato rappresentato da n. 417.600.000 azioni di nominali L. 1.000 cadauna, codice fiscale 00332900638 (società incorporante);

Finban S.p.a., con sede in Napoli, via S. Giacomo n. 19, iscritta nel registro delle società al n. 4945/86 presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli, capitale sociale L. 100.000.000.000 interamente versato rappresentato da n. 100.000 azioni di nominali L. 1.000.000 cadauna, codice fiscale 05076950632 (società incorporanda);

BN Commercio e Finanza S.p.a. con sede in Napoli, via Santa Maria del Pianto, iscritta nel registro delle società al n. 2034/82 presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli, capitale sociale L. 75.000.000.000 interamente versato rappresentato da n. 750.000 azioni di nominali L. 100.000 cadauna, codice fiscale 03738200637 (società incorporanda).

- La fusione viene attuata a norma dell'art. 2504-quinquies Codice civile in quanto la società incorporante possiede tutte le azioni delle società incorporande.
- 3. La data di decorrenza della fusione, anche relativamente all'imputazione al bilancio della Isveimer S.p.a. delle attività delle incorporate, è il 1º gennaio 1995.
- Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci, né vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto è stato iscritto in data 27 ottobre 1994 ai numeri 36763, 36764, 36765, presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli.

p. Finban S.p.a.: Giovanni Peluso

p. BN Commercio e Finanza S.p.a.: Massimo Ballati

p. Isveimer S.p.a.: Raffaele Fabbrocino

S-24090 (A pagamento).

#### BANCA CATTOLICA - S.D.a.

Sede sociale Molfetta

Registro delle società Tribunale di Trani n. 12593

Pubblicazione ai sensi dell'art. 58 decreto legislativo n. 385/93

La Banca Cattolica Popolare Società cooperativa a responsabilità limitata, anche ai sensi della legge 30 luglio 1990 n. 218 e successive modificazioni e delle relative norme delegate, in particolare ai sensi del d.lgs. n. 356/90, così come modificato e sostituito dal d.lgs. n. 385/93, con atto notaio Olga Camata del 21 luglio 1994, repertorio n. 11735-racc. 1571, registrato presso l'ufficio del registro di Bari il 13 ottobre 1994 al n. 10821/V., ha conferito l'azienda bancaria - ad eccezione di aluni beni, come risultanti dallo stesso atto - nella Banca Cattolica S.p.a., società bancaria di nuova costituzione con sede legale in Molfetta via Sen. Palummo n. 24, capitale sociale L. 72.172.000.000, codice fiscale e partita IVA. 04617920725, iscritta nel registro delle società presso il Tribunale di Trani in data 18 ottobre 1994 aj n. 12993, autorizzata all'attività bancaria con provvedimento del 5 agosto 1994.

Pertanto, dal 1º novembre 1994, la Banca Cattolica S.p.a. succede nei diritti, nelle attribuzioni e nelle situazioni giuridiche di cui la Banca Cattolica Popolare società cooperativa a responsabilità limitata era titolare in forza di legge e di provvedimenti amministrativi.

Ai sensi dell'art. 58 del decreto legislativo 1º settembre 1993 n. 385, i privilegi e le garanzie di qualsiasi tipo, da chiunque prestati o comunque esistenti a favore della conferente Banca Cattolica Popolare società cooperativa a responsabilità limitata, conservano la loro validità e il loro grado a favore della conferitaria Banca Cattolica S.p.a., senza bisogno di alcuna formalità o annotazione.

Molfetta, 19 ottobre 1994

p. Banca Cattolica S.p.a. Il presidente: Nicolò Azzollini

C-21514 (A pagamento)

## ANNUNZI GIUDIZIARI

#### NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

#### Tribunale civile e penale di Catanzaro Sezione ufficio GIP

Notifica ex art. 155 C.P.P. (proc. pen. n. 916/94 R.G.GIP)

Con decreto 7 ottobre 1994, il Giudice Distrettuale dell'udienza preliminare del Tribunale di Catanzaro ha fissato l'udienza a carico di Pino Francesco + 165 imputati del delítto di associazione mafiosa in Cosenza e comprensorio ed altro, per il giorno 16 gennaio 1995.

Si citano come persone offese:

- 1) Palermo Vincenzo, n. Cosenza 22-9-1928;
- 2) Palermo Mario, n. Cosenza 9-1-1933;
- 3) Palermo Ida, n. Cosenza 1-1-1936;
- 4) Palermo Giorgio, n. Cosenza 26-8-1962;
- 5) Palermo Rossella, n. Cosenza 12-7-1959;
- 6) Palermo Tina, n. Cosenza 29-9-1954;
- 7) Gagliano Anna, n. Cosenza 21-3-1954;
- 8) Sconnetti Aldo, n. Cosenza 8-11-1972;
- 9) Sconnetti Alessandro, n. Cosenza 15-8-1974;
- 10) Sconnetti Andrea, n. Cosenza 15-8-1974;
- 11) Di Giorgio Gianfranco, n. Cosenza 2-9-1953;
- 12) Sena Antonio, n. Cosenza 10-10-1941;
- 13) Pino Francesco, n. Cosenza 26-3-1952;
- 14) Cannatelli Domenico, n. Montalto Uffugo 21-2-1926;
- 15) Cenedera Alice Luigia, n. La Valle (BZ) 17-5-1927;
- 16) Cannatelli Antonio, n. Cosenza 13-7-1949;
- 17) Cannatelli Domenico, n. Cosenza 6-7-1974;
- 18) Cozza Franzina, n. Cosenza 8-5-1956;
- 19) Cannatelli Alice, n. Cosenza 31-5-1975;
- 20) Cannatelli Tiziana, n. Cosenza 27-12-1977;
- 21) D'Andrea Maria, n. Luzzi (CS) 16-5-1910;
- 22) De Seta Paride Romolo Patrizio, n. Pietrafitta (CS) 23-1-1957;

- 23) Morelli Mario, n. Cosenza 18-8-1948;
- 24) Morelli Rosa, n. Cosenza 18-11-1953;
- 25) Morelli Francesco, n. Cosenza 9-10-1955;
- 26) Morelli Domenico, n. Cosenza 3-10-1961;
- 27) Morelli Cosimo, n. Cosenza 2-4-1963;
- 28) Morelli Luigi, n. Cosenza 19-12-1958;
- 29) Morelli Maurizio, n. Cosenza 21-1-1960;
- 30) Gioia Ilva, n. Cosenza 14-7-1947;
- 31) Giannotta Francesco, n. Cosenza 21-4-1973;
- 32) Giannotta Ida Pileria, n. Cosenza 29-10-1975;
- 33) Dodaro Ida, n. Dipignano (CS) 19-9-1934;
- 34) Giannotta Ernesto, n. Dipignano (CS) 14-3-1952;
- 35) Giannotta Emma Maria, n. Dipignano (CS) 15-5-1957;
- 36) Giannotta Anna, n. Cosenza 19-9-1960;
- 37) Giannotta Rita, n. Dipignano 6-8-1965;
- 38) Giannotta Giuseppe, n. Dipignano (CS) 18-3-1969;
- 39) Malizia Anna, n. Cosenza 3-4-1974;
- 40) Cifrigno Anna, n. Cosenza 5-3-1946;
- 41) Perri Massimo, n. Cosenza 12-1-1970;
- 42) Perri Emanuela, n. Cosenza 29-9-1976;
- 43) Perri Pasquale, n. Parenti (CS) 14-2-1901;
- 44) Mazzei Maria Antonietta, n. Parenti (CS) 27-5-1900;
- 45) Perri Santo, n. Parenti (CS) 10-11-1920;
- 46) Perri Benigno, n. Parenti (CS) 21-11-1922;
- 47) Perri Maria, n. Parenti (CS) 18-12-1924;
- 48) Perri Erminia, n. Parenti (CS) 19-2-1927;
- 49) Perri Quintino, n. Parenti (CS) 2-7-1929;
- 50) Perri Romano, n. Parenti (CS) 29-8-1931;
- 51) Perri Gioconda, n. Parenti (CS) 23-7-1934;
- 52) Perri Ottavio, n. Parenti (CS) 3-9-1937; 53) Prezioso Carmine, n. Bisignano (CS) 11-3-1932;
- 54) Guido Palma, n. Bisignano (CS) 21-3-1937;
- 55) Prezioso Gaetano, n. Bisignano (CS) 25-7-1957;
- 56) Prezioso Maria Concetta, n. Bisignano (CS) 3-12-1964;
- 57) Prezioso Costanza, n. Bisignano (CS) 20-9-1967;
- 58) Prezioso Carmelo, n. Bisignano (CS) 16-7-1961;
- 59) Prezioso Antonio, n. Bisignano (CS) 22-1-1969;
- 60) Prezioso Cinzia, n. Bisignano (CS) 15-1-1961;
- 61) Prezioso Anna, n. Montalto Uffugo 4-6-1972;
- 62) Prezioso Davide, n. Montalto Uffugo 4-6-1972;
- 63) Prezioso Sabatino, n. Bisignano (CS) 8-7-1922;
- 64) Prezioso Antonio, n. Bisignano (CS) 10-7-1915; 65) Prezioso Lucia, n. Bisignano (CS) 29-9-1918;
- 66) Prezioso Eugenio, n. Bisignano (CS) 17-2-1934;
- 67) Guido Antonio, n. Bisignano (CS) 1-8-1929;
- 68) Guido Grazia, n. Bisignano (CS) 26-6-1931;
- 69) Guido Luigi, n. Bisignano (CS) 5-1-1933; 70) Guido Rosaria, n. Bisignano (CS) 3-10-1940;
- 71) Guido Finita, n. Bisignano (CS) 19-12-1938;
- 72) Marano Mario, n. Serra Pedace (CS) 28-8-1954;
- 73) Bevilacqua Rubina, n. Amantea (CS) 12-1-1934;
- 74) Bevacqua Rocco, n. Cosenza 1-2-1952;
- 75) Bogdan Valentini Silvana, n. Fiumalbo (MO) 13-8-1953;

- 76) Bevacqua Catiuscia, n. Ferrara 2-5-1974;
- 77) Bevacqua Eugenia, n. Cosenza 20-9-1958;
- 78) Bevacqua Silvana, n. Cosenza 5-10-1961;
- 79) Bevacqua Franca, n. Cosenza 12-5-1963;
- 80) Bevacqua Luigina, n. Cosenza 18-10-1964;
- oo) bevacqua Euigina, n. cosciiza 10-10-1904
- 81) Bevacqua Lucia, n. Cosenza 27-12-1968;
- 82) Bevacqua Agnese, n. Cosenza 24-9-1972;
- 83) Cassano Elena, n. Nicastro (CZ) 15-10-1960;
- 84) Mazzei Rossana, n. Cosenza 31-8-1975;
- 85) Mazzei Agostino, n. Cosenza 5-12-1947;
- 86) Mazzei Francesca, n. Cosenza 3-4-1951;
- 87) Mazzei Anna, n. Cosenza 17-11-1953;
- 88) Pati Salvatore, n. Amantea (CS) 14-5-1951;
- 89) Castiglia Luisiano, n. Cosenza 11-12-1953;
- 90) Cara Giacomo, n. Cosenza 6-11-1953;
- 91) Gentile Tommaso, n. Amantea (CS) 28-2-1958;
- 92) Garofalo Franco, n. Cosenza 4-10-1960;
- 93) Barone Caterina, n. Cosenza 24-11-1954; .
- 94) Barone Isabella, n. Cosenza 11-4-1957;
- 95) Barone Chiara, n. Cosenza 11-5-1950;
- 96) Caputo Rosina, n. Cosenza 6-4-1925;
   97) Barone Patrizia, n. Cosenza 28-3-1964;
- 98) Dato Rosaria, n. Gioia Tauro (RC) 9-2-1959;
- 99) Tripodi Domenico, n. Gioia Tauro (RC) 29-6-1944;
- 100) Tripodi Consolato Francesco, n. Gioia Tauro (RC) 28-6-1946:
  - 101) Tripodi Francesco, n. Gioia Tauro (RC) 4-4-1952;
  - 102) Tripodi Giuseppina, n. Gioia Tauro (RC) 22-8-1950;
  - 103) Tripodi Giuseppa, n. Gioia Tauro (RC) 24-2-1959;
  - 104) Tripodi Luciano Giuseppe, n. Gioia Tauro (RC) 22-9-1960;
  - 105) Tripodi Carmela, n. Gioia Tauro (RC) 26-11-1961;
  - 106) Tripodi Orazio, n. Gioia Tauro 11-7-1963;
  - 107) Tripodi Marcello, n. Gioia Tauro (RC) 6-9-1964;
  - 108) Mucci Mario, n. Cosenza 21-11-1953;
  - 109) Luce Carmine, n. Cosenza 18-1-1950;
  - 110) Drago Carmine, n. S.V. La Costa (CS) 23-11-1933;
  - 111) Drago Marisa, n. S.V. La Costa (CS) 28-11-1956;
  - 112) Drago Angela, n. Cosenza 2-10-1961;
  - 113) Drago Carlo, n. Cosenza 15-11-1964;
  - 114) Drago Patrizia, n. Cosenza 3-8-1967;
  - 115) Gioia Ivana, n. Cosenza 14-10-1966:
  - 116) Rotundo Aldo, n. Catanzaro 3-2-1927;
  - 117) Lucia Caterina, n. Catanzaro 13-1-1931;
  - 118) Rotundo Maria Luisa, n. Catanzaro 26-11-1949;
  - 119) Rotundo Silvana, n. Catanzaro 5-8-1951;
  - 120) Rotundo Alfonso, n. Catanzaro 30-3-1953;
  - 121) Rotundo Raffaele, n. Cosenza 23-9-1960:
  - 122) Rotundo Mauro n. Cosenza 10-7-1964;
  - 123) Rotundo Immacolata, n. Cosenza 8-10-1966;
  - 124) Altimari Pietro, n. S.P. in Guarano (CS) 29-6-1921;
  - 125) Panza Rachele, n. S.P. in Guarano (CS) 19-7-1922;
  - 126) Altimari Nellina, n. S.P. in Guarano (CS) 27-9-1950;
  - 127) Panza Rosina, n. S.P. in Guarano (CS) 3-11-1951;
  - 128) Altimari Rachele, n. S.P. in Guarano (CS) 16-7-1972;

- 129) Caputo Giuseppe, n. Cosenza 6-7-1959;
- 130) Porco Giuseppe, n. Cosenza 20-3-1929;
- 131) Neve Emilia, n. Cosenza 3-5-1928;
- 132) Porco Francesca, n. Cosenza 25-1-1947;
- 133) Porco Maria, n. Cosenza 4-2-1949;
- 134) Paldino Brunella Pia, n. Rende (CS) 28-1-1960;
- 135) Porco Mario, n. Cosenza 8-1-1953;
- 136) Porco Carmelina, n. Cosenza 21-5-1954;
- 137) Porco Alfredo, n. Cosenza 10-10-1955;
- 138) Porco Carlo, n. Cosenza 17-3-1958;
- 139) Porco Anna, n. Cosenza 29-10-1959;
- 140) Porco Paola, n. Cosenza 18-3-1961;
- 141) Porco Ida, n. Cosenza 29-1-1963;
- 142) Porco Loredana, n. Cosenza 8-5-1964;
- 143) Porco Roberto, n. Cosenza 16-10-1965;
- 144) Benvenuto Elena, n. Trenta (CS) 8-8-1940;
- 145) Maestri Rosa, n. Cosenza 3-12-1962;
- 146) Maestri Angela, n. Cosenza 2-3-1967;
- 147) Maestri Giuseppina, n. Cosenza 8-9-1968;
- 148) Maestri Sandro, n. Cosenza 12-9-1969;
- 149) Maestri Toni, n. Cosenza 10-6-1975;
- 150) De Luca Maria, n. Cosenza 30-1-1971;
- 151) Pagano Roberto, n. Cosenza 30-3-1964;
- 152) Bartolomeo Emilia, n. Cosenza 26-7-1966;
- 153) Mosciaro Paoletta, n. Cosenza 31-5-1964; 154) Moretti Rita, n. Cosenza 6-10-1929;
- 155) Bartolomeo Francesco Angelo, n. Cosenza 12-3-1943;
- 156) Bartolomeo Pileria, n. Cosenza 24-6-1970;
- 157) Gigliotti Giovanni, n. Cosenza 17-11-1947;
- 158) Moretti Pasquale, n. Cosenza 21-12-1949;
- 159) Moretti Sergio, n. Cosenza 28-9-1951;
- 160) Moretti Domenico, n. Cosenza 16-2-1955;
- 161) Bartolomeo Roberto, n. Cosenza 4-6-1959;
- 162) Bartolomeo Nicola, n. Cosenza 10-8-1971;
- 163) Pirola Francesco, n. Cosenza 27-10-1954;
- 164) Porco Carmine, n. Cosenza 2-4-1928;
- 165) Principe Dora, n. Cosenza 24-4-1922;
- 166) Biagini Ada, n. S. Benedetto Ullano (CS) 9-1-1957;
- 167) Valente Francesca Antonietta, n. Catanzaro 11-7-1948;
- 168) Colosimo Teresa, n. S. Mango D'Aquino (CZ) 28-11-1921:
- 169) Valente Maria, n. San Lucido (CS) 18-2-1950;
- 170) Valente Bianca, n. Cosenza 4-1-1952;
- 171) Fuoco Lilla, n. Cosenza 14-7-1955;
- 172) Valente Annamaria, n. Cosenza 24-1-1958;
- 173) Colosimo Saveria, n. S. Mango D'Aquino 3-5-1939;
- 174) Musacco Antonio, n. Cosenza 1-10-1946;
- 175) Giannone Armando, n. Cosenza 10-12-1945;
- 176) Mazzei Francesco, n. Cosenza 14-8-1951;
- 177) Spedalieri Vittorio, n. Cosenza 29-9-1955;
- 178) Muglla Silvia, n. Cerzeto (CS) 15-4-1919;
- 179) Muglia Nicola, n. Cosenza 9-2-1951;
- 180) Muglia Francesco Antonio, n. Cosenza 6-7-1954;
- 181) Muglia Luciano, n. Cosenza 14-2-1958;

- 182) Muglia Pietro, n. Cosenza 2-12-1971:
- 183) Muglia Gennarino, n. Cosenza 13-5-1976:
- 184) Muglia Francesca, n. Cosenza 6-2-1975;
- 185) Costantino Giulia, n. Luzzi (CS) 8-1-1926;
- 186) Lanzino Giuseppe, n. Luzzi (CS) 4-7-1946:
- 187) Caruso Orsetta, n. Cosenza 12-9-1959;
- 188) Lanzino Ettore, n. Luzzi (CS) 16-2-1955;
- 189) Lanzino Gilda, n. Cosenza 18-5-1960;
- 190) Lanzino Maurizio, Cosenza 28-9-1961;
- 191) Bevilacoua Fiore, n. Cosenza 31-10-1960:
- 192) Brunetti Massimo, n. Cosenza 1-11-1961;
- 193) Chirillo Carmine, n. Cosenza 8-2-1961;
- 194) Siciliano Olga, n. Paola (CS) 18-10-1925;
- 195) Aloise Francesco, n. Cosenza 3-12-1963;
- 196) Aloise Luigi, n. Cosenza 16-3-1962;
- 197) Zanoni Angela, n. Sesto S.Giovanni (MI) 12-12-1933;
- 198) Carelli Francesca, n. Cosenza 30-5-1956;
- 199) Carelli Loredana, n. Cosenza 25-9-1963:
- 200) Carelli Elena, n. Cosenza 20-1-1965;
- 201) Carelli Patrizia, n. Cosenza 26-10-1966;
- 202) Carelli Antonietta, n. Cosenza 8-9-1968;
- 203) Carelli Luigina, n. Cosenza 26-8-1970;
- 204) Calcamo Renato, n. Catania 13-2-1960;
- 205) Leonetti Pietro, n. S. Giovanni in Fiore 12-8-1958;
- 206) Perri Angelo Gelsomina, n. Rende (CS) 14-3-1943;
- 207) Sesti Francesco Saverio, n. Cosenza 2-8-1966;
- 208) Sesti Adriana, n. Cosenza 27-9-1969;
- 209) Sesti Fausto, n. S.P. in Amantea (CS) 10-2-1920;
- 210) Sesti Mario, n. S.P. in Amantea (CS) 22-9-1917;
- 211) Sesti Federico, n. S. Gineto (CS) 26-9-1916;
- 212) Sesti Adriana, n. S.P. in Amantea (CS) 12-3-1923;
- 213) Sesti Antonietta, n. S.P. in Amantea (CS) 22-2-1927;
- 214) Sesti Valentina, n. S.P. in Amantea (CS) 11-2-1935;
- 215) Sesti Gino, n. S.P. in Amantea (CS) 19-4-1939;
- 216) Irillo Giuseppe, n. Cosenza 11-1-1958;
- 217) Ruà Gianfranco, n. Montalto Uffugo (CS) 4-2-1960;
- 218) Pagano Carmelo, n. Giardini (ME) 22-7-1929;
- 219) Alò Adua, n. San Lucido (CS) 1-7-1936;
- 220) Pagano Gennaro, n. Cosenza 25-3-1962;
- 221) Pagano Roberto, n. Cosenza 30-3-1964;
- 222) Pagano Cinzia, n. Cosenza 18-1-1966;
- 223) Pagano Alessandro, n. Cosenza 30-10-1974;
- 224) Pagano Luca, n. Cosenza, 10-12-1975;
- 225) Renda Maria, n. Castrovillari (CS) 17-1-1960;
- 226) Calvano Marcello, n. Cosenza 25-9-1960; 227) Misurelli Gilda, n. Rende (CS) 5-2-1926;
- 228) Bennardo Maria, n. Cosenza 2-2-1960;
- 229) Bennardo Marcello, n. Cosenza 9-10-1965;
- 230) Bennardo Carlo, n. Cosenza 9-10-1965;
- 231) Bennardo Sergio, n. Cosenza 17-1-1967;
- 232) Bennardo Alba, n. Cosenza 23-6-1971;
- 233) Bennardo Veneranda, n. Castiglione Cosentino 5-7-1939;
- 234) Tormento Giovanni, n. Fagnano Castello (CS) 1-3-1959; C-21520 (A pagamento).

- 235) Capizzano Edoardo, n. Cosenza 29-3-1963;
- 236) Berardi Pier Luigi, n. S. Pietro in Guarano (CS) 23-3-1965;
- 237) De Vuono Pasqualino, n. Cosenza 18-11-1965;
- 238) Iunti Maria Grazia, n. Sangineto (CS) 2-11-1941;
- 239) Pisani Wanda, n. Sangineto (CS) 24-2-1960;
- 240) Pisani Maria Giuseppina, n. Sangineto (CS) 15-3-1961;
- 241) Pisani Sergio, n. Cosenza 10-5-1964;
- 242) Pisani Gianluca, n. Cosenza 18-8-1970;
- 243) Morrone Emilia, n. Trenta (CS) 16-2-1957;
- 244) Costabile Lucio, n. Castrolibero (CS) 8-12-1964;
- 245) Lorenzo Gerardo, n. Simeri Crichi (CZ) 29-3-1957;
- 246) Lorenzo Italo Luigi, n. Simeri Crichi (CZ) 14-10-1962;
- 247) Turano Chiara, n. Montalto Uffugo (CS) 20-9-1969;
- 248) Picone Valentino Agostino, n. S. Benedetto Ullano (CS) 9-7-1931:
  - 249) Perri Giovannina, n. Dipignano (CS) 4-11-1932;
  - 250) Picone Albert, n. Carolei (CS) 9-4-1957;
  - 251) Picone Gianni, n. Cosenza 22-6-1959;
  - 252) Picone Pasqualina, n. Cosenza 6-2-1964;
  - 253) Picone Daniela, n. Cosenza 31-12-1966;
  - 254) Miceli Roberto, n. Rende (CS) 29-5-1967;
  - 255) Pignataro Anna, n. Nagold (Gran Bretagna) 29-11-1962;
  - 256) Volpintesta Vincenzo, n. Cosenza 9-3-1961;
  - 257) Pranno Mario, n. Cosenza 7-12-1956;
  - 258) Mazzei Pietro, n. Cosenza 21-8-1961;
  - 259) Zupi Gabriele, n. Cosenza 11-12-1933;
  - 260) Bordone Giuseppina, n. Tripoli (Libia) 24-2-1929;
  - 261) Zupi Annunziata, n. Cosenza 12-10-1965;
  - 262) Zupi Nicola, n. Cosenza 31-10-1967;
  - 263) Lecce Pietro, n. Spezzano Sila (CS) 11-5-1960;
  - 264) Orrico Giovanni, n. Cosenza 21-8-1936;
  - 265) Spizzirri Roberto, n. Cosenza 30-10-1951;
  - 266) Zicarelli Fausto, n. Orsomarso (CS) 5-10-1927;
  - 267) Ministero PP.TT. in persona del Ministro pro-tempore;
  - 268) Tosti Lucio, n. Cosenza 13-12-1941;
  - 269) Società Sicurtrasport Filiale di Cosenza;
  - 270) Gazzaruso Antonio, n. Cosenza 28-2-1955; 271) Siciliano Osvaldo, n. San Lucido (CS) 25-1-1945:
  - 272) Sposato Antonio, n. Carpanzano (CS) 28-4-1925;
  - 273) Montalto Pasquale, n. Acri (CS) 12-4-1919;
  - 274) Pompilio Antonio, n. Saracena (CS) 10-7-1927;
  - 275) Bonofiglio Carlo, n. Cosenza 5-11-1940;
  - 276) Bux Angelo, n. Bari 8-6-1957;
  - 277) Giordano Egidio, n. Cosenza 6-9-1946;
  - 278) Guido Saverio, n. Spezzano Albanese (CS) 25-4-1935;
- 279) Antonacci Francesco, finanziere in servizio presso la 20ª Legione Guardia di Finanza - Comando Brigata Litorale Amantea (CS);
  - 280) Provenzano Dino Stefano, n. Rende (CS) 6-11-1946;
  - 281) Travagli Giuseppe, n. Codigoro (FE) 18-3-1938;
  - 282) Marino Francesco, n. Cosenza 19-12-1954;
- 283) Iorio Desdemona vedova Castriota, n. Perugia 3-7-1904. Copia integrale dell'atto da notificare è depositato presso la Casa comunale di Catanzaro.

Il giudice per l'udienza preliminare: dott. Nicola Durante

#### AMMORTAMENTI

#### Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Udine, con decreto del 27 settembre 1994, ha pronunciato l'inefficacia dell'assegno circolare n. 22-00815428 emesso in data 29 aprile 1994 per L. 1.930.986 dalla Banca Popolare di Cividale, filiale di Manzano, sull'Istiuto Centrale delle Banche Popolari Italiane a favore di Nocent Giuseppe.

Opposizione quindici giorni.

Cividale, 5 ottobre 1994

Nocent Giuseppe.

C-21528 (A pagamento).

#### Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Forlì, con decreto 13 luglio 1994, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0251007746/02 tratto sulla Cassa Rurale ed Artigiana di Padenghe sul Garda, agenzia di Lonato, per L. 9.164.773.

Avv. Andrea Assogna.

C-21532 (A pagamento).

#### Ammortamento assegno

Il pretore di Ragusa pronuncia l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0054492, c/c n. 10/671/26 tratto dal Centro Usato Ibleo - S.r.l. sulla Banca Popolare L. Angelo di Ragusa, di L. 4.500.000, in favore di Juciana Nafiz Zhegu, nata a Volra il 9 maggio 1959, dopo quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale, se non verrà proposta opposizione.

Ragusa, 7 settembre 1994

Il pretore: F. Occhipinti

Il funzionario di cancelleria: Raunisi

Juciana Nafiz Zhegu.

C-21535 (A pagamento).

#### Ammortamento assegni

Il pretore di Rimini, con decreto del 15 settembre 1994 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti moduli in bianco di assegni circolari Iccri Roma:

n. 500 assegni circolari Iccri serie G dal n. 747.078.901 al n. 747.079.400;

n. 300 assegni circolari Iccri serie L dal n. 900.508.951 al n. 900.509.250;

n. 489 assegni circolari Iccri serie N dal n. 794.864.647 al n. 794.865.135.

Opposizione quindici giorni dalla data di pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Rimini, 11 ottobre 1994

p. Cassa di Risparmio di Rimini S.p.a. - Carim Il presidente: ing. Giuseppe Gemmani

C-21536 (A pagamento).

#### Ammortamento assegno

Il pretore della Pretura circondariale di Venezia - Sezione distaccata di Chioggia (Omissis), dichiara l'ammortamento assegno circolare n. 09-168 1593509 dell'Istituto Centrale delle Banche Popolari Italiane, emesso dalla Banca Popolare Veneta, Padova, agenzia di Sottomarina, in data 2 giugno 1994, portante l'importo di L. 10.000.000 (deicimilioni), all'ordine di Bardelle Renzo, privo della clausola non trasferibile, ordina la pubblicazione del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana (Omissis).

Il pretore: dott. Enrico Ciampaglia.

C-21539 (A pagamento).

#### Ammortamento assegni

Il pretore della Pretura circondariale di Roma, sezione distaccata di Subiaco con decreto in data 12 ottobre 1994, ha pronunciato l'ammortamento degli assegni circolari della Banca di Roma, 484, n. 6402898293 di L. 300.000, n. 6402898294 di L. 300.000, n. 6402898296 di L. 160.000.

Opposizione giorni quindici.

Cristofari Antonietta.

C-23707 (A pagamento).

#### Ammortamento assegni

Il 24 agosto 1994 il pretore di Cesena ha pronunciato l'ammortamento dei sottodescritti assegni, tratti su istituti bancari diversi a favore Arca S.p.a. con sede in Longiano (FO):

a) su Cassa Risparmio di Rimini assegni: n. 41763520 di L. 565.604 su c/c 2759/39 di Brandi Patrizia, n. 69906707 di L. 86.466 su c/c 1066/22 del Bagno V Stormo, n. 11831285 di L. 963.500 su c/c 1983/77 di Moretti Riccardo, n. 13249620 di L. 1.174.906 su c/c 2/5031/62 di Frisoni Giulio & Figli, n. 632260055 di L. 2.083.586 su c/c 498/23 di Vincenzi & Succi, n. 15457207 di L. 400.000 su c/c 2/149/23 di Pasquini Elena, n. 4176899 di L. 500.000 su c/c 1/5330/57 di Raggini Giannina, n. 43947585 di L. 496.324 su c/c 2835/45 di Leardini Gino;

b) su Banca Popolare di Ancona assegni: n. 30321890 di L. 242.428 su c/c 39/624571 di Druda Gaetano & S.a.s.;

c) su Rurale Valmarecchia assegni: n. 1470745 di L. 652.773 su c/c 4485/6 di Emendatori e Troni, n. 1468640 di L. 482.243 su c/c 3019/3 di Albani Iliana;

- d) su Cassa Rurale Valmarecchia assegno: n. 2686297 di I. 19.607.151 su c/c 3601/7 di Olivieri Andrea & C. S.n.c.;
- e) su Cassa Rurale San Gaudenzio assegni: n. 2185326 di L. 187,690 su c/c 353424/7 di Bernardi Andrea & C. S.a.s., n. 1325273 di L. 235,893 su c/c 100478 di Mussoni Pier Roberto, n. 1320567 di L. 1.296.055 su c/c 301378/5 di Ugolini Giuseppina, n. 1325902 di L. 200,000 su c/c 300131 di Frisoni Rita:
- f) su Cassa Rurale San Vito assegni: n. 2562946 di L. 185.647 su c/c 70392/1 di Matteoni Martina, n. 2563264 di L. 991.759 su c/c 70210/13 di Pozzi Telemaco, n. 3129693 di L. 245.500 su c/c 50110/17 Circolo Acli;
- g) su Cassa Rurale Faetano assegni: n. 2385025 di L. 655.376 su c/c 104118/9 di Vagnini, n. 2190010 di L. 200.000 su c/c 6444/3 di Crescentini Maria;
- h) su Cassa Rurale R.S.M. assegno: n. 2191866 di L. 300.000 su c/c 6929/8 di Cecchetti A.;
- i) su Cassa Rurale Savignano assegno: n. 3081661 di L. 750.408 su c/c 2041718 di Cipollini Anna;
- I) su Banca Popolare Emilia Romagna assegni: n. 72530818 di L. 706.437 su c/c 611387 di D'Addario Jean Louis, n. 72523292 di L. 1.090.797 su c/c 535820/67 di Saragoni Leontina, n. 76664845 di L. 497.400 su c/c 550523/51 di Oliva Nevio & C. S.n.c., n. 72962339 di L. 1.034.903 su c/c 12523/06 di Zanotti & Figli S.n.c.;
- m) su Banca Popolare Valconca assegni: n. 3209209 di L. 338.732 su c/c 162/60 di Garis M., n. 3805112 di L. 337.409 su c/c 5006/51 Aurora S.r.l.;
- n) su Cassa Risparmio di Cesena assegno: n. 18182038 di L. 96.000 su c/c 1126/91 di Bruschi C.;
- o) su Carimonte di Rimini assegno: n. 403394534 di L. 652.092 su c/c 458/1 di Mussoni E.:
- p) su Credito Romagnolo Rivazzurra assegno: n. 1652640560 di L. 1.037.987 su c/c 9500 di Giordani Lilia;
- q) su Credito Commerciale Milano assegno: n. 959417 di L. 850.000 su c/c 22434 di Redemagni e Perfetti;
- r) su Banca di Roma Rimini assegno: n. 9208435648 di L. 300.000 su c/c 50003/3 di Baiocchi Luisa;
- s) su Cassa Risparmio Pesaro assegno: n. 35350175 di L. 100.000 su c/c 2846 di Martinelli M. Grazia.
  - p. Arca S.p.a.: Baldacci Giovanni.

S-23754 (A pagamento).

#### Ammortamento assegni

Con decreto del 25 agosto 1994 il pretore di Lanciano ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni:

- 1) a/b n. 5027191 di L. 1.384.500 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 518/2 della Banca Popolare del Molise, filiale di S. Croce di Magliano;
- 2) a/b n. 8058712 di L. 560.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 181 della Banca Popolare di Lanciano e Sulmona, filiale di Termoli;
- 3) a/b n. 6695839 di L. 1.000.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 47881 della Banca Popolare di Lanciano e Sulmona, filiale di Vasto;
- 4) a/b n. 1251212844 di L. 2.500.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 40211460164 della Banca Commerciale Italiana, filiale di Vasto;
- 5) a/c n. 3101134664 di L. 126.000 emesso il 5 agosto 1994 dalla Banca Commerciale Italiana, filiale di Vasto;

- 6) a/b n. (2360)0340460255 di L. 2.360.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 70006-51 della Banca di Roma, filiale di Agnone;
- 7) a/b n. 0340345747 di L. 727.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 70472-58 della Banca di Roma, filiale di Campomarino;
- 8) a/b n. 0340383782 di L. 2.998.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 70465-53 della Banca di Roma, filiale di Termoli;
- 9) a/b n. 1567347-02 di L. 200.000 tratto il 13 agosto 1994 sul c/c n. 505 della Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Vasto;
- 10) a/b n. 530824 di L. 1.000.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 32625/25 della Banca Toscana, filiale di San Salvo;
- 11) a/b n. 554955 di L. 955.202 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 22801.11 della Banca Toscana, filiale di San Salvo;
- 12) a/b n. 554997 di L. 2.230.653 tratto il 18.08.9418 agosto 1994 sul c/c n. 40040.44 della Banca Toscana, filiale di San Salvo;
- 13) a/b n. 555278 di L. 188.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 12450/68 della Banca Toscana, filiale di San Salvo;
- 14) a/b n. 926142 di L. 807.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 20673.33 della Banca Toscana, filiale di Vasto;
- 15) a/b n. 675390 di L. 2.000.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 1770/6 della Banca Toscana, filiale di Vasto;
- 16) a/b n. 143393 di L. 500.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 27/3234 del Banco di Napoli, filiale di San Salvo;
- 18) a/b n. 08450310 di L. 11.600.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 12325/7 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo:
- 19) a/b n. 08454711 di L. 2.044.973 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 16996/6 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo;
- 20) a/b n. 429748 di L. 500.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 10937.8 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo:
- 21) a/b n. 453010 di L. 300.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 16477.8 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo:
- 22) a/b n. 453881 di L. 1.000.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 15907.3 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo;
- 23) a/b n. 450343 di L. 800.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 15262/1 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo:
- 24) a/b n. 453333 di L. 400.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 20602.1 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo:
- 25) a/b n. 8451858 di L. 1.000.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 20640/3 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo;
- 26) a/b n. 8453171 di L. 300.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 10955/6 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo;
- 27) a/b n. 08451328 di L. 1.017.500 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 19238/1 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo;
- 28) a/b n. 8445568 di L. 468.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 16979/6 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di San Salvo;
- 29) a/b n. 8636814 di L. 5.239.000 tratto l'11 agosto 1994 sul c/c n. 18200/9 della Cassa di Risparmio della Prov. Chieti, filiale di Vasto;

- 30) a/b n. 49371 di L. 868.549 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 5101 della Cassa Rurale di Mafalda, filiale di Mafalda:
- 31) a/b n. 48978 di L. 781.305 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 6301 della Cassa Rurale di Mafalda, filiale di Mafalda;
- 32) a/b n. 521719686 di L. 370.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 6095 dell'Ist. Bancario San Paolo Torino, filiale di Nichelino:
- 33) a/b n. 263386 di L. 688.403 tratto il 12 agosto 1994 sul c/c n. 1306 dell'Ist. Bancario San Paolo Torino, filiale di Termoli:
- 34) a/postale n. 2125606612 di L. 610.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 10970861 dell'Ufficio Postale di Guardialfiera;
- 35) a/b n. 261607 di L. 400.000 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c in essere presso la sede della Banca Agricola Popolare di Ragusa:
- 36) a/c n. 843 di L. 100.000 emesso il 21 luglio 1994 dalla Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Vasto;
- 37) a/c n. 372 di L. 200.000 emesso il 4 marzo 1994 dalla Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Vasto:
- 38) a/b n. 0020004752 di L. 804.706 tratto il 18 agosto 1994 sul c/c n. 020000-96 della Banca Mediterranea, filiale di Termoli,

Opposizione giorni quindici.

p. Banca Popolare di Lanciano e Sulmona Il presidente: dott. Lelio Scopa

C-21531 (A pagamento).

#### Ammortamento cambiario

Il pretore di Taranto con decreto del 17 settembre 1994 ha pronunciato l'ammortamento di n. 24 cambiali da L. 500.000 cadauna emesse il 15 gennaio 1994 da Geminale Donato a favore di Zaccaria Ida delle quali n. 21 scadenti il 10 di ogni mese a comunciare dal 10 novembre 1994, e l'ultima con scadenza al 10 luglio 1996 e n. 3 già scadute al 10 marzo 1994, 10 aprile 1994 e 10 maggio 1994, autorizzandone il pagamento dopo trenta giorni dalla data di pubblicazione, senza opposizione.

Taranto, 12 ottobre 1994

Avv. Ignazio Fischetti.

C-21524 (A pagamento).

#### Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Frosinone, ad istanza della Edilmonti S.r.l. corrente in Veroli, contrada Sciascia, 43, con decreto 29 dicembre 1993 ha pronunciato l'ammortamento dell'effetto di L. 40.000.000 con scadenza 30 dicembre 1993 emesso a Roma il 17 dicembre 1992 da Cavallucci Fabio, via Canton, 127, 00144 Roma all'ordine della I.R.CO.S. S.p.a. poi girato alla Edilmonti S.r.l.

Opposizione trenta giorni dalla pubblicazione.

Frosinone, 29 dicembre 1993

Avv. Antonio Cupini.

#### Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Bari, con decreto del 6 ottobre 1994 ha pronunciato l'ammortamento delle seguenti cambiali emesse dall'impresa edile Mignozzi Antonio & F.lli S.n.c. in favore della Centro Acciai S.p.a.;

- 1) cambiale per L. 2.113.000 con scadenza al 15 gennaio 1993;
- 2) cambiale per L. 1.616.000 con scadenza al 15 febbraio 1993;
- 3) cambiale per L. 1.616.000 con scadenza al 15 marzo 1993,

autorizzandone il pagamento decorsi giorni trenta dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché non venga fatta opposizione da parte del detentore.

Il procuratore in giudizio: avv. Michele Trentadue.

C-21529 (A pagamento).

#### Ammortamento cambiario

Il pretore di Arezzo con provvedimento dell'8 settembre 1994, pronuncia l'ammortamento delle seguenti cambiali:

- l) cambiale emessa dal Colorificio Nezzo, con sede in via II Traversa Stazione n. 5/C Arma di Taggia Imperia, per l'importo di L. 2.043.499, avente scadenza il 30 novembre 1993;
- 2) cambiale emessa dal Colorificio Nezzo, con sede in via II Traversa Stazione n. 5/C - Arma di Taggia - Imperia, per l'importo di L. 2.043.499, avente scadenza il 30 novembre 1993;
- 3) cambiale emessa dal Colorificio Nezzo, con sede in via II Traversa Stazione n. 5/C - Arma di Taggia - Imperia, per l'importo di L. 2.043.499, avente scadenza il 30 gennaio 1994;

ordina che il presente decreto venga pubblicato nella Gazzetta Ufficiale e che copia di esso venga notificata al traente; avverte che l'eventuale detentore può dare opposizione al predetto decreto entro 15 (quindici) giorni dalla data della suddetta pubblicazione, autorizza, decorso il termine senza opposizione, il pagamento delle cambiali al ricorrente.

> p. Nova Verta International S.p.a. Amministratore: Mori Luciana

C-21545 (A pagamento).

#### Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Udine, in data 6 ottobre 1994, ha decretato l'ammortamento di sei cambiali emesse il 12 giugno 1981 a seguito rogito notarile dott. Paolo Alberto Amodio di Udine rep. 3705 racc. 1387 del 12 giugno 1981, di L. 1.024.479, ciascuna, con rispettivamente le seguenti scadenze: 12 dicembre 1981, 12 giugno 1982, 12 dicembre 1982, 12 dicembre 1986, 12 giugno 1987, 12 dicembre 1987, tutte emesse all'ordine e domicilio della Cassa Rurale ed Artigiana di Paderno di Udine, nome e indirizzo del debitore De Bernardo Mario, via Grazzano n. 62 - 33100 Udine, sul retro di ognuna la Conservatoria dei Registri Immobiliari di Udine riportava la stampigliatura «cambiale garantita da ipoteca accesa il 1º luglio 1981 ai nn. 014713 R.G. e 1030 R.P., nonché tutte regolarmente pagate e quietanzate».

L'ammortamento avrà effetto trascorso trenta giorni dalla pubblicazione per una sola volta del presente sulla Gazzetta Ufficiale.

Udine, 18 ottobre 1994

Dott. proc. Luca Diana.

C-21527 (A pagamento). S-23797 (A pagamento).

#### Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Firenze con decreto in data 13 settembre 1994 ha pronunziato l'ammortamento di n. 7 effetti cambiari emessi da Giorgio Pignotti nato a Bagno a Ripoli (FI) il 7 agosto 1933 ivi residente in via Roma n. 354 a favore del Monte dei Paschi di Siena con sede in Siena; cambiali portanti ciascuna la somma di L. 1.799.052 con scadenza 30 settembre 1978, 30 marzo 1979, 30 settembre 1979, 30 marzo 1980, 30 settembre 1980, 30 marzo 1981, 30 settembre 1981.

Opposizione legale entro trenta giorni.

Firenze, 19 ottobre 1994

Avv Fausto Marsili Libelli

F-1234 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

A richiesta di Agostini Enrica, con decreto in data 5 ottobre 1994, il presidente del Tribunale di Spoleto, ha dichiarato l'inefficacia del libretto al portatore n. 1274/0, emesso dalla Banca Popolare di Spoleto, agenzia di San Giovanni di Baiano, con un saldo apparente di L. 11.909.860.

Termine per l'opposizione giorni novanta.

Agostini Enrica.

C-21523 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Lecce, con decreto in data 28 febbraio 1994 ha dichiarato l'inefficacia del libretto di risparmio al portatore n. 51983/68 intestato a Inguscio Antonia emesso dal Credito Popolare Salentino di Lecce per L. 5.178.926.

Lecce, 11 ottobre 1994

Marchetti Bernardino.

C-21526 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Lecce, con decreto del 12 settembre 1994 ha dichiarato l'ammortamento del libretto bancario di risparmio Medio Banca n. 1759031 emesso il 30 settembre 1991 dalla Banca di Roma, filiale di Squinzano per L. 10.719.575 intestato a Cattolico Noé e Bedourt Giselle.

Per eventuali opposizioni giorni novanta.

Lecce, 19 settembre 1994

Cattolico Noé.

\_ .. .. .

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Treviso, con decreto del 17 settembre 1994, ha pronunciato l'inefficacia del libretto bancario al portatore n. 50/02/1200910, denominato Ives Fossaluzza, emesso dalla Cassa Rurale Artigiana di Orsago, filiale di Cimavilla di Codogné, che presentava, alla data del 25 maggio 1994, un saldo attivo di L. 11.423.514.

Per opposizione giorni novanta.

Avv. Enrico Travaini.

S-23745 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Modena, con decreto in data 19 luglio 1994, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito al risparmio al portatore n. 8000232/8, recante un saldo attivo di L. 12.453.988, intestato a Sacchi Giovanna, emesso dalla Cassa di Risparmio di Carpi, sede, autorizzando l'emittente a rilasciare il duplicato trascorso il termine di novanta giorni dalla pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale, salvo opposizione.

Sacchi Giovanna.

S-23796 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Bologna, con decreto 3 ottobre 1994, ha dichiarato l'inefficacia del libretto di risparmio 392/9 emesso dalla Cassa Rurale Artigiana di Sala Bolognese, con saldo di L. 21.389.860 a favore di Ceci Giovanni e Cristofori Italia, autorizzando la banca emittente a rilasciarne duplicato decorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione senza opposizione di terzi.

Bologna, 19 ottobre 1994

Avv. A. Accongiagioco.

B-2034 (A pagamento).

#### Ammortamento libretti di risparmio

Il presidente del Tribunale di Siena con decreto 27 settembre 1994 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti libretti di risparmio al portatore: n. 11765/21 e n. 16638/21 di L. 10.920.261 e di L. 15.968.556 entrambi designati con le parole Vannini Caterina e Iolanda, emessi dalla Cassa di Risparmio di Firenze, filiale di Poggibonsi.

Opposizione nei termini di legge.

Firenze, 20 ottobre 1994

Vannini Caterina.

F-1237 (A pagamento).

C-21533 (A pagamento).

# Ammortamento libretto di risparmio e certificati di deposito

Il sottoscritto Tonazzo Timante nato a Villanova di Camposampiero (PD) il 1º aprile 1916 ed ivi residente in via Caltana n. 73, rende noto, che con provvedimento 19 settembre 1994 il presidente del Tribunale di Padova ha pronunciato l'ammortamento di libretto bancario n. 600/60080SS con saldo di L. 3/349.736 e certificati di deposito al portatore n. 640/914928P con saldo di L. 40.000.000 e n. 640/925998S con saldo di L. 40.000.000, tutti emessi dalla Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, filiale di Villanova di Camposampiero.

Villanova di Camposampiero, 12 ottobre 1994

Tonazzo Tinante.

C-21521 (A pagamento).

## Ammortamento libretti di risparmio e certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Viterbo, vista l'istanza di Sassara Carlo nato a Marta il 20 febbraio 1926, ivi residente in via Amalasunta, 138; vista la denuncia ai carabinieri; visti i movimenti contabili trasmessi dalle banche, pronuncia l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 21-1062283-4 recante un saldo apparente di L. 14.976.019; del libretto di risparmio al portatore n. 21-102491-6 recante un saldo apparente di L. 15.696.128; del certificato di deposito al portatore n. 4996 di L. 120.000.000; emessi dalla Banca del Cimino, filiale di Marta; del certificato di deposito al portatore n. 338/6 di L. 70.000.000 emesso dalla CA.RI.VIT, filiale di Viterbo, autorizza gli istituti emittenti a rilasciarne duplicati trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale senza opposizioni.

Viterbo, 2 settembre 1994

Il presidente: dott. Roberto Speranza.

C-21534 (A pagamento).

# Ammortamento libretto di risparmio e certificato di deposito

Il pretore di Decimomannu, con decreto del 29 settembre 1994, ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti titoli: libretto bancario al portatore n. 11836/7 per L. 952.539 e il certificato di deposito al portatore n. 11835/9, per L. 5.000.000, entrambie messi dal Banco di Sardegna di Decimomannu ed intestati a Falconi Giovanna.

Opposizione giorni novanta.

Falconi Mario.

C-21537 (A pagamento).

## Ammortamento certificato di deposito e libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Modena in data 19 ottobre 1994, ha distinato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 21761 di L. 20.000.000, nonché del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 51/508491/21 denominato Vincenzi Ottavio, autorizzando la Cassa di Risparmio di Mirandola, agenzia di S. Felice S.P., a rilasciare i duplicati decorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione, salvo opposizioni.

Dott. Roberta Spaggiari.

Dott. Roberta Spaggi

S-23795 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Lecce con provvedimento del 17 agosto 1994 ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 59/05505, numero di documento n. 338689 per L. 180.000.000 emesso il 25 gennaio 1993 dalla Banca Agricola Salentina, agenzia di Corigliano d'Otranto, con scadenza 25 luglio 1994.

Termine giorni novanta per eventuale opposizione.

Lecce, 5 settembre 1994

p. Banca Agricola Salentina L'amministratore delegato: (firma illeggibile)

C-21525 (A pagamento).

#### Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Padova con decreto dell'11 ottobre 1994 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti titoli: n. 1 certificato di deposito al portatore n. 40066-00 emesso per L. 10.000.000 (diecimilioni); n. 1 certificato di deposito al portatore n. 400514-10 emesso per L. 170.000.000 (centosettantamilioni), della Banca Antoniana, filiale di Casalserugo (PD).

Casalserugo, 13 ottobre 1994

Milan Giovanni.

C-21540 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Vicenza con decreto 29 settembre 1994 ha autorizzato l'ammortamento del certificato di deposito Efibanca al portatore n. 83819 in essere presso la Banca Nazionale del Lavoro S.p.a., sede di Vicenza e ciò dando facoltà all'istituto emittente di rilasciare il duplicato dello stesso trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione di esso decreto senza opposizione.

Avv. Lelio Barbieri.

C-21549 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di S. Maria Capua Vetere con decreto 19 settembre 1994 ha pronunziato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 4000347141 emesso il 20 ottobre 1993 dalla filiale della Banca Commerciale Italiana di San Nicola la Strada dell'importo di L. 100.000.000 (centomilioni).

Si autorizza il rilascio del duplicato del titolo trascorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso sulla Gazzetta Ufficiale salvo prodotte opposizioni.

Sparaco Michele.

C-21594 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Modena con decreto 5 ottobre 1994 ha pronunciato l'ammortamento del certificato di deposito a risparmio al portatore del Credito Romagnolo, filiale di Carpi, n. 1385996/60 intestato a Verrini Benito portante un saldo attivo di L. 70.000.000, autorizzando il rilascio di duplicato trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione in difetto d'opposizione.

Verrini Benito.

S-23794 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Mantova con decreto in data 26 settembre 1994, ricorrente Culatina Cinzio, residente in Asola (Mantova), domiciliato in Mantova, Galleria San Maurizio 1, ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito Efibanca, numero E62162, a nome Culatina Cinzio, presentante un saldo apparente di L. 26.281.130 emesso da Credito Commerciale S.p.a. - Milano, agenzia di Asola (MN), al portatore, autorizzando l'istituto emittente, agenzia di Asola, a rilasciarne duplicato a Culatina Cinzio dopo trascorso un termine non inferiore a novanta giorni e non superiore a centottanta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, purchè nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore

Culatina Cinzio.

S-23798 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Firenze con decreto in data 21 settembre 1994 ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito n. 9504306/52 emesso dal Monte dei Paschi di Siena, filiale di Cerreto Guidi in data 21 gennaio 1994 a mesi diciotto con scadenza 21 luglio 1995 portante un credito di L. 35.000.000 più L. 1.171.541 interessi lordi, intestato al portatore.

Novanta giorni per eventuale opposizione.

Firenze, 5 ottobre 1994.

Venturi Livio.

F-1235 (A pagamento).

#### Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Firenze con decreto del 28 luglio 1994 ha dichiarato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 0931171900124 rilasciato dalla Banca Popolare dell'Etruria e del Lazio, agenzia di La Stella - Vinci (FI) di L. 10.000.000 intestato a Massimo La Vecchia.

Opposizione nei termini di legge.

Dott. proc. Stefano Fusi.

F-1236 (A pagamento).

#### CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

#### Cambiamento di cognome

Il procuratore generale della Repubblica di Napoli con decreto del 6 ottobre 1994 ha autorizzato l'affissione e l'inserzione per sunti della domanda con la quale Troia Gennaro, nato a Napoli il 1º settembre 1962 e residente in Napoli alla via Francesco De Pinedo n. 99, ha chiesto di essere autorizzato a cambiare il cognome «Troia» in quello di "Trovia"

Chiunque abbia interesse può produrre opposizione alla domanda nei trenta giorni dalla data dell'ultima affissione.

Napoli, 6 ottobre 1994

Troia Gennaro.

C-21595 (A pagamento).

#### Cambiamento di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia, con decreto 27 luglio 1994 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Cialona Prinzivalli Pietro nato a Marsala il 10 maggio 1966 e residente in Petrosino traversa 11/A n. 5 chiede l'eliminazione del cognome di origine «Cialona» per mantenere solo quello di «Prinzivalli».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Palermo, 11 ottobre 1994

Cialona Prinzivalli Pietro

C-21538 (A pagamento).

#### Cambiamento di nome

Il procuratore generale di Messina con decreto del 1º settembre 1994 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i sigg. Grande Franco e Todaro Rosa, genitori di Grande Jlenia, Maria, nata a Messina il 1º ottobre 1993 e residente in Messina C/da Fucile Pal. 2 hanno chiesto che venga cambiato il nome della figlia da «Ilenia. Maria» a «Ylenia, Maria».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Messina, 11 ottobre 1994

Grande Francesco - Todaro Rosa.

C-21522 (A pagamento).

#### Cambiamento di nome

La sottoscritta Costamagna Giovanna Francesca nata a Cuneo il 18 gennaio 1966 residente in Saluzzo, via Mattatoio n. 36, rende noto che il procuratore generale di Torino con decreto in data 31 agosto 1994 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta di cambiamento dei nomi «Giovanna Francesca» in quello di «Chantal», in modo da risultare Costamagna Chantal.

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione ai termini di legge (giorni trenta).

Saluzzo, 23 settembre 1994

Giovanna Costamagna.

C-21530 (A pagamento).

#### Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Roma, con decreto in data 1º ottobre 1994 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale si chiede che Chellini Gabriela, nata a La Paz (Bolivia) il 3 gennaio 1992 (atto trascritto al Comune di Rieti p. 2 serie B/94 n. 32) e residente in Rieti, venga autorizzata a cambiare il nome in «Martina».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Rieti, 17 ottobre 1994

Chellini Giovanni

C-21546 (A pagamento).

#### Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Firenze con decreto in data 8 ottobre 1994 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i coniugi Fabbri Giorgio e Bardelli Natalina hanno chiesto, per conto del proprio figlio minore Fabbri Hugo nato a Floridablanca Colombia il 20 novembre del 1981, residente a Firenzuola (FI) in via Nicola Pistelli 14 A il cambiamento del nome in quello di «Ugo».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Firenzuola (FI), 19 ottobre 1994

Fabbri Giorgio - Bardelli Natalina.

F-1238 (A pagamento).

## AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

#### AVVISI D'ASTA

#### COMUNE DI TORRE PELLICE (Provincia Torino)

Torre Pellice, via della Repubblica n. 1
Tel. 0121/91365 - 91294
Fax 0121/933344
Partita IVA 01451120016

Avviso per estratto di vendita immobiliare con incanto (Prot. n. 8026)

Il sindaco rende noto che il giorno 17 novembre 1994 presso la sede comunale, con apertura delle buste alle ore 9, si procederà mediante il metodo delle offerte segrete, alla vendita di un fabbricato di proprietà comunale sito in via Repubblica n. 3.

Prezzo a base d'asta L. 933.150.000, cauzione provvisoria lire 46.657.500.

L'aggiudicazione verrà disposta a favore del concorrente che avrà presentato l'offerta più vantaggiosa.

Le offerte dovranno essere redatte ai sensi del bando di gara e dovranno pervenire improrogabilmente entro e non oltre le ore 12 del 16 novembre 1994.

Per eventuali chiarimenti, copia del bando e visita dell'immobile rivolgersi agli uffici di segreteria.

Il sindaco: Armand Hugon dott. Marco.

C-21494 (A pagamento).

#### MINISTERO DELLE RISORSE AGRICOLE, ALIMENTARI E FORESTALI

Gestione conservativa patrimonio soppressa A.S.F.D.
Ufficio amministrazione di Sabaudia

L'amministratore dell'ex Azienda di Stato per le foreste demaniali, Ufficio di Sabaudia, in essecuzione del progetto di vendita, a peso, del primo lotto dei prodotti di pesca dei laghi Caprolace e Monaci nel periodo dal 21 novembre 1994 al 20 giugno 1995, rende noto che il giorno 16 novembre 1994, alle ore 11, nella sede dell'Azienda sita in via Carlo Alberto, 107 - Sabaudia (LT) si procedera alla vendita, mediante asta pubblica con il metodo delle offerte segrete a norma dell'art. 73 lettera c) del R.D. 2339/1937 e successive modificazioni, dei prodotti di pesca, ai seguenti prezzi unitari a base d'asta

Prodotti —	Quantità presunta Kg	Prezzo unitar. base
Anguilla	4.000	9.450
Anguilla/Capitone	100	10.800
Cefalo	1.000	4.000
Spigola	300	15.200
Orata	1.000	11.400
Altre specie	200	8.000
(sogliola, triglia, marm	ora, sarago, latterino)	
Crostacei	5.000	1.000
(granchio, mazzancolla	, gamberetto)	

Le offerte dovranno pervenire entro le ore 14 del giorno precedente l'asta.

Gli interessati possono prendere visione del capitolato d'oneri e del relativo avviso d'asta integrale a cui si rinvia per tutte le altre norme, presso l'Azienda di Stato per le foreste demaniali ufficio di Sabaudia nelle ore d'ufficio.

L'amministratore: Ortese dott. Enrico.

S-23729 (A pagamento).

# MINISTERO DELLE RISORSE AGRICOLE ALIMENTARI E FORESTALI

Gestione conservativa patrimonio soppressa A.S.F.D. Ufficio amministrazione di Sabaudia

L'amministratore dell'ex Azienda di Stato per le foreste demaniali ufficio di Sabaudia, in esecuzione del progetto di vendita, a peso, del secondo lotto dei prodotti di pesca del lago di Fogliano nel periodo dal 21 novembre 1994 al 20 giugno 1995, rende noto che il giorno 17 novembre 1994, alle ore 11, nella sede dell'azienda sita in via Carlo Alberto, 107 - Sabaudia (LT) si procederà alla vendita, mediante asta pubblica con il metodo delle offerte segrete a norma dell'art. 73 lettera c) del R.D. 2339/1937 e successive modificazioni, dei prodotti di pesca, ai seguenti prezzi unitari a base d'asta:

Prodotti —	Quantità Presunta Kg —	Prezzo Unitar. base
Anguilla	4.000	9.450
Anguilla/Capitone	100	10.800
Cefalo	1.000	4.000
Spigola	300	15.200
Orata	800	11.400
Altre specie	200	8.000
(sogliola triglia	marmora sarago	latterino)

(sogliola, triglia, marmora, sarago, latterino)

Crostacei 5.000 1.000

(granchio, gamberetto, mazzancolletta)

Le offerte dovranno pervenire entro le ore 14 del giorno precedente l'asta.

Gli interessati possono prendere visione del capitolato d'oneri e del relativo avviso d'asta integrale a cui si rinvia per tutte le altre norme, presso l'Azienda di Stato per le foreste demaniali ufficio di Sabaudia nelle ore d'ufficio.

L'amministratore: Ortese dott. Enrico.

S-23730 (A pagamento).

#### BANDI DI GARA

#### COMUNE DI FAENZA

Faenza (RA), piazza del Popolo, 31

Avviso d'asta

Il comune di Faenza procederà all'aggiudicazione delle seguenti forniture per l'anno 1995 mediante procedura aperta - asta pubblica:

Base d'asta (I.V.A. esclusa)

 Stampati
 L. 202.000.000

 Materiale idraulico
 L. 194.200.000

Per ulteriori indicazioni si rimanda alla documentazione tecnica ed agli atti di gara, in visione presso l'uff. appalti del Comune di Faenza, piazza del Popolo. 31 (tel. 0546-681775 - fax 0546-681725).

Copia della documentazione di gara potrà essere fornita previa manda scritta da presentarsi, a mezzo raccomandata postale a.r., a mezzo fax o a mano, a: Comune di Faenza, ufficio appalti - Piazza del Popolo, 31, entro il giorno 16 novembre 1994, accompagnata dal versamento di lire italiane: Stampati L. 30.000, Materiale idraulico L. 30.000, da effettuarsi sul c.c.p. n. 15057482 intestato a Comune di Faenza - Servizio di Tesoreria, indicando chiaramente sul retro la causale del versamento.

Termine per la presentazione delle offerte: 30 novembre 1994 ore 12.

Apertura offerte:

Stampati: 1º dicembre 1994 ore 12 e seguenti;

Materiale idraulico: 5 dicembre 1994 ore 12 e seguenti.

Faenza, 19 ottobre 1994

Il segretario generale Sup.: Valtieri dott. Vittorio

Il capo settore legale: Bellini avv. Deanna

C-21491 (A pagamento).

#### CONSORZIO SMALTIMENTO RIFIUTI -ENTE RESP. BAC. VI2

Schio (Vicenza), via L. di Pusiano, 4 Tel. 0445/575707 - Fax 0445/575813

Appalto per la fornitura e l'installazione di strumentazione per analisi al camino delle emissioni da incenerimento.

Valore presunto della fornitura compresi i relativi lavori di installazione: L. 250.000.000 + IVA di legge.

Procedura di aggiudicazione: licitazione privata con il sistema di cui all'art 16, comma 1, lettera b) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 (offerta economicamente più vantaggiosa).

Luogo della consegna: Impianto Smaltimento Rifiuti, via Lago di Pusiano n. 4 - 36015 Schio (Provincia di Vicenza).

Prodotti da fornire: Strumentazione per analisi al camino come da specifiche tecniche contenute nel capitolato speciale d'appalto.

Termine di consegna e posa della strumentazione completa e funzionante: centoventi giorni solari dalla data di ricevimento della comunicazione di avvenuta aggiudicazione.

Sono ammesse a presentare offerta imprese appositamente e temporaneamente raggrupate, in conformità dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992.

Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: trentasette giorni dalla data di spedizione del bando di gara all'ufficio pubblicazioni ufficiali della CEE (14 novembre 1994).

Termine per la presentazione delle offerte: quaranta giorni dalla data di spedizione della lettera d'invito.

Indirizzo al quale tali domande devono essere inviate: Consorzio Smaltimento Rifiuti - Ente Responsabile del Bacino VI2 - via Lago di Pusiano n. 4 - 36015 Schio - Provincia di Vicenza. .

Lingua nella quale devono essere redatte: italiano.

Termine entro cui l'Amministrazione aggiudicatrice rivolgerà l'invito a presentare le offerte: novanta giorni dalla pubblicazione del bando.

Documenti da allegare alla domanda di partecipazione pena l'esclusione:

dichiarazione in bollo rilasciata con le forme di cui alla legge 4 gennaio 1968 n. 15 di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992;

certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. ovvero nel registro professionale dello Stato di residenza:

documentazione attestante l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quelle oggetto di gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

documentazione attestante le capacità tecniche dell'impresa di cui al comma 1, lettere a), a), e), f) (norme europee della serie UNI EN 29000) dell'art. 14 del decreto legislativo n. 358/1992.

La richiesta di invito non vincola l'Amministrazione offerente.

Data di spedizione del bando all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della CEE: 7 ottobre 1994.

Schio, 10 ottobre 1994

Il presidente: (firma illeggibile).

C-21492 (A pagamento).

#### AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI COSENZA Assessorato agli affari generali ed istituzinali

Si rende noto che questa amministrazione intende esperire licitazione privata per la fornitura di gasolio agevolato da riscaldamento per l'anno 1995/95 da destinare agli uffici ed istituti scolastici di pertinenza dell'Ente ubicati nei vari paesi della provincia sotto elencati:

Cosenza, S. Giovanni In Fiore, Acri, Bisignano, Cariati, Rossano, Corigliano, Spezzano A., Roggiano G., S. Marco A., Cassano, Castrovillari, Mormanno, Trebisacce, Longobucco, Lungro, Scalea, Diamante, Cetraro, Fuscaldo, Paola, Amantea, Rogliano, Lorica, Pinitello, Spezzano Sila.

L'importo a base d'asta ammonta a L. 505.000.000 + IVA.

L'aggiudicazione viene fatta in favore di quella ditta che avrà prodotto il maggior ribasso percentuale ai sensi dell'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973 n. 14. Pertanto le ditte interessate a tale licitazione, dovranno far pervenire entro il 9 novembre 1994 dalla pubblicazione del presente avviso, a mezzo raccomandata per il tramite esclusivo del servizio di Stato, domanda in carta legale corredata dal certificato della Camera di Commercio.

Cosenza, 29 settembre 1994

L'assessore agli AA.GG.: dott. Michele Viceconte

Il presidente: prof. Antonio Acri

C-21493 (A pagamento).

#### U.S.S.L. N . 75

Avviso di aggiudicazione

Amministrazione aggiudicatrice: U.S.S.L. n. 75, via Alessandria, 1-15011 Acqui Terme (AL) tel. 0144-7771 - telefax 0144-55707.

Procedura di stipulazione prescelta: appalto concorso ai sensi della L.R. n. 2/81 art. 69 e del decreto legislativo n. 358/92.

Data di stipulazione del contratto: 28 settembre 1994.

Criteri di asegnazione del contratto:

- A) prezzo: punti 40;
- B) organizzazione commerciale della ditta: p.ti 15;
- C) modalità di svolgimento del servizio: p.ti 40;
- D) dislocazione logistica degli impianti: p.ti 5.

Numero di offerte ricevute: n. 3 (tre).

Fornitore: Lavanderia Industriale Valle Stura Soc. Coop. a r.l., via Isola Giugno loc. Maddalena - 16013 Campo Ligure.

Natura e quantità dei servizi forniti e relativo prezzo offerto:

biancheria piana e materiale vario: q.li 5,5/giorno L. 890 kg;

indumenti personali assistiti: q.h 0,5 settimana L. 1.950 kg;

camici, pantaloni, gonne medici/infermieri, materiale vario per S.O., grembiuli cucina e distribuzione, magliette cotone: q.li 6,20/settimana L. 1.800 kg:

magliette tipo T-shirt: n. 80 L. 600 cad.;

jeans: n. 50 L. 1.000 cad.;

coperte trattate a secco: n. 100 circa L. 1.750 cad.;

lavaggio materassi: L. 15.000 cad. - lavaggio guanciali L. 3.000 cad. - sterilizzazione disinfezione biancheria piana ed effetti letterecci: L. 920 kg.

I quantitativi indicati sono indicativi e calcolati in via approssimativa.

Eventuale noleggio: prezzo forfettario posto letto/giorno: L. 3.600.

Data di pubblicazione avviso di gara nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee: 21 agosto 1993.

Data di spedizione del presente avviso: 12 ottobre 1994.

Data di ricezione del presente avviso da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee: 12 ottobre 1994.

Data di spedizione del presente avviso alla Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana: 12 ottobre 1994.

Acqui Terme, 10 ottobre 1994

(Prot. n. 18624/2294 STE).

Il commissario straordinario: dott. Giuseppe Cotroneo.

C-21495 (A pagamento).

#### COMUNE DI CREMONA Servizio appalti

Impianto per il trattamento dei rifiuti Esito di gara

- 1. Ente appaltante: comune di Cremona, piazza del Comune, 8 26100 Cremona tel. 0372/4071 telefax 0372/407260.
  - 2. Procedura di aggiudicazione prescelta: appalto concorso.
  - 3. Data di aggiudicazione dell'appalto: 6 ottobre 1994.
  - 4. Criteri di attribuzione: art. 29, lett. b) D. Legislativo n. 406/91.
  - 5. Numero delle offerte ricevute: 7 (sette).

- Raggruppamento temporaneo di imprese De Cardenas S.r.l. (capogruppo) di Vimodrone (MI) - Orion S.c.r.l. - Aster Associata Termoimpianti S.p.a. - Lombarda Costruzioni S.r.l.
- 7. Realizzazione chiavi in mano impianto trattamento rifiuti RSU e RSA.
  - 8. Prezzo: L. 34.100.000.000.
- 11. Data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee: 3 luglio 1992 N.S. 127/22.
  - 12. Data spedizione presente comunicazione: 13 ottobre 1994.

Cremona, 12 ottobre 1994

Il capo servizio appalti e contratti: dott., Lamberto Ghilardi C-21496 (A pagamento).

#### CONSORZIO SPECIALE DI BONIFICA DELLA PIANA DI SESTO FIORENTINO E DEI TERRITORI ADIACENTI

Firenze, via Cavour n. 81 Codice fiscale 80001050485

Questo Consorzio comunica che intende procedere all'espletamento di licitazione privata per l'appalto dei lavori di deviazione di un tratto intermedio del canale di «Cinta Orientale» nei comuni di Firenze e Sesto F.no, da espletarsi con il metodo di cui all'art. 1 lettera d) della legge 2 febbraio 1973 n. 14.

L'importo a base d'asta è di L. 2.340.562.010, IVA esclusa.

Iscrizione all'A.N.C. per la categoria 10b per importo adeguato.

L'avviso di gara integrale è pubblicato all'albo pretorio del consorzio e sul BUR della regione Toscana.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire al Consorzio entro le ore 12 del giorno 7 novembre 1994.

Firenze, 7 ottobre 1994

Il presidente: Carlo Cappellini.

C-21497 (A pagamento).

# COMUNE DI LAMEZIA TERME (Provincia di Catanzaro)

Ente appaltante: Comune di Lamezia Terme, località Maddamme, 8804 Lamezia Terme (CZ), tel. 0968/207228/280-81-82, fax 0968-467007

Procedura di aggiudicazione: licitazione privata esperita ai sensi dell'art. 16, lett. a/) del D.Lgv. n. 358 del 24 luglio 1992 con prezzo a base d'asta di L. 762.915.900 IVA ed ogni altro onere compresi, suddivisa nei seguenti lotti:

lotto n. 1 (Generi alimentari) L. 213.238.800;

lotto n. 2 (Pane) L. 58.025.000;

lotto n. 3 (Uova) L. 8.100.000;

lotto n. 4 (Carne vitello) L. 75.249.000;

lotto n. 5 (Pollo e tacchino) L. 64.962.000;

lotto n. 6 (Frutta e verdura) L. 269.712.100;

lotto n. 7 (Pesce) L. 73.629.000.

Oggetto dell'appalto: fornitura dei generi alimentari per la refezione scolastica delle scuole materne statali locali anno 1995.

Durata del servizio: dal 7 gennaio 1995 al 31 dicembre 1995 con erogazione a seconda della calendarizzazione scolastica.

Finanziamento: fondi di bilancio comunali.

Le domande, in bollo e redatte in lingua italiana, corredate delle dichiarazioni richieste, devono pervenire, entro il 10 novembre 1994 ed indirizzate a: Comune di Lamezia Terme - Ufficio Segreteria, loc.tà Maddamme - 88048 Lamezia Terme (CZ) e riportare al suo esterno, oltre al mittente, l'indicazione dell'oggetto della gara.

Gli inviti a presentare le offerte saranno spediti entro dieci giorni dalla data di esecutività della deliberazione dell'Ente che approva le ditte ammesse alla licitazione, che sarà resa pubblica.

La domanda di partecipazione deve essere corredata dai seguenti documenti:

- 1) dichiarazione in bollo, a firma del legale rappresentante della ditta, resa autentica ai sensi della legge 4 gennaio 1968 n. 15, concernente dichiarazioni successivamente verificabili relative a:
- a) numero e data di iscrizione ad una C.C.I.A.A., in caso di ditte individuali, ed anche al registro società presso il Tribunale competente, in caso di società commerciali, comunque costituite con le seguenti indicazioni: natura giuridica, denominazione, sede legale ed oggetto dell'attività nonché le generalità degli amministratori;
- b) inesistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 del D.Lgv. n. 358 del 24 luglio 1992;
  - c) capacità finanziaria di cui all'art. 13, lett. a) stessa legge;
  - d) capacità tecnica di cui all'art. 14, lett. a) stessa legge;
- e) inesistenza nei confronti del dichiarante e/o degli amministratori e, se società anche di questa, delle cause ostative previste dalla legge 31 maggio 1965 n. 575 e successive modificazioni ed integrazioni, dalla legge n. 55/90 e D.L. n. 152/91 e relativa legge di conversione n. 203/91.

Ai sensi dell'art. 10 del D.Lgv. n. 358/92 possono presentare offerta le ditte riunite che abbiano conferito mandato collettivo speciale con rappresentanza ad una di esse, qualificata capogruppo.

Eventuali informazioni più dettagliate possono essere richieste agli uffici segreteria e/o istruzione pubblica di questo Comune, con numeri telefonici sopra riportati, ove è pure visibile il capitolato d'oneri.

Le domande di partecipazione alla gara non vincolano l'Amministrazione.

Lamezia Terme, 13 ottobre 1994

Il sindaco: (firma illeggibile).

C-21498 (A pagamento).

#### COMUNE DI CORIGLIANO CALABRO (Provincia di Cosenza) Assessorato Pubblica Istruzione

Appalto-concorso per l'affidamento e la gestione del servizio di refezione scolastica con allestimento di un centro di cottura - procedura ristretta.

- Comune di Corigliano Calabro Assessorato Pubblica Istruzione
   Via Ariella 87064 Corigliano Calabro (CS) Tel. 0983/83851 Fax
   0983/82145.
- 2. Categoria di servizio: 17 servizi alberghieri e ristorazione numero di riferimento della CPC 64.
- Luogo di esecuzione: i pasti dovranno essere prodotti completamente presso il centro di cottura della ditta appaltatrice ubicato nel comune di Corigliano Calabro.

- 4. Natura ed entità delle prestazioni: somministrazione pasti caldi per i servizi di refezione scolastica presso le scuole e a tutte le condizioni indicate nel capitolato speciale d'appalto, depositato e visibile presso l'Ufficio Pubblica Istruzione, per la fornitura presumibile di numero 550 pasti caldi giornalieri.
- 5. L'espletamento del servizio è attuato nella piena osservanza del capitolato speciale d'appalto, allegato alla lettera d'invito.
- 6. Durata del servizio: anni scolastici 1994-95, 1995-96, 1996-97 con decorrenza dal 9 gennaio 1995.
- 7. Procedura di gara: art. 36 comma 1, lettera a) della direttiva 92/50/CEE del 18 giugno 1992, art. 4 del R.D. 18 novembre 1923 n. 2440 e artt. 40 e 91 del R.D. 23 maggio 1924 n. 827.
- Sono ammesse le imprese che operano nel settore della ristorazione collettiva, compresi i raggruppamenti temporanei di imprese dello specifico settore.
- 9. Le domande di partecipazione in bollo dovranno pervenire entro le ore 12 del giorno 25 novembre 1994, le richieste dovranno essere inviate in lingua italiana all'indirizzo di cui al punto 1.
- 10. Gli inviti di partecipazione alla gara saranno spediti entro trenta giorni dal termine di ricezione delle istanze di partecipazione.
- 11. Le ditte che inoltrano domanda di partecipazione alla gara, sottoscritta dal proprio legale rappresentante e autenticata ai sensi della legge 15/1968, devono dichiarare pena l'esclusione:
- a) di non trovarsi in alcun caso di esclusione previsto dall'art. 29 della direttiva 92/50/CEE del 18 giugno 1992, presentando i relativi certificati o una dichiarazione sostitutiva nelle forme previste dalla legge n. 15/1968;
- b) numero e luogo di iscrizione alla C.C.I.A.A. ed i nominativi dei legali rappresentanti: le imprese straniere non residenti in Italia devono produrre una certificazione comprovante l'iscrizione nel registro professionale dello Stato di residenza, ai sensi dell'art. 30, Direttiva n. 92/50/CEE;
- c) il fatturato globale dell'impresa e del fatturato per i servizi analoghi a quello dell'appalto, relativi agli ultimi tre anni;
- d) l'elenco dei principali servizi analoghi a quello dell'appalto, prestati negli ultimi tre anni, precisando importi, date, committenti, tipologie di servizi.
- 12. Il presente bando viene inviato all'Ufficio pubblicazioni della CEE il giorno 19 ottobre 1994

Corigliano Calabro, 18 ottobre 1994

Il sindaco: (firma illeggibile)

Il segretario generale: (firma illeggibile).

C-21499 (A pagamento).

#### PROVINCIA DI CREMONA

Tel. 0372/4061 - Telefax 0372/406318

La Provincia di Cremona rende noto che verrà indetta una gara mediante procedura aperta per l'aggiudicazione del seguente appalto:

fornitura, tipo chiavi in mano, per l'integrazione e ristrutturazione rete provinciale per il rilevamento della qualità dell'aria (legge regione Lombardia 13 luglio 1984 n. 35, artt. 4 e 5).

Importo finanziato: L. 676.890.750 (Iva esclusa).

La prestazione è finanziata con mezzi ordinari di bilancio e i pagamenti avverranno ai sensi dell'art. 12 del Capitolato Speciale d'Appalto. Il contratto potrà essere esteso ai sensi dell'art. 9 del decreto legislativo n. 358/1992.

La gara avrà luogo presso la sede della Provincia di Cremona, corso Vittorio Emanuele II, n. 17, e verrà effettuata secondo le procedure previste dal decreto legislativo n. 358/1992, art. 16, comma primo, lett. b) (offerta economicamente più vantaggiosa) ovvero dall'art. 26, lett. b) della direttiva CEE 14 giugno 1993, n. 36.

Sono ammesse offerte in aumento a tale proposito si richiama quanto disposto all'art. 3 del Capitolato Speciale d'Appalto.

Luogo di consegna: territorio provinciale.

Possibilità di presentare offerta per: totalità della fornitura.

Deroga all'utilizzazione di norme: no.

Modalità di ottenere i documenti (Capitolato Speciale d'Appalto, progetto ed elaborati tecnici) necessari per la partecipazione alla gara:

richiesta, in bollo, dei documenti sopraelencati manifestante l'interesse a partecipare alla gara, sottoscritta da colui che rappresenta la ditta, che ne dichiara esattamente il recapito e la ragione sociale, da inviare all'indirizzo sopraindicato allegando ricevuta del vaglia telegrafico oppure assegno circolare non trasferibile dell'importo di L. 25.750 intestati a «Economo della Provincia di Cremona».

Nel caso di ritiro diretto da parte della Ditta: rilascio gratuito.

La richiesta dovrà pervenire entro il termine massimo del 21 novembre 1994.

Le offerte redatte, così come stabilito dal presente bando integrale e dal Capitolato Speciale d'Appalto, in carta legale ed in lingua italiana dovranno pervenire al seguente indirizzo: Provincia di Cremona - Corso Vittorio Emanuele II n. 17, entro il termine ultimo delle ore 12 del giorno 6 dicembre 1994 esclusivamente mediante raccomandate postali, si precisa che sarà tenuto conto della data del timbro postale di arrivo alla posta di Cremona (6 dicembre 1994) nel caso giungessero alla Provincia con qualche ritardo e comunque non oltre l'ora fissata per la gara.

Resta inteso che il recapito del plico avrà luogo ad esclusivo rischio della Ditta mittente e che non sarà accettata l'offerta, ove per qualsivoglia motivo, lo stesso non avesse a giungere a destinazione in tempo utile.

Le ditte saranno vincolate alla loro offerta fino al centoventesimo giorno successivo alla gara se nel frattempo non sarà stato assunto un provvedimento di aggiudicazione da parte dell'Amministrazione.

Il pubblico sara ammesso a presenziare presso la sede della Provincia alle due sedute del seggio di gara che si terranno il giorno 7 dicembre 1994 alle ore 9,00 e il giorno 20 dicembre 1994 alle ore 9,00 così come previsto dall'art. 10 punto 1 del Capitolato Speciale d'Appalto.

L'aggiudicatario sarà tenuto a prestare una cauzione in lire dell'importo pari ad un decimo di quello di aggiudicazione oltre alle polizze assicurative di cui all'art. 13 p. 12 del Capitolato Speciale d'Appalto.

Durata della prestazione: duecentosettanta giorni dalla consegna della fornitura (escluso il periodo di garanzia art. 7 del Capitolato Speciale d'Appalto).

Alla gara di cui al presente avviso sono ammesse a presentare offerte anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate purchè presentino idonea documentazione attestante il possesso dei requisiti (di cui al presente bando e al Capitolato Speciale d'Appalto). Si richiamano per intero le disposizioni contenute nell'art. 10 del D.Leg. n. 358/1992 che regolano i rapporti fra le imprese riunite, e fra queste e l'Amministrazione appaltante.

Si precisa che non è ammessa la partecipazione del medesimo concrente in più raggruppamenti di imprese, nè in forma individuale qualora già presente in un raggruppamento.

Modalità e termine di presentazione delle offerte: La Ditta dovrà far pervenire le dichiarazioni, i documenti e la propria offerta, mediante un plico sigillato con ceralacca, sul quale dovrà porre chiaramente la seguente dicitura: «Provincia di Cremona» Corso Vittorio Emanuele II n. 17, con indicazione dell'oggetto della gara e l'intestazione della Ditta mittente.

Il suddetto plico dovrà contenere tre buste debitamente sigillate su cui dovrà essere indicato rispettivamente:

- Busta n. 1) Offerta economica (da presentarsi in un'unica copia):
- Busta n. 2) Documentazione amministrativa (da presentarsi in un'unica copia);
- Busta n. 3) Documentazione tecnica (da presentarsi in due copie).

Le buste dovranno rispettivamente contenere a pena di esclusione:

- Busta n. 1 Offerta Economica: L'offerta economica stesa su carta legale redatta in lingua italiana dovrà indicare l'importo complessivo offerto espresso in cifre e in lettere (prezzo contrattuale della fornitura) e dovrà essere formulata ai sensi dell'art. 9 P.3-1 del Capitolato Speciale d'Appalto e sottoscritta da colui che ha potere di rappresentare la Ditta con firma leggibile e per esteso. L'offerta dovrà contenere l'esplicita dichiarazione che la si intende valida ed impegnativa per la Ditta per 120 (centoventi) giorni a decorrere dalla data di scadenza della presentazione dell'offerta medesima.
- Busta n. 2 Documentazione Amministrativa: Le dichiarazioni, rese anche su unica carta legale, successivamente verificabili nei confronti della sola aggiudicataria, sottoscritte con firma autenticata ai sensi dell'art. 15 della Legge 15/1968 da persona legalmente autorizzata, che dopo aver indicato l'esatta ragione sociale della Ditta, la sede, il numero telefonico, il numero di partita IVA e il codice fiscale attesti:
- A) che la Ditta concorrente ha preso visione di tutte le condizioni della presente gara e che ha anche rilevato tutte le condizioni e circostanze in cui dovrà svolgersi la prestazione, comprese le condizioni di approvvigionamento dei materiali, dell'acqua, dell'energia elettrica e di quant'altro potrà influire sull'esecuzione dei lavori e delle forniture e sulla determinazione del prezzo contrattuale offerto;
- B) che l'appaltatore esonera l'appaltante da ogni responsabilità circa l'adozione di sistemi protetti da brevetti o per la violazione dei diritti d'autore:
- C) che si afferma di aver attentamente esaminato tutti i documenti della gara d'appalto e di aver effettuato tutti i calcoli ritenuti necessari per assumere la completa responsabilità circa la capacità degli impianti di raggiungere tutte le finalità chiaramente risultanti dal Capitolato Speciale e dal Progetto;
- D) che la Ditta concorrente è fornita di organizzazione propria, idonea per personale competente ed attrezzature adeguate alle necessità relative all'esecuzione della prestazione, illustrando:
- l'organizzazione, comprensiva di organico, dei propri servizi ed uffici per quanto attiene lo specifico campo di intervento, e specificando l'elenco nominativo del personale che si intende adibire al presente Appalto, corredato dall'indicazione del titolo di studio di ogni singolo addetto e dei requisiti e qualifiche tecnico-professionali di cui è in possesso;
- la descrizione dell'attrezzatura tecnica, delle misure adottate per garantire la qualità, nonché degli strumenti di studio e di ricerca dell'impresa;
- E) che per sistemi analoghi a quelli oggetto del presente appalto, l'elenco delle principali forniture completamente eseguite, attinenti a reti di rilevamento dell'inquinamento atmosferico complete di strumentazioni di misura, di sistemi di comunicazione e del Centro di Elaborazione Dati, realizzate negli ultimi tre esercizi (1991-1992-1993) con il rispettivo importo, data e destinatario.

- Non saranno ammesse le Ditte o le Riunioni d'Imprese per le quali l'importo globale delle forniture, analoghe a quella oggetto della gara, risulti inferiore, nel triennio, ad un importo doppio all'importo a base d'appalto e che non abbiano almeno una fornitura singola di importo quantomeno pari a quello a base d'appalto;
- F) che la Ditta è regolarmente iscritta alla C.C.I.A.A. per oggetto sociale adeguato a quello della prestazione;
- G) che la Ditta non si trovi in alcuna delle situazioni elencate dalla lettera a) alla lettera f) dell'art. 11 del Decreto Legislativo n. 358/1992:
- H) di essere a conoscenza che in caso di aggiudicazione saranno poste a carico della Ditta le spese relative alla pubblicazione del Bando inerente il presente Appalto che sono indicate in via appossimativa per eccesso in L. 20.000.000 e le spese contrattuali si aggirano intorno all'importo di L. 5.5000.000;
- I) di accettare incondizionatamente e integralmente il Progetto ed il Capitolato Speciale d'Appalto che si allega sottoscritto per accettazione;
- L) di essere a conoscenza delle disposizioni di legge in ordine alla lotta alla delinquenza mafiosa e delle sanzioni previste per le Ditte inosservanti;
- M) di essere a conoscenza di quanto disposto dal Capitolato Speciale d'Appalto in ordine al subappalto e nel caso si intenda ricorrervi dovra esserne precisato inoltre l'oggetto.
  - Si dovrà inoltre allegare:
- N) dichiarazione, rilasciata, su carta semplice, da Istituto bancario od assicurativo attestante la disponibilità in caso di aggiudicazione a rilasciare garanzia fidejussoria pari al 10% dell'importo di aggiudicazione.
- Busta n. 3 Documentazione Tecnica: La documentazione tecnica che deve essere presentata in duplice copia, dovrà essere descritta esclusivamente in lingua italiana e dovrà comprendere:
- a) progetto a carattere esecutivo della nuova stazione di Pizzighettone. Esso dovrà essere completo in ogni sua parte: solo per quel che attiene ad alcuni particolari costruttivi potrà essere conclusa dopo l'aggiudicazione dell'appalto;
- b) disegni quotati in scala adeguata, necessari alla completa presentazione grafica degli elementi costruttivi della rete;
- c) descrizione della fornitura, sia nelle sue varie parti costituenti, sia nel suo funzionamento, unitamente alla descrizione dettagliata delle opere dei vari apparecchi e dispositivi, in rapporto ai loro rendimenti, ai loro dati caratteristici di funzionamento, di fabbrica, di provenienza e qualsiasi altro elemento che possa essere utile ai fini dell'apprezzamento dei medesimi. La documentazione dovrà comprendere la descrizione dei materiali costituenti la rete;
- d) ogni altro elemento, disegno o documentazione che il concorrente ritenga necessario per completare e chiarire la documentazione, comprensivo di fotografie relative alla cabina di Pizzighettone;
- e) descrizione, con indicazione delle modalità, sede e duratà, del corso di formazione e istruzione di cui al precedente Cap. 9.3.1, lettera g) con la specificazione del personale docente destinato a tale servizio.
- Le offerte presentate dalle Ditte concorrenti nel termine utile indicato nel Bando di gara, saranno sottoposte all'esame di un'apposita Commissione, che le valuterà in relazione agli elementi ed ai criteri di seguito elencati secondo le modalità di cui all'art. 10 del Capitolato Speciale d'Appalto:
- il costo di fornitura, installazione e messa in esercizio (ovvero il prezzo contrattuale della fornitura offerto) assegnando sino ad un massimo di 40 punti alla migliore offerta ed attribuendo un punteggio inversamente proporzionale al valore complessivo della fornitura desunto dall'offerta, per gli altri concorrenti;

- 2) il valore tecnico degli analizzatori, così come desumibile dal capitolato speciale d'appalto (40 punti complessivamente);
- ulteriori valori tecnici dell'impianto (5 punti complessivamente):
  - 4) prestazioni fornite (15 punti complessivamente).

Le dichiarazioni rese in sede di gara saranno successivamente verificate nei confronti della sola aggiudicataria attraverso i sottoelencati documenti:

certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A.:

certificato rilasciato dalla cancelleria del tribunale, in ordine ai requisiti di cui all'art. 11 lett. a) D.Leg. 358/1992:

certificato di residenza e stato di famiglia di cui alla legge 55/1990 e successive modificazioni:

certificato generale del casellario giudiziale per i legali rappresentanti della Ditta;

per le forniture di cui alla lettera E del presente bando saranno richiesti i certificati rilasciati o vistati da privati, da amministrazioni od enti pubblici appaltanti, da cui si evinca che i rapporti di cui all'elenco reso in sede di gara con rispettivo importo e descrizione della prestazione hanno avuto buon esito e non hanno dato luogo a contestazioni;

certificati relativi all'assolvimento degli obblighi previdenziali e fiscali:

cauzione pari ad un decimo dell'importo offerto; copia delle assicurazioni di cui all'art. 13 punto 12; copia bilanci relativi al triennio 1991/1992/1993; copia libri paga o libri matricola.

Si fa avvertenza che se alcune offerte presentassero un ribasso manifestamente ed anormalmente basso rispetto alla prestazione, questa Amministrazione Provinciale, prima di procedere all'aggiudicazione, richiederà all'offerente le necessarie giustificazioni e, qualora queste non fossero ritenute valide, si riserva la facoltà di rigettare l'offerta con provvedimento motivato ai sensi dell'art. 16 n. 3 D.Leg. 358/1992.

Si segnala che in caso di mancata aggiudicazione o di risoluzione del contratto si potrà aggiudicare al secondo migliore offerente.

È in facoltà della Provincia concedere il subappalto tenuto presente che sarà vietata la cessione dell'intero contratto secondo le prescrizioni del Capitolato Speciale d'Appalto e purchè la Ditta in sede di gara dichiari di volersi avvalere del subappalto specificando l'oggetto.

Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

Si precisa che la ditta aggiudicataria ai sensi del regolamento dei contratti entro quindici giorni dalla richiesta dell'amministrazione appaltante dovrà far pervenire i documenti richiesti e ove non provveda ovvero provveda in modo non conforme, la Provincia con atto motivato, potrà aggiudicare la fornitura al concorrente che segue nella graduatoria a danno dell'inadempiente.

Le ditte interessate al presente appalto oltre a poter ottenere i documenti tecnici, potranno inoltrare istanza per ottenere chiarimenti in ordine a requisiti tecnici ed amministrativi per la partecipazione alla gara indirizzando le proprie domande anche mediante fax entro il 18 novembre 1994 al Dirigente Settore III - Dott. Massimo Placchi presso Provincia di Cremona - Corso Vittorio Emanuele II n. 17 numero di fax (0372) 406318.

Le risposte ai quesiti delle ditte saranno inoltrate ai richiedenti entro il 26 novembre 1994 anche via fax e depositate, per chiunque ne volesse prendere visione presso gli Uffici dell'Amministrazione Provinciale (Corso Vittorio Emanuele II n. 17 - Cremona).

Ai sensi della Legge 241/1990 art. 4 e seguenti ed ai fini della procedura amministrativa di gara si segnala che il responsabile del procedimento è il Dirigente del Settore Lavori Pubblici - Appalti e Contratti dott. Massimo Placchi.

Il presente bando di gara è stato inviato in data 13 ottobre 1994 per la pubblicazione, alla Gazzetta Ufficiale della CEE ed è stato ricevuto dall'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE il 13 ottobre 1994.

Il presente bando viene pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana il *29 ottobre 1994* ed al Bollettino Ufficiale Regione Lombardia il *26 ottobre 1994*.

Il dirigente del settore Lavori Pubblici Appalti e Contratti: dott. Massimo Placchi

C-21503 (A pagamento).

#### COMUNE DI TERMINI IMERESE

- 1. Ente appaltante: Comune di Termini Imerese, piazza Duomo 90018 Termini Imerese fax n. 8128421.
- 2. Il presente avviso è stato trasmesso alla Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea in data 5 ottobre 1994.
- 3. Criteri di aggiudicazione: pubblico incanto da esperirsi a norma dell'art. 29 lettera a) del decreto legislativo n. 406/1991 col criterio del prezzo più basso determinato mediante offerta di ribasso secondo quanto previsto dall'art. 1, lettera a) della legge n. 14/73.
- 3.1 Saranno ammesse soltanto offerte di ribasso mentre saranno escluse offerte alla pari, offerte in aumento ed offerte anomale. Non si procederà ad aggiudicazione nel caso sia presente una sola offerta valida.
- 3.2 Per la verifica delle offerte anomale l'amministrazione applicherà le procedure previste dall'art. 29 comma 5 del decreto legislativo n. 406/91.
  - 4. Luogo di esecuzione, descrizione, importo dei lavori;
  - 4.1 Comune di Termini Imerese Abitato.
  - 4.2 Costruzione della nuova pretura circondariale.
- 4.3 I lavori consistono nella costruzione di un edificio con struttura in c.a., nella sistemazione esterna e nell'installazione dei seguenti implanti: elettrico, antintrusione, telecamere, telefonico, di emergenza, di chiamata e segnalazione parafulmine, antincendio, di condizionamento, idrico, rilevazione e spegnimento incendi.
  - 4.4 Importo a base d'asta L. 9.973.165.167.
- 4.5 È richiesta l'iscrizione all'Albo Nazionale dei Costruttori per la categoria 2 e per l'importo di L. 9.000 milioni. I concorrenti stabiliti in altri Stati della CEE possono presentare un certificato, in lingua italiana, d'iscrizione negli albi e liste ufficiali del proprio Stato di residenza, con la menzione delle referenze che hanno permesso l'iscrizione nell'albo o nella lista e la relativa classifica, se esistente; ove non sia previsto l'obbligo di iscrizione in registri professionali, una dichiarazione giurata resa innanzi alla competente autorità del paese di appartenenza, attestante l'esercizio della professione di imprenditore di lavori pubblici.

- 4.6 Non sono previste opere scorporabili.
- 5. Il termine per l'esecuzione dell'appalto è stabilito in mesi 36 (trentasei) decorrenti dalla data di consegna dei lavori.
- 6. Il capitolato speciale d'appalto ed i documenti complementari son visionabili presso l'ufficio tecnico comunale sito in via Garibaldi, dalle ore 9, alle ore 12, di tutti i giorni lavorativi, escluso il sabato.
- 6.1 Gli interessati potranno richiedere copia degli atti suddetti allo stesso Ufficio Tecnico Comunale, con apposita istanza alla quale va allegata la ricevuta di versamento della somma di L. 300.000, soggetta a conguagio su c/c postale n. 15593908 intestato al Comune.
- 6.2 Notizie telefoniche potranno essere richieste al responsabile della Sezione LL.PP, dell'U.T.C. ed in sua assenza all'Ingegnere Capo.
- 7. Si dà atto che non è stata fatta comunicazione di preinformazione.
  - 8. Presentazione delle offerte.
- 8.1 Per partecipare alla gara le imprese dovranno fare pervenire al comune esclusivamente a mezzo del servizio postale di stato, in plico raccomandata o e sigiliato con ceralacca sulla quale deve essere impressa l'impronta di un sigillo a scelta dell'impresa, fino ad un'ora prima di quella stabilità per l'apertura delle operazioni di gara i documenti indicati al successivo punto 12.
- 8.2 Sul plico dovrà chiaramente apporsi la seguente scritta: «Offerta per la gara del giorno 6 dicembre 1994 relativa ai lavori di costruzione della nuova pretura circondariale».
- 8.3 Sul plico deve essere indicato anche il nominativo della Impresa mittente ed in caso di imprese riunite dovranno essere indicate tutte le imprese riunite evidenziando l'impresa mandataria capogruppo.
- 8.4 Il plico deve essere indirizzato all'Amministrazione Comunale di Termini Imerese, piazza Duomo.
- 8.5 Le offerte, le dichiarazioni e le certificazioni dovranno essere redatte in lingua italiana.
- 8.6 Ciascun offerente avrà la facoltà di svincolarsi dalla sua offerta, mediante comunicazione con lettera raccomandata all'indirizzo in precedenza indicato fino a cinque giorni prima della data fissata dal presente bando per la celebrazione della gara.
  - 9. Celebrazione della gara.
- 9.1 Possono presenziare all'apertura dei plichi contenenti le offerte i rappresentanti di tutte le imprese che ne hanno interesse;
- 9.1 La gara sarà esperita il giorno 6 dicembre 1994 alle ore 10, nei locali del Municipio di Termini Imerese, piazza Duomo e sarà presieduta dal Dirigente della Ripartizione interessata.
  - Raggruppaemnti di imprese.
- 10.1 Sono ammesse a presentare offerte imprese riunite che, prima della presentazione dell'offerta, abbiano conferito mandato collettivo speciale con rappresentanza ad una di esse, qualificata capogruppo, la quale esprime l'offerta in nome e per conto proprio e delle mandanti, nonché consorzi di cooperative di produzione e di lavoro e consorzi di imprese.

Il mandato conferito all'impresa capogruppo dalle altre imprese riunite deve risultare da scrittura privata autenticata. La procura relativa è conferita a chi legalmente rappresenta l'impresa capogruppo. Il mandato è gratuito e irrevocabile.

Ciascuna impresa rinita deve essere iscritta per classifica corrispondente almeno ad un quinto dell'importo dei lavori. L'impresa singola deve essere iscritta nella categoria per classifica corrispondente all'importo dei lavori. In ogni caso la somma degli importi per i quali le imprese riunite sono iscritte deve essere almeno pari all'importo dei lavori da appaltare.

È consentita la facoltà prevista dal comma 6 dell'articolo 23 del decreto legislativo n. 406/91.

- Non è consentita l'associazione anche in partecipazione o il raggruppamento temporaneo di imprese concomitante o successivo all'aggiudicazione della gara.
- 11. L'opera è finanziata con mutuo concesso dalla Cassa Depositi e Prestiti, l'appaltatore avrà diritto a pagamenti in acconto in corso d'opera.
  - 12. Elenco dei documenti da presentare su carta bollata.
- 12.1 Offerta con l'indicazione del ribasso percentuale espresso sia in cifre che in lettere. La predetta offerta, seve essere contenuta in apposita busta chiusa con ceralacca e controfirmata sui lembi di chiusura. Sulla ceralacca deve essere impressa l'impronta di un sigillo a scelta dell'impresa.
- . L'offerta deve essere firmata dall'imprenditore o dai legali rappresentanti della società o ente cooperativo o consorzio di cooperative nel qual caso occorre dimostrare, mediante idonea documentazione da allegare, il conferimento al legale rappresentante della Società, o cooperative o consorzio di cooperative, della facoltà di adempiere agli incombenti relativi.
- 12.2 Certificato d'iscrizione all'Albo Nazionale dei Costruttori rilasciato dalla competente autorità in data non anteriore ad un anno da quella fissata per la gara.
- Le imprese stabilite in altri Stati membri della CEE possono presentare un certificato, in lingua italiana, d'iscrizione negli albi e liste ufficiali del proprio stato di residenza, ove non sia previsto l'obbligo d'iscrizione in registri professionali una dichiarazione giurata su carta bollata resa innanzi alla competente autorità del paese di appartenenza attestante l'esercizio della professione di imprenditore in lavori pubblici.
- 12.3 Certificato generale del casellario giudiziale, in data non anteriore a tre mesi da quella fissata per la gara, rilasciata dalla competente autorità.

Tale certificato deve essere prodotta da:

- A) Imprese individuali: per il titolare e per tutti i direttori tecnici se si tratta di persone diverse dal titolare;
- B) Società commerciali, cooperative e loro consorzi: per tutti i direttori tecnici (risultanti dal certificato del comitato centrale dell'A.N.C. delle società di qualsiasi tipo, cooperative e loro consorzi, nonchè:
- a) per tutti i soci accomandatari nel caso di società in accomandata semplice;
- b) per tutti i componenti la società in caso di società in nome collettivo;
- c) per tutti gli amministratori muniti dei poteri di rappresentanza nel caso di società di qualunque altro tipo.
- 12.4 Per le società di qualsiasi tipo, ivi comprese le cooperative e loco consorzi, un certificato della cancelleria del Tribunale competente, Sezione Società Commerciali, in data non anteriore a due mesì a quella; fissata per la gara, dal quale risulti che la società stessa non si trovi in stato di amministrazione controllata, cessazione di attività, liquidazione, fallimento, concordato, e di qualsiasi altra situazione equivalente.
- 12.5 Per le imprese individuali e per le società di qualsiasi tipo, ivi comprese le cooperative e loro consorzi, un certificato della cancelleria del tribunale competente, sezione fallimentare, in data non anteriore a due mesi da quella fissata per la gara dal quale risulti che nei confronti della società e dell'impresa individuale non sia in corso una procedura di cui al precedente punto 12.4 e che non è interessata dichiarazione di fallimento, ne sussiste concordato preventivo.

#### 12.6 Dichiarazione attestante:

a) di aver esaminato il capitolato speciale di appalto ed i relativi allegati;

- b) di essersi recato sul posto ove debbono eseguirsi i lavori e di aver preso conoscenza delle condizioni locali e di tutte le circostanze generali e particolari che possono aver influito sulla determinazione dell'offerta;
- c) di accettare incondizionatamente tutte le prescrizioni del suddetto capitolato;
- d) di ritenere il prezzo a base d'asta di sua piena e assoluta convenienza e tale da consentire il ribasso offerto:
- e) di aver tenuto conto ai fini dell'offerta degli oneri previsti per il piano di sicurezza;
- f) i lavori che si intendono subappaltare (si avverte che in caso di subappalto è fatto obbligo all'impresa aggiudicataria di trasmettere entro 20 giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei suoi confronti, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti corrisposti via via al subappaltante o cottimista);
- 12.7 Dichiarazione successivamente verificabile ai sensi dell'art. 30 del citato decreto legislativo n. 406/91, concernente il possesso dei requisiti di carattere economico-finanziario e tecnico-organizzativo in, conformità a quanto prescritto dagli artt. 20, 21 e seguenti del decreto legislativo n. 406/91 e come determinati in base al D.P.C.M. n. 55/91 riportante le seguenti indicazioni:
- a) la cifra di affari, globale e in lavori, dell'impresa negli ultimi tre esercizi antecedenti la pubblicazione del bando nella misura di 2 (due) volte l'importo a base d'asta per la cifra d'affari globale, e nella misura di 1,50 per la cifra in lavori;
- b) l'importo complessivo dei lavori eseguiti nell'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando nella categoria d'iscrizione richiesta. Tale misura di almeno una volta l'importo a base d'acta:
- c) l'esecuzione nell'ultimo quinquennio di uno o due lavori nella categoria di iscrizione prevista nel bando. L'importo di tali lavori è richiesto in misura 0,40 volte quello a base d'asta qualora comprovato con un solo lavoro, e nella misura di 0,50 volte l'importo a base d'asta qualora comprovato con due lavori. Dei suddetti lavori dovranno essere indicati: il committente, il periodo di essecuzione, l'importo contrattuale, l'importo dei lavori eseguiti, gli estremi del collaudo favorevole o la dichiarazione che gli stessi furono eseguiti con buon esito e senza dar luogo a vertenza:
- d) la proprietà o l'effettiva disponibilità delle attrezzature, dei mezzi d'opera e dell'equipaggiamento tecnico di cui l'impresa dispone per l'esecuzione dell'appalto;
- e) l'organico medio annuo dell'impresa ed il numero dei dirigenti con riferimento agli ultimi tre anni. Tale requisito va documentato solo dall'impresa aggiudicataria mediante dimostrazione di avere sostenuto un costo per il personale dipendente negli ultimi tre esercizi non inferiore ad un valore pari allo 0,15 della cifra di affari in lavori, derivante da attività diretta ed indiretta dell'impresa negli ultimi tre esercizi. Nel caso in cui il rapporto tra il costo del personale dipendente e la cifra di affari in lavori sia inferiore alla percentuale di cui sopra si applicano le disposizioni dell'art. 18 comma 5 del decreto del Ministero dei lavori pubblici 9 marzo 1989, n. 172.
- 12.8 Dichiarazione con sottoscrizione autenticata ai sensi della legge n. 15/68 attestante l'inesistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 18 del decreto legislativo n. 406/91.
- 12.9 Idonee referenze bancarie rilasciate in busta sigillata di almeno due istituti di credito indicati dall'impresa. Nel caso di associazioni di imprese i requisiti di cui alle lettere a), b), c), e) dovranno essere posseduti per il 40% dall'impresa capogruppo e, per la restante percentuale dalla o dalle imprese mandanti o consorziate, ciascuna delle quali, comunque, dovrà possedere una percentuale non inferiore al 10% di quanto richiesto cumulativamente. La documentazione relativa (dichiarazione) deve essere prodotta da ciascuno dei componenti il raggruppamento, di imprese. Nel caso di imprese riunite, ciascuna impresa facente parte della riunione deve presentare inoltre, i documenti di cui ai punti 12.2; 12.3, 12.4; 12.5; 12.8.

#### Avvertenze:

- a) Il recapito del plico raccomandato e sigillato contenente i documenti per la partecipazione alla gara oggetto rimane ad esclusivo rischio del mittente ove, per qualsiasi motivo, anche di forza maggiore, lo stesso non giunga a destinazione entro il termine perentorio delle ore 9.00 del giorno 6 dicembre 1994 fissato per la gara;
- b) Saranno esclusi dalla gara i plichi privi di chiusura con ceralacca.
- c) Per esigenze organizzative saranno esclusi dalla gara i plichi pervenuti non a mezzo raccomandata del servizio postale statale.
- a) Sarà esclusa dalla gara l'offerta contenuta in busta, la quale: non sia chiusa con ceralacca; non sia controfirmata sui lembi di chiusura.

Si precisa che si farà all'esclusione dalla gara quando manchi anche una sola delle due modalità sopra descritte;

- e) Trascorso il termine perentorio stabilito non verrà riconosciuta valida alcuna altra offerta anche se sostitutiva o aggiunta di offerte precedenti. Nel caso in cui l'impresa farà pervenire nei termini più offerte, senza espressa specificazione che l'una è sostitutiva o aggiuntiva dell'altra, sarà considerata valida, soltanto l'offerta più conveniente per l'amministrazione.
- f) L'aggiudicatario entro dieci giorni dalla comunicazione è tenuto a provare il possesso dei requisiti di cui agli articoli 20 e 21 presentando la documentazione indicata nel bando di gara.
- g) Non sono offerte condizionate, o espresse in modo indeterminato o con semplice riferimento ad altra offerta propria o di altri.
- h) Quando in una offerta vi sia discordanza tra il prezzo indicato in lettere e quello indicato in cifre, è valida l'indicazione più vantaggiosa per l'Amministrazione.
- i) Nel caso che siano state presentate più offerte uguali fra loro, ed esse risultino le più vantaggiose si procederà all'aggiudicazione a norma dell'art. 77 del regolamento generale dello Stato, approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.
- I) L'Amministrazione si riserva di disporre con provvedimento motivato, ove ne ricorra la necessità, la riapertura della gara e l'eventuale ripetizione delle operazioni di essa.

Si avverte che i documenti da presentare dovranno essere prodotti nella prescritta carta da bollo, ad eccezione di quelli per i quali è esplicitamente escluso o per i quali, ovviamente, venga assolto in modo virtuale.

Si farà luogo all'esclustone dalla gara nel caso che manchi qualcuno dei documenti richiesti.

Per parteciapere alla gara non è richiesta la presentazione di alcun altro documento o dichiarazione non prescritti dal presente bando.

Le prescrizioni contenute nel presente bando, annullano o modificano eventuali diverse prescrizioni contenute nel capitolato speciale d'appalto.

Ai sensi del decreto-legge n. 333/1992 convertito con legge n. 359/1992, è esclusa la revisione dei prezzi.

Ai sensi dell'art. 34-bis della legge regionale 21/85 introdotto dalla legge regionale 10/93, per le attività istruttorie, propositive, preparatorie ed esecutive in materia contrattuale è competente l'ufficio contratti, e il responsabile del procedimento è il signor Fiboschi Epifanio.

Il dirigente: dott. Ignazio Monastra.

C-21508 (A pagamento).

#### COMUNE DI SIENA

Licitazione privata per la gestione dei centri natatori dell'Acquacalda e di Piazza Amendola. (Pubblicazione ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990. n. 55).

Imprese invitate e partecipanti:

1) U.I.S.P. di Siena: 2) Libertas di Siena: 3) A.I.C.S. di Siena.

Impresa aggiudicataria: U.I.S.P. con il ribasso del 25,1% sul prezzo posto a base di gara di L. 400.000.000.

Sistema di aggiudicazione: art. 36, primo comma, lett. b) della Direttiva 92/50/C.E.E. del 18 giugno 1992 e art. 1, lett. a) della legge 2 febbraio 1973 n. 14.

Siena, 10 ottobre 1994

Il sindaco: dott. Pierluigi Piccini.

C-21504 (A pagamento).

#### COMUNE DI SIENA

- 1. Il Comune di Siena, con sede in Piazza «Il Campo», n. 1, telefono 292111, fax 292346, indice una licitazione privata per la fornitura di carburante per gli automezzi e motomezzi di proprietà comunale per l'anno 1995 approvata con deliberazione della Giunta Comunale n. 1733 del 7 settembre 1994.
  - 2. Licitazione privata.
- 3. a) La fornitura da effettuarsi in Siena, via Pescaia, 1 presso l'autorimessa comunale, o presso un impianto di distribuzione carburanti sito nel territorio del Comune di Siena messo a disposizione per la Ditta;
- b) la fornitura comprende i seguenti quantitativi di carburanti: Benzina super lt. 95.000; Benzina SSS (Super senza Piombo) lt. 10.000; Gasolio Nazionale (autotrazione) lt. 275.000.
- 4. La fornitura dei carburanti dovrà avvenire durante l'anno 1995 con decorrenza l° gennaio 1995. Le singole forniture da effettuare presso l'autorimessa comunale, dovranno avvenire entro tre giorni dalla richiesta
- Alla gara sono ammesse a presentare offerte congiunte anche ditte appositamente raggruppate in applicazione dell'art. 10 del D.Lgs. 24 luglio 1992, n. 358.
- 6. Le domande di partecipazione, redatte su carta da bollo ed in lingua italiana, dovranno pervenire, a mezzo raccomandata del Servizio Postale di Stato, al Settore Attività Amministrativa Servizio affari legali U.O. Contratti e Aste di questo Comune, perentoriamente entro le ore 12 del giorno 28 novembre 1994, con avvertenza che la spedizione di tali domande è ad esclusivo rischio del mittente.

Sulla busta, contenente la domanda e le dichiarazioni, dovrà chiaramente apporsi la dicitura: «Richiesta di invito alla gara per la fornitura di carburanti occorrenti per automezzi e motomezzi comunali anno 1995».

- 7. Le lettere di invito a presentare le offerte saranno spedite entro il 31 gennaio 1995.
- 8. Le domande di partecipazione dovranno essere corredate dalle seguenti dichiarazioni, redatte con le forme di cui alla legge 15/1968 o dell'art. 11, comma 3, del D.Lgs. 358/1992, e documenti:
- di essere inscritto nel registro della Camera di commercio ovvero nel registro professionale dello Stato di residenza;

di non trovarsi nelle condizioni indicate all'art. 11, comma  $\hat{1}$ ) lettere a, b, c, d, e) ed f) del D.Lgs. 358/1992 - l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quelle oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

elenco delle principali forniture effettuate negli ultimi tre anni (1991-1992-1994), con i relativi destinatari;

idonee dichiarazioni bancarie.

- L'aggiudicazione avverrà ai sensi dell'art. 16, comma 1, lettera b), del D.Lgs. 358/92 per l'importo posto a base di gara di L. 139.284.40, oltre I.V.A. ed imposta di fabbricazione.
- 10. Copia dei due Capitolati d'oneri, può essere richiesta al Settore Attività Tecniche - Comune di Siena - Piazza del Campo 1 - Siena.

Il pagamento della prestazione sarà effettuato sulla base di quanto disposto dal Capitolato d'oneri.

La richiesta di invito non vincola l'Amministrazione appaltante.

- 11. Il bando è stato spedito il 18 ottobre 1994.
- 12. La ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali CEE è avvenuto il 18 ottobre 1994.

Siena, 15 ottobre 1994 --

Il sindaco: dott. Pier Luigi Piccini.

C-21505 (A pagamento).

#### REGIONE MARCHE Unità Sanitaria Locale n. 4

(D.P. Giunta Regionale n. 26924 del 30 dicembre 1980) Fano (PS), via Ceccarini n. 38

Si rende noto che la USL n. 4 di Fano indice la gara a licitazione privata per:

- 1) Materiale sanitario per laparoscopia ed urologia. Importo presunto IVA compresa L. 410.000.000;
- 2) Materiale protesico vario. Importo presunto L. 584.000.000 IVA compresa.
- La gara sarà svolta con il metodo della licitazione privata ai sensi dell'art. 16 lett. b) del D.Lgs. 358/92.
- I fornitori potranno presentare offerte per lotti o per voci. È ammesso il raggruppamento d'impresa a termini art.10 D.Lgs. 358/92.
- Il presente bando è stato spedito in data 11 ottobre 1994 alla Gazzetta Ufficiale C.E.E.

La domanda di partecipazione alla gara redatta in lingua italiana, su carta legale, con raccomandata a.r. indirizzata al Commissario Straordinario della U.S.L. n. 4 di Fano - Regione Marche via Ceccarini n. 38 - Cap. 61032 Fano (PS), dovrà pervenire entro le ore 12 del quarantesimo giorno dalla data sopraindicata.

Alla domanda dovrà essere allegato:

- dichiarazione autenticata in carta semplice (legge 15/68) da cui risulti che il fornitore non si trova in alcuna delle condizioni di esclusione previste all'art. 11 D.Lgs. 358/92;
- certificato d'iscrizione Camera di Commercio o altro registro (art. 12 D.Lgs. 358/92);
- idonee dichiarazioni bancarie nonché dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture nell'ultimo triennio (art. 13 D.Lgs. 358/92);

4) documentazione relativa alle capacità tecniche di cui ai punti a) b) c) dell'art. 14 D.Lgs. 358/92.

L'invito a presentare l'offerta sarà spedito entro il 30 novembre 1994. L'offerta da trasmettere parimenti all'indirizzo suindicato con busta sigillata raccomandata a.r. dovrà essere ricevuta entro quarantacinque giorni dalla data di spedizione della lettera d'invito.

Ulteriori notizie possono essere acquisite per la parte tecnica presso il Servizio Farmaceutico Telef. 0721/882273/882304 e per la parte amministrativa presso il Servizio Provveditorato Economato e Tecnico - Telef. 0721/882346.

Il commissario straordinario: avv. Ferdinando Corrado.

C-21507 (A pagamento)

## REGIONE VENETO Unità Locale Socio Sanitaria n. 21

Padova, via E. Degli Scrovegni, 14

In esecuzione della delibera n. 2367 del 19 settembre 1994 questa ULSS n. 21 intende procedere all'appalto del 1º Stralcio - 2º Lotto - dei lavori di ristrutturazione del sistema fognario del Presidio Ospedalero - Zona Est - dell'Ospedale Civile di Padova per un importo a base d'asta di L. 1.673.017.847 (IVA esclusa). Adeguato C.T.R. 3 febbraio 1994.

È richiesta l'iscrizione all'A.N.C. alla cat. 10, lettera a) per un importo non inferiore a quello complessivo a base d'asta.

Si procederà all'appalto, a mezzo licitazione privata, con il sistema previsto dalla legge n. 14 del 2 febbraio 1973, come prescritto all'art. 1, lettera a), con il ammissione di sole offerte in ribasso rispetto all'importo a base d'asta

Il termine di ricezione della domanda è fissato per le ore 12 del giorno 14 novembre 1994.

Eventuali informazioni, nonché il testo integrale del bando di gara possono essere ritirati presso il Settore Tecnico dell'ULSS n. 21 presso l'Ospedale Civile di Padova in via Giustiniani, 2 (Telefono 049/821.3840/3895 - Fax 821.3396).

Il commissario straordinario: dott. Angelo Barbieri.

C-21510 (A pagamento).

#### COMUNE DI LECCE

- 1. Comune di Lecce, via Rubichi, n. 1 Tel. 0832/6821 Telefax n. 0832/682223.
  - 2.a) Appalto concorso;
- b) ai sensi dell'art. 9, comma quarto, del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 il ricorso alla procedura ristretta dell'appalto concorso è giustificato dalla natura specifica delle forniture e prestazioni previste che si identificano e si caratterizzano con l'originalità delle soluzioni che più soggetti possono offrire.
- 3.a) Consegna nei locali del comune in varie ubicazioni a Lecce (via Rubichi, vico Storella, piazzetta Panzera, via B. Martello, viale M. De Pietro);
- b) le forniture e prestazioni riguardano la locazione e la manutenzione delle apparecchiature e del software di base ed applicativo necessari per l'automazione dei servizi del comune; la prestazione di assistenza e formazione; la fornitura in acquisto dei prodotti ed infrastrutture nonché la realizzazione degli impianti ed asservimenti tecnici non disponibili nelle sedi di installazione.

- 4. La consegna dovrà avvenire entro quarantacinque giorni dall'aggiudicazione.
- Eventuali raggruppamenti di imprese dovranno essere conformi al previsione di cui all'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 6.a) Le aziende interessate potranno avanzare domanda di partecipazione alla gara entro le ore 12 del giorno 7 novembre 1994;
- b) le domande di partecipazione debbono essere inviate a: Comune di Lecce - Segreteria Generale - Via Rubichi 1 - 73100 Lecce;
- c) la domanda di partecipazione deve essere formulata in lingua italiana.
- 7. Le aziende qualificate riceveranno l'invito a presentare le offerte entro venti giorni dalla data di cui al precedente punto 6.a).
  - 8. Alla domanda di partecipazione dovranno essere allegare:
    - a) idonee certificazioni bancarie;
- b) dichiarazione attestante il fatturato globale e l'importo delle forniture di informatica nell'ultimo triennio.

Per essere ammessi alla gara l'importo globale di fatturato non potrà essere inferiore a L. 3.000.000.000 nel triennio;

- c) iscrizione alla C.C.I.A.A. nella categoria corrispondente;
- d) elenco delle principali referenze di appalti equivalenti con il rispettivo importo;
- e) descrizione delle attrezzature tecniche nonché delle misure adottate per garantire la qualità, nonché degli strumenti di studio e di ricerca dell'impresa;
- f) indicazione dei tecnici e degli organici tecnici cuhe facciano parte integrante dell'azienda ed in particolare di quelli incaricati dei controlli di qualità.
- 9. I criteri selettivi per l'aggiudicazione individuati ai sensi dell'art. 16, primo comma, lettera b) del decreto legislativo n. 358/1992 saranno indicati nella lettera di invito a presentare l'offerta.
- 10. Il Capitolato d'oneri e la documentazione tecnica sono disponibili presso Comune di Lecce - Centro elettronico comunale - Via Rubichi 2. Informazioni sulla gara possono essere chieste al Dirigente del centro elettronico comunale - telefono 832/682207 - 682204 - 682205 - 682206.
- 11.-12. Il presente bando è stato spedito in data 13 ottobre 1994 ed è stato ricevuto dall'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee in data 13 ottobre 1994.

Il sindaco: comm. Francesco Corvaglia.

C-21509 (A pagamento).

#### UNITÀ SOCIO SANITARIA LOCALE N. 75

Acqui Terme

Amministrazione aggiudicatrice: U.S.S.L. n. 75, via Alessandria 1 - 15011 Acqui Terme - telefono 0144-7771 - telefax 0144-55707.

Procedura di aggiudicazione prescelta: licitazione privata, ai sensi della legge regionale n. 2/1981 modificata ed integrata con legge regionale n. 56/1989, art. 68, della direttiva CEE n. 92/1950 per i servizi di pulizia e lavanderia e del decreto legislativo n. 358/1992 per la fornitura di protesi articolari e mezzi di sintesi.

Luogo della consegna: presso l'Ospedale di via Fatebenefratelli; eccezion fatta per parte del punto a) presso l'ex sede ospedaliera di via Alessandria 1; e presso i locali di via Emilia, corso Bagni e via Baretti.

Natura e quantità dei prodotti da fornire:

- a) servizio di pulizia L. 400.000.000;
- b) raccolta/smaltimento rifiuti speciali ospedalieri lire 140.000.000;

- c) raccolta/smaltimento liquidi laboratorio analisi lire 60.000.000:
  - d) frutta e verdura L. 120.000.000;
  - e) carne bovina fresca L. 120.000.000;
  - f) pollame, uova, capretti, conigli L. 50.000.000;
  - g) formaggi vari L. 45.000.000;
  - h) servizio di lavanderia L. 250.000.000;
  - i) protesi articolari e mezzi di sintesi L. 500.000.000.

I fornitori dovranno presentare offerta per l'intero servizio o fornitura indicati ai vari punti di cui sopra.

Termine di consegna: a decorrere dal 1º gennaio 1995 al 31 dicembre 1995.

Forma giuridica del raggruppamento di imprese: Imprese riunite ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992 e dell'art. 26 della direttiva CEE n. 92/1950.

Termine di ricezione delle domande di partecipazione: entro e non oltre le ore 12 del giorno 10 novembre 1994.

Pindirizzo: le ditte interessate a ricevere l'invito dovranno far pervenire la domanda, redatta su carta legale, in lingua italiana, a mezzo posta o consegna diretta, all'Ufficio protocollo dell'U.S.S.L. n. 75, via Alessandria I - 15011 Acqui Terme. La busta contenente la domanda di partecipazione dovrà pervenire chiusa e recare a margine l'oggetto della gara cui si chiede di partecipare ed il nominativo del mittente.

Lingua: italiana.

Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: trenta giorni dalla data di scadenza delle domande di partecipazione.

Condizioni minime: le domande di partecipazione dovranno essere tassativamente corredate delle seguenti dichiarazioni e documentazioni:

- A) dichiarazione rilasciata dal fornitore interessato con firma autenticata ai sensi della legge 15 gennaio 1968, n. 15, che attesti sotto la propria responsabilità di non trovarsi in alcuna delle condizioni previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992 o dell'art. 29 della direttiva CEE n. 92/1950. Nel caso in cui la legislazione del Paese di appartenenza non preveda tale forma di dichiarazione, può essere prodotta una dichiarazione giurata rilasciata dall'interessato innanzi ad una autorità giudiziaria o amministrativa, ad un notaio o a qualsiasi altro pubblico ufficiale autorizzato a riceverla in base alla legislazione dello Stato medesimo ovvero negli Stati CEE in cui non è prevista una dichiarazione giurata, una dichiarazione solenne, resa al pari di quella giurata, attestante di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992;
- B) dichiarazione di possedere la capacità economica e finanziaria prevista dall'art. 13 del decreto legislativo n. 358/1992 o dall'art. 31 della direttiva CEE n. 92/1950 comprovata mediante presentazione dei seguenti documenti:

idonee dichiarazioni bancarie;

dichiarazione concernente sia l'importo globale delle forniture, sia l'importo delle forniture identiche a quelle oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

C) dichiarazione di possedere la capacità tecnica in base a quanto previsto dall'art. 14, lettere a), b), c) del decreto legislativo n. 358/1992 o dall'art. 32, lettere b), c), e) della direttiva CEE n. 92/1950 e comprovata mediante l'esibizione della documentazione in detti articoli richiamata.

Saranno comunque prese in esame, ai fini della selezione, soltanto le ditte in possesso dei seguenti requisiti minimi: importo relativo alle forniture identiche o similari, relative agli anni 1991/1992/1993, che dovrà essere complessivamente almeno pari al 50% dell'importo previsto per la gara cui si concorre. La mancata o incompleta presentazione di uno o più documenti richiesti potrà costituire motivo di non ammissione alla gara.

Criteri di aggiudicazione: al prezzo più basso.

Altre informazioni: nell'istanza di partecipazione dovrà essere precisato per quale gara o gare si intende partecipazione. Le domande di partecipazione non sono vincolanti per l'U.S.S.L. n. 75. Ogni altra eventuale informazione sul bando potrà essere richiesta all'Ufficio economato provveditorato tecnico patrimoniale dell'U.S.S.L. n. 75, via Alessandria 1 - Acqui Terme, nelle ore d'ufficio.

Data di spedizione del bando relativo al servizio di pulizia, al servizio di lavanderia e alla fornitura di protesi articolari e mezzi di sintesi alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee: 12 ottobre 1994.

Data di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee: 12 ottobre 1994.

Acqui Terme, 26 settembre 1994 (Prot. n. 17679)

Il commissario straordinario: dott. Giuseppe Cotroneo.

C-21511 (A pagamento).

#### COMUNE DI FOLIGNO

Comunicato (Art. 20 L. 55/90). Aggiudicazione licitazione privata per la concessione del servizio trasporto scolastico e contenitori vitto nel territorio comunale. (Dir. 50/92/C.E.E. Art. 11 comma 4).

- A) Ditte invitate: 1) C.A.V.S. Soc. Coop. a r.l. Foligno; 2) C.A.P.S. Coop. Autotrasporti pubblici servizi S.r.l. Gualdo Cattaneo; 3) C.I.C.L.A.T. Consorzio Italiano Coop. Lavoratori Ausiliari Traffico Roma:
- B) Ditte partecipanti: 1) C.A.V.S. Soc. Coop. a r.l. 2) C.A.P.S. Coop. Autotrasporti Pubblici Servizi S.r.l. (fuori termine) non ammessa):
  - C) Sistema aggiudicazione: Art. 36 direttiva C.E.E. 92/50.
- D) Aggiudicataria: C.A.V.S. Soc. Coop. a r.l. Strada Romana Vecchia Foligno.

Foligno, 6 ottobre 1994

Il segretario generale supplente: dott. Feliciano Angelucci.

C-21518 (A pagamento).

#### CONSORZIO SERVIZI COMUNALI - CO.SE.CO.

Lugo (Ravenna) Tel. 0545-32700 - Fax 0545-32821

Avviso d'asta per l'appalto mediante asta pubblica del servizio di raccolta differenziata di carta, vetro, plastica e lattine

Il giorno 18 novembre 1994 alle ore 16, nell'ufficio del Direttore, presso la sede del Consorzio Servizi Comunali, a Lugo (Ravenna), in via De Brozzi, 94/4, si terrà un pubblico incanto per l'appalto del servizio di raccolta differenziata di carta, vetro, plastica e lattine nel territorio dei nove comuni consorziati, per un ammontare presunto complessivo di L. 130.000.000 annue soggetto a ribasso, distinto come di seguito per i diversi servizi:

raccolta vetro: L. 40.000.000;

raccolta plastica: L. 60.000.000;

raccolta carta: L. 25.000.000;

raccolta lattine: L. 5.000.000.

Le ditte partecipanti potranno effettuare offerte in ribasso distintamente per ognuno dei servizi suindicati. Le ditte partecipanti possono effettuare offerte per tutto il servizio (raccolta differenziata di carta, vetro, plastica e lattine) o solo per alcune delle raccolte. Il Consorzio si riserva la facoltà di aggiudicare il servizio nel suo complesso ad un'unica ditta oppure di affidare ciascuna raccolta a ditte diverse.

L'asta sarà presieduta dal Direttore del Consorzio.

Le condizioni dell'appalto sono contenute in apposito Capitolato Speciale d'Appalto visibile tutti i giorni fino al 17 novmebre 1994 presso la segreteria del Consorzio durante le ore d'ufficio.

. L'asta sarà ten. a con il metodo della offerta di prezzi, ai sensi del regolamento sulla contabilità generale dello Stato approvato con R.D. 23 maggio 1924. n. 827.

Le offerte segrete, redatte su carta bollata, potranno essere spedite a mezzo posta in piego sigillato e raccomandato o per mezzo di terza persona, ma per essere valide devono essere recapitate entro le ore 13 del giorno precedente l'asta e cioè entro il 17 novembre 1994.

Le offerte dovranno recare sulla busta il nome del mittente e l'indicazione che si tratta di offerta per la partecipazione all'incanto. L'offerta dovrà indicare i prezzi in cifre ed in lettere per ciascuna raccolta oggetto del presente appalto, come specificato all'art. 16 del Capitolato Speciale d'Appalto.

Ai sensi dell'art. 69 del citato regolamento sulla contabilità generale dello Stato si procederà all'aggiudicazione anche nel caso di una sola offerta valida. l'Amministrazione del Consorzio di riserva la facoltà di non procedere alla aggiudicazione qualora nessuna delle offerte presentate venga ritenuta congrua.

Per essere ammessi a parteciapre alla gara è necessario presentare la seguente documentazionie:

1) iscrizione nell'Albo Nazionale degli Smaltitori per la categoria di attività e per l'importo dell'appalto;

2) certificato del casellario giudiziario, di data non anteriore a tre mesi, del firmatario del'offerta, titolare dell'impresa, se trattasi di ditta individuale, del legale rappresentante, di tutti gli amministratori, se trattasi di società e del direttore tecnico;

3) certificato del Tribunale, o dichiarazione sostitutiva, dal quale risulti che la Ditta non trovasi in stato di liquidiazione o di fallimento nè ha presentato domanda di concordato, per le società e le cooperative;

4) una dichiarazione nella quale l'imprenditore dichiari di essersi recato sul posto dove deve svolgersi il servizio, di aver preso conoscenza del Capitolato Speciale d'Appalto, delle condizioni locali e di tutte le circostanze che possono avere influenza sulla determinazione dei prezzi e delle condizioni contrattuali e che possono comunque influire sullo svolgimento del servizio, e di avere giudicato i prezzi nel complesso remunerativi e tali da consentire l'offerta presentata.

La dichiarazionie di cui al precedente punto 4 e le altre dichiarazioni eventualmente presentate dovranno essere rese, a pena di esclusione, dal legale rappresentante della ditta e autenticate a termini di legge. Tutte le spese d'asta e di contratto, nessuna eccettuata o esclusa, saranno a carico dell'appaltatore e così pure le spese per il pagamento e l'onere di ogni imposta connessa e conseguente l'appalto, con esclusione del diritto di rivalsa nei confronti del Consorzio.

L'aggiudicatario dovrà presentarsi per la stipulazione del contratto d'appalto entro trenta giorni dall'aggiudicazione.

Si intendono richiamate e ritrascritte tutte le altre norme di legge e le condizioni del R.D. 23 maggio 1924, n. 827.

Il direttore: Bellinazzo ing. Arrigo.

· ·

# COMUNE DI BARDOLINO (Provincia di Verona)

Esito dell'Appalto Concorso per il servizio di raccolta e trasporto dei rifiuti solidi urbani e servizi connessi

Il sindaco, visto l'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55, rende noto:

che con deliberazione consiliare n. 42 del 28 aprile 1994, esecutiva, è stato aggiudicato alla ditta SASPI S.p.a. di Firenze, l'appalto in oggetto per il periodo di anni 5;

che il sistema di aggiudicazione è stato l'Appalto Concorso;

che le imprese invitate sono state le seguenti: SASPI S.p.a., piazza S. Francesco di Pola, 7, Firenze; GEA Italia S.r.l., via Colombo 22, Monselice; Rossato Fortunato S.r.l., via Marinoni, 80, Pianiga;

che le imprese partecipanti sono state le seguenti: GEA Italia di Monselice; SASPI S.p.a. di Firenze;

che la ditta aggiudicataria è risultata la SASPI S.p.a. di Firenze, la quale ha offerto per i lavori aggiudicati, consistenti nei servizi di cui alle voci A, B, C, D, E, F, G, H dell'art. 2 del Capitolato d'Appalto, il prezzo di lire 898.000.000 + IVA annui.

Bardolino, 18 ottobre 1994

Il sindaco: Armando Ferrari.

C-21547 (A pagamento).

#### COMUNE DI DOMUS DE MARIA (Provincia di Cagliari)

Avviso di gara - Primo lotto lavori di completamen:o della rete fognaria e dei collettori di raccordo al depuratore con relativi impianti di sollevamento. Importo a base di gara L. 1.755.616.122.

Il comune di Domus De Maria, via Roma, 10 - Tel. 070/9236010 - 9236276 - Fax 9236277, deve indire licitazione privata ai sensi dell'art. 1, lett. a) Legge 14/73 per l'appalto dei lavori di completamento della rete fognaria e dei collettori di raccordo al depuratore con relativi impianti di sollevamento in località Chia. Importo a base di gara L. 1.755.616.122.

Il termine di esecuzione dell'appalto è stato fissato in giorni trecento naturali e consegutivi dalla data del verbale di consegna dei lavori.

L'opera è finanziata dalla CEE: Programma Nazionale di interesse comunitario PNIC.

Per partecipare alla gara le imprese interessate dovranno far pervenire al comune non più tardi di giorni ventisei dalla data di pubblicazionie del presente avviso, domanda in carta bollata con la quale si chiede di essere invitati alla licitazione. Il Comune spedirà gli inviti entro il termine massimo di novanta giorni. Tale domanda dovrà pervenire esclusivamente per posta a mezzo di lettera raccomandata e sul retro della busta dovrà essere precisato l'oggetto della richiesta inclusa nel plico.

Per l'ammissione alla gara di che trattasi, l'impresa dovrà essere iscritta nell'Albo nazionale o regionale dei costruttori per la categoria 10/A) per importo adeguato.

Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

Sono ammesse le imprese non iscritte nell'albo nazioniale dei costruttori aventi sede in uno Stato della CEE alle condizioni previste dagli artt. 19, 20, 21 del decreto legislativo n. 406/1991.

L'offerente dovrà specificare che l'offerta tiene conto degli oneri previsti per i piani di sicurezza che faranno parte integrante del contratto di appalto ai sensi dell'art. 31 legge 109/94.

Il procedimento di gara sarà quello di cui alla legge 2 febbraio 1973, n. 14, art. 1, lettera a).

In deroga alle disposizioni degli articoli 43 e seguenti del capitolato generale d'appalto, approvato con D.P.R. 16 luglio 1962, n. 1063, è esclusa la competenza arbitrale, ai sensi dell'art. 16 della legge 10 dicembre 1981, n. 741.

Non saranno prese in considerazione le istanze pervenute prima della pubblicazione del presente avviso nè quelle inoltrate dopo il termine di scadenza indicato.

Il presente bando sostituisce quello pubblicato in data 21 maggio 1994 nell'Albo pretorio, nell'Unione Sarda, nella Nuova Sardegna e nel RURAS

Le ditte che hanno già inoltrato richiesta in base al precedente bando non dovranno ripetere la richiesta ma dovranno confermare la richiesta di invito alle condizioni del presente bando con semplice nota in carta libera o fax.

Invitato per la pubblicazione nella Gazzetta Europea il 28 settembre 1994.

Il segretario comunale: dott.ssa A. Maria Congiu

Il sindaco: Manlio Granella

C-21569 (A pagamento).

#### REGIONE CAMPANIA Unità Sanitaria Locale n. 22

Questa U.S.L. 22 indice licitazione privata con aggiudicazione ai sensi dell'art. 16, lett. a) decreto legislativo n. 358/92 per la fornitura a consegna ripartita di fili di sutura occorenti per mesi dodici importo presumibile a base di gara L. 300.000.000.

Le ditte interessate dovranno far preventire entro e non oltre le ore 13 del giorno 8 novembre 1994 a pena di esclusione istanza di partecipazione redatta esclusivamente in lingua italiana e su carta legale indirizzando all'U.S.L. 22 - Ufficio protocollo, via Campana 250 - 80078 Pozzuoli (NA) Italia riportando sulla busta gli estremi della licitazione.

Per l'apertura di nuovi servizi e divisioni, che hanno comportato incremento dei consumi, si ricorre alla procedura accelerata giusta art. 7, comma 4 citato decreto.

Le ditte avranno facoltà di presentare offerte anche per singoli prodotti.

Le consegne, su singoli ordinativi del Direttore della Farmacia, dovranno essere effettuate alla Farmacia Ospedaliera sita presso l'ospedale Civile via Domitiana località la Schiana Pozzuoli (NA).

Le ditte hanno facoltà di formare appositi raggruppamenti di imprese ai sensi dell'art. 10 citato decreto. Nell'istanza le ditte dovranno dichiarare di non trovarsi nelle condizioni di cui all'art. 11 e di avere sufficienti capacità economiche e tecniche di cui agli artt. 13 e 14 per sottoscrivere un contratto di pari valore all'importo a base di gara.

L'invito a gara sarà diramato entro il 31 dicembre 1994.

Per informazioni rivolgersi, dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 13 ai numeri telefonici 081/8552274 - 8552336 - 8552474 - 8552465, fax 081/5266770.

Il presente bando è stato spedito il 19 ottobre 1994 all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE e dallo stesso ufficio è stato ricevuto il 19 ottobre 1994.

Il commissario straordinario: dott. Generoso Chianca.

C-21570 (A pagamento).

#### AZIENDA MUNICIPALIZZATA TRASPORTI AUTOFILOVIARI BARI (AMTAB)

Bari, viale Jacobini Z.I.

Bando di gara - Procedura ristretta accelerata CEE 93/38 del 14 giugno 1993

- 1. Ente appaltante: Azienda Municipalizzata Trasporti Autofiloviari Bari (AMTAB), viale Jacobini Z.I. 70123 Bari, numero telefono 080/5393325-6: numero fax 080/5311392.
  - 2. Natura dell'appalto:

procedura di aggiudicazione: procedura ristretta (licitazione privata); direttiva CEE 93/38; D.P.R. n. 902 del 4 ottobre 1986 art. 59, R.D. 23 maggio 1924 n. 827 art. 89 lett. b/;

tipo di appalto: fornitura complessiva di gasolio autotrazione, gasolio riscaldamento, lubrificanti e grassi;

non esiste accordo quadro.

- 3. Luogo di consegna: deposito AMTAB, viale Jacobini Z.I., Bari.
- 4. a) Prodotti da fornire: litri 4.000.000 di gasolio per autotrazione (BTZ max 0,2%), litri 300.000 di gasolio per riscaldamento (BTZ max 0,2%) e kg 46.000 di oli lubrificanti, grassi e antigelo. Valore presunto della fornitura L. 5.000.000.000 senza IVA;
- b) l'offerta sarà globale per l'intera fornitura. Non sono ammesse offerte parziali.
  - 5. —; 6. —; 7. —.
  - 8. Durata dell'appalto: 1º gennaio 1995-31 dicembre 1995.
  - 9. —
- 10. a) Termine perentorio per la ricezione delle domande di partecipazione: ore 13 del 12 novembre 1994;
  - b) indirizzo: AMTAB viale Jacobini Z.I. 70123 Bari;
    - c) lingua: italiano.
- 11. Termine entro cui l'AMTAB spedirà gli inviti a presentare le offerte: 30 novembre 1994.
- 12. Cauzione provvisoria: L. 30.000.000 (trentamilioni) in favore dell'AMTAB (art. 65 D.P.R. n. 92 del 4 ottobre 1986).
- 13. Pagamento delle fatture: sessanta giorni dalla data di ricezione fattura.
- 14. Condizioni minime: fotocopia autenticata, della licenza fiscale d'esercizio di deposito, installato nella regione Puglia, di oli minerali, valida per l'intero anno 1995 e rilasciata dall'UTIF (Ufficio Tecnico Imposte di Fabbricazione Ministero delle finanze), per una capacità complessiva, autorizzata all'esercizio non inferiore a 300 mc. La licenza suddetta deve essere intestata al richiedente la partecipazione alla gara e/o a società partecipate debitamente documentata.
- 15. Criteri di aggiudicazione: la fornitura verrà aggiudicata alla dita che avrà offerto l'importo globale più basso per l'intera fornitura (art. 34 p. 1 lett. b) direttiva CEE 93/38 e art. 89 lett. b), R.D. 23 maggio 1924 n. 827).
- 16. Ulteriori informazioni: rivolgersi presso l'Ufficio contratti dell'AMTAB tel. 080/5393325-6, dalle ore 9 alle 12 dei giorni feriali escluso il sabato.
  - 17. —.
- 18. Data di spedizione dell'avviso all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee 21 ottobre 1994.

19. —.

Bari, 22 ottobre 1994

Il presidente: dott. Berardino Cozzoli

Il direttore: dott. ing. Ettore Bagnato

C-21571 (A pagamento).

#### AZIENDA MUNICIPALIZZATA TRASPORTI **AUTOFILOVIARI (AMTAB)**

Bari, viale Jacobini Z.I.

Bando di gara - Procedura ristretta accelerata (Direttiva CEE 38 del 14 giugno 1993)

- 1. Ente appaltante: Azienda Municipalizzata Trasporti Autofiloviari Bari (AMTAB), viale Jacobini Z.I. - 70123 Bari, numero telefono 080/5393325; numero fax 080/5311392.
  - Natura dell'appalto:

procedura di aggiudicazione: procedura ristretta (licitazione

tipo di appalto: servizi assicurativi;

non esiste accordo quadro.

l'AMTAB è convenzionata con esperto di assicurazioni.

3. Luogo di consegna: comune di Bari;

5. Servizi: riferimenti normativi direttiva CEE n. 93/38; D.P.R. n. 902 del 4 ottobre 1986 art. 59; R.D. 23 giugno 1924 n. 827 art. 89 lett. b).

Polizze da stipulare:

- A) responsabilità civile veicoli a motore (RCA); B) responsabilità civile generale;
- C) responsabilità civile inquinamento:
- D) cumulativa infortuni;
- E) incendio;
- F) auto rischi diversi veicoli aziendali esclusi autobus (incendio, furti, kasko, eventi naturali e socio-politici);
  - G) rischio missioni ed adempimenti di servizio;
  - H) furti-portavalori.

Dovrà essere presentata offerta per ciascuna polizza sopraelencata. Non sono ammesse offerte parziali.

6. —; 7. —.

8. Durata dell'appalto: 1º gennaio 1995-31 dicembre 1995.

- 10. a) Termine perentorio per la ricezione delle domande di partecipazione: ore 13 del 12 novembre 1994;
  - b) indirizzo: AMTAB viale Jacobini Z.I. 70123 Bari:
  - c) lingua nella quale devono essere redatte: italiano.
- 11. Termine entro il quale saranno spediti gli inviti a presente offerta: 30 novembre 1994.

12 —

- 13. Modalità di pagamento: secondo condizioni di capitolato.
- 14. Condizioni minime: le domande di partecipazione dovranno essere inoltrate dalle Direzioni Generali delle Imprese di Assicurazione, con un portafoglio premi italiano medio annuo non inferiore a 100 miliardi di lire, nell'ultimo triennio.
- 15. Criteri di aggiudicazione: premio complessivo più basso per tutto il pacchetto assicurativo (art. 34 p. 1 lett. b) direttiva CEE 93/38 e art. 89 lett. b), R.D. 23 maggio 1924 n. 827).

16. —; 17. —.

18. Data di spedizione del bando di gara all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee 21 ottobre 1994.

Bari, 22 ottobre 1994

Il presidente: dott. Berardino Cozzoli

Il direttore: dott. ing. Ettore Bagnato

C-21572 (A pagamento).

#### CONSORZIO DI BONIFICA TERRE D'APULIA

Avviso di gara per licitazione privata Procedura accelerata

1. Ente appaltante: Consorzio di Bonifica Terre d'Apulia - Corso Trieste 11 - 70126 Bari - tel. 080/5419111 - fax 080/5419212.

Data di invio all'Ufficio delle pubblicazini ufficiali delle Comunità Europee: 21 ottobre 1994.

Oggetto dell'appalto: lavori di riutilizzo in agricoltura delle acque reflue rivenienti dagli impianti di depurazione del collettivo di Ruvo e Terlizzi e dal singolo di Molfetta.

Più in particolare i lavori consisteranno nella realizzazione di n. 2 impianti di affinamento a servizio del collettivo di Ruvo-Terlizzi e del singolo di Molfetta; n. 2 distretti irrigui a servizio dei sub-comprensori Ruvo-Terlizzi e Molfetta; n. 4 pozzi trivellati per l'attingimento di risorse integrative; n. 1 torrino piezometrico per l'alimentazione del comprensorio di Molfetta.

Importo a base d'appalto: L. 23.966.427.000.

Categoria richiesta: iscrizione ANC cat. 10/A per importo illimitato. Non sono previste opere scorporabili.

Tempo massimo per esecuzione lavori: trentasei (36) mesi dalla data di consegna dei lavori oltre a dodici mesi di gestione dell'impianto a carico dell'appaltatore.

Garanzia: la cauzione definitiva è fissata al 5% dell'importo netto di aggiudicazione.

Finanziamento dell'opera: Fondi Regionali.

Ammissione alla gara: alla gara sono ammesse a partecipare le imprese riunite ai sensi dell'art. 22 del decreto legislativo n. 406/1991.

Validità offerta: il concorrente potrà svincolarsi dalla propria offerta decorsi tre mesi dalla data fissata per la ricezione delle offerte.

Sub-appalti: in sede di offerta dovranno essere indicati i lavori che si intendono sub-appaltare, ai sensi art. 34 della legge 19 dicembre 1991 n. 406. Si precisa al riguardo che i corrispettivi saranno liquidati direttamente dall'aggiudicatario ai sub-appaltatori secondo la normativa vigente.

Saranno ammesse le imprese aventi sede in uno Stato della CEE non iscritte all'ANC alle condizioni previste dagli artt. 18 e 19 del decreto legislativo n. 406/91.

- 2. Criterio di aggiudicazione: licitazione privata con sistema di cui all'art. 5 lett. e) della legge n. 14/73. Non sono ammesse offerte in aumento.
- 3. Termine di ricezione delle domande: le domande dovranno essere indirizzate all'indirizzo di cui al punto 1) entro le ore 12 del giorno 7 novembre 1994.
- 4. Termine massimo entro cui l'ente spedirà gli inviti: gli inviti saranno diramati entro il 14 novembre 1994.
- 5. Domande di partecipazione: le domande di partecipazione, in carta legale e corredate dalla documentazione di seguito elencata, dovranno pervenre esclusivamente a mezzo unico plico raccomandato dal Servizio postale dello Stato, e dovranno riportare, oltre alla indicazione del mittente, la seguente dicitura: Lavori di riutilizzo delle acque reflue rivenienti dagli impianti di depurazione del collettivo di Ruvo e Terlizzi e del singolo di Molfetta:
- a) certificato in bollo di iscrizione all'A.N.C. cat. 10/A per importo illimitato o documenti equipollenti dello Stato di appartenenza per le categorie straniere. Ciascuna delle imprese in associazione dovrà essere iscritta per almeno L. 6.000.000.000;

- b) idonee referenze bancarie da rilasciarsi in busta sigillata dagli istituti di credito;
- c) dichiarazione attestante il conseguimento nell'ultimo triennio di una cifra d'affari globale e di una cifra in lavori derivante da attività diretta ed indiretta pari rispettivamente a L. 47.932.834.000 e L. 35.949.640.000;
- d) dichiarazione dei titoli di studio e professionali dell'imprenditore e/o dei dirigenti dell'impresa, in particolare del responsabile della conduzione dei lavori:
- e) elenco dei lavori eseguiti negli ultimi cinque anni riguardanti opere di acquedotto, fognature, irrigazione e impianti connessi di importo complessivo di L. 24.254.024.124 corredato da certificazione in originale di buona esecuzione rilasciata dall'amministrazione appaltante;
- f) dichiarazione attestante l'esecuzione nel quinquennio di uno o due lavori nella prescritta categoria; l'importo di tali lavori dovrà risultare almeno pari a L. 11.983.000.000 se comprovato con un solo lavoro ovvero pari a L. 14.379.000.000 se comprovato con due lavori;
- g) dichiarazione circa l'attrezzatura, i mezzi d'opera e l'equipaggiamento tecnico di cui si disporrà per l'esecuzione dell'appalto;
- h) dichiarazione indicante l'organico medio annuo dell'impresa ed il numero dei dirigenti con riferimento agli ultimi tre anni;
- i) dichiarazione indicante i tecnici o gli organi tecnici di cui l'imprenditore disporrà per l'esecuzione dell'opera;
- 1) dichiarazione attestante l'inesistenza delle circostanze che sono causa di esclusione dagli appalti così come indicato all'art. 18 decreto legislativo 19 dicembre 1991 n. 406.

Le suddette dichiarazioni, nonché la domanda di partecipazione, dovranno essere sottoscritte dal titolare dell'impresa ovvero dal legale rappresentante del concorrente in stretta conformità alle modalità di cui all'art. 20 legge n. 15/68 e potranno essere contenute in un unico contesto cartolare.

Per le imprese riunite e consorziate la documentazione antescritta dovrà essere prodotta da ciascuna di esse.

Si precisa che, nel caso di associazione temporanea di imprese ovvero di consorzio di imprese e relativamente alla dichiarazione di cui al punto c) i requisiti dovranno essere soddisfatti nella seguente misura: 60% (L.14.379.856.200) dalla capogruppo ovvero da una delle consorziate, il residuale 40% (L. 9.586.570.800) cumulativamente dalle mandanti o dalle altre consorziate purché ciascuna di queste ultime mandanti o consorziate soddisfi tali requisiti nella misura del 20% (L. 1.917.314.160) del residuale 40%. L'incompletezza, l'insufficienza, l'irregolarità o la mancanza della documentazione (domanda e relativi allegati) saranno legittimo motivo di esclusione.

Ai sensi dell'art, 29 della legge n. 109 dell'11 febbraio 1994 lett. d) i responsabili del procedimento sono: ing. Lucio Lorè, dott. Emanuele Martinelli.

Si precisa che, attesa la qualità imprenditoriale del progettista delle opere dedotte nella presente procedura, saranno messi a disposizione dei concorrenti ammessi alla gara tutti gli elaborati progettuali nessuno escluso.

L'amministrazione provvederà alla valutazione delle eventuali anomalie delle offerte secondo le vigenti disposizioni di legge.

Le richieste di invito non vincolano l'amministrazione appaltante.

Bari, 21 ottobre 1994

#### Il presidente: dott. Umberto Bucci.

#### C.I.R.A. - S.c.p.a. Centro Italiano Ricerche Aerospaziali

Bando di gara - Procedura ristretta

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: C.I.R.A. S.c.p.a. Via Maiorise - 81043 Capua (CE) - tel. 0823 623111 - fax 0823 622188 partita IVA 01908170614.
  - 2. Procedura prescelta: licitazione privata.
  - 2. b) Ricorso alla procedura accelerata per motivi di urgenza.
- 2. c) Criterio di aggiudicazione: art. 1 lettera e) legge 2 febbraio 1973 n. 14.
- 2. d) Forma di contratto: a corpo con prezzo fisso ed invariabile per tutta la durata dell'appalto.
- 3. Luogo di esecuzione lavori: Capua (CE) presso la sede del C.I.R.A.
  - 4. Oggetto dell'appalto: opere stradali e fognature.
  - 5. Importo presunto: 6 miliardi di lire.
- 6. a) Termine di ricezione delle domande di partecipazione da inviare in bollo ed in lingua italiana: ore 12 del 10 novembre 1994; tali domande dovranno essere inviate a C.I.R.A. S.c.p.a. - Settore acquisti -Via Maiorise - 81043 Capua (CE).
- 6. b) Data prevista per la spedizione delle lettere di invito: 21 novembre 1994.
- 7. Fidejussione bancaria o assicurativa ad onere dell'impresa aggiudicataria dell'appalto: 10% dell'importo di aggiudicazione da svincolarsi dopo un anno dal collaudo positivo.
  - 8. Finanziamento dell'opera: legge n. 184/89.
- 9. Sono ammesse offerte di imprese raggruppate ai sensi dell'art. 22 e seguenti decreto legislativo n. 406/91 purché presentate con le modalità da tale decreto previstge.
- 10. Gli offerenti potranno svincolarsi dalla propria offerta decorsi 4 mesi dalla data di presentazione.
- 11. Condizioni minime: all'atto della presentazione della domanda di partecipazione dovrà essere allegata, pena l'esclusione, la documentazione (in carta semplice se non diversamente specificato) attestante:
- 11. a) Dichiarazione circa l'insussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 18 del decreto legislativo n. 406/91. (Tale documento dovrà essere presentato in bollo, nel caso di RTI da ciascuna impresa del raggruppamento).
- 11. b) Iscrizione all'Albo nazionale costruttori nella categoria VI per lire 6 miliardi.
  - 11. c) Idonee referenze bancarie rilasciate in busta sigillata.
- 11. d) Dichiarazione relativa all'ultimo quinquennio antecedente la pubblicazione del presente bando attestante una cifra di affari in lavori derivante da attività dirette ed indirette dell'impresa non inferiore a 9 mliardi di lire.
- 11. e) I requisiti finanziari e tencici richiesti, sempreché frazionabili, dovranno essere posseduti dalle imprese candidate singolarmente ovvero, in caso di R.T.I.: complessivamente dal raggruppamento stesso ed in particolare nella misura minima del 60% del valore indicato dall'impresa capogruppo e nella misura minima del 20% del valore indicato da ciascuna delle altre imprese del raggruppamento.
- 11. f) Dichiarazione attestante un costo del personale sostenuto dall'impresa, compreso i dirigenti, complessivamente negli ultimi cinque anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, non inferiore al 10% della cifra globale in lavori degli ultimi cinque anni.

C-21573 (A pagamento).

- 12. All'atto dell'offerta, dovrà essere presentata, pena l'esclusione, la seguente documentazione (in bollo e firma autenticata):
- 12. a) Dichiarazione relativa agli eventuali lavori che l'impresa intende subappaltare, con l'indicazione, nel caso di lavori ad alta specializzazione (D.M. LL.PP. 31 marzo 1992), dei nominativi delle ditte prescelte. (È fatto obbligo ai soggetti aggiudicatari di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei confronti di subappaltatori, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzia effettuate).
- 12. b) Dichiarazione della propria rinuncia ad avvalersi dell'art. 1664 Codice civile.
- 12. c) Dichiarazione ai sensi dell'art. 24 (Piani di sicurezza) comma 2 del decreto legislativo n. 406/91.
- 12. d) Dichiarazione di presa visione ed accettazione del «Capitolato generale per i contratti di appalto» doc. CIRA n. 1.10.030.
- 12. e) Dichiarazione di presa visione ed accettazione del «capitolatos speciale di appalto» doc. CIRA n. MC-0A-CIRA-2-SF-0032 e suoi allegati.
  - 12. f) Dichiarazione di presa visione dei luoghi.
- 13. Quanto dichiarato dovrà essere comprovato in sede di presentazione dell'offerta.
- 14. Modalità di presentazione dei documenti di prequalificazione. Il plico, con i documenti di gara, sul quale dovrà essere apposta la dicitura «Contiene i documenti della gara d'appalto n. 32/94», dovrà essere così costituito:
- `A) lettera di trasmissione indicante l'elenco di tutti i documenti trasmessi;
  - B) busta sigillata contenente i documenti tecnico/amministrativi;
- C) busta/contenitore che adeguatamente sigillata contenga tutti i documenti di cui ai punti A) e B).
  - 15. Responsabile del procedimento: ing. Federico Tammaro.
  - 16. Riferimento tecnico: ing. P. Cangiano tel. 0823 623423.
  - 17. Data di invio del bando al GURI: 21 ottobre 1994.

Capua, 21 ottobre 1994

p. C.I.R.A. S.c.p.a.: ing. F. Tammaro, responsabile acquisti.

. 2

C-21574 (A pagamento).

#### COMUNE DI VOGHERA (Provincia di Pavia)

È in pubblicazione all'Albo pretorio del comune il bando di gara per l'affidamento organizzazione e gestione Fiera dell'Ascensione 1995, che verrà inviato ai richiedenti interessati via telefax (tel. 0383/336226 - fax 0383/62868). Il bando è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee il 17 ottobre 1994.

Voghera, 17 ottobre 1994

Il segretario generale: dott. G. Messina

Il sindaco: dott. M. Ferrari

C-21579 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE BA/18

Putignano

Codice fiscale e partita IVA 02537310720

Quest'U.S.L. BA/18 intende procedere alla indizione di gara per la preparazione e la consegna di pasti completi giornalieri, mediante il criterio di aggiudicazione dell'appalto concorso (L.R. n. 8/81).

Gli interessati possono richiedere di essere invitati facendo pervenire istanza in carta legale, secondo i criteri indicati nell'avviso CEE, entro le ore 12 del 7 novembre 1994.

Il presente avviso è stato inviato in data 14 ottobre 1994 per la pubblicazione, al competente ufficio della Comunità Europea.

Il commissario straordinario: avv. Vito Matteo Pedone.
C-21580 (A pagamento).

#### CASA DI RICOVERO E OO.PP. ANNESSE

Bergamo, via Gleno, 49 Tel. 935/217104 - Fax 035/221588

Bando di gara a procedura ristretta

- Casa di Ricovero e OO.PP. Annesse di Bergamo Via Gleno, 49
   24125 Bergamo, tel. 035/217104 telefax 035/221588.
- Dir. 92/50/CEE, all. I/A, Cat. 12 (CPC 867). Progettazione esecutiva di una nuova Residenza Sanitaria Assistenziale di 120 posti, completa di opere civili, strutturali, impiantistiche e della ristrutturazione di quella attuale per 80 posti. Compenso presunto lire italiane 450.000.000.
  - 3. Bergamo, via Gleno 49.
- 4. a) Laureati in ingegneria o architettura; titoli equivalenti negli stati membri;
  - b) decreto 29 agosto 1989 n. 321;
- c) le società di ingegneria dovranno indicare i responsabili del servizio (laureati in ingegneria o equivalenti).
  - 5. Non sono previsti lotti.
- Saranno invitati non più di 12 candidati, preselezionati secondo il seguente criterio.

Sarà compilata una graduatoria in base al requisito di cui al n. 13 lett. e). I candidati inclusi saranno divisi in tre gruppi: ove il totale non sia divisibile per tre e il resto sia 1, l'unità in più sarà aggiunta al gruppo mediano, se il resto sia 2 le due unità saranno aggiunte ai gruppi estremi.

Di ciascuno dei tre gruppi saranno invitati i primi 4 candidati.

- Dovranno essere rispettate le prescrizioni del progetto di massima già elaborato.
  - 8. Centoventi giorni dalla stipulazione del contratto.
- 9. Sono ammessi ingegneri ed architetti e loro associazioni, società di ingegneria e raggruppamenti temporanei di imprese, costituiti ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358.
- 10. a) La procedura è accelerata ai sensi dell'art. 20 dir. 92/50 per rispettare i termini fissati dalla Regione per l'approvazione e il finanziamento;
  - b) 7 novembre 1994;
  - c) vedi al punto 1.;
  - d) lingua italiana.
  - 11. 20 novembre 1994.
- 12. Cauzione del 20% del compenso ed assicurazione per la responsabilità professionale.

- 13. Nella richiesta di invito dovrà essere formulata un'unica dichiarazione, successivamente verificabile, sottoscritta dal rappresentante del partecipante, attestante il possesso dei seguenti requisiti:
- a) iscrizione al registro professionale o commerciale dello Stato di appartenenza o, in difetto, dichiarazione di esercizio dell'attività;
- b) inesistenza di una delle cause di esclusione dalle gare di cui all'art. 29 della dir. 92/50;
- c) cifra globale di affari nell'ultimo triennio non inferiore a lire 9 miliardi:
- d) fatturato nel triennio medesimo in progettazione di opere analoghe, non inferiore a lire 2 miliardi;
- e) l'elenco dei principali progetti eseguiti con caratteristiche, importo, committente, luogo di esecuzione e dichiarazione di buon esito;
- f) la disponibilità, a qualunque titolo, di almeno 1 ingegnere per ciascuno delle seguenti specializzazioni: opere civili, impianti idrici o fognari; opere strutturali; impianti elettrici; impianti termici di riscaldamento e di condizionamento:
- g) l'organico medio del candidato nel triennio, non inferiore a 12 unità, di cui almeno 4 ingegneri o architetti;
- h) la disponibilità di un istituto di credito a rilasciare fidejussione per un importo non inferiore a L. 100.000.000.
  - 14. I criteri di aggiudicazione saranno indicati nell'invito.
- 15. Gli aggiudicatari non potranno ottenere l'affidamento della D.L. dei lavori in questione. Le richieste di chiarimenti o informazioni dovranno essere indirizzate esclusivamente a mezzo fax al responsabile del procedimento dott. arch. Gianluigi Benzoni telefax 035/221588 e saranno evase esclusivamente a mezzo telefax.
- 16. 17 ottobre 1994 (data di spedizione del bando alla Gazzetta Ufficiale della C.E.E.).

Il presidente: Lucia De Ponti

Il segretario generale: rag. Gustavo Nezosi

C-21581 (A pagamento).

#### U.S.L. 43

Miano (Napoli) via V. Valente 15 Telefono e Fax provvedit. 081-2352221/081-2352220

#### Avviso di gara

Procedura aggiudicazione: licitazione privata art. 16, lett. A) decreto legislativo 358/92.

Natura e quantità fornitura: potenziamento attività riabilitative per un anno, importo a base d'asta L. 1.180.000.000 al ribasso.

Luogo della consegna: presidi riabilitativi della U.S.L. o domicilio dei pazienti.

Termine per ricezione domande di partecipazione trentasette giorni data presente avviso.

Indirizzo a cui inviare domande di partecipazione: ufficio del protocollo via V. Valente 15, 80145 Miano (Napoli).

Lingua di redazione lingua italiana.

Termine invito a presentazione offerte: quaranta giorni dalla spedizione della lettera di invito.

Indicazioni sulla situaizone del fornitore: istituzioni private di assistenza senza scopo di lucro e cooperative con finalità analoghe a quelle oggetto di gara e con tre anni di costituzione (condizioni minime di carattere economico e tecnico da soddisfarè).

Criteri di aggiudicazione: saranno indicati nell'invito a presentare offerte.

Il commissario straordinario: dott. Marino M. d'Aragona. C-21592 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 40

- Denominazione indirizzo amministrazione appaltante: Unità Sanitaria Locale n. 40 di Napoli, via Antonio Cardarelli n. 9 (Ospedale Cardarelli) Napoli - telefono n. 7473084 - Fax n. 7473094.
- 2. Procedura di aggiudicazione: L'aggiudicazione sarà pronunciata a termini dell'art. 16 lett. b) del D.L. 358 del 24 luglio 1992.
- 3. Descrizioine dell'appalto finanziamento: Manutenzione ordinaria e straordinaria per tre anni degli impianti di produzione e di distribuzione gas medicali. Per la realizzazione dell'intervento si utilizzeranno i fondi del bilancio ordinario dell'U.S.L.
- 4. Importo dell'appalto: La stima del corrispettivo a base di garaspettante alla ditta aggiudicataria è fissata in L. 780.000.000 (settecentottantamilioni) per tre anni, non suscettibile di aumento, oltre LV.A.
- 5. Durata del contratto: Tre anni a far tempo dal verbale di consegna.
- 6. Forma giuridica di raggruppamento: Possono presentare riunite, o che dichiarino di volersi riunire, secondo quanto previsto agli artt. 22 e 23 n. 406/91, Consorzi, Consorzi di Cooperative di produzioni e lavoro, nonchè imprese aventi sede in Stato della CEE alle condizioni di cui agli artt. 18 e 19 del D.L. n. 406/91.
  - 7. Presentazione domande di partecipazione:
- a) data limite per la ricezione delle domande di partecipazione: le ore 13 del trentottesimo giorno dalla pubblicazione dell'avviso a mezzo stampa:
- b) indirizzo: amministrazione U.S.L. n. 40 di Napoli (Ufficio Tecnico) via Antonio Cardarelli n. 9 (Ospedale Cardarelli) 80131 Protocollo Generale;
- 8. Data limite di spedizione inviti: giorni 10 (dieci) decorrenti dalla data di ricezione delle domande.
- 9) Condizioni minime richieste: unitamente alla richiesta d'invito, sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa concorrente singolarmente o del consorzio di imprese, ovvero della impresa qualificata capogruppo mandataria, dovrà essere allegata, in originale o copia autenticata, il certificato d'iscrizione all'A.N.C. per la categoria 5 e di importo adeguato.
- 10) È esclusa per tutta la durata del contratto la revisione dei prezzi ai sensi dell'art. 3 della legge n. 359/92.
- L'impresa aggiudicataria dovrà prestare cauzione definitiva pari ad 1/20 dell'importo netto di aggiudicazione.
- 11) Le richieste d'invito non vincolano l'amministrazione appaltante.

Il commissario straordinario: dott. Andrea Pennino.

C-21593 (A pagamento).

### MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA Centro Giustizia Minorile per la Sicilia e la Calabria

Palermo - Fornitura mobili arredamento uffici

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Ministero di Grazia e Giustizia e Centro Giustizia Minorile per la Sicilia e la Calabria, via Principe di Palagonia n. 135, 90145 Palermo Tel. (091) 6813110 Telefax (09) 6826763;
  - 2. Procedura di aggiudicazione prescelta: Licitazione privata;
- Tipo di appalto: Fornitura e posa in opera arredi e complementi da destinare agli Uffici Giudiziari Minorili di Catanzaro siti in via F.sco Paglia. 53.

- 4. Importo a base d'asta I.V.A. esclusa: L. 504.000.000.
- 5. Termine di ricezione delle domande di partecipazione: 24 novembre 1994.
- 6. Indirizzo al quale tali domande debbono essere invitate: Vedi punto 1.
- 7.-Condizioni minime di carattere economico e tecnico che il fornitore deve assolvere:
- 1) certificato d'iscrizione al registro professionale alle condizioni previste dalla legislazione dello Stato membro in cui è stabilito;
- 2) estratto del casellario Giudiziario o in mancanza di questo, documento equipollente rilasciato da una autorità giudiziaria o amministrativa del paese d'origine o di provenienza;
- 3) certificato rilasciato dall'autorità competente dello Stato dove egli è stabilito da cui risulti che il fornitore è in regola con gli obblighi relativi al pagamento dei contributi di sicurezza sociale secondo le disposizioni legali del paese dove egli è stabilito;
- 4) certificato rilasciato dall'autorità competente dello Stato in cui è stabilito da cui risulti che il fornitore è in regola con gli obblighi relativi al pagamento delle imposte e delle tasse secondo le disposizioni legali del paese in cui è stabilito;
  - 5) idonee dichiarazioni bancarie;
  - 6) presentazione dei bilanci o estratti dei bilanci dell'impresa:
- 7) dichiarazione concernente la cifra d'affari relativa alla fornitura oggetto dell'appalto realizzata dall'impresa per i tre ultimi esercizi:
- 8) elenco delle imprese forniture effettuate durante gli ultimi tre anni col relativo importo, la data e il destinatario, pubblico o privato;
- 9) descrizione dell'attrezzatura tecnica, delle misure adottate dal fornitore per garantire la qualità dei mezzi di studio e di ricerca dell'impresa;

10) indicazione dei tecnici o degli organi tecnici che facciano o meno parte integrante dell'impresa, e più particolarmente di quelli incaricati dei controlli della qualità;

- 11) descrizioni e fotografie dei prodotti da fornire;
- 12) certificati di conformità stabiliti dagli istituti o servizi ufficiali incaricati del controllo della qualità;
  - 13) possibilità di un controllo effettuato in loco.
  - 8. Criteri di aggiudicazione: Prezzo più basso.

Data di spedizione del bando: 15 ottobre 1994.

Data di ricezione del bando: 15 ottobre 1994.

Il direttore reggente: dott. Michele Di Martino.

C-21724 (A pagamento).

#### CAMERA DI COMMERCIO INDUSTRIA ARTIGIANATO E AGRICOLTURA Foggia

Avviso di gara per l'appalto della fornitura degli arredi ed apparecchiature relative al laboratorio chimico merceologico della C.C.I.A.A. di Foggia ubicato nel comune di Foggia, via Manfredonia S.S. 89 Km 2,2 località Salnitro.

La Camera di Commercio Industria Artigianato Agricoltura con sede in Foggia in via Dante Alighieri, 27 con i seguenti recapiti: telefono 0881/7971 - telex 810112 C.C.I.A.A.F.G. - Telefax 0881-726046 intende appaltare la fornitura e messa in opera delle apparecchiature scientifiche, banchi di lavoro, mobili per ufficio, e materiale di consumo occorrenti per attrezzare e rendere operativo il proprio Laboratorio Chimico Merceologico. La fornitura è suddivisa per lotti secondo le seguenti diciture:

- 1) mobili ed attrezzatura per uffici, importo L. 80.000.000;
- 2) attrezzatura tecnico scientifica ed arredi per laboratorio. importo L. 1.100.000.000;
- 3) attrezzatura e vetreria per laboratorio chimico, importo L. 420.000.000:

Le ditte hanno la possibilità di presentare le offerte per uno o più lotti o per l'insieme. La gara si svolgerà mediante la «procedura aperta» di cui all'art. 9 del D.Leg. 24 luglio 1992 n. 358 ad offerte segrete presso la sede della C.C.I.A.A. di Foggia in via Dante, 27. La gara sarà aggiudicata secondo quanto previsto nell'art. 16 lettera b) del D.Leg. 24 luglio 1992 n. 358.

Le domande di prequalificazione, redatte su carta da bollo in lingua italiana, dovranno pervenire con spedizione attraverso il servizio postale di Stato in plico raccomandato con avviso di ricevimento, entro giorni venti (20) dalla data di pubblicazione del presente bando sugli organi di stampa, all'indirizzo in epigrafe e dovranno recare sulla busta la dicitura: «Domanda di prequalificazione alla gara d'appalto Lachimer», con allegati i seguenti documenti:

- l) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A.: per le ditte stabilite in altri Stati membri della C.E.E., certificato di iscrizione in analogo registro, ove esistente, del Paese di residenza;
- 2) dichiarazione attestante l'assenza di procedimenti in corso per l'applicazione di una delle misure di prevenzione della delinquenza di tipo mafioso (come regolato dalle leggi n. 57/1962, n. 575/1965, n. 254/1975, n. 646/1982, n. 55/1990 ed eventuali modifiche e variazioni):
- 3) dichiarazione di non trovarsi nelle condizioni previste dalla legge 646/1982 e successive modifiche ed integrazioni, nonchè della insussistenza di cause ostative a contratti con la Pubblica Amministrazione derivanti dal sistema sanzionatorio previsto dall'art. 5 della legge 687/1984 e dall'art. 27 della legge 47/1985.

Per le ditte riunite, tutte le ditte partecipanti all'associazione dovranno produrre la documentazione e le dichiarazioni richieste dai punti 1), 2), 3);

4) iscrizione nel Registro delle Ditte, tenuto dalla competente Camera di Commercio, da almeno cinque (5) anni.

Non vanno prese in esame le domande di prequalificazione che risultino, anche in parte, sprovviste dei documenti e delle dichiarazioni richiesti

Il bando integrale è depositato presso la C.C.I.A.A. di Foggia.

Foggia, 18 ottobre 1994.

Il presidente: dott. Alberto Cicolella

Il segretario generale: dott. Calogero Guzzardo

C-21728 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 2 «SAVONESE»

Bando di gara per licitazione privata per il completamento e parziale ristrutturazione, 5º stralcio, dell'ospedale di Cairo Montenotte.

- 1. Stazione appaltante: Unità Sanitaria Locale n. 2 «Savonese» via Paleocapa 22 - 17100 Savona - Tel. 019-8312263 - Telefax 019-8312265.
- L'appalto sarà affidato a mezzo di licitazione privata da esperirsi con il criterio di cui all'art. 1, lett. e), della legge 2 febbraio 1973 n. 14, tenendo conto che, ai fini della individuazione di offerte basse in modo anomalo rispetto alla prestazione, il valore percentuale di abbattimento della media di tutte le offerte valide è fissato nella misura del 10%;

3. L'opera sarà realizzata in: Comune di Cairo Montenotte - viale Martiri della Libertà 30.

L'appalto comprende: l'esecuzione delle opere occorrenti per il completamento e parziale ristrutturazione 5° stralcio, dell'Ospedale di Cairo Montenotte.

L'importo a base di appalto è presuntivamente pari a lire 2.063.798.763.

La categoria ANC prevalente è la 2 con classifica fino a 1.500.000.000.

L'importo della categoria 2 prevalente è pari a L. 1.353.986.763.

Sono opere scorporabili:

impianti elettrici L. 196.401.500. Cat. ANC 5 c classifica, per un importo fino a 300.000.000;

impianti elevatori elettrici L. 77.800.000. Cat. ANC 5D classifica, per un importo fino a 75.000.000;

impianti termici L. 435.610.500. Cat. ANC 5 a classifica, per un importo fino a 750.000.000.

- Il tempo previsto per l'esecuzione dell'appalto è di dodici mesi naturali consecutivi e continui decorrenti dal verbale di consegna lavori.
- 5. L'aggiudicatario dovrà costituire una cauzione definitiva, nei modi previsti dalle vigenti normative, pari ad un ventesimo dell'importo contrattuale. Sugli stati di avanzamento dei lavori, saranno applicate le ritenute derivanti dal recupero dell'anticipazione, oltre alle prescritte ritenute di cui agli artt. 33 del Capitolato Generale e 48 del Regolamento per la contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, modificato dalla legge 10 dicembre 1953, n. 936, con le integrazioni di cui all'art. 22 della legge 3 gennaio 1978, n. 1.
- 6. Il finanziamento delle opere è avvenuto con deliberazione 16 marzo 1994 del Comitato Interministeriale per la Programmazione Economica pubblicata sulla *Gazzetta Ufficiale* n. 139 in data 16 giugno 1994; i corrispettivi di appalto saranno erogati a misura sulla base di stati di avanzamento lavori redatti come precisato all'art. 46 del Capitolato Speciale d'Appalto.
- Sono ammesse a partecipare alla gara imprese, oltre che singolarmente, anche riunite in associazione temporanea ed in Consorzio ai sensi delle vigenti normative.
- 8. Gli offerenti avranno facoltà di svincolarsi dall'offerta qualora l'aggiudicazione provvisoria non intervenga entro centoventi giorni dalla data ultima di presentazione delle offerte.
- 9. In sede di offerta dovranno essere indicate le opere che il concorrente intende eventualmente subappaltare nei modi e nei limiti previsti dall'art. 34 della legge 11 febbraio 1994, n. 109. È fatto obbligo all'aggiudicatario di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei confronti dei subappaltatori, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti dallo stesso corrisposti ai subappaltatori, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.
- 10. Le imprese aventi sede in stati membri della CEE e non iscritte all'ANC sono tenute e presentare le attestazioni previste agli artt. 18 e 19 del decreto legislativo ,19 dicembre 1991 n. 406;
- 11. Le domande di partecipazione e la relativa documentazione dovranno pervenire a mezzo di raccomandata A.R. o Agenzia di recapito, autorizzata od in corso particolare, in busta chiusa, indicante l'oggetto dell'appalto e la dicitura «qualificazione», entro le ore 12 del giorno 21 novembre 1994, presso il seguente indirizzo: Unità Sanitaria Locale n. 2 «Savonese», via Paleocapa 22 17100 Savona.
- 12. Gli inviti saranno spediti entro e non oltre centoventi giorni dalla data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.
- 13. Unitamente alla domanda di partecipazione, redatta in carta da bollo ed esclusivamente in lingua italiana, sottoscritta dal legale rappresentante del soggetto richiedente, dovranno essere prodotti, a pena di esclusione:
- certificato di iscrizione all'ANC in data non anteriore al lo gennaio 1994 in originale o fotocopia autenticata ovvero documento equivalente ai sensi degli artt. 18 e 19 decreto legislativo 406.91 per le imprese stabilite in altri paesi CEE;

certificato di riconoscimento dei requisiti tecnico-professionali ai sensi della legge 5 marzo 1990, n. 46, per gli impianti elettrici e per gli impianti termici e di condizionamento;

dichiarazioni indicante la cifra di affari in lavori degli ultimi cinque anni, derivante da attività diretta ed indiretta così come definita all'art. 4 comma 2 del decreto ministeriale LL.PP. 9 marzo 1989, n. 172, almeno pari a L. 2.625.000.000;

dichiarazione indicante il costo sostenuto nell'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando per il personale dipendente, che non dovrà essere inferiore al 10% dell'importo della cifra d'affari in lavori determinata ai sensi del punto precedente. Nel caso il rapporto risulti inferiore si applicano le disposizioni dell'art. 18 comma 5 del decreto ministeriale LL.PP. 9 marzo 1989, n. 172;

dichiarazione di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione dalla gara indicate dall'art. 18 del decreto legislativo n. 406/91;

dichiarazione attestante l'inesistenza di tutte le cause ostative di cui alla legge 27 dicembre 1956 n. 1423, 31 maggio 1965 n. 575, 13 settembre 1982 n. 646, 19 marzo 1990 n. 55 e successive modifiche ed integrazioni;

dichiarazione di non avere forme di collegamento o di controllo ai sensi dell'art. 2359 c.c. con altri soggetti partecipanti alla gara.

La Stazione appaltante si riserva la facoltà di verificare le indicazioni fornite con le dichiarazioni summenzionate. La richiesta di invito non vincola in alcun modo l'Amministrazione.

Il coordinatore amministrativo: dott. Franco Bellenda

Il commissario regionale: dott. proc. Ubaldo Fracassi

C-21725 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 2 «SAVONESE»

Bando di gara per licitazione privata per la riconversione dell'ex ospedale S. Maria in Bethlem di Varazze in R.S.A. per anziani.

- 1. Stazione appaltante: Unità Sanitaria Locale n. 2 «Savonese» via Paleocapa 22 17100 Savona Tel. 019-8312263 Telefax 019-8312265.
- 2. L'appalto sarà affidato a mezzo di licitazione privata da esperirsi con il criterio di cui all'art. 1, lett. e/, della legge 2 febbraio 1973 n. 14, tenendo conto che, ai fini della individuazione di offerte basse in modo anomalo rispetto alla prestazione, il valore percentuale di abbattimento della media di tutte le offerte valide è fissato nella misura del 10%;
- 3. L'opera sarà realizzata in: Comune di Varazze (Savona), presso l'ospedale S. Maria in Bethlem via Calcagno.

L'appalto comprende: l'esecuzione delle opere occorrenti per la ricoversione dell'ex ospedale per anziani compresi tutti gli impianti tecnologici;

L'importo a base di appalto è presuntivamente pari a lire 2.784.375.000.

La categoria ANC prevalente è la 2 con classifica fino a 3.000.000.000.

L'importo della categoria 2 prevalente è pari a L. 1.978.397.280. Sono opere scorporabili:

impianti elettrici e telefonici L. 218.578.720. Cat. ANC 5 c classifica, per un importo fino a 300.000.000;

impianti elevatori elettrici L. 90.780.000. Cat. ANC 5D classifica, per un importo fino a 150.000.000;

impianti termici e condizionamento L. 496.619.000. Cat. ANC 5 a classifica, per un importo fino a 750.000.000.

- Il tempo previsto per l'esecuzione dell'appalto è di ventiquattro mesi naturali consecutivi e continui decorrenti dal verbale di consegna lavori.
- 5. L'aggiudicatario dovrà costituire una cauzione definitiva, nei modi previsti dalle vigenti normative, pari ad un ventesimo dell'importo contrattuale. Sugli stati di avanzamento dei lavori, saranno applicate le ritenute derivanti dal recupero dell'anticipazione, oltre alle prescritte ritenute di cui agli artt. 33 del Capitolato Generale e 48 del Regolamento per la contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, modificato dalla legge 10 dicembre 1953, n. 936, con le integrazioni di cui all'art. 22 della legge 3 gennaio 1978, n. 1.
- 6. Il finanziamento delle opere è avvenuto con deliberazione 16 marzo 1994 del Comitato Interministeriale per la Programmazione Economica pubblicata sulla Gazzetta Ufficiale n. 139 in data 16 giugno 1994; i corrispettivi di appalto saranno erogati a misura sulla base di stati di avanzamento lavori redatti come precisato all'art. 46 del Capitolato Speciale d'Appalto.
- Sono ammesse a partecipare alla gara imprese, oltre che singolarmente, anche riunite in associazione temporanea ed in Consorzio ai sensi delle vigenti normative.
- 8. Gli offerenti avranno facoltà di svincolarsi dall'offerta qualora l'aggiudicazione provvisoria nón intervenga entro centoventi giorni dalla data ultima di presentazione delle offerte.
- 9. In sede di offerta dovranno essere indicate le opere che il concorrente intende eventualmente subappaltare nei modi e nei limiti previsti dall'art. 34 della legge 11 febbraio 1994, n. 109. È fatto obbligo all'aggiudicatario di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei confronti dei subappaltatori, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti dallo stesso corrisposti ai subappaltatori, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.
- 10. Le imprese aventi sede in stati membri della CEE e non iscritte all'ANC sono tenute e presentare le attestazioni previste agli artt. 18 e 19 del decreto legislativo 19 dicembre 1991 n. 406;
- 11. Le domande di partecipazione e la relativa documentazione dovranno pervenire a mezzo di raccómandata A.R. o Agenzia di recapito, autorizzata od in corso particolare, in busta chiusa, indicante l'oggetto dell'appalto e la dicitura «qualificazione», entro le ore 12 del giorno 21 novembre 1994, presso il seguente indirizzo: Unità Sanitaria Locale n. 2 «Savonese», via Paleocapa 22 17100 Savona.
- 12. Gli inviti saranno spediti entro e non oltre centoventi giorni dalla data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.
- 13. Unitamente alla domanda di partecipazione, redatta in carta da bollo ed esclusivamente in lingua italiana, sottoscritta dal legale rappresentante del soggetto richiedente, dovranno essere prodotti, a pena di esclusione:

certificato di iscrizione all'ANC in data non anteriore al lº gennaio 1994 in originale o fotocopia autenticata ovvero documento equivalente ai sensi degli artt. 18 e 19 decreto legislativo 406.91 per le imprese stabilite in altri paesi CEE;

certificato di riconoscimento dei requisiti tecnico-professionali ai sensi della legge 5 marzo 1990, n. 46, per gli impianti elettrici e per gli impianti termici e di condizionamento;

dichiarazioni indicante la cifra di affari in lavori degli ultimi cinque anni, derivante da attività diretta ed indiretta così come definita all'art. 4 comma 2 del decreto ministeriale LL.PP. 9 marzo 1989, n. 172, almeno pari a L. 4.200.000.000;

dichiarazione indicante il costo sostenuto nell'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando per il personale
dipendente, che non dovrà essere inferiore al 10% dell'importo della
cifra d'affari in lavori determinata ai sensi del punto precedente. Nel
caso il rapporto risulti inferiore si applicano le disposizioni dell'art. 18
comma 5 del decreto ministeriale LL.PP. 9 marzo 1989, n. 172;

dichiarazione di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione dalla gara indicate dall'art. 18 del decreto legislativo n. 406/91;

dichiarazione attestante l'inesistenza di tutte le cause ostative di cui alla legge 27 dicembre 1956 n. 1423, 31 maggio 1965 n. 575, 13 settembre 1982 n. 646, 19 marzo 1990 n. 55 e successive modifiche ed integrazioni;

dichiarazione di non avere forme di collegamento o di controllo ai sensi dell'art. 2359 c.c. con altri soggetti partecipanti alla gara.

La Stazione appaltante si riserva la facoltà di verificare le indicazioni fornite con le dichiarazioni summenzionate. La richiesta di invito non vincola in alcun modo l'Amministrazione.

Il coordinatore amministrativo: dott. Franco Bellenda

Il commissario regionale: dott. proc. Ubaldo Fracassi

C-21726 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 2 «SAVONESE»

Bando di gara per licitazione privata per la ristrutturazione del fabbricato da adibirsi a distretto sanitario e poliambulatorio in comune di Vado Ligure.

- 1. Stazione appaltante: Unità Sanitaria Locale n. 2 «Savonese» via Paleocapa 22 17100 Savona Tel. 019-8312263 Telefax 019-8312265.
- 2. L'appalto sarà affidato a mezzo di licitazione privata da esperirsi con il criterio di cui all'art. 1, lett. e/, della legge 2 febbraio 1973 n. 14, tenendo conto che, ai fini della individuazione di offerte basse in modo anomalo rispetto alla prestazione, il valore percentuale di abbattimento della media di tutte le offerte valide è fissato nella misura del 10%;
  - 3. L'opera sarà realizzata in: Comune di Vado Ligure via Pjave;

L'appalto comprende: l'esecuzione delle opere occorrenti per la ristrutturazione del fabbricato da edibirsi a Distretto Sanitario e Poliambulatorio;

L'importo a base di appalto è presuntivamente pari a lire 847.259.918.

La categoria ANC prevalente è la 2 con classifica fino a 750.000.000.

L'importo della categoria 2 prevalente è pari a L. 605.178.690.

. Sono opere scorporabili:

impianti elettrici L. 97.192.202. Cat. ANC 5 c classifica, per un importo fino a 150.000.000;

impianti ascensori L. 42.650.000. Cat. ANC 5D classifica, per un importo fino a 75.000.000;

impianti termici ed idrici L. 102.239.020. Cat. ANC 5 a classifica, per un importo fino a 150.000.000.

- 4. Il tempo previsto per l'esecuzione dell'appalto è di dodici mesi naturali consecutivi e continui decorrenti dal verbale di consegna lavori.
- 5. L'aggiudicatario dovrà costituire una cauzione definitiva, nei modi previsti dalle vigenti normative, pari ad un ventesimo dell'importo contrattuale. Sugli stati di avanzamento dei lavori, saranno applicate le ritenute derivanti dal recupero dell'anticipazione, oltre alle prescritte ritentue di cui agli artt. 33 del Capitolato Generale e 48 del Regolamento per la contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, modificato dalla legge 10 dicembre 1953, n. 936, con le integrazioni di cui all'art. 22 della legge 3 gennaio 1978, n. 1.
- 6. Il finanziamento delle opere è avvenuto con deliberazione 16 marzo 1994 del Comitato Interministeriale per la Programmazione Economica pubblicata sulla *Gazzetta Ufficiale* n. 139 in data 16 giugno 1994; i corrispettivi di appalto saranno erogati a misura sulla base di stati di avanzamento lavori redatti come precisato all'art. 46 del Capitolato Speciale d'Appalto.

- 7. Sono ammesse a partecipare alla gara imprese, oltre che singolarmente, anche riunite in associazione temporanea ed in Consorzio ai sensi delle vigenti normative.
- 8. Gli offerenti avranno facoltà di svincolarsi dall'offerta qualora l'aggiudicazione provvisoria non intervenga entro centoventi giorni dalla data ultima di presentazione delle offerte.
- 9. In sede di offerta dovranno essere indicate le opere che il concorrente intende eventualmente subappaltare nei modi e nei limiti previsti dall'art. 34 della legge 11 febbraio 1994, n. 109. È fatto obbligo all'aggiudicatario di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei confronti dei subappaltatori, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti dallo stesso corrisposti ai subappaltatori, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.
- 10. Le imprese aventi sede in stati membri della CEE e non iscritte all'ANC sono tenute e presentare le attestazioni previste agli artt. 18 e 19 del decreto legislativo 19 dicembre 1991 n. 406;
- 11. Le domande di partecipazione e la relativa documentazione domanno pervenire a mezzo di raccomandata A.R. o Agenzia di recapito, autorizzata od in corso particolare, in busta chiusa, indicante l'oggetto dell'appalto e la dicitura «qualificazione», entro le ore 12 del giorno 21 novembre 1994, presso il seguente indirizzo: Unità Sanitaria Locale n. 2 «Savonese», via Paleocapa 22 17100 Savone
- 12. Gli inviti saranno spediti entro e non oltre centoventi giorni dal data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.
- 13. Unitamente alla domanda di partecipazione, redatta in carta da bollo ed esclusivamente in lingua italiana, sottoscritta dal legale rappresentante del soggetto richiedente, dovranno essere prodotti, a pena di esclusione:

certificato di iscrizione all'ANC in data non anteriore al 1º gennaio 1994 in originale o fotocopia autenticata ovvero documento equivalente ai sensi degli artt. 18 e 19 decreto legislativo 406.91 per le imprese stabilite in altri paesi CEE;

certificato di riconoscimento dei requisiti tecnico-professionali ai sensi della legge 5 marzo 1990, n. 46, per gli impianti elettrici e per gli impianti termici e di condizionamento:

dichiarazioni indicante la cifra di affari in lavori degli ultimi cinque anni, derivante da attività diretta ed indiretta così come definita all'art. 4 comma 2 del decreto ministeriale LL.PP. 9 marzo 1989, n. 172, almeno pari a L. 1.125.000.000;

dichiarazione indicante il costo sostenuto nell'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando per il personale dipendente, che non dovrà essere inferiore al 10% dell'importo della cifra d'affari in lavori determinata ai sensi del punto precedente. Nel caso il rapporto risulti inferiore si applicano le disposizioni dell'art. 18 comma 5 del decreto ministeriale LL.PP. 9 marzo 1989, n. 172;

dichiarazione di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione dalla gara indicate dall'art. 18 del decreto legislativo n. 406/91;

dichiarazione attestante l'inesistenza di tutte le cause ostative di cui alla legge 27 dicembre 1956 n. 1423, 31 maggio 1965 n. 575, 13 settembre 1982 n. 646, 19 marzo 1990 n. 55 e successive modifiche ed integrazioni:

dichiarazione di non avere forme di collegamento o di controllo ai sensi dell'art. 2359 c.c. con altri soggetti partecipanti alla gara.

La Stazione appaltante si riserva la facoltà di verificare le indicazioni fornite con le dichiarazioni summenzionate. La richiesta di invito non vincola in alcun modo l'Amministrazione.

Il coordinatore amministrativo: dott. Franco Bellenda

Il commissario regionale: dott. proc. Ubaldo Fracassi

C-21727 (A pagamento).

## CONSORZIO PER L'ACQUEDOTTO DEL SIMBRIVIO

Roma, via del Giorgione, 163

Avviso di gara esperita

Visto l'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55, si rende noto che in data 8 settembre 1994 è stata esperita, secondo le modalità previste dall'art. I, lettera c) della legge 2 febbraio 1973, n. 14, la licitazione privata per l'aggiudicazione dei lavori relativi agli interventi per la sicurezza ed igiene del lavoro sui manufatti consortili per l'importo a base d'asta di L. 1.140.000.000.

A detta gara sono state invitate n. 151 ditte.

Al suddetto appalto hanno partecipato n. 27 Imprese.

È risultata aggiudicataria della sopra indicata licitazione privata con il ribasso del 7,06% l'Associazione d'Imprese Sekam S.r.l. - La Terra Giovambattista.

Il presente avviso è stralcio di quello integrale in pubblicazione all'Albo Pretorio del Comune di Roma.

Il direttore amministrativo: dott.ssa Ave Ceschini.

S-23732 (A pagamento).

#### COMUNE DI PISTOIA

Esito di gara per fornitura di gasolio da riscaldamento per il periodo 1º luglio 1994 - 31 dicembre 1994

Importo presunto a base di gara L. 765.680.000 (IVA inclusa).

Impresa aggiudicataria ditta Eliolub di Banchelli Raffaele S.a.s. di Milano - Via Triboniano n. 250 - Sconto offerto: 30,47% sul prezzo a base di gara.

Ditte invitate: 1) Eliolub S.r.l.; 2) Kerocosmo S.p.a.; 3) Adriatica Petroli; 4) CO.E.Cl. Trans Oil S.r.l.; 5) Colapietro Tec S.r.l.; 6) F.A. Petroli S.p.a.; 7) Iacorossi S.p.a.; 8) Diddi Dino e Figli S.n.c.

Ditte partecipanti: n. 1), 2), 4), 7) e 8).

Criterio aggiudicazione art. 9 decreto legislativo n. 358/1992 con le modalità di cui all'art. 89 lettera A) in relazione all'art. 73 lettera C) del regio decreto n. 827/1924, nonchè ai sensi dell'art. 7 del decreto legislativo n. 358/1992.

Il dirigente settore AA.GG.: dott. Saverio Fiacconi.

S-23779 (A pagamento).

#### COMUNE DI FIRENZE Settore Funzionale 22 - Provveditorato

Bando di gara (Procedura ristretta)

- 1. Ente appaltante: Comune di Firenze Settore Funzionale 22 Provveditorato - Piazzale delle Cascine 12 - 50144 Firenze - telefono 055/276.8710 - telefax 055/276.8743.
- Categoria servizio: n. 14 numero di riferimento della CPC 874 (da 82201 a 82206) - Servizio di pulizia per Uffici Giudiziari ubicati come dal seguente punto 3, suddiviso in due lotti per i seguenti importi a base d'asta:

I lotto importo L. 330.000.000 oltre IVA;

II lotto importo L. 175.000.000 oltre IVA.

 Luogo di esecuzione: Uffici Giudiziari diversi specificati nel Capitolato d'Appalto depositato e visibile presso il suddetto ufficio Provveditorato, nel quale sono riportate tutte le condizioni alle quali si svolgerà il servizio.

- 4. La licitazione si svolgerà con le procedure e le modalità di cui alla direttiva CEE 92/50 del 18 giugno 1992.
- 5. Le ditte concorrenti, potranno rimettere offerte per uno o entrambi i lotti purchè in possesso dei requisiti richiesti.
  - 7. È fatto divieto di sub-appaltare il servizio.
  - 8. La durata del servizio è fissata per l'anno 1995.
- 9. Raggruppamenti di prestatori di servizi. Ai sensi dell'art. 26 della Direttiva CEE 92/50 sono ammessi a presentare domanda di partecipazione e successiva offerta anche raggruppamenti di prestatori di servizi.

Ogni impresa può partecipare una sola volta: o individualmente o in Raggruppamento di imprese o Consorzi d'imprese o di cooperative.

Nei raggruppamenti di imprese, l'offerta congiunta per il lotto o i lotti cui il raggruppamento intende concorrere, deve essere sottoscritta da tutti i prestatori di servizi raggruppati, e deve specificare le parti dell'appalto che saranno eseguite dai singoli prestatori di servizi e contenere l'impegno che, in caso di aggiudicazione della gara, gli stessi prestatori di servizi si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 26 della citata Direttiva CEE 92/50. Per i prestatori di servizi raggruppati i requisiti sottoindicati dovranno essere posseduti per ciascuno lotto, per almeno il 60% dalla ditta capogruppo e per non meno del 10% dalla/e ditta/e mandante/i. Pertanto quanto elencato al punto 13 dovrà riferirsi oltre che alla ditta capogruppo anche alla/e ditta/e mandante/i.

- 10) a) Ricorso alla procedura accelerata di cui all'art. 20 per consentire l'inizio del servizio con decorrenza 1º gennaio 1995;
- b) termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione 21 novembre 1994;
- c) indirizzo: le domande dovranno essere indirizzate al Comune di Firenze - S.F. 22 Provveditorato - Piazzale della Cascine 12 - 50144 Firenze:
- d) le domande, in carta legale, ed i relativi allegati dovranno essere redatti in lingua italiana.
- 11. Termine entro il quale saranno inviati gli inviti a partecipare: 13 dicembre 1994.
- 12. Le ditte dovranno presentare cauzione provvisoria per il lotto o i lotti cui intende concorrere, come indicato nel Capitolato.
- 13. Condizioni minime per le ditte concorrenti. Le ditte contestualmente alla richiesta di partecipazione, dovranno presentare a pena di esclusione, la documentazione sotto indicata:

dichiarazione autenticata ai sensi della legge 4 gennaio 1968, n. 15, in carta legale dalla quale risulti che l'impresa non si trovi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui all'art. 29 della direttiva CEE 92/50;

certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. rilasciato in data non anteriore a tre mesi alla data di presentazione della domanda, dal quale risulti nell'oggetto dell'attività al voce «servizio di pulizia» e che la ditta ha una sede operativa o filiale nella Regione Toscana;

ai sensi dell'art. 31 della citata direttiva CEE 92/50, una dichiarazione del fatturato globale e del fatturato per i servizi chi si riferisce l'appalto relativo agli ultimi tre esercizi (1991-1992-1993): quest'ultimo dovrà ammontare per ciascun anno almeno al doppio degli importi base stabiliti per ciascun lotto;

ai sensi dell'art. 32 della direttiva CEE 92/50:

- b) dichiarazione riportante l'importo e l'elenco dei principali servizi di pulizia effettuati negli ultimi tre anni (1991-1932-1993) con l'indicazione del rispettivo importo, data e destinatario da dimostrare come indicato al comma 2 punto b) dell'art. 32 della citata Direttiva;
- d) dichiarazione attestante il numero del personale dipendente o socio relativa al numero medio annuo dei dipendenti che non dovrà essere inferiore a 30 unità per il lotto I e non inferiore a 20 unità per il lotto II:
- e) elenco delle attrezzature e mezzi inerenti l'appalto a disposizione.

Dovrà essere inoltre presentata copia del modello I.N.P.S. - DM 10 debitamente quietanzato, riferito al mese di luglio 1994, nonché copia della richiesta inviata alla sede I.N.P.S. competente, del certificato di Correttezza Contributiva, debitamente vistata dall'I.N.P.S. stessa.

Le ditte residenti negli altri Stati membri della CEE dovranno presentare documentazione equipollente a quella sopra indicata.

L'amministrazione Comunale si riserva di invitare le ditte richiedenti ad integrare o chiarire i certificati e i documenti presentati.

14. Criteri di aggiudicazione: l'aggiudicazione sarà effettuata dall'amministrazione Comunale ai sensi dell'art. 36 lettera b) della direttiva C.E.E. 92/50 del 18 giugno 1992, al «prezzo più basso» espresso in percentuale sull'importo a base d'asta per ciascun lotto.

L'amministrazione si riserva, in caso di offerta anormalmente bassa, di richiedere per iscritto la precisazione in merito agli elementi costitutivi dell'offerta in questione e di verificare detti elementi tenendo conto delle spiegazioni ricevute.

- 15. La richiesta di partecipazione non è vincolante per il Comune di Firenze.
  - 16. Data di invio del bando: 20 ottobre 1994.

Il vice segretario generale: dott. Fabio Cloza

p. Il sindaco L'assessore al Provveditorato: Laura Sturlese

F-1239 (A pagamento).

#### COMUNE DI FIRENZE Settore Funzionale 22 - Provveditorato

Bando di gara (Procedura ristretta)

- 1. Ente appaltante: Comune di Firenze Settore Funzionale 22 Provveditorato - Piazzale delle Cascine 12 - 50144 Firenze - telefono 055/276.8710 - telefax 055/276.8743.
- 2. Categoria servizi: n. 14 numero di riferimento della CPC 874 (da 82201 a 82206) - Servizio di pulizia presso l'Istiutto Tecnico «Leonardo da Vinci» e la scuola «Poliziano» lotto unico per un importo complessivo presunto di L. 1.106.000.000 oltre IVA per tutto il periodo.
- 3. Luogo di esecuzione: Istituto Tecnico Industriale «Leonardo da Vinci» e scuola media «Poliziano» come indicato nel Capitolato d'Appalto depositato e visibile presso il suddetto ufficio Provveditorato, nel quale sono riportate tutte le condizioni alle quali si svolgerà il
- 4. La licitazione si svolgerà con le procedure e le modalità di cui alla direttiva CEE 92/50 del 18 giugno 1992.
  - 7. È fatto divieto di sub-appaltare il servizio.
  - 8. La durata del servizio è fissata per il biennio 1995-1996.
- 9. Raggruppamenti di prestatori di servizi: ai sensi dell'art. 26 della Direttiva CEE 92/50 sono ammessi a presentare domanda di partecipazione e successiva offerta anche raggruppamenti di prestatori di servizi.

Ogni impresa può partecipare una sola volta: o individualmente o in Raggruppamento di imprese o Consorzi d'imprese o di cooperative.

Nei raggruppamenti di imprese, l'offerta congiunta deve essere sottoscritta da tutti i prestatori di servizi raggruppati, e deve specificare le parti dell'appalto che saranno eseguite dai singoli prestatori di servizi e contenere l'impegno che, in caso di aggiudicazione della gara, gli stessi prestatori di servizi si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 26 della citata Direttiva CEE 92/50. Per i prestatori di servizi raggruppati i requisiti sottoindicati dovranno essere posseduti per ciascuno lotto, per almeno il 60% dalla ditta capogruppo e per non meno del 10% dalla/e ditta/e mandante/i. Pertanto quanto elencato al punto 13 dovrà riferirsi oltre che alla ditta capogruppo anche alla/e ditta/e mandante/i.

- 10. a) Ricorso alla procedura accelerata di cui all'art. 20 per consentire l'inizio del servizio con decorrenza 1º gennaio 1995;
- b) termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipatione 21 novembre 1994;
- c) indirizzo: le domande dovranno essere indirizzate al Comune di Firenze S.F. 22 Provveditorato Piazzale della Cascine 12 50144 Firenze:
- d) le domande, in carta legale, ed i relativi allegati dovranno essere redatti in lingua italiana.
- 11. Termine entro il quale saranno inviati gli inviti a partecipare: 13 dicembre 1994.
- 12. Le ditte dovranno presentare cauzione provvisoria come indicato nel Capitolato.
- 13. Condizioni minime per le ditte concorrenti: le ditte, contestualmete alla richiesta di partecipazione, dovranno presentare a pena di esclusione. la documentazione sotto indicata:

dichiarazione autenticata ai sensi della legge 4 gennaio 1968, n. 15, in carta legale dalla quale risulti che l'impresa non si trovi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui all'art. 29 della direttiva CEE 02/50-

certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. rilasciato in data non anteriore a tre mesi alla data di presentazione della domanda, dal quale risulti nell'oggetto dell'attività al voce «servizio di pulizia» e che la ditta ha una sede operativa o filiale nella Regione Toscana;

ai sensi dell'art. 31 della citata direttiva CEE 92/50, una dichiarazione del fatturato globale e del fatturato per i servizi chi si riferisce l'appalto relativo agli ultimi tre esercizi (1991-1992-1993): quest'ultimo dovrà ammontare per ciascun anno almeno a L. 1.200.000.000;

- ai sensi dell'art. 32 della direttiva CEE 92/50:
- b) dichiarazione riportante l'importo e l'elenco dei principali servizi di pulizia effettuati negli ultimi tre anni (1991-1932-1993) con l'indicazione del rispettivo importo, data e destinatario da dimostrare come indicato al comma 2 punto b) dell'art. 32 della citata Direttiva;
- d) dichiarazione attestante il numero del personale dipendente o socio relativa al numero medio annuo dei dipendenti che non dovrà essere inferiore a 50 unità;
- e) elenco delle attrezzature e mezzi inerenti l'appalto a disposizione.

Dovrà essere inoltre presentata copia del modello I.N.P.S. - DM 10 debitamente quietanzato, riferito al mese di luglio 1994, nonché copia della richiesta inviata alla sede I.N.P.S. competente, del certificato di Correttezza Contributiva, debitamente vistata dall'I.N.P.S. stessa.

Le ditte residenti negli altri Stati membri della CEE dovranno presentare documentazione equipollente a quella sopra indicata.

L'amministrazione Comunale si riserva di invitare le ditte richiedenti ad integrare o chiarire i certificati e i documenti presentati.

14. Criteri di aggiudicazione; l'aggiudicazione sarà effettuata dall'amministrazione Comunale ai sensi dell'art. 36 lettera b) della direttiva C.E.E. 92/50 del 18 giugno 1992, al «prezzo più basso» espresso in percentuale sull'importo a base d'asta.

L'amministrazione si riserva, in caso di offerta anormalmente bassa, di richiedere per iscritto la precisazione in merito agli elementi costitutivi dell'offerta in questione e di verificare detti elementi tenendo conto delle spiegazioni ricevute.

- 15. La richiesta di partecipazione non è vincolante per il Comune di Firenze.
  - 16. Data di invio del bando: 20 ottobre 1994.

Il vice segretario generale: dott. Fabio Cloza

p. Il sindaco L'assessore al Provveditorato: Laura Sturlese

F-1240 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 42

Napoli, via Don Bosco, 4/F Partita IVA n. 03740690635

Questa U.S.L. n. 42 bandisce gara di appalto per la stipula di polizza assicurativa annuale a copertura di 36 autoveicoli e motocarri.

Per la R.C. verso terzi i massimali sono quelli stabiliti per legge e cioè 1,5 - 1,5 - 1,5 miliardi.

Per l'incendio ed il furto i massimali sono quelli previsti dalla rivista Erotaxi e vanno adeguati ogni anno secondo le indicazioni di tale rivista.

La decorrenza della polizza per ciascuno autoveicolo sarà unificata man mano che scadono le polizze attualmente vigenti. La gara sarà aggiudicata al migliore offerente tra società assicuratrice di livello nazionale.

Le offerte in busta chiusa e sigillata con ceralacca dovranno pervenire al Servizio affari generali della U.S.L., via Don Bosco, 4/F, Napoli entro le ore 12 del 14 novembre 1994; l'apertura delle buste con le offerte avverrà il 15 novembre 1994 alle ore 9 presso gli uffici del predetto servizio.

Per ogni utile informazione le società interessate potranno rivolgersi nelle ore di ufficio al Servizio affari generali.

Il commissario straordinario: dott. Raffaele Ateniese. S-23871 (A pagamento).

#### UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 42

Napoli, via Don Bosco, 4/F Tel. 081/7492727 Partita IVA n. 03740690635

Questa U.S.L. n. 42, in esecuzione alla delibera n. 601/C.S. del 10 ottobre 1994 resa immediatamente esecutiva, indice gara di appalto con il sistema della licitazione privata per la stipula di polizze assicurative a copertura dei seguenti rischi:

- a) R.C.T./R.C.O.;
- b) incendio beni immobili e mobili.

La gara, data l'urgenza, sarà espletata con la procedura ristretta accellerata, ai sensi dell'art. 7, comma 4, lett. a/ e b/ D.Lgs. n. 358/92 ed aggiudicata con il sistema di cui all'art. 16, lett. A/ comma 1 del medesimo D.Lgs. e cioè al prezzo più basso. Le istanze di partecipazione in bollo redatte in lingua italiana, sottoscritte dal legale rappresentante da idoneo procuratore della compagnia la cui firma in calce la domand dovrà essere autenticata nei modi di legge, devono pervenire a pena di esclusione entro le ore 13 del 10 novembre 1994 a mezzo del sistema postale o consegna a mano, al seguente indirizzo: U.S.L. n. 42 - Servizio AA.GG., via Don Bosco, 4/F, Napoli.

Alla suddetta istanza le compagnie interessate dovranno allegare dichiarazione in competente bollo, resa nelle forme previste dalla legge n. 15/68 o in forma equivalente per gli stati esteri, attestante:

- iscrizione presso la C.C.I.A.A., od analogo registro per gli Stati esteri;
- 2) di non trovarsi in una delle condizioni previste dall'art. 11 D.Lgs. n. 358/92;
- di essere in possesso delle capacità finanziarie ed economiche di cui all'art. 13 D.Lgs. n. 358/92;
- 4) l'ammontare complessivo dei premi raccolti in Italia nei rami incendio, R.C. diversi (escluso R.C. auto) ed infortuni, nell'ultimo triennio (1991-92-93), il cui importo, almeno in uno degli anni indicati, non dovrà essere complessivamente inferiore a L. 300.000.000.000.

Le lettere di invito alle compagnie per la presentazione delle offerte verranno spedite successivamente. Le istanze di partecipazione non vincolano l'amministrazione. L'espletamento della gara avvertà altresi nel pieno rispetto delle leggi n. 646/82, 726/82, 55/90 e successive modificazioni. Copia del bando è stato inviato all'ufficio delle Pubblicazioni ufficiali CEE in data 19 ottobre 1994 e per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.

Il commissario straordinario: dott. Raffaele Ateniese. S-23872 (A pagamento).

#### MINISTERO DELLA DIFESA

Bando di gara ad appalto-concorso in ambito C.E.E.

Il Centro Interforze Studi per le Applicazioni Militari (C.I.S.A.M.) indice un appalto-concorso (ai sensi dell'art. 9, comma 4 del D.L. n. 358/92 che avrà luogo secondo le norme contenute nell'art. 4 R.D. 23 maggio 1924, n. 827 e successive modificazioni ed integrazioni) con presentazione di progetto-offerta a cura e spesa delle ditte che saranno invitate per la seguente fornitura; acquisto di un «Sistema di elaborazione di sequenze immagini» per potenziare le capacità di misura del proprio Ufficio di elettrottica.

Importo stimato di larga massima: L. 240.000.000 al netto dell'IVA.

Natura ed entità delle prestazioni: il progetto di contratto e le relative specifiche tecniche di massima sono disponibili per la consultazione da parte dei delegati della ditta presso il C.I.S.A.M., San Piero a Grado (PI).

Sistema di aggiudicazione: alla scelta del progetto da realizzare ed alla aggiudicazione procederà l'amministrazione dopo che un'apposita commissione, acquista la conoscenza dei progetti tecnici e delle offerte economiche, avrà espresso il proprio definitivo parere sulla base della considerazione unitaria dei due elementi di valutazione (tecnicoeconomico) in relazione ai seguenti criteri di scelta:

il prezzo:

la completezza ed il dettaglio del progetto;

eventuale dimostrazione da parte della ditta di eseguire la fornitura secondo un Servizio di assicurazione della qualità.

La fornitura sarà aggiudicata, qualora almeno una ditta abbia conseguito un punteggio minimo nella completezza ed il dettaglio del progetto, all'offerta più vantaggiosa valutata ai sensi dell'art. 16, comma 1. lettera b) del D.L. n. 358/92.

#### Avvertenze

non è ammesso sub appalto, non è ammessa la partecipazione di ditte esclusivamente commerciali;

sono ammesse ditte produttrici dei beni richiesti appartenenti agli stati membri della CEE;

ai sensi dell'art. 10 del D.L. n. 358/92 è ammessa la partecipazione di raggruppamenti temporanei d'imprese;

l'amministrazione Difesa avrà diritto di utilizzare i disegni per eventuali riproduzioni della fornitura.

Sarà richiesta all'appaltatore cauzione definitiva pari al 10% dell'importo contrattuale, costituita in una delle forme previste dalla legge n. 741 del 10 dicembre 1981.

L'invito a presentare l'offerta sarà rivolto alle ditte concorrenti entro il 28 dicembre 1994.

La domanda di partecipazione, redatta in lingua italiana, dovrà pervenire entro il 28 novembre 1994 al seguente indirizzo: Ministero della Difesa - Centro Interforze Studi per le Applicazioni Militari, via della Bigattiera Lato Monte, 9 - 56010 San Piero a Grado (PI).

All'interno della busta, che contiene la domanda, dovrà essere chiaramente indicato l'oggetto dell'appalto. La domanda suddetta dovrà essere corredata da:

- a) dimostrazione della capacità finanziaria ed economica e della capacità tecnica mediante la documentazione prevista dall'art. 13, comma 1, lettera c) e dell'art. 14, comma 1, lettere a) e c) del D.L. n. 358/92:
  - b) dimostrazione delle seguenti condizioni:

che la ditta non si trovi in una situazione di cui all'art. 11, comma 1, lettera a), b), d) ed e) del succitato D.L. n. 358/92 (o in qualsiasi altra situazione equivalente secondo la legislazione straniera) o soggetto ad un procedimento per la dichiarazione di una di queste situazioni;

- che il fornitore non si trovi in stato di amministrazione controllata (o in una situazione equivalente secondo la legislazione straniera) o soggetto ad procedimento per dichiarazione della medesima.
- La dimostrazione delle condizioni sopraindicate dovità essere fornita mediante la produzione dei documenti o delle dichiarazioni previsti ai commi 2 e 3 del citato art. 11.

Qualora la domanda di partecipazione dovesse pervenire in ritardo rispetto al termine di tempo sopra indicato o prima di uno dei documenti richiesti a corredo, la stessa non verrà presa in considerazione.

La predetta domanda non è vincolante per l'amministrazione Difesa

Il presente bando è stato inviato con dispaccio n. 3775 in data 24 ottobre 1994 all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità Europea per l'inserzione nella Gazzetta Ufficiale della suddetta Comunità.

Il richiedente: (firma illeggibile).

C-21729 (A pagamento).

#### CASA DI RIPOSO DI SPILIMBERGO (Provincia di Pordenone)

- 1. Ente appaltante: Casa di Riposo di Spilimbergo, viale Barbacane Spilimbergo (PN), Tel. 0427/2134 - Fax 0427/41268.
- 2. Categoria di servizio: n. 17, servizio di cucina con approvvigionamentogeneri alimentari e confezione pasti N. CPC 64.
  - 3. Luogo della consegna: viale Barbacane, Spilimbergo (PN).
- 4. Durata del servizio: anni tre, il servizio dovrà iniziare entro trenta giorni dalla comunicazione di aggiudicazione.
- 5. Forma dell'appalto: licitazione privata art. 1, lett. b), della Direttiva CEE n. 92/50.
- 6. Procedure di aggiudicazione: art. 36, comma 1, lett. b) della citata direttiva.
- 7. Giustificazione procedura accelerata: art. 20, comma 1, lett. a) e b) per inderogabili esigenze tecnico amministrative.
- 8. Presentazione domanda di partecipazione: 5 novembre 1994, ore 12 domanda in carta legale, in busta chiusa a mezzo raccomandata A.R., indicante la gara alla quale si intende partecipare.
  - 9. Indirizzo: vedi punto 1.
  - 10. Lingua: italiano.
- 11. Termine per l'invio degli inviti: centoventi giorni dalla data di pubblicazione del bando all'albo dell'ente.
- 12. Condizioni minime: dichiarazione da produrre in allegato alla domanda su carta legale e con sottoscrizione autenticata di:
- a) non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione previste dall'art. 29 della Direttiva CEE n. 92/50 del 18 giugno 1992;
- b) trovarsi nelle condizioni di cui all'art. 30 della Direttiva CEE n. 92/50 del 18 giugno 1992;
- c) disporre di adeguata capacità economica e finanziaria di cui all'art. 31, comma 1 della Direttiva CEE n. 92/50 del 18 giugno 1992, lett. a), b) e c);
- d) disporre dell'adeguata capacità tecnica di cui all'art. 32 della Direttiva CEE n. 92/50 del 18 giugno 1992, comma 2, lettere b) e d) specificando i servizi prestati negli ultimi tre anni;
  - e) essere in grado di documentare quanto dichiarato.
  - 13. Data di invio del bando: 20 ottobre 1994.
- 14. Data del ricevimento del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità Europea: 20 ottobre 1994.

Il presidente: dott. Visalli Vincenzo Leoluca.

C-21732 (A pagamento).

#### COMUNE DI VENEZIA Ripartizione contratti

Bando di gara per licitazioni private (legge 2 febbraio 1973, n. 14 e D.P.C.M. 10 gennaio 1991, n. 55)

Il Comune di Venezia - San Marco n. 4136, I - 30100 Venezia, Ripartizione contratti, tel. 041-2708546, fax 041-2708626 intende appaltare a mezzo di licitazioni private i seguenti lavori:

gara n. 1 - Intervento di riqualificazione e di arredo urbano di piazza Ferretto a Venezia-Mestre, legge 360/91.

Importo a base d'asta L. 7.893.609.934 IVA esclusa, di cui:

- L. 1.101.414.839 per opere sottoservizi;
- L. 6.244.013.895 per opere di pavimentazione e arredo;
- L. 548.181.200 per opere di illuminazione pubblica.

È richiesta l'iscrizione all'A.N.C. nella seguente categoria: Cat. 6 - Costruzioni e pavimentazioni stradali, ecc. per importo non inferiore a lire 9.000 milioni.

La gara di licitazione privata sarà espletata con le modalità di cui all'art. 1, lettera e) e art. 5 della legge 2 febbraio 1973, n. 14. Pertanto l'aggiudicazione avverrà a favore del concorrente che avrà offerto il prezzo più basso determinato mediante offerta a prezzi unitari.

Ai sensi dell'art. 5 della legge 2 febbraio 1973, n. 14, qualora l'offerta risultata aggiudicataria, ed eventualmente altre offerte presentino manifestamente un carattere anormalmente basso rispetto alla prestazione, l'Amministrazione Comunale verifica la composizione delle offerte e chiede agli offerenti di presentare le analisi dei prezzi de ventuali altre giustificazioni riservandosi la facoltà di annullare l'aggiudicazione, escludere le offerte ritenute incaccettabili ed appaltare i lavori in favore del concorrente che seguente nella graduatoria.

Il luogo di esecuzione dei lavoro è a Venezia-Mestre.

I lavori consistono nella:

- 1) realizzazione dei sottoservizi di fognatura bianca e nera, nonché di tutte le opere accessorie di carattere edile necessarie per la riealizzazione di tutti gli altri sottoservizi;
- realizzazione delle opere relative alla pavimentazione, agli arredi fuori terra, alla riapertura del Marzenego tra piazza Ferretto e p.tta Matter, alla fontana sull'area adiacente a palazzo Da Re;
- realizzazione dell'impianto di illuminazione e relativi apparecchi illuminanti.

Il termine massimo per l'esecuzione dei lavori è fissato in giorni 950 (novecentocinquanta) naturali e consecutivi dalla data di consegna dei lavori

La spesa è finanziata come segue:

- L. 9.200.260.000 starà a carico della Gestione Res. 1991 al cap. 8080 «Opere e investimenti vari in campo sociale» sui fondi della legge 360/91 Interventi urgenti per Venezia e Chioggia Tit. 2, Sez. 6, Rubr. 616 sui fondi allo scopo accantonati in sede di chiusura anno 1991;
  - L. 1.438.692.718 con mutuo da assumere.

L'aggiudicazione definitiva dei lavori è subordinata alla stipula del suddetto mutuo:

Gara n. 2 - realizzazione opere di urbanizzazione primaria PIP a Venezia-Ca' Savio - 1 stralcio esecutivo. Opere di viabilità, fognatura e segnaletica. Legge 139/92.

Importo a base d'asta L. 4.565.231.000, I.V.A. esclusa.

È richiesta l'iscrizione all'A.N.C. nella seguente categoria: Cat. 6 - Costruzioni e pavimentazioni stradali, ecc. per importo non inferiore a lire 6.000 milioni.

La gara di licitazione privata sarà espletata con le modalità di cui all'art. 1. lettera A) della legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Il luogo di esecuzione dei lavori è a Venezia-Cà Savio.

I lavori consistono in: scavi, drenaggi, paratie, tubazioni, materiali prefabbricati, ferro e ghise, materiali aridi, resine, conglomerati e manti, cordonate, masselli in els, calcestruzzi, recinzioni, varie.

Il termine massimo per l'esecuzione dei lavori è fissato in giorni 450 (quattrocentocinquanta) naturali e consecutivi decorrenti dalla data del verbale di consegna.

La spesa è finanziata come segue:

- L. 2.558.404.377 con mutuo dell'Istituto Mobiliare Italiano, contratto in data 22 dicembre 1992;
- L. 1.000.000.000 alla gest. res. 1989 al cap. 7665/30 «Nuovi interventi per la salvaguardia di Venezia» iti. 2 sez. 6 rubr. 601 sui fondi della delib. n. 2065/44209 del 6 aprile 1990. Spesa finanziata con legge 798/84 art. 6/D e legge 910/86, art. 7;
  - L. 2.819.595.623 con mutuo da assumere.

L'aggiudicazione definitiva dei lavori è subordinata alla stipula del suddetto mutuo.

#### Disposizioni per entrambe le gare

Le aggiudicazioni avverranno anche in presenza di una sola offerta

Non sono ammesse offerte in aumento.

Sono ammesse a partecipare alle gare le imprese non iscritte all'A.N.C., aventi sede in uno Stato della CEE, alle condizioni previste dagli artt. 18 e 19 del decreto legislativo n. 406/91.

La cauzione verrà chiesta nella misura del 5% dell'importo contrattuale in denaro contante o mediante polizza fidejussoria o bancaria ai sensi degli artt. 3 e 54 del D.P.R. 16 luglio 1962, n. 1063 e dell'art. 13 della legge 3 gennaio 1978, n. 1.

L'impresa aggiudicataria potrà chiedere l'esonero del versamento della cauzione con determinazione del coefficiente di miglioramento del prezzo di aggiudicazione.

I pagamenti in acconto saranno corrisposti ogni qualvolta l'ammontare dei lavori raggiungerà l'importo di L. 400.000.000 al netto delle ritenute di legge.

Alla gare sono ammesse imprese singole o riunite ai sensi dell'art. 22 e seguenti del decreto legislativo n. 401/91.

Gli offerenti, trascorsi centoottanta giorni dalla data di aggiudicazione delle gara, senza che si sia provveduto alla stipula dei relativi contratti e sempreché i ritardi non siano agli stessi parzialmente o totalmente imputabili, hanno facoltà di ritirare le proprie offerte.

Ai sensi dell'art. 34 del D.L. 406/91, i legali rappresentanti delle imprese concorrenti o della capogruppo in caso di associazione di imprese, dovranno indicare all'atto della presentazione delle offerte, le eventuali opere che intendono subappaltare o concedere in cottimo.

È fatto obbligo ai soggetti aggiudicatari di trasmettere entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei loro confronti, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti da essi aggiudicatari via via corrisposti al subappaltatore o cottimista, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.

Le domande di partecipazione alle gare, redatte in carta bollata da L. 15.000 e indirizzate al comune di Venezia, Ripartizione contratti San Marco n. 4137, 30124 Venezia - dovranno pervenire - tramite il Protocollo Generale o a mezzo raccomandata entro il giorno 18 novembre 1994.

Gli inviti a presentare le offerte verranno spediti entro il giorno 12 dicembre 1994.

#### Documentazione da allegare alle domande di partecipazione:

- 1) certificato di iscrizione nell'Albo Nazionale dei costruttori (per i richiedenti di altro Stato CEE, in luogo del detto certificato, può essere presentata documentazione equivalente a norma degli artt. 18 e 19 del D.L. n. 406/91) in originale non scaduto o copia autenticata ai sensi della legge n. 15/1968. In caso di riunione di imprese detto certificato dovrà essere presentato per ciascuna di esse;
- 2) dichiarazione, redatta su carta bollata e autenticata nelle forme di cui all'art. 4 della legge 15/68 «di non trovarsi in alcuna delle condizioni o situazioni previste dall'art. 18 del D.L. n. 406/91»;
- 3) dichiarazione da provarsi successivamente con le modalità previste dall'art. 20 del D.L. 406/1991 e dall'art. 4 del decreto ministeriale 9 marzo 1989, n. 172, redatta su carta bollata e con firma autenticata ai sensi della legge n. 15/1968 con cui il richiedente, con riferimento all'ultimo quinquennio antecedente la data del presente bando, attesti il possesso dei seguenti requisiti minimi riguardanti la propria capacità economia e finanziaria:
- a) cifra d'affari in lavori derivante da attività diretta e indiretta dell'impresa determinata ai sensi del comma 2, lettere  $c \mid e d \mid$  dell'art. 4 del decreto ministeriale n. 172/1989, per un importo di 1,50 volte l'importo a base d'asta;
- b) costo per il personale non inferiore a un valore pari allo 0,10 della cifra d'affari in lavori di cui al punto a).

Solo per la gara n. 1: c) esecuzione di lavori nella categoria prevalente per un importo complessivo variabile tra 0,30 e 0,40 volte l'importo a base d'asta.

Nel caso di imprese riunite in associazione temporanea, i requisiti finanziari e tecnici previsti per l'impresa singola devono essere posseduti nella misura del 60% dalla capogruppo e la restante percentuale comulativamente dalla o dalle mandanti, ciascuna delle quali deve possedere una percentuale del 20% di quanto chiesto cumulativamente.

- 4) idonee referenze bancarie;
- 5) dichiarazione da provarsi successivamente con le modalità previste dal comma 1 dell'art. 21 del D.L. 406/91 - redatta su carta bollata e con firma autenticata ai sensi della legge n. 15/1968 con cui il richiedente attesti il possesso dei seguenti requisiti provanti la capacità tecnica:
- a) elenco dei lavori, riferibili alla categoria richiesta nel presente bando, eseguiti negli ultimi cinque anni e corredato dai certificati di buona esecuzione dei lavori più importanti, con l'indicazione dell'importo, il periodo e il luogo di esecuzione dei lavori stessi e se essi furono effettuati a regola d'arte e con buon esito.
- b) dichiarazione circa l'attrezzatura, i mezzi d'opera e l'equipaggiamento tecnico di cui si disporrà per l'esecuzione dell'appalto;
- c) dichiarazione indicante l'organico medio annuo dell'impresa ed il numero dei dirigenti con riferimento agli ultimi tre anni;
- d) dichiarazione indicante i tecnici o gli organi tecnici che facciano o meno parte integrante dell'impresa, di cui l'imprenditore disporrà per l'esecuzione dell'opera;
- 6) dichiarazione redatta su carta bollata e con firma autenticata ai sensi della legge n. 15/1968 con cui il richiedente attesti di non avere reso false dichiarazioni in merito ai requisiti e alle condizioni rilevanti per concorrere all'appalto.

Le imprese interessate dovrano presentare due distinte domande di partecipazione indicando in quale delle due sono allegati i documenti e le dichiarazioni richieste.

Le domande di partecipazione non vincolano l'amministrazione aggiudicatrice e la mancanza dei requisiti prescritti o l'incompletezza delle dichiarazioni richieste comporta la non accettazione delle domande stesse

Venezia, 20 ottobre 1994

La dirigente: dott.ssa Giancarla Manini.

C-21731 (A pagamento).

## REGIONE PUGLIA UNITÀ SANITARIA LOCALE BR/5

Mesagne (BR)

#### Avviso di gara

La U.S.L. BR/5 - Via Labanchi, I - 72023 Mesagne (BR) - Telefono: (0831) 7391, telefax: (0831) 321133, in esecuzione della deliberazione n. 867 del 14 settembre 1994 di indizione di licitazioni private, intende appaltare, mediante gare da esperirsi secondo i criteri stabiliti dall'art. 65 lett. c) della legge regionale n. 8/1981, le seguenti forniture occorrenti per il fabbisogno dell'anno 1995:

farmaci, sieri, vaccini ed emoderivati L. 900.000.000.

Le domande per essere invitati alla gara devono essere redatte su carta legale, in lingua italiana e dovranno pervenire a mezzo posta o consegna diretta alla U.S.L. BR/5 entro e non oltre il 5 novembre 1994.

Alla domanda dovrà essere allegata dichiarazione sostitutiva ai sensi della legge n. 15/1968, attestante di non essere incorso in alcuno dei motivi di esclusione di cui all'art. 11 del D.L. 24 luglio 1992, n. 358.

Le richieste dovranno essere inoltrate anche se in precedenza è stata avanzata istanza di iscrizione all'albo fornitori di questa U.S.L. a anche se sia stata presentata già richiesta di invito a gare.

La presentazione delle domande non sarà vincolante per l'amministrazione.

Copia del presente bando è stato inviato all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle comunità europee in data 20 settembre 1994.

L'amministratore straordinario: dott. Antonio Marzano.

C-21733 (A pagamento).

#### REGIONE VENETO UNITÀ SOCIO-SANITARIA N. 23

Conselve (Padova)

Ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358, si rende noto che questa U.L.SS. provvederà, con procedura accelerata, all'esperimento di tre gare mediante licitazione privata per l'assegnazione delle seguenti forniture, con consegne ripartite presso gli ospedali di Conselve, Monselice e Piove di Sacco e solo per i farmaci anche presso l'ospedale di Chioggia:

- 1) farmaci (n. 166 lotti) fornitura annuale, spesa prevista L. 2.700.000.000 + IVA;
- 2) materiale per dialisi (n. 36 lotti) fornitura annuale, spesa prevista L. 1.100.000.000 + 1VA;
- 3) carni bovine fresche (lotto unico) fornitura biennale, spesa prevista L. 1.000.000.000 + IVA.
- Le ditte interessate a partecipare dovranno far pervenire, per ciascuna gara, a questa sede (piazza XX Settembre n. 1 35026 Conselve PD), entro le ore 14 del 9 novembre 1994, in apposita busta sigillata, recante all'esterno la dicitura «domanda ammissione gara.....», i seguenti documenti:
- istanza di ammissione, redatta in carta legale e in lingua italiana, completa delle seguenti indicazioni:

esatta ragione o denominazione sociale; generalità e qualifica del legale rappresentante e/o del sottoscrittore;

recapito a cui inviare ogni eventuale comunicazione;

2) dichiarazione resa nelle forme di cui alla legge 4 gennaio 1968, n. 15, o certificato rilasciato dall'ufficio nazionale o, straniero competente, attestante l'assenza di tutte le cause di esclusione dalla partecipazione alla gara previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92;

- 3) dichiarazione redatta in carta semplice e in lingua italiana, contenente:
- a) l'importo del fatturato globale realizzato dalla ditta negli esercizi 1991, 1992 e 1993, distinto per ciascun esercizio;
- b) l'importo del fatturato realizzato dalla ditta negli esercizi 1991, 1992 e 1993, distinto per ciascun esercizio, per forniture di prodotti identici a quelli oggetto della gara;
- c) l'elenco delle principali forniture di prodotti identici a quelli oggetto della gara, effettuate durante gli esercizi 1991, 1992 e 1993, con i rispettivi importi, date e destinatari, corredato dalle relative attestazioni rilasciate dagli enti e imprese, appaltatrici.

Qualora non sia possibile produrre tutte le attestazioni di cui alla precedente lett. c), l'elenco delle forniture dovrà essere reso, pena la non ammissione alla gara, nelle forme di cui alla legge 4 gennaio 1968, n. 15;

4) ogni altro documento, fra quelli indicati agli artt. 13 e 14 del citato decreto legislativo, ritenuto idoneo a dimostrare la propria capacità finanziaria, economica e tecnica.

Le procedure di aggiudicazione prescelte sono le seguenti:

art. 16 lett. a), del decreto legislativo n. 358/92° per le carni bovine;

art. 16 lett. b) del decreto Legislativo n. 358/92 per il materiale per dialisi;

art. 16 lett. a) e b) del decreto legislativo n. 358/92 per i farmaci.

Gli inviti a presentare offerta verranno trasmessi, con il relativo capitolato speciale, entro quindici giorni dalla data del provvedimento di ammissione alla gara.

Le offerte dovranno essere presentate entro ventuno giorni dalla data di spedizione della lettera di invito.

Il presente bando è stato inviato all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee in data 21 ottobre 1994 e ricevuto in pari data.

Per ulteriori informazioni le ditte interessate potranno rivolgersi al Settore Provveditorato-Economato dell'U.L.SS., in Conselve, Piazza XX Settembre n. 1 - Tel. 049/9598613/9598612 - Fax 049/9500407.

Il commissario straordinario: dott. Nico Speranza.

C-21734 (A pagamento).

# AMMINISTRAZIONE DEI MONOPOLI DI STATO Ispettorato compartimentale di Venezia

Estratto dell'avviso d'asta ad unico incanto per l'appalto della Rivendita generi di monopolio da istitursi nel Comune di Chioggia (VE).

Il giorno 17 novembre 1994 alle ore 10 presso questo ispettorato sito in S. Croce, 360, avanti al Capo del Compartimento, o a chi per esso, si terrà la pubblica gara ai sensi degli artt. 21 della legge 22 dicembre 1957, n. 1293, 51 del Regolamento di cui al D.P.R. 14 ottobre 1958, n. 1074, e 1 lett. a) della legge 23 luglio 1980, n. 384.

La zona nella quale deve essere ubicato il suddetto esercizio è così delimitata: «Via Pigafetta dal n. 159 al n. 247 e dal 154 al n. 164 e di via Domenico Schiavo dal n. 102 al n. 128».

L'aggiudicatario è autorizzato alla vendita al pubblico dei generi di monopolio nel locale stabilito quale sede della riverndita. L'appalto avrà durata triennale salva l'eventuale applicazione del disposto di cui al primo comma dell'art. 51 del Regolamento di cui al D.P.R. 14 ottobre 1958, n. 1074.

Il reddito annuo a tabacchi previsto per l'esercizio in appalto è di L. 53.000.000, su reddito effettivamente conseguito è dovuta l'imposta di Concessione governativa di cui al D.M. 30 dicembre 1975.

Modalità e condizioni per la partecipazione alla gara sono elencate sul bando esposto all'albo dell'Ispettorato di Venezia, nonché presso l'albo del Comune di Chioggia (VE), e del magazzino vendita generi di monopolio di Chioggia (VE).

Venezia, 4 ottobre 1994

Il direttore del compartimento: Fabio Massimo Fontana.

C-21735 (A pagamento).

#### COMUNE DI CASCINA

Cascina: Servizio igiene urbana

- 1. Ente appaltante: Amministrazione comunale, corso Mateotti, 90 1 56021 Cascina (PI) Tel. 050/719111 Fax 050/703800.
  - 2. Categoria di servizio e descrizione: numero C.P.C.: categoria 16.

Servizio a norma art. 8 «affidamento in concessione servizio di igiene urbana».

Importo: L. 6.450.000.000 per tre anni n. di C.P.C.: 94.

Luogo di esecuzione: Territorio comune di Cascina.

- 4. N. di prestatori di servizio: sulla base delle richieste pervenute verranno invitate a presentare offerte un numero di ditte comprese fra un minimo di 5 ed un massimo di 20.
- 5. Modalità di gara: l'aggiudicazione avverrà secondo quanto previsto dall'art. 36, comma a) della Direttiva C.E.E. 50/92 secondo i criteri di aggiudicazione stabiliti dall'art. 7 del capitolato speciale.
- L'esame dei progetti è affidato ad un'apposita commissione tecnica. L'offerta deve essere unica per tutti i servizi oggetto dell'appalto. Non saranno ammesse offerte per prestazioni parziali del servizio.
  - 6. Durata del contratto: tre anni dalla data di aggiudicazione.
- Raggruppamento di imprese: possono partecipare alla gara imprese riunite ai sensi dell'art. 22 D.L.G.S. 19 dicembre 1991, n. 406 e ai sensi dell'art. 26 della Direttiva europea 50/92.
- 8. Termine presentazione domande di partecipazione: dovranno pervenire entro le ore 12 del trentasettesimo giorno dalla data di spedizione tramite fax alla Gazzetta Ufficiale della Comunità europea; dette domande dovranno essere indirizzate a: Amministrazione comunale di Cascina Ufficio segreteria generale corso Matteotti n. 90 56021 Cascina (PI). Le domande dovrano essere redatte in lingua italiana.
- 9. Termine per l'invito degli inviti a presentare offerta: venti giorni data scadenza del bando.
- 10. Garanzie richieste: Polizze di assicurazione per responsabilità civile anche per mezzi e attrezzature, ecc., polizza fidejussoria: Importo L. 2.000.000.000.
- 11. Condizioni minime: A corredo della domanda di partecipazione le ditte interessate dovranno allegare i seguenti documenti rilasciati dallo Stato di appartenenza come segue:
  - 1) Imprese nazionali:
- a) iscrizione Albo Nazionale Esercenti il servizio di smaltimento dei RSU (art. 10 legge 29 ottobre 1987, n. 441) oppure domanda di iscrizione a tale albo antecedente il 31 luglio 1993;

- b) autorizzazione rilasciata dall'Ente competente per l'attività di trasporto RSU:
- c) autorizzazione rilasciata dall'Ente competente per l'attività di trasporto di Rifiuti Urbani Pericolosi.
  - 2) Imprese di altri Stati comunitari:
- a) l'autorizzazione all'esercizio dell'attività specifica rilasciata dalle competenti autorità locali (art. 30, punto 3 della direttiva CEE

I documenti di cui ai punti 1 e 2 dovranno essere in originale o copia autenticata ai sensi di legge e nel caso di imprese associate è insufficiente che siano riferiti all'impresa capofila;

3) certificazioni: dovranno inoltre essere allegati alla domanda, ai fini della preselezione, certificazioni, attestazioni o dichiarazioni giurate, come previsto dall'art. 29 Direttiva CEE n. 50/92, come elencate nel bando integrale di gara pubblicato all'Albo pretorio del Comune di

Le imprese interessate potranno richiedere copia del bando integrale, che verrà inviato, anche tramite fax.

Il presente bando viene inviato per fax alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee l'11 ottobre 1994.

L'ingegnere capo: Roberto Orsini

Il segretario generale: Gabriele Orsini

C-21738 (A pagamento).

## UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 24

Frattamaggiore (NA)

Bando di gara per la fornitura di gasolio da riscaldamento

Questa U.S.L., mediante deliberazione n. 584 del 10 ottobre 1994, ha indetto gara a licitazione privata per l'appalto della fornitura di: 180.000 litri di gasolio da riscaldamento.

Importo presunto della fornitura L. 210.000.000 IVA compresa.

Il concorso sarà esperito ai sensi e per gli effetti dell'art. 16, lettera a) del D.L.vo n. 358/92 e dell'art. 65, punto 2, lettera a) della L.R. 63/80.

Le ditte interessate possono far pervenire entro e non oltre il quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione del presente bando sul B.U.R.C., la propria istanza di partecipazione, in conformità al bando stesso, al seguente recapito: 24º unità sanitaria locale della Regione Campania - corso V. Emanuele III, n. 3 - 80027 Frattamaggiore (NA), te. 081/8891690, fax 081/8804591.

Le istanze redatte su carta da bollo di valore corrente dovranno essere corredate del certificato della C.C.I.A.A. rilasciato in data non anteriore a tre mesi dalla data di pubblicazione del presente bando sul B.U.R.C.

Ogni eventuale ed ulteriore chiarimento potrà essere richiesto al seguente recapito: Servizio Provveditorato: Fax 081/8804591 - Tel. 081/8891524.

Le istanze di partecipazione non vincolano questa amministrazione che rivolgerà l'invito a presentare le offerte entro trenta giorni a decorrere dal 23 ottobre 1994.

Il coordinatore amministrativo: dott. Giuseppe Ferraro

Il commissario straordinario: dott.ssa Teresa Napolitano C-21739 (A pagamento).

#### REGIONE PUGLIA UNITÀ SANITARIA LOCALE TA/3

Martina Franca (TA) piazza S. Francesco da Paola n. 1

Questa U.S.L. intende esperire licitazioni private mediante offerte segrete ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e dell'art. 65 della legge della Regione Puglia n. 8 del 16 gennaio 1981 per le fornitore dei sottoelencati prodotti occorrenti per l'anno 1995: Articoli sanitari distintamente in:

- 1º gruppo: alcool e disinfettanti per L. 35.000.000; 2º gruppo: siringhe ed aghi per L. 70.000.000; 3º gruppo: soluzioni per L. 350.000.000; 4º gruppo: materiale da medicazione per L. 45.000.000;
- 5º gruppo: materiale da medicazione per L. 70.000.000; 5º gruppo: presidi medico-chirurgici per L. 250.000.000; 6º gruppo: materiale monouso per corsia e sala operatoria per L. 70.000.000;
- 7º gruppo: cerotti per L. 20.000.000; 8º gruppo: filtri e materiale per emodialisi per L. 600.000.000; 9º gruppo: materiali per laboratorio di analisi per L. 150.000.000;
  - 10° gruppo: reattivi e diagnostici per L. 400.000.000; 11° gruppo: pellicole e materiali per radiologia per L.
- 150.000.000 12º gruppo: carta e materiali per ECG, EEG, ecografia,
- ecocardiografia, doppler e fotografici per L. 40.000.000;
  13° gruppo: ossigeno e gas terapeutici per L. 30.000.000;
  14° gruppo: alimenti dietetici per L. 30.000.000;
  15° gruppo: suture per L. 150.000.000;
  16° gruppo: emoderivati, sieri e vaccini per L. 200.000.000;
  17° gruppo: farmaci e galenici per L. 800.000.000.

Le ditte interessate ed in possesso dei requisiti richiesti, per ogni gruppo per il quale si intende essere invitati, dovranno presentare separate domande di partecipazione alla gara a licitazione privata tenendo presente quanto segue:

- 1) la procedura per addivenire all'aggiudicazione della fornitura degli articoli sanitari è quella della licitazione privata secondo la luglio 1992, n. 358 e per quanto non previsto sotto l'osservanza delle norme sancite dalla L.R. 16 gennaio 1981, n. 8;
- 2) alla gara sono ammesse a presentare offerte congiunte anche ditte appositamente e temporaneamente raggruppate in applicazione dell'art. 10 del D.Lgs. 24 luglio 1991, n. 358;
- 3) alle domande di partecipazione alle gare dovrà essere allegato la seguente documentazione:
- a) dichiarazione, resa ai sensi dell'art. 4 della 15/68, che la ditta non si trovi in alcuna delle condizioni di cui all'art. 11 del D.Lgs. 358/92:
  - b) iscrizione nel registro della C.C.I.A.A.; idonee dichiarazioni bancarie;
- d) dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo relativo alle forniture identiche a quelle oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;
- e) elenco delle principali forniture effettuate negli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data e destinatario;
- 4) il termine di ricezione delle domande di partecipazione scade alle ore 12 del giorno 7 novembre 1994.
- 5) l'Amministrazione provvederà alla spedizione dell'invito a presentare le offerte entro 60 giorni;
- 6) le domande di partecipazione, redatte in carta semplice ed in lingua italiana dovranno essere inviate esclusivamente a mezzo sistema postale AR al seguente indirizzo: Servizio Sanitario Nazionale - Regione Puglia - U.S.L. TA/3 - Piazza S. Francesco da Paola n. 1 - 74015 Martina Franca (TA);
- 7) il presente avviso è stato inviato in data 18 ottobre 1994 per la pubblicazione all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee.

La domanda di invito non vincola l'Amministrazione.

Martina Franca, 18 ottobre 1994

Il commissario straordinario: dott. Giuseppe Loizzo.

C-21753 (A pagamento).

#### COMUNE DI SCIACCA (Provincia di Agrigento) Tel. 0925/20111 Fax 0925/22549

Bando di gara per fornitura di pasti caldi

Pubblico incanto ai sensi dell'art. 68 della legge regionale n. 10/93, e dal D.L. 358/92, da esperirsi al prezzo più basso espresso in percentuale. Saranno ammesse solo offerte di ribasso, mentre saranno escluse quelle alla pari ed in aumento.

· L'asta sarà tenuta per mezzo di offerte segrete.

La fornitura sarà presumibilmente effettuata dal 5 dicembre 1994 al 2 giugno 1995.

Si presume giornalmente la fornitura di n. 470 pasti caldi alle Scuole Materne, di n. 50 alle Scuole Elementari e di n. 120 alle Scuole Medie, secondo le rispettive tabelle dietetiche allegate al Capitolato d'Oneri.

Per le Scuole Materne detta fornitura dovrà essere effettuata per n. 5 giorni alla settimana, per le Scuole Elementari per n. 3 giorni, per le Scuole Medie n. 60 pasti dovranno essere forniti per n. 3 giorni e n. 60 per n.5 (cinque) giorni.

Il pagamento sarà corrisposto in base al numero di pasti effettivamente forniti giornalmente.

Si garantisce, comunque, all'Impresa un limite minimo contrattuale pari al 30%.

L'importo a base d'asta, soggetto a ribasso, è il costo del singolo pasto caldo che viene stabilito in L. 5.500 per le Scuole Materne, in L. 5.800 per le Scuole Medie, tutti LVA. esclusa.

L'impoorto complessivo presunto, I.V.A. esclusa, è di L. 427.660.000.

Per partecipare all'asta le ditte dovranno far pervenire il plico sigillato, entro un'ora prima di quella stabilita per la gara; si precisa che il plico dovrà essere chiuso con ceralacca e controfirmato sui lembi di chiusura.

Sul plico dovrà apporsi la seguente dicitura: «Pubblico incanto del giorno 29 novembre 1994 relativo alla fornitura di pasti caldi».

La gara sarà esperita il giorno 29 novembre 1994 alle ore 11 presso il Comune di Sciacca.

I requisiti di partecipazione e l'elenco dei documenti da presentare sono riportati nel bando di gara integrale, che potrà essere richiesto, unitamente al Capitolato d'Oneri e alle Tabelle Dietetiche, al Dipartimento Affari Sociali di questo Comune.

Le ditte che hanno sede in altri Comuni, sono tenute a specificare ove intendono preparare i pasti caldi e quali mezzi intendono utilizzare per fornirli alle singole scuole.

#### Avvertenze:

- a) l'asta sarà dichiarata valida e si procederà quindi all'aggiudicazione, anche nel caso che sia pervenuta una sola offerta;
- b) per quant'altro non previsto nel presente bando valgono le norme di legge in materia;
- c) si darà luogo all'esclusione dalla gara nel caso che manchi qualcuno dei documenti richiesti o che i plichi non siano sigillati come sopra specificato.

Il sindaco: Ignazio Messina.

#### ENTE OSPEDALIERO SAN CARLO BORROMEO

Milano, via Pio Secondo n. 3 Tel. 02/4022.1

Avviso di gara (Atti 380/94 all. 9 FP/ST)

È indetta licitazione privata con procedura accelerata per appaltare il servizio di raccolta, trasporto e smaltimento finale dei rifiuti speciali ospedalieri solidi e liquidi, nonché dei rifiuti liquidi tossico-nocivi per un periodo biennale a far tempo dal 1º gennaio 1995.

Importo presunto annuo L. 455.000.000 oltre I.V.A.

La licitazione sarà esperita ai sensi del D.L. 358/92 e, per quanto ivi non previsto, sotto l'osservanza delle norme di cui al R.D. 827/1924 e successive modificazioni in quanto applicabili.

L'aggiudicazione avrà luogo con il criterio di cui al D.L. 358/82 Capo 4º art. 16, punto 1, lettera a).

L'ente ricorre alla procedura accelerata in quanto il servizio deve inderogabilmente iniziare con il 1º gennaio 1995.

Le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana e su carta legale in competente bollo, dovranno pervenire all'Ufficio Protocollo di questo Ente Ospedaliero entro e non oltre le ore 12 dell'8 novembre 1994 e dovranno essere corredate della seguente documentazione:

- dichiarazione, autenticata a' sensi della légge 4 gennaio 1968
   n. 15, attestante di non trovarsi nelle condizioni di esclusione di partecipazione alle gare previste dal D.L. 358/92 capo IV art. 11 del Decreto Legislativo n. 358/92;
- 2) dichiarazione, autenticata a' sensi della legge 4 gennaio 1968 n. 15, attestante di non trovarsi nelle condizioni di esclusione di partecipazione alle gare previste dalla normativa vigente in materia di lotta alla delinquenza mafiosa;
- 3) certificazione di cui al capo IV art. 12 del D.L. 358/92 rilasciata in data non anteriore a tre mesi da quella del bando;
- 4) prescritte certificazioni e dichiarazioni di cui al D.L. 358/92 capo IV:

art. 13, punto 1, lettere a) e c);

art. 14, punto 1, lettera a);

- 5) idonea certificazione da cui risulti che la ditta è in possesso delle autorizzazioni regionali per l'espletamento del servizio.
- Le domande di partecipazione, corredate della documentazione richiesta, dovranno pervenire in busta chiusa e sigillata con ceralacca, riportante la seguente dicitura: Atti 380/94 «Richiesta di invito alla licitazione privata per l'appalto del Servizio di raccolta trasporto e smaltimento finale dei rifiuti speciali ospedalieri solidi e liquidi, nonché dei rifiuti liquidi tossici e nocivi»

La mancanza o l'imprecisione, anche di un solo documento, comporta l'automatica esclusione dalla gara.

Per informazioni rivolgersi alla Rip. Provveditorato-Economato di questo Ente, tel. 02-40.222.555.

La richiesta di invito non è vincolante per l'Amministrazione Ospedaliera, che si riserva anche l'eventuale diritto di sospendere e/o abrogare il presente avviso, per ragioni di pubblico interesse.

L'avviso di gara è stato inviato all'Ufficio Pubblicazioni della C.E.E. in data 24 ottobre 1994.

Milano, 24 ottobre 1994

Il commissario straordinario: prof. Arbosti

Il segretario generale: Angelo Bertocchi

M-8536 (A pagamento).

C-21597 (A pagamento).

#### COMUNE DI MILANO Settore Economato

È indetta pubblica gara a norma della Direttiva C.E.E. 92/50 del 18 giugno 1992, mediante licitazione privata - procedura ristretta accelerata - ed in conformità all'apposito Capitolato Speciale di Appalto - per l'appalto del servizio trasporto di generi alimentari, per un importo presunto complessivo di L. 4.480.000.000 oltre I.V.A.

Termini della prestazione. I tempi del servizio sono: 1º gennaio 1995 - 31 dicembre 1996. Per le modalità di esecuzione si fa rinvio al Capitolato Speciale.

Inadempienza. L'appaltatore è tenuto a risarcire l'Amministrazione de danno causato da ogni inadempienza, come indicato nell'art. 20 del Capitolato Speciale.

Specifiche tecniche. L'indicazione delle specifiche tecniche è interamente contenuta nel Capitolato Speciale. Non sono ammesse varianti alle stesse.

Modalità di gara. La gara verrà esperita con la modalità prevista dall'art. 73 lettera c) del R.D. 23 maggio 1924 n. 827 e l'appalto verrà aggiudicato ai sensi dell'art. 36, comma 1, lettera b) della Direttiva C.E.E. 92/50 del 18 giugno 1992, con esclusione delle offerte in aumento.

Raggruppamenti di prestatori di servizi. Sono ammessi a presentare domanda di partecipazione e successive offerte anche raggruppamenti di servizi opportunamente e temporaneamente raggruppati. La domanda di partecipazione e l'offerta congiunta devono essere sottoscritte da tutti i prestatori di servizi raggruppati. In tal caso la documentazione tutta dovrà riferirsi, oltre che al prestatore di servizi capogruppo, anche ai prestatori di servizi mandanti ed i requisiti finanziari, fermo restando l'importo complessivo richiesto, dovranno essere posseduti per almeno il 60% dal prestatori di servizi capogruppo e per non meno del 10% dai prestatori di servizi mandanti, con l'indicazione delle parti dell'appalto che saranno eseguite dai singoli prestatori di servizi e l'impegno che, in caso di aggiudicazione della gara, gli stessi prestatori di servizi si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 26 della Direttiva C.E.E. 92/50.

Non è consentito che un prestatore di servizio inoltri domanda di partecipazione alla gara singolarmente e quale componente di un raggruppamento di prestatori di servizi, ovvero sia presente in più raggruppamenti di prestatori di servizi.

Domanda di partecipazione. Le domande di partecipazione, affrancate, redatte in lingua italiana su carta da bollo da L. 15.000, corredate dei documenti sottoindicati, dovranno pervenire, pena l'esclusione dalla gara, al Comune di Milano - Settore Economato - Ufficio Protocollo via Francesco Sforza n. 32, (con ingresso da via Andreani n. 8) - Cap 20122 - Milano - Tel. 6208/5152 - entro e non oltre le ore 16 del giorno 7 novembre 1994.

Sulla busta dovrà risultare chiaramente la scritta: «Domanda di partecipazione», l'oggetto ed il numero di riferimento della gara: 319843.400/PG/94 - 4937/EC/94.

I prestatori di servizi interessati dovranno fornire contestualmente alla domanda di partecipazione ed a pena di esclusione:

A) certificato di iscrizione alla Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura ovvero all'Albo professionale della Provincia in cui il prestatore di servizi ha sede, o ad analogo registro dello Stato aderente alla U.E., rilasciato in data non anteriore a tre mesi alla data di presentazione della medesima domanda, da cui risulti che l'oggetto dell'attività ricomprende la prestazione offerta;

B) l'indicazione di primario Istitituto Bancario, o di Soggetto abilitato alla certificazione di bilancio secondo le vigenti normative, operante negli Stati membri della U.E., che possa attestare la idoneità finanziaria ed economica del prestatore di servizi ad adempiere la prestazione di cui alla gara; tale attestazione, sotto la responsabilità di chi la rilascia, dovrà essere corredata da valutazioni che tengano conto del risultato economico degli ultimi due esercizi, dell'indice di capitalizzazione dell'azienda specificando i mezzi propri e quelli di terzi e/o di altri indici;

- C) copia, sottoscritta dal prestatore di servizi, delle 3 precedenti dichiarazioni annuali I.V.A. o imposta equipollente per Paesi della U.E., da cui risulti almeno un volume d'affari annuo medio di L. 6.720.000.000:
- D) l'indicazione di una o più referenze di altro committente per fornitura di natura ed importo analoghi;
- E) in alternativa ai documenti di cui ai precedenti punti B) C), e D), l'indicazione di enti, istituti o imprese autorizzate dalle vigenti disposizioni disposti a presentare come previsto dall'art. 3 del Capitolato d'oneri generale per le forniture e i servizi a cura del Provveditorato Generale dello Stato una fidejussione, escutibile a prima richiesta, per l'esatto adempimento dell'appalto, pari al 20% del corrispettivo presunto di ogni singolo lotto al quale si intende partecipare;
- F) una dichiarazione, autenticata ai sensi dell'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, o secondo la legislazione del Paese di appartenenza, con la quale il prestatore di servizi interessato attesti, sotto la propria responsabilità, di non trovarsi in alcune delle condizioni di cui alle lettere a), b), c) e f) dell'art. 29 della Direttiva C.E.E. 92/50;
- G) in alternativa alla documentazione di cui al punto B che precede, per i soggetti non tenuti alla compilazione del bilancio, l'Amministrazione potrà accettare copia delle ultime 3 dichiarazioni annuali dei redditi prodotti secondo le leggi dello Stato dell'Unione Europea in cui tali redditi sono stati tassati;
- H) copia del modello I.N.P.S. DM 10, debitamente quietanzato, riferito al mese di settembre 1994, nonché copia della richiesta, inviata alla sede I.N.P.S. competente, del certificato di correntezza contributiva, debitamente vistato dall'I.N.P.S. stessa.

Lettera d'invito. La domanda di invito non vincola la stazione appaltante.

Gli inviti a presentare offerta saranno diramati entro il 14 novembre 1994.

Presentazione dell'offerta. A seguito della lettera d'invito, i concorreni dovranno produrre, contestualmente all'offerta, i seguenti documenti relativi alla capacità finanziaria ed economica:

- a) il certificato d'iscrizione alla Camera di Commercio Industria Artigianato ed Agricoltura ovvero all'Albo professionale della Provincia in cui il concorrente ha sede, o ad analogo registro dello Stato aderente alla U.E., ove quello inviato in sede di domanda di partecipazione sia scaduto;
- b) la dichiarazione di primario Istituto Bancario, o di Soggetto abilitato alla certificazione di bilancio secondo le vigenti normative, che attesti l'idoneità finanziaria ed economica di cui al punto B) della domanda di partecipazione;
- c) le referenze di cui al punto D) della domanda di partecipazione;
- d) in alternativa ai documenti di cui ai punti b) e c) che immediatamente precedono, l'impegno dell'Ente, Istituto o impresa autorizzata ad offrire fidejussione di cui al punto E) della domanda di partecipazione.

Se talune offerte presentano carattere anormalmente basso rispetto alla prestazione, l'Amministrazione rivelerà tale anomalia. Quindi l'Amministrazione richiederà le prescrizioni in merito agli elementi costitutivi delle singole offerte che essa considera pertinenti e verificherà detti elementi costitutivi tenendo conto di tutte le spiegazioni ricevute. Se le spiegazioni non verranno ritenute accettabili, l'Amministrazione provvederà all'esclusione con atto motivato.

Aggiudicazione. L'aggiudicazione, che avrà luogo non appena ultimato l'esame delle offerte, avverrà ai sensi dell'art. 36, comma 1, lettera b) della direttiva C.E.E. 92/50.

L'Amministrazione comunale entro 10 giorni comunica l'esito dell'espletamento della gara all'aggiudicatario e al concorrente che segue nella graduatoria.

Il prestatore di servizi aggiudicatario dovrà presentare entro il termine tassativo di dieci giorni dalla comunicazione dell'aggiudicazione, pena l'annullamento della aggiudicazione stessa, l'eventuale fidejussione di cui al precedente punto d) della «presentazione dell'offerta», nonché la documentazione che verrà specificata in sede di comunicazione di aggiudica.

Per ulteriori informazioni e per prendere visione degli atti di gara, riogesti al Settore Economato Ufficio Servizi in Appalto - via Francesco Sforza n. 23 - Cap 20122 - Milano - tel. 62085144/62085133 - Fax 62085147. Ai sensi e per gli effetti di cui all'articolo 8 della legge 7 agosto 1990 n. 241, si informa che il responsabile del procedimento relativo al Bando in oggetto è il sig. Mondellini Luigi.

Il presente avviso è stato inviato, in data 20 ottobre 1994, all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali della Comunità Europea per la sua pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea, e ricevuto in data 20 ottobre 1994.

In atti comunali nn. 319843.400/94/4937/EC/94.

Milano, 12 ottobre 1994.

Il direttore di settore: avv. Maurizio Lunghi.

M-8542 (A pagamento).

#### MINISTERO DELL'INTERNO Prefettura di Reggio Calabria

Bando di gara - Procedura ristretta

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Prefettura di Reggio Calabria, piazza Italia 89100 Reggio Calabria tel. 3881(0965) telefax 24866.
  - 2.a) Procedura di aggiudicazione: licitazione privata.
- 2.b) Giustificazione del ricorso alla procedura ristretta: urgenza stipula contratto entro 31 dicembre 1994.
  - 2.c) Forma dell'appalto: prestazioni di servizi di pulizia.
- 3.a) Luogo delle prestazioni: sedi dei reparti P.S. della provincia di Reggio Calabria.
  - 3.b) Importo dell'appalto a base d'asta: L. 864.300.000.
  - 3.c) La fornitura non è divisa in lotti.
- 4. Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di fornitori: ove l'istanza promani da un raggruppamento di imprese, si osservano le norme di cui all'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 5.a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: quindici giorni dal 25 ottobre 1994.
- 5.b) Indirizzo al quale le domande devono essere inviate: Prefettura di Reggio Calabria Piazza Italia Reggio Calabria.
- 5¢) Lingua nella quale deve essere redatta l'offerta: italiano, anche per documentazione, informazioni e corrispondenze.
- 6. Termine entro cui l'amministrazione rivolgerà l'invito a presentare le offerte: entro quindici giorni dal 25 ottobre 1994.
- 7. Condizioni minime che il fornitore deve assolvere: documentazione, non anteriore a tre mesi e con annessa traduzione in italiano, di cui all'art. 11, 12, 13, lettera a) e 14 lettera A del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.

- 8. Criteri di aggiudicazione dell'appalto: l'esperimento di gara sarà fatto nei modi previsti dagli articoli 73, lettera c), e 89, lettera a) del regolamento di contabilità generale dello Stato, e cioè mediante offerta segreta, e l'aggiudicazione avrà luogo, senza esperimento di miglioria, in favore del concorrente che avrà presentato la offerta costituita dalla migliore percentuale in ribasso o di aumento da praticare sul prezzo.
- I candidati esclusi non riceveranno alcuna comunicazione: validità dell'offerta centoventi dalla presentazione.

Reggio Calabria, 25 ottobre 1994

Il vice prefetto: Mannino.

C-21804 (A pagamento).

#### MINISTERO DELL'INTERNO Prefettura di Reggio Calabria

Bando di gara - Procedura ristretta

- Amministrazione aggiudicatrice: Prefettura di Reggio Calabria, piazza Italia - 89100 Reggio Calabria - tel. 3881(0965) telefax 24866.
  - 2.a) Procedura di aggiudicazione: licitazione privata.
- 2.b) Giustificazione del ricorso alla procedura ristretta: urgenza stipula contratto entro 31 dicembre 1994.
  - 2.c) Forma dell'appalto: prestazioni di servizi di pulizia.
- 3.a) Luogo delle prestazioni: sedi delle stazioni e comandi CC. della provincia di Reggio Calabria.
  - 3.b) Importo dell'appalto a base d'asta: L. 1.097.000.000.
  - 3.c) La fornitura non è divisa in lotti.
- Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di fornitori: ove l'istanza promani da un raggruppamento di imprese, si osorrano le norme di cui all'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992. n. 358.
- 5.a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: quindici giorni dal 25 ottobre 1994.
- 5.b) Indirizzo al quale le domande devono essere inviate: Prefettura di Reggio Calabria Piazza Italia Reggio Calabria.
- 5.c) Lingua nella quale deve essere redatta l'offerta: italiano, anche per documentazione, informazioni e corrispondenze.
- Termine entro cui l'amministrazione rivolgerà l'invito a presentare le offerte: entro quindici giorni dal 25 ottobre 1994.
- 7. Condizioni minime che il fornitore deve assolvere: documentazione, non anteriore a tre mesi e con annessa traduzione in italiano, di cui all'art. 11, 12, 13, lettera a) e 14 lettera A del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 8. Criteri di aggiudicazione dell'appalto: l'esperimento di gara sarà fatto nei modi previsti dagli articoli 73, lettera c), e 89, lettera a) del regolamento di contabilità generale dello Stato, e ciocè mediante offerta segreta, e l'aggiudicazione avrà luogo, senza esperimento di miglioria, in favore del concorrente che avrà presentato la offerta costituita dalla migliore percentuale in ribasso o di aumento da praticare sul prezzo.
- I candidati esclusi non riceveranno alcuna comunicazione: validità dell'offerta centoventi dalla presentazione.

Reggio Calabria, 25 ottobre 1994

Il vice prefetto: Mannino.

C-21805 (A pagamento).

#### COMUNE DI PIAN CAMUNO (Provincia di Brescia)

Si rende noto che il comune di Pian Camuno (Brescia) indice licitazione privata con le modalità di cui all'art. 16, comma 1, lettera a) del decreto legislativo n. 358/92 per la fornitura di specialità medicinali etiche per la Farmacia Comunale per il periodo 1º gennaio 1995-31 dicembre 1997.

L'importo a base di gara è di L. 1.875.000.000 (I.V.A. esclusa).

La domanda di partecipazione, nelle forme e con i documenti indicati nell'avviso integrale, dovranno pervenire al comune di Pian Camuno entro le ore 12 del giorno 7 novembre 1994.

Le domande non vincolano l'amministrazione comunale.

Il presente avviso è stato inviato alla Gazzetta ufficiale della Comunità europea il 21 ottobre 1994.

Il segretario comunale: dott. Domenico Menolfi.

C-21815 (A pagamento).

# COMANDO GENERALE DELL'ARMA DEI CARABINIERI REPARTO AUTONOMO Servizio amministrativo

Ufficio contratti e approvvigionamenti Sezione contratti

Roma, viale Romania n. 45

Bando di gara - Procedura ristretta accelerata

Il Comando Generale dell'Arma dei Carabinieri, rende noto che intende procedere, mediante gara ad appalto concorso, alla acquisizione di n. 3 motovedette di appoggio ai reparti subacquei dell'Arma dei Carabinieri, con fornitura di una prima unità prototipo da sperimentare prima della costruzione delle rimanenti imbarcazioni.

Le motovedette di appoggio subacquei - unità in vetroresina bimotoriche ad idrogeno, con propulsore ausiliare direzionale (thruster), con dimensioni tra i 12,5 ed i 13 metri e velocità massima di 20 nodi avranno caratteristiche, prestazioni, dotazioni ed allestimenti come meglio indicato nella specifica tecnica che sarà allegata alla lettera di invito alla gara.

Potranno partecipare all'appalto le sole ditte dello specifico settore costituite in società di capitale ovvero in raggruppamenti temporanei di impresa legalmente formatisi prima della data di scadenza del presente bando.

Le relative domande di partecipazione, dovranno pervenire al Comando Generale dell'Arma dei Carabinieri - Reparto Autonomo - Servizio Amministrativo - Viale Romania n. 45 - entro le ore 12 del giorno 25 novembre 1994.

Esse, redatte in carta da bollo da L. 15.000 qualora formulate in Italia, dovranno pervenire corredate della documentazione (rilasciata in data non anteriore a novanta giorni rispetto 25 novembre 1994) di cui agli articoli 11, lettere a), b), d), e), 12; 13, lettere a) e e); 14, lettere a) e e) del citato decreto legislativo 24 luglio 1992, e0, e1, 358.

Per le ditte iscritte all'albo dei fornitori dell'A.D. per la categoria di pertinenza, sará ritenuta sufficiente la sola domanda corredata della documentazione comprovante la non sussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 lettere a), b), d) ed e) ed art. 12, del già citato decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358, e della copia del certificato di iscrizione all'albo completo della relativa scheda.

Tutte le imprese che intendono partecipare dovranno, inoltre, allegare alla domanda di partecipazione idonee certificazioni degli istituti e servizi ufficiali incaricati del controllo di qualità secondo gli standard Nato «AOAP 9» o alle norme «ISO 9001».

Le domande di partecipazione non vincolano l'A.D. I candidati non presi in considerazione non riceveranno comunicazioni.

Ulteriori informazioni potranno essere richieste telefonicamente al Comando Generale dell'Arma dei Carabinieri:

- a) per gli aspetti amministrativi, al n. 06/80982269:
- b) per le caratteristiche tecniche, al n. 06/80982121,

dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12.

d'ordine Il Capo del Servizio Amministrativo: Ten. col. amm. t. SG Alessio Fraioli

S-23989 (A pagamento).

## ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO CHIRURGICI

#### LABORATORI UCB - S.p.a.

Pianezza, via Praglia n. 15 Codice fiscale: 00471770016 Partita IVA: 00471770016

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Spec. medic.: LIPIDAX:

confezione: 50 cps 100 mg;

AIC: 024063024;

ATC: B04AC:

Prezzo L. 11.465. (undicimilaquattrocentosessantacinque).

La suddetta specialità medicinale è inserita nella fascia A (art. 8, comma 10 della legge n. 537/93 del 24 dicembre 1993).

La pubblicazione dei prezzi su indicati non costituisce in alcun modo acquiescenza della delibera CIPE del 25 febbraio 1994 ed ai provv. CUF 30 dicembre 1993 e 28 febbraio 1994 e successive loro modifiche ed integrazioni, nei confronti dei quali la scrivente si riserva ogni mezzo di impugnazione previsto dalle legge.

La scrivente si riserva altresì di adeguare i prezzi di cessione al pubblico nel rispetto di quanto stabilito dall'art. 8, comma 12 della legge n. 537/1993.

Pianezza, 13 ottobre 1994

L'amministratore unico: dott. Sergio Mastroviti.

C-21501 (A pagamento).

#### ERMA - S.r.l.

Caserta, via Botticelli n. 23 Capitale sociale L. 20.000.000 Partita IVA 01550070617

Pubblicazione prezzo farmaco preconfezionato prodotto industrialmente (Delibere CIPE del 25 febbraio 1994), pubblicata sulla Gazzetta Ufficiale n. 74 del 30 marzo 1994).

Nome dei prodotti:

OSSIGENO GASSOSO PER OSSIGENOTERAPIA litri 100, L. 2.000 (duemila);

OSSIGENO LIQUIDO PER OSSIGENOTERAPIA (espresso in ossigeno gassoso) litri 100, L. 1.440 (millequattrocentoquaranta).

Classe A (art. 8, comma 10, legge 24 dicembre 1993 n. 537).

Il suddetto prezzo andrà in vigore il quindicesimo giorno successivo a quello della sua pubblicazione ai sensi della succitata deliberazione e successiva modificazione del 13 aprile 1994 pubblicata nella Gazzetta Ufficiale n. 88 del 16 aprile 1994.

Napoli, 21 ottobre 1994

L'amministratore delegato: Fortunato Giuseppe Capasso.

C-21740 (A pagamento).

## RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata-corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

#### AVVISI DI RETTIFICA

In riferimento all'avviso di rettifica B-644 pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale del 24 maggio 1994, n. 119, pag. 74 riguardante NOTIFICA PER PUBBLICI PROCLAMI, al terzo rigo dove si legge: «7 novembre 1994» deve intendersi: «6 marzo 1995».

Invariato il resto.

Avv. Bruno Mastrandrea.

B-2036 (A pagamento).

#### ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso C-19353 riguardante ANTEPOSIZIONE DI NOME pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 228 del 29 settembre 1994 alla pagina n. 27 dove è scritto: «... quello di «Loredana» si da potersi chiamare Loredana Paloma.» leggasi: «... quello di «Loredana» si da potersi chiamare Loredana, Paloma.».

Invariato il resto.

C-21552

Nell'avviso M-6325 riguardante AMMORTAMENTO CAMBIA-RIO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 151 del 30 giugno 1994 alla pagina n. 30 dove è scritto: «... dal 6 luglio 1979 al 6 giugno 1994» leggasi: «... dal 6 luglio 1979 al 6 giugno 1984».

Invariato il resto.

C-21553

Nell'avviso S-22403 riguardante MINISTERO DELLA SANITÀ - Istituto Superiore di Sanità pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 238 dell'11 ottobre 1994 alla pagina n. 70 dove è scritto: «... delle condizioni di cui alla legge n. 565/1990, ...» deve intendersi: «... delle condizioni di cui alla legge n. 55/1990, ...»

Invariato il resto.

C-21598

Nell'avviso C-20362 riguardante A.M.I.U.- Azienda Municipalizzata Igiene Urbana pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 242 del 15 ottobre 1994 alla pagina n. 79 dovo è scritto: «... alla gara per la fornitura di: n. 12.000 cassonetti in metallo da L. 1.700». leggasi: «... alla gara per la fornitura di n. 1.000 cassonetti in metallo da L. 1.700».

Invariato il resto.

C-21806

Nell'avviso C-10866 riguardante AMMORTAMENTO CAMBIA-RIO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 129 del 4 giugno 1994 alla pagina n. 112 dove è scritto: «... emessa da Migliarino Carmine all'ordine ...» leggasi; «... emessa da Migliaro Carmine all'ordine ...».

Invariato il resto.

C-21807

Nell'avviso T-1981 riguardante AMMORTAMENTO CAMBIA-RIO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 214 del 13 settembre 1994 alla pagina n. 18 dove è scritto: «... Tavernese Valter e Di Vona Franco ...» leggasi: «... Tavernese Valter a Di Vona Franco ...».

Invariato il resto.

C-21808

Nell'avviso C-20895 riguardante SPENDIBENE ALIMENTARI-S.r.l. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 245 del 19 ottobre 1994 alla pagina n. 33 dove è scritto: «Spendibene Market S.r.l. con sede in Peschiera Borromeo via Due Giugno n. 2 con durata al 31 dicembre 2050» leggasi: «Spendibene Marchet S.r.l. con sede in Peschiera Borromeo via Due Giugno n. 60, con durata al 31 dicembre 2050».

Invariato il resto.

C-21809

Nell'avviso S-17271 riguardante TIEMME TINTORIA - S.r.l. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 196 del 23 agosto 1994 alla pagina n. 13 dove è scritto al punto 3: «... dal bilancio chiuso al 21 dicembre 1994.» leggasi; «... dal bilancio chiuso al 31 dicembre 1994.».

Invariato il resto.

C-21810

Nell'avviso G-902 riguardante AMMORTAMENTO LIBRETTO DI RISPARMIO pubblicato nella Gazetta Ufficiale n. 231 del 3 ottobre 1994 alla pagina n. 45-46 dove è scritto: dibretto di deposito a risparmio ordinario al portatore n. 492424/2026171 emesso dalla Banca Popolare di Novara» leggasi: «libretto di deposito a risparmio ordinario al portatore n. 49424/2026171 emesso dalla Banca Popolare di Novara».

Invariato il resto.

C-21812

Nell'avviso M-8169 riguardante CARBOFUEL OFFICINE MECCANICHE - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 242 del 15 ottobre 1994 alla pagina n. 2 dove è scritto: «Emissione del prestito obbligazionario convertibile di L. 2.00.000.000 e delibere conseguenti.» leggasi: «Emissione del prestito obbligazionario convertibie di L. 2.000.000.000 e delibere conseguenti.»

Invariato il resto.

C-21813

## INDICE

## DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

-	PAG
AGRICOLA VAL DI CHIANA - S.p.a	;
ALBATROS SYSTEM - S.p.a	22
ALBATROS SYSTEM - S.p.a	22
ALITALIA - LINEE AEREE ITALIANE S.p.a	28
ALLIEDSIGNAL FRENI - S.p.a	10
ARINOX - S.r.l	21
ARVEDI TUBI ACCIAIO (ATA) - S.r.I	21
AVANTGARDE S.p.a	12
AVIM FARMACEUTICI - S.p.a	6
AZIENDA AGRICOLA QUATTRO PASSI - S.r.I	27
BANCA CATTOLICA - S.p.a	40
BANCA DEL POPOLO - BANCA POPOLARE Società cooperativa a responsabilità limitata	2
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI OPICINA - TRIESTE Società Cooperativa a responsabilità illimitata	37
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI AURISINA Società Cooperativa a responsabilità illimitata	38
BANCA POPOLARE DI RAVENNA - Soc. Coop	9
BANCA POPOLARE DI VERONA Società cooperativa di credito a r.l	18
BEN VAUTIERS.r.l	29
BEST CAR - S.r.l	30
RINEER - S n a	11

	PAG.
BN COMMERCIO E FINANZA - S.p.a	40
BORASCHI E C S.r.I	20
BOTTICELLI - S.p.a. (già Botticelli S.r.l.)	9
BREDA COSTRUZIONI FERROVIARIE - S.p.a	31
BREDA MECCANICA BRESCIANA - S.p.a	12
BROCCA - S.p.a	15
BRUNINVEST - S.p.a	33
C.C.S S.r.I. Centro di Calcolo e Sperimentazione	33
C.M.C S.p.a. Cantieri Meridionali Castellammare	8
CAPITAL CASA - S.p.a	17
CAPITAL GAIN - S.p.a	8
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PRADALUNGA Soc. coop. a resp. limitata	18
CENTRO COMMERCIALE ALBERGHIERO - S.p.a	27
CENTRO SVILUPPO INDUSTRIALE - S.r.I	21
CENTRO TRASFORMAZIONE LIGURE - S.r.I	21
CENTROBIEMME - S.p.a	16
CEREOL ITALIA - S.r.I	29
CEREOL SILOS - S.r.l	29
CERIANI S.a.s. di CERIANI PIETRO & C	32
CHIQUITA ITALIA - S.p.a	38
CIS - S.p.a CREDITO INDUSTRIALE SARDO	17
COMPELLI - S.r.I	33
COO.TA - Società Cooperativa a r.l	7
COOPERATIVA EDIFICATRICE ANSALONI Società cooperativa a responsabilità limitata	20
D.T.A. Distributori Termoidraulici Associati - S.p.a	13
DERMON - S.r.l	15
DI.FRA.BI S.p.a	6
EDISI EDIZIONI SISTEMA ITALIA - S.p.a	7
ELETTRICA CERIANI - S.p.a	32
ELFIT - S.p.a	1
ELIO BAGGIO - S.p.a	17
EMBRACO EUROPE - S.r.l	39
EMBRACO ITALIA - S.p.a	16
EYE ILLUMINAZIONE ITALIA - S.p.a	9
F.A.S. FERRIERE ACCIAIERIE SARDE - S.p.a	4
F.A.S. FERRIERE ACCIAIERIE SARDE - S.p.a	5
F.A.S. FERRIERE ACCIAIERIE SARDE - S.p.a	5
FALDI MOTORS - S.r.I	30
FANTONI FRIULI - S.r.I	26

FERROVIE DELLO STATO Società di Trasporti e Servizi per Azioni.  FINALIM - S.p.a.  FINANZIARIA INDUSTRIALE - S.p.a.  FINANZIARIA INDUSTRIALE - S.p.a.  FINARVEDI INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a.  FINBAN - S.p.a.  FINBAN - S.p.a.  FINBERVICE - S.r.l.  FINSERVICE - S.r.l.  FINSERVICE ITALIA S.I.M p.a.  TALIA FINANZIARIA - S.p.a.  INTEFINANZIARIA - S.p.a.  IVALIA FINANZIARIA - S.r.l.  ITALIA FINANZIARIA - S.r.l.  ITALIA FINANZIARIA - S.r.l.  ITALIA FINANZIARIA - S.p.a.  ITALIA FINANZIARIA  ITALIA FINANZIARIA - S.p.a.  ITALIA FINANZIARIA - S.p.a.  IT	PAG. 13 9 40 36 14 29 2
PREM - S.p.a.   Servizi per Azioni.   14	9 40 36 14 29 2
FINALIM - S.p.a.	40 36 14 29 2
FINALIM - S.p.a. 11 FINANZIARIA INDUSTRIALE - S.p.a. 6 FINARVEDI INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a. 23 FINBAN - S.p.a. 40 FINDI - S.r.l. 37 FINSERVICE - S.r.l. 27 LA FELUCA - S.p.a. LA FENICE - S.r.l. LA FE	36 14 29 2
FINANZIARIA INDUSTRIALE - S.p.a. 6 FINARVEDI INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a. 23 FINBAN - S.p.a. 40 FINDI - S.r.l. 137 FINSERVICE - S.r.l. 27 LA FELUCA - S.p.a. 14 FE	14 29 2
FINARVEDI INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a. 23   ITALSOIA - S.r.l.   ITALSOIA - S.r.l.   LA FARA dei F.IIi DE CECCO di Filippo - S.p.a.   LA FELUCA - S.p.a.   LA FELUCA - S.p.a.   LA FELUCA - S.p.a.   LA FENICE - S.r.l.	29 2
FINBAN - S.p.a.   40   LA FARA dei F.IIi DE CECCO di Filippo - S.p.a.   LA FELUCA - S.p.a.   LA FELUCA - S.p.a.   LA FELUCA - S.p.a.   LA FENICE - S.r.l.	2
FINDI - S.r.l	
FINSERVICE - S.r.l. 27 LA FELLUA - S.p.a. LA FENCE - S.r.l	13
DA FEMILE - S.I.I.	
FINCEDVICE ITALIA CLAR DO	36
FINSEHVICE ITALIA S.I.M p.a	33
FLAVIA TRAVEL - S.r.l	33
FORMATURA RACCORDI TUBI ITALIANA - FORTI Società a responsabilità limitata	25
LUBIAM CONFEZIONI - S.p.a	24
FUTURA - S.r.l	19
G.E.T. GESTIONI ESATTORIE TESORERIE - S.p.a	34
GE.COS. GENERALE COSTRUZIONI - S.p.a	26
GEORGICA - S.p.a	12
GILARDINI - S.p.a	13
GIVATUR - S.r.l	4
GROSSETO SVILUPPO - S.p.a	19
GRUPPO ABACO - Società per azioni	19
GRUPPO ITALIANO CAFFÈ - S.p.a	27
HOTEL CIPRIANI - S.p.a	38
HOTEL EXCELSIOR SAVOIA - S.r.I	14
I.C.I.T S.r.I	14
I.M.C. VITERBIUM - S.r.I	17
IAI - S.r.l	8
IGP INIZIATIVE E GESTIONI PATRIMONIALI - S.p.a	15
ILTA - S.p.a	17
ILVA COSTRUZIONI E SISTEMI ACCIAIO - S.p.a	
IMEC - S.p.a	28
IMESI - Industrie Metalmeccaniche Siciliane - S.p.a	9
IMMOBIL-ES - S.r.l. 25 0.T.T S.r.l	30
IMMOBILIARE MONTE FALCO - S.r.l	39
IMMOBILIARE QUATTRO MAGGIO - S.r.l	11
IMMOBILIARE SAN BRUNO - S.r.l	7
IMMOBILIARE SAN NICOLA - S.r.l	10
IMMOBILIARE STADIO - S.r.I	31
INDUSTRIE CHIMICHE ITALIA CENTRALE  PANCHIMICA TRADING - S.r.I	32
I.C.I.C S.r.I	28
INDUSTRIE FINCUOGHI - S.r.I	3
INDUSTRIE ZANUSSI - S.p.a	3
INFORMATICA TRENTINA - S.p.a	3
INIZIATIVE FINANZIARIE DEL MEZZOGIORNO - S.p.a	2

	PAG.		PAG
POLETTI & C S.p.a	18	SOCIETÀ NAPOLETANA MOTORI - S.r.I	20
POLICOS - S.p.a	31	SOCIETÀ NAVALMOTOR - S.r.I	20
POLISETTE - S.r.l	24	SOCIETÀ TERGI - S.r.I	34
POLISETTE - S.r.l	24	SOFER - Officine Ferroviarie - S.p.a	31
PRODUTTORI SEMENTI MEDITERRANEI - S.r.l	34	SOGEIM '94 - S.r.l	39
QUINGENTUM - S.r.I	23	SOGEM - S.p.a. Società Gestione Esattorie Meridionali	16
REFIM - S.p.a	6	SOGIMAR - S.r.I. Società di Gestione Imprese Marittime di Salvataggio	19
RESIDENZA QUADRIFOGLIO - S.r.I	23	STAZIONGAS - S.r.l	24
REVITA LINE - S.r.l.	22	STETI - S.r.l.	18
REVITA LINE - S.r.l	22	SUPER CONAD CAVEZZO - S.r.l	26
S.A.L.T. SOCIETÀ AUTOSTRADA LIGURE TOSCANA p.a	11	SUPER CONAD FOSSOLI - S.r.i	26
S.G.I.R S.p.a.		T.O. DELTA - S.p.a	4
Secietà Gestione Immobili Roma	35	TECNONAVI - S.r.I.	
S.T.I.F S.r.I. Sviluppo Turistico Industriale Falterona	37	Consulenze Tecniche Navali	19
SAN GIORGIO FINANZIARIA - S.D.a	4	TENAX - S.p.a.	15
SEATOUR - S.r.I	30	TOP KAPI - S.p.a.	13
SERVIS - SERVIZI INDUSTRIALI SIBERURGICI - S.p.a	22	TRADECO PRODOTTI CHIMICI INDUSTRIALI - S.p.a	31
SERVIZI INDUSTRIALI LIGURIA - S.r.I	23	TRADECO PRODOTTI CHIMICI INDUSTRIALI - S.p.a	32
SIAPA			23
Servizio Impianti Affissioni e Pubblicità Affine - S.r.l	29	TRAGHETTI PROCIDA - S.p.a	3(
SIGE - S.p.a.	8	VALFIM - S.p.a	29
SIGEDA - S.r.l.	40	VEBAIR S.a.s. di Marotta Pasquale e C	18
SIMPATER - S.I.	27	VIANELLO CARBURANTI - S.a.s. di Vianello Mario & C	24
SISTEMA - S.r.l.	26	ZAMA DI CERIANI SIMONE &C S.a.s	32

FRANCESCO NIGRO, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore ALFONSO ANDRIANI, vice redattore

Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - S.

#### MODALITÀ PER LA VENDITA

- La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita ai pubblico:
  - presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMA, piazza G. Verdi, 10;
  - presso le Concessionarie speciali di:
    - BARI, Libreria Laterza S.p.a., via Sparano, 134 BOLOGNA, Libreria Ceruti, piazza dei Tribunali, 5/F FIRENZE, Libreria Pirola (Etruria S.a.s.), via Cavour, 46/r - GENOVA, Libreria Baldaro, via XII Ottobre, 172/r - MILANO, Libreria concessionaria «istituto Peligrafico e Zecca dello Stato» S.r.l., Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, Libreria Italiana, via Chiala, 5 - PALERIMO, Libreria Flaccovio SF, via Ruggero Settimo, 37 - ROMA, Libreria II Tritone, via del Tritone, 61/A - TORINO, Cartiere Miliani Fabriano - S.p.a., via Cavour, 17; presso le Librerie depositarie indicate nelle pagine precedenti.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciale -Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 387001. Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono in Roma (Ufficio inserzioni - Piazza G. Verdi, 10). Le suddette librerie concessionarie speciali possono accettare solamente gli avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

#### PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1994

Gli abbonamenti annuali hanno decorrenza dal 1º gennaio al 31 dicembre 1994 i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno 1994 e dal 1º luglio al 31 dicembre 1994

#### ALLA PARTE PRIMA - LEGISLATIVA Ogni tipo di abbonamento comprende gli indici mensili

Tipo A - Abbonamento al fascicoli della serie generale, inclusi i supplementi ordinari: - annuale . L. 357.000 - semestrale . L. 195.500	Tipo D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata alle leggi et ai regolamenti regionali: - annuale	L. 65.000 L. 45.500
Tipo B - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti del giudizi davanti alla Corte costituzionale: - annuale L 65.500 - semestrale	destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni: - annuale	L. 199.500 L. 108.500
Tipo C - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti delle Comunità europee: - annuale	inclusi i supplementi ordinari, ed al fascicoli delle quattro serie speciali: - annuale	L. 687.000 L. 379.000
Integrando il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta Ufficia l'Indice repertorio annuale cronologico per materie 1994.		
Prezzo di vendita di un fascicolo della serie generale	•	L. 1.300
Prezzo di vendita di un fascicolo delle serie speciali I, II e III, ogni 16 pi		L. 1.300
Prezzo di vendita di un fascicolo delle serie speciali i, il e ili, ogni le pi Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale «Concorsi ed es	<del>-</del>	L. 2.550
•		L. 2.390 L. 1.300
Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o frazione		
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagine o		
Supplementi straordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagin	ne o trazione	L. 1.400
Supplemento straordinari	o «Bollettino delle estrazioni»	
Abbonamento annuale		L. 124.000 L. 1.400
. Supplemento straordinario	«Conto riassuntivo del Tesoro»	
Abbonamento annuale		L. 81.000 L. 7.350
	su MICROFICHES - 1994 menti ordinari - Serie speciali)	
Abbonamento annuo mediante 52 spedizioni settimanali raccomandate . Vendita singola: per ogni microfiches fino a 96 pagine cadauna		L. 1.300.000 L. 1.500 L. 1.500 L. 4.000
ALLA PARTE SE	CONDA - INSERZIONI	
Abbonamento annuale		L. 336.000 L. 205.000 L. 1.450
	the state of the s	

I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, sono raddoppiati.

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato. L'invio dei fascicoli disquidati, che devono essere richiesti all'Amministrazione entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla trasmissione di una fascetta del relativo abbonamento.

Per informazioni o prenotazioni rivolgersi all'istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA abbonamenti 🕿 (06) 85082149/85082221 - vendita pubblicazioni 🕿 (06) 85082150/85082276 - inserzioni 🕿 (06) 85082145/85082189

#### CANONI DI ABBONAMENTO - 1994

CANONI ABBONAMENTO	ITALIA —	ESTERO —		ITALIA —	ESTERO —
Annuale	L. 336.000	L. 672.000	Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni		
Semestrale	L. 205.000	L. 410.000	sedici pagine o frazione	L. 1.450	L. 2.900

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma; sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio del fascicoli non recapitati deve pervenire all'istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

#### INSERZIONI - 1994

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale è prevista il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni.

Per la «Convocazione di assemblea» e per gli «Avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio almeno 23 giorni di calendario prima della data fissata per la convocazione di assemblea o per la data dell'asta.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (Supplemento straordinario alla Gazzetta Ufficiale) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 - intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma, indicando a tergo del certificato di allibramento la causale del versamento. L'Istituto non risponde dei ritardi causati dall'omissione di tale indicazione.

#### MODALITÀ

I testi delle inserzioni devono essere redatti su carta da bollo. Nei casi in cui, in forza di legge, è prevista l'esenzione dalla tassa di bollo, deve essere utilizzata la carta uso bollo.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale e, per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare la firma leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o comunque con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono indicare le generalità ed il preciso indirizzo del richiedente, nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da un incaricato diverso dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non è indispensabile per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura. Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della Gazzetta Ufficiale nella quale è riportata l'inserzione richiesta.

Qualora il richiedente desiderasse ricevere il giustificativo a mezzo lettera raccomandata-espresso, devono essere versate ulteriori L. 8.000 per spese postali.

### TARIFFE (\*)

# ANNUNZI COMMERCIALI Testata (Riferita alla sola intestazione dell'inser-

zionista: ragione sociale, indirizzo, capi-	
tale sociale, partita IVA, ecc). Diritto	
fisso per il massimo di tre righe	L. 102.000

Testo: per ogni riga o frazione di riga . . . . L. 34.000

#### ANNUNZI GIUDIZIARI

Testata	(Riferita alla sola tipologia dell'inserzio-		
	ne: ammortamento titoli, notifiche per		
	pubblici proclami, cambiamento di nome		
	e cognome, ecc.). Diritto fisso per il		
	massimo di due righe		

L. 27.000

Testo: per ogni riga o frazione di riga . . . . L. 13.500

(\*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 19%



1 0 0 2 5 4 0 9 4 \* L. 8.700